Летопись газетных статей

(Летопись статей из газет, выходящих в Архангельской области)

3 квартал 2014 года

Предисловие	2
ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ	4
ТЕХНИКА. СТРОИТЕЛЬСТВО. ТРАНСПОРТ	7
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО	31
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНА	39
СОЦИОЛОГИЯ. ДЕМОГРАФИЯ. СТАТИСТИКА	47
ИСТОРИЯ	59
ЭКОНОМИКА	72
ПОЛИТИКА	113
ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ	121
военное дело	136
КУЛЬТУРА. НАУКА. СМИ	139
2014 год – Год культуры	162
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА	163
ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ. ТУРИЗМ	186
ФИЛОЛОГИЯ. ЯЗЫКОЗНАНИЕ	197
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ФОЛЬКЛ	OP198
ИСКУССТВО	203
РЕЛИГИЯ	215

ПСИХОЛОГИЯ	220
Именной указатель	221
Географический указатель	243
Список газет, материалы из которых отражены в «Летописи газетных статей»	
за 3 кв. 2014 года	248

Предисловие

«Летопись газетных статей» – это ежеквартальный библиографический указатель, выпускаемый Книжной палатой Архангельской области АОНБ им. Н. А. Добролюбова **с 2009 года**.

Целью создания «Летописи газетных статей» является оперативное информирование пользователей о материалах, опубликованных в газетах, выходящих в Архангельской области, по всем отраслям знания и практической деятельности.

«Летопись газетных статей» включает:

- библиографические записи статей, опубликованных в ведущих областных, городских, районных и специализированных газетах области, поступившие в Книжную палату Архангельской области на основании областного закона «Об обязательном экземпляре документов Архангельской области»
- именной и географический указатели
- список газет, материалы из которых содержит данный выпуск

В данный выпуск «Летописи газетных статей» включены сведения о публикациях в газетах, поступивших в библиотеку с июль по сентябрь 2014 года. Газеты, вышедшие в 3-м квартале 2014 года, но поступившие в библиотеку после 10 октября, будут включены в следующий выпуск «Летописи газетных статей».

Библиографические записи в «Летописи газетных статей» группируется в соответствии с «Таблицами библиотечно-библиографической классификации» по отраслям знаний. Внутри отраслевых разделов «Летописи газетных статей» материал расположен в алфавитном порядке. Нумерация в

«Летописи газетных статей» сплошная в пределах всего выпуска. Применяются временные тематические рубрики для выделения материалов, относящиеся к значительным событиям политической, экономической, культурной жизни региона или страны, историческим датам, юбилеям отдельных лиц и организаций. В «Летописи газетных статей» за 2 квартал 2014 года выделена временная тематическая рубрика: «2014 год – Год культуры».

Библиографическая запись составлена в соответствии с ГОСТом 7.1-2003 «Библиографическая запись. Библиографическое описание. Общие требования и правила составления», ГОСТом 7.80-2000 «Библиографическая запись. Заголовок. Общие требования правила составления». И сокращение библиографической записи применяют И словосочетаний согласно ГОСТу 7.12-93 «Библиографическая запись. Сокращения слов на русском языке. Общие требования и правила».

Информацию о новых статьях, опубликованных в газетах, выходящих в Архангельской области в 2014 году, можно найти на сайте библиотеки в базе данных «Каталог статей из газет и журналов Архангельской области».

ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

1. Баданина, Анна.

Там, где глаз всегда влюблен в даль : о вкусе морской воды, спине кита и чудотворной молитве : [по материалам беседы с Артемом Чирцовым - участником рейса на архипелаг Шпицберген на НИС "Профессор Молчанов"] / Анна Баданина // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 31. - (Испытано на себе)

2. Беднов, Анатолий.

"Космопоиск" анонимки не рассматривает : а Гиперборею предлагает искать на шельфе : [в Архангельске побывал известный специалист по аномальным явлениям, НЛО и загадочным уголкам планеты Вадим Чернобров и в ходе встречи с любителями таинственного поведал немало любопытного] / Анатолий Беднов ; фото из арх. Вадима Черноброва // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 28-29. - (Непознанное)

3. Бондаренко, Ольга.

Беглянка с Амазонки : [из Котласского района] в СевПИНРО вчера доставили... пиранью / Ольга Бондаренко // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 1, 2.

4. Боярский, Виктор Ильич.

Виктор Боярский о любви к животным, макаронам и холоду : [беседа со знаменитым полярником, которого зарубежные путешественники называют "русским медведем"] / беседовал Игорь Гунько // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. 8. - (Арктика). - (Интервью)

5. Голенев, Александр.

"Олимпийский" лес : более четырех тысяч новых деревьев посажено в Холмогорском районе в рамках региональной акции "Спортсмены Поморья за сохранение северной природы" / Александр Голенев ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 5 июня (№ 22). - С. 1, 2. - (Охрана природы)

6. Журавлева, Анна.

Сохраним чистоту в районе! : [в Виноградовском районе была продолжена акция "Спортсмены Поморья - за сохранение северной природы"] / Анна Журавлева ; фото из арх. ред. // Двиноважье. - 2014. - 20 мая (№ 38). - С. 3. - (В рамках регион. акции)

7. Журавлева, Ирина.

Приказ: голодных и напуганных приютить : белые медвежата из Архангельской области поселились в зоопарках Ижевска и Геленджика / Ирина Журавлева ; фото Николая Варламова // Правда Севера. - 2014. - 19 сент. (№ 165). - С. 4. - (Братья меньшие)

8. Камболин, Юрий Иванович.

Из Арктики привез венок сонетов : [беседа с сотрудником национального парка "Русская Арктика" Юрием Камболиным] / беседовал Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 20 сент. (№ 166). - С. 7. - (Встреча)

9. Кононов, Павел.

Соловецкий заказник: не спешить и еще раз подумать : [об обсуждении природоохранного статуса Соловецкого архипелага] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 27 июня (№ 105/1). - С. 8-9. - (Обществ. слушания)

10. Кононов, Павел.

Чтобы грибы собирать не на свалке : в последние дни августа в России проходит экологический субботник "Зеленая Россия" : [об уборке территории в Сийском заповеднике] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 30 авг. (№ 151). - С. 1, 4-5. - (Эковоспитание)

11. Маглич, Олег.

Таянию льда в Арктике быть? : в САФУ вчера открылся десятый Северный социально-экологический конгресс, на котором ученые из России, стран Баренц-региона и Германии обсуждают проблемы изменения климата в Арктике / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 сент. (№ 165). - С. 1, 2. - (Экология)

12. Мирошников, Андрей.

И разверзлись небеса...: Северодвинск пережил шквал [непогоды] 13 августа без серьезных последствий / Андрей Мирошников; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 16 авг. (№ 123). - С. 1.

13. Мифы Двинско-Пинежского междуречья : [Всемирный фонд дикой природы развеивает мифы и заблуждения вокруг создания ландшафтного заказника в междуречье Северной Двины и Пинеги] // Лесной регион. - 2014. - 18 авг. (№ 12). - С. 10. - (Анализ ситуации)

14. Нестеров, Дмитрий.

Зеленый образ жизни : [беседа с председателем совета молодежной экологической организации "Этас" Дмитрием Нестеровым о том, кто же такой экологист нашего времени] / беседовала Мария Рудяшко // Правда Севера. - 2014. - 12 авг. (№ 137). - С. 7. - (Экологическое)

15. Никонорова, Татьяна.

А кому-то интересно знать про экологию района? : [об экологических проблемах в Мезенском районе, о которых писала районная газета] / Татьяна Никонорова // Север. - 2014. - 20 июня (№ 25). - С. 8. - (Дела хозяйские)

16. Ноговицын, Владимир.

Орден Александру Елагину вручил президент: [руководитель архивного отдела администрации Коряжмы, покоритель Антарктиды, бывший начальник станции "Восток" 57-й Российской Антарктической экспедиции Александр Михайлович Елагин награжден орденом "За морские заслуги"] / Владимир Ноговицын; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 1. - (Признание)

17. Обоимов, Александр.

Взял с Вайгача камень, а взамен ничего не оставил...: [об экспедиции в Арктику на яхте "Апостол Андрей" и поиске пропавшей в 1914 году шхуны капитана Брусилова "Святая Анна"] / Александр Обоимов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 сент. (№ 154). - С. 6-7; 10 сент. (№ 158). - С. 20-21; 13 сент. (№ 161). - С. 6-7; 1 окт. (№ 173). - С. 26. - (Клуб "Путешествие"). - Название ст. в № 158: Робинзоны острова Визе; в № 161: За тех, кто впервые заплыл так высоко; в № 173: Морж-циркач и картофельные бомбочки

18. Обоимов, Александр.

"Нас встречали с флагом, тортом и запеченным гусем" : [заметки с борта яхты "Апостол Андрей", которая отправилась на поиски следов пропавшей в 1914 году шхуны "Святая Анна"] / Александр Обоимов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 9 авг. (№ 136). - С. 7. - (Клуб "Путешествие")

19. Обоимов, Александр.

Николай Литау ищет шхуну капитана Брусилова: [стартовала экспедиция в Арктику на яхте "Апостол Андрей", посвященная поискам следов пропавшей в 1914 году шхуны "Святая Анна"] / Александр Обоимов, Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 133). - С. 18. - (Клуб "Путешествие"). - (Мор. среда)

20. Обоимов, Александр.

Там, где течет лиственничная река: городок не велик и не мал: [о посещении объединенной гидрометеорологической станции (ОГМС) и метеостанции в Хоседа-Хард, открытой на территории НАО в 1928 году] / Александр Обоимов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 20-21. - (По родной земле)

21. Овсянникова, Наталья.

Меняя внутренние миры : завершился первый в этом году рейс Арктического плавучего университета. Участники экспедиции вернулись из тридцатидневного похода на научно-исследовательском судне "Профессор Молчанов" / Наталья Овсянникова // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 12. - (Экспедиции)

22. Рубина, Яна.

Тридцать мешков мусора собрал экологический десант на Сийских озерах : [в рамках акции "Зеленая Россия"] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 32.

23. Сахаров, Андрей.

Соловецкий цугцванг: где границы заказника? : [процесс создания заказника на Соловецких островах проходит под аккомпанемент критики со стороны Русской православной церкви (РПЦ), Северного филиала ПИНРО и Архангельского водорослевого комбината] / Андрей Сахаров ; фото Сергея Яковлева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 11. - (Развитие региона). - (Интересы)

24. Смирнова, Светлана.

А мы пойдем на Север : [об особенностях шестой экспедиции САФУ по программе "Арктический плавучий университет", которая отправилась в Арктику на НИС "Профессор Молчанов"] / Светлана Смирнова // Правда Севера. - 2014. - 2 авг. (№ 131). - С. 6. - (Плавучий университет)

25. Соколов, Владимир.

Замолкли мобильники, поморгал и погас телевизор : хроника рейса научно-исследовательского судна "Профессор Молчанов" на Землю Франца-Иосифа / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 27 авг. (№ 148). - С. 22; 3 сент. (№ 153). - С. 25; 10 сент. (№ 158). - С. 25; 11 сент. (№ 159). - С. 7; 16 сент. (№ 162). - С. 7; 17 сент. (№ 163). - С. 25; 24 сент. (№ 168). - С. 25. - (Путевой дневник). - (Мор. среда). - Название ст. в № 153: Плохая стоянка лучше хорошего плавания?; в № 158: По Белому морю - вдоль и поперек; в № 159: Арктика любого научит ждать у моря погоду; в № 162: Как "Профессор Молчанов" успел выйти на чистую воду; в № 163: Курс - на юг; в № 168: Дорога к родному причалу

26. Столповский, Артем.

"Останемся без леса" : вырубки почти уничтожили северную тайгу : [беседа с экологом и экспертом Архангельского отделения Всемирного фонда дикой природы Артемом Столповским] / беседовала Наталья Гневашева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 23-29 июля (№ 30). - С. 3. - (Гость ред.)

27. Шилова, Надежда (пресс-секретарь МПР и ЛК Арханг. обл.).

Здесь лес и скалы в ожерелье трех озер...: акция по охране лесов от пожаров и захламления бытовым мусором состоялась в Онежском районе в рамках первенства и чемпионата Архангельской области по скалолазанию / Надежда Шилова // Лесной регион. - 2014. - 13 июня (№ 10). - С. 8.

ТЕХНИКА. СТРОИТЕЛЬСТВО. ТРАНСПОРТ

28. Авада, Милена.

Архангельский ЦБК: главный в судьбе : [к 74-летию предприятия] / Милена Авада // Правда Севера. - 2014. - 27 авг. (№ 148). - С. 4-5. - (Событие)

29. Авада, Милена.

АЦБК стал победителем регионального этапа ["Архангельское качество"] всероссийских соревнований "100 лучших товаров России" / Милена Авада // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 16. - (Признание)

30. Аннин, Андрей Олегович.

Мы развиваемся вместе со страной: [беседа с одним из основателей и учредителей ООО "Галактика" из Виноградовского района Андреем Олеговичем Анниным о развитии предприятия, которому исполняется 20 лет] / беседовал Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 5 июля (№ 51). - С. 2. - (Юбилей предприятия)

31. Антипина, Юлия.

Котельная в Лименде не готова к отопительному сезону : [о состоянии городских котельных в Котласе] / Юлия Антипина // Двинская правда. - 2014. - 5 сент. (№ 129). - С. 1, 2.

32. Антипина, Юлия.

На каких самолетах полетят котлашане? : аэропорт в Котласе заработает в конце сентября. На чем будут перевозить пассажиров? / Юлия Антипина ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 29 авг. (№ 125). - С. 1, 2. - (Ситуация)

33. Аркадина, Наталья.

Готовь трубы летом, чтобы зимой было тепло: [в Няндоме в рамках летней ремонтной кампании производится замена и перекладка тепловых магистралей, ведется строительство новых котельных] / Наталья Аркадина // Авангард. - 2014. - 16 июля (№ 54). - С. 4. - (Актуально). - (Теплоэнергетика)

34. Аркадина, Наталья.

Ненастье мешает ремонту : [специалисты Няндомского участка Плесецкого дорожного управления проводят летние работы по содержанию дорог] / Наталья Аркадина // Авангард. - 2014. - 2 июля (№ 50). - С. 2. - (Дороги)

35. Аркадина, Наталья.

Чтобы не греть улицу : [в Няндоме идет подготовка к новому отопительному сезону] / Наталья Аркадина // Авангард. - 2014. - 18 июня (№ 46). - С. 2. - (ЖКХ)

36. Асютченко, Людмила.

Говорим "социальное", подразумеваем "халтура"? : [взамен аварийного жилья архангелогородец Николай Чабров получил квартиру в новостройке на улице 40-летия Великой Победы, дом 5, корпус 2, но через некоторое время на стенах образовалась плесень и стали рассыпаться полы] / Людмила Асютченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 1, 4. - (Жилье мое)

37. Ахунова, Наталья.

Наши пожарные лучшие! На всем Архангельском Севере! : [вельская команда победила в областных соревнованиях по пожарно-прикладному спорту, которые проходили в Устьянском районе] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 23 июля (№ 54). - С. 1, 26. - (Люди дела)

38. Байбородин, Николай.

На Виледи запущен новый асфальтобетонный завод / Николай Байбородин, Наталья Шевелева // Вести Виледи. - 2014. - 15 мая (№ 18). - С. 1, 2. - (Событие)

39. Байбородина, Екатерина (заслуж. работник культуры РФ).

"Спасибо им, что этим занимаются и прославляют Виледь"...: [о Зое Ивановне Мильковой, которая стояла у истоков калачного производства - была заведующей цехом баранок на Ильинском хлебозаводе в Вилегодском районе] / Екатерина Байбородина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 28 июня (№ 45). - С. 3. - ("Вилегод. калач. рассыпуха")

40. Батов, Сергей Александрович.

Живи, "Родник", живи! : [беседа с руководителем водоснабжающей организации ООО "Родник" Сергеем Батовым о подготовке к отопительному сезону в Няндомском районе] / беседовала Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 3 сент. (№ 68). - С. 5. - (В центре внимания). - (Интервью)

41. Беднов, Анатолий.

Простая сложная кухня: на конкурсе поваров первокурсники не подкачали: [о четвертом фестивале кулинарного искусства "Поморэтнофуд", который прошел в Архангельском торгово-экономическом колледже] / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 18. - (Вкуснятина)

42. Бобошина, Марина Владиславовна.

Работают зимой и жарким летом : [беседа с директором ООО "Каргопольские тепловые сети" Мариной Бобошиной] / беседовал Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 2. - (Интервью)

43. Бровин А. В. (зам. главы администрации, пред. КУМИ и ЖКХ).

"Вопрос, который вы затронули, весьма важен..." : [ответ из МО "Вилегодский район" на коллективное письмо жителей об организации сбора и вывозе бытовых отходов] / А. В. Бровин // Знамя труда. - 2014. - 12 авг. (№ 58). - С. 2. - (Горячая тема)

44. Варфоломеев, Юрий Александрович.

Деревянное домостроение: не гонитесь за дешевизной: [почему наше деревянное домостроение не оправдало так возлагаемых на него надежд?: свое мнение высказывает эксперт Юрий Варфоломеев, советник Российской академии архитектуры и строительных наук, научный консультант Научно-исследовательской лаборатории строительной экспертизы Баренц-региона] / фото Софьи Фокиной и Елены Пономаревой // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 5, 8. - (Компетентно)

45. Варфоломеев, Юрий Александрович (советник Рос. акад. архитектуры и строит. наук, генер. директор ООО "Науч.-исслед. лаб. строит. экспертизы Баренц-региона"). Под красивыми обоями должны быть надежные конструкции : [эксперт продолжает

разговор о том, почему у нас зачастую не получается строить добротное жилье] / Юрий Александрович Варфоломеев ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 8. - (Мнение эксперта)

46. Варфоломеев, Юрий Александрович.

Суровый урок для проектировщиков всей страны: [беседа с советником Российской академии архитектуры и строительных наук, научным консультантом Научно-исследовательской лаборатории строительной экспертизы Баренц-региона Юрием Варфоломеевым о проведении экспертизы объекта - строящегося в НАО Дворца правосудия, где еще на стадии строительства здание начало растрескиваться] / беседовала Светлана Лойченко; фото Елены Пономаревой // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 5. - (Прецедент)

47. Васильева. Юлия.

Дорога станет проезжей : [начались ремонтные работы дороги на вокзал станции Котлас-Узел] / Юлия Васильева ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 27 авг. (№ 123). - С. 1. - (Благоустройство)

48. Васьков, Николай.

"Красная Кузница": курс на модернизацию: старейшая русская верфь в Соломбале на пути глобальных перемен: [рассказывает директор Архангельского филиала СРЗ "Красная Кузница" ОАО "Центр Судоремонта "Звездочка" Николай Васьков] / подгот. Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 6. - (ЦС "Звездочка" - 60)

49. Вахто, Марина.

Грядет генеральная уборка: более 40 точек с контейнерами для ТБО ежедневно обслуживает спецмашина ООО УК "Октябрьская": [по материалам беседы с исполнительным директором предприятия Николаем Николаевичем Климовым о работе бригад ЖКХ на территории МО "Октябрьское"] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 6 мая (№ 48). - С. 2. - (Благоустройство). - (Чистота район. масштаба)

50. Вахто, Марина.

И вновь ему с утра...: каждое утро Виктор Степанович Кузнецов на школьной "Газели" подвозит ребятишек из деревень Карповская и Исаевская в Плосскую общеобразовательную школу / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 13 мая (№ 50). - С. 1, 2. - (Человек и его дело)

51. Виноградова, Лидия.

Как порох загоралась щепа на Соломбальском ЦБК : [о крупном пожаре на предприятии в Архангельске] / Лидия Виноградова ; фото Анны Григорьевой // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 9-15 июля (№ 28). - С. 1.

52. Вишневская, Ольга.

Теперь детям есть где гулять : в Онеге силами горожан построена новая детская площадка : [по материалам беседы с председателем ТОСа "Талецкое" Мариной Иконниковой] / Ольга Вишневская ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 31. - (Сам себе строитель)

53. Вишнякова, Антонина (ученица Тимошин. шк., участница обл. учеб.-исслед. конф. "Юность Поморья").

Из истории лесопункта Летняя: первого октября 1930 года в результате разукрупнения Верхнетоемского и Устьянского леспромхозов был образован Черевковский с центром в с. Черевково. В его состав входили 14 лесопунктов, в том числе Летняя / Антонина Вишнякова // Заря. - 2014. - 14 авг. (№ 91). - С. 3; 16 авг. (№ 92). - С. 3. - (Знай свой край!)

54. Владыкин, Владимир Васильевич.

С видом на собор: современное развитие или транспортный беспорядок: [беседа с руководителем по развитию группы компаний "АПАП-1" Владимиром Владыкиным о возведении автостанции на площади МРВ в Архангельске] / беседовал Николай Георгиев; фото Николая Георгиева // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 9. - (Другое мнение)

55. Войнаровская, Анна.

Строитель лесных поселков : [о ветеране труда из Сосновки Андрее Гавриловиче Скоморохове] / Анна Войнаровская // Пинежье. - 2014. - 20 авг. (№ 33). - С. 10. - (Судьба)

56. Волков, Максим.

Береги железного коня : угоняют даже трехколесные велосипеды : [как защититься от кражи] / Максим Волков ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 7. - (Город и горожане)

57. Волкова, Светлана Владимировна.

Коряжма стала чище: [беседа с главным специалистом управления муниципального хозяйства и градостроительства администрации города Светланой Волковой о месячнике по приведению территории в порядок] / беседовал Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 11. - (В городе нашем). - (Благоустройство)

58. Гаврилова, Мария.

Вместо стены - стенка : последствия апрельского взрыва газа в доме на улице Воронина [25, корпус 3 в Архангельске] до сих пор не устранены / Мария Гаврилова ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 21. - (ЖКХ)

59. Гаврилова, Мария.

"Князь Олег", "Красноярск" и "Хабаровск" : сразу три новые подлодки заложили на Севмаше [в Северодвинске] / Мария Гаврилова ; фото Сергея Сюрина // Волна. - 2014. - 29 июля (№ 29). - С. 1, 2 ; Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 5. - (Флот)

60. Георгиев, Николай.

На семи ветрах : площадь у МРВ: другой взгляд : [о строительстве нового транспортно-пересадочного терминала] / Николай Георгиев // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 9. - (Город и горожане)

61. Гневашева, Алена.

Мебель от Василия Власова : в д. Едьма развивается частное производство : [о мебельном мастере Василии Власове] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 21 июня (№ 66). - С. 1, 2. - (Человек и его дело)

62. Гнездов, Сергей.

Проверили независимые эксперты : в Березнике [Виноградовского района] на улице Молодежная затянулось строительство "под ключ" двухэтажного 10-квартирного дома, предназначенного под служебное жилье / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 29 июля (№ 58). - С. 2. - (Строительство)

63. Голубева, Нина.

Мама мыло варила... : [о том, как изготовить мыло своими руками] / Нина Голубева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 27. - (Своими руками)

64. Гомзяков, Николай.

Рейд на свалку : (мусорная тема, продолжение) / Николай Гомзяков // Вести Виледи. - 2014. - 14 авг. (№ 30). - С. 2. - (Возвращаясь к напечатанному)

65. Гомзякова, Зоя.

Как Матвеевцы свой бор очищали...: вот уже второй год 5 июня, в Международный день эколога проводится международный экологический субботник: [о работах по очистке мусора в Вилегодском районе] / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 7 июня (№ 40). - С. 1. - (Фото дня)

66. Гомзякова, Зоя (депутат Совета депутатов МО "Ильинское", чл. постоян. ком. по муницип. хоз-ву и благоустройству).

Со двора мусор убираем, в лес и на обочину бросаем...: [постоянная комиссия по муниципальному хозяйству и благоустройству Совета депутатов МО "Ильинское" попыталась разобраться с несанкционированными свалками] / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 20 мая (№ 35). - С. 2. - (Благоустройство)

67. Горбаченко, Анастасия.

Поклонись до земли своей... мусору : [о субботниках в Яренске] / Анастасия Горбаченко, Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 13 июня (№ 46). - С. 1. - (Экология и мы)

68. Горбунов, Сергей.

Приблизить праздник новоселья : [три новых многоквартирных дома, что строятся в Онеге, примут новоселов - жильцов из ветхих и аварийных домов] / Сергей Горбунов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 2 авг. (№ 86). - С. 1. - (Стоп-факт)

69. Гусельникова, Анна.

Проводница, проводница, ты души моей сестрица... : [Татьяна Анатольевна Быкова работает проводником на станции Няндома 22 года] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 2 авг. (№ 59). - С. 1.

70. Гусельникова, Анна.

Сделаем Няндому краше! : [акция по уборке городских улиц прошла пятого июня, в день, когда проводился Международный экологический субботник] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 11 июня (№ 44). - С. 1.

71. Даценко, Яна.

Они еще совсем юные, но уже герои : месяц назад трое архангельских мальчишек [Валерий Рюхачев, Илья Чернов и Андрей Воронцов в поселке 14-го лесозавода] спасли от пожара двоих детей, их отца и маленькую собачку / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 3. - (События)

72. Даценко, Яна.

Тысячи любителей скорости: в минувшие выходные взлетно-посадочная полоса катунинского аэродрома Лахта после долгого перерыва вновь принимала пилотов: [о фестивале технических видов спорта] / Яна Даценко; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 29. - (События)

73. Демичева, Любовь.

Работа кипит : ["Архэнерго" в рамках инвестпрограммы реализует перспективные проекты в Архангельске и Северодвинске] / Любовь Демичева // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 17. - (Инфраструктура и ТЭК)

74. Дойкова, Диана.

Творить прекрасное : [о многодетной семье Елены и Сергея Варакиных из Онеги, члены которой обладают богатым воображением, неистощимой фантазией и очень многое умеют делать своими руками] / Диана Дойкова // Онега. - 2014. - 28 июня (№ 72). - С. 11, 12. - (Увлеченные)

75. Докучаева, Елена.

Жить в чистом городе: [специалист администрации МО "Каргопольское" Елена Докучаева рассказывает об итогах двухмесячника по благоустройству территории города] / подгот. Наталья Иванова // Каргополье. - 2014. - 12 июля (№ 54). - С. 2. - (Двухмесячник по благоустройству)

76. Емельянова, Дарья.

Нам квота строить и жить помогает? : [накануне Дня строителя автор выясняла, кто же строит Архангельск сегодня] / Дарья Емельянова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 4 авг. (№ 26). - С. 2-3. - (Эхо недели). - (Профессия)

77. Жуков, Виктор Валерьевич.

К делу подходим ответственно : [беседа с директором нового предприятия ООО "Технопарк" в Виноградовском районе, ориентированного на заготовку леса, Виктором Валерьевичем Жуковым] / беседовал Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 24 июня (№ 48). - С. 2. - (Лес. пром-сть)

78. Зайцева, Лидия.

Галочку поставили : социальный дом [по улице Конзихинская, 13] сдали. С "косяками" / Лидия Зайцева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 13-19 авг. (№ 33). - С. 2. - (Подробности)

79. Засухина, Галина.

Считаю свой выбор правильным : [директор по производству проектно-строительного предприятия "Стройинвест" Виктор Юрьевич Игнатьев посвятил профессии строителя сорок два года] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 8 мая (№ 49). - С. 7. - (Человек и его дело)

80. Захаров, Валерий Александрович.

Профессор "картонки" : Герой Социалистического Труда отметил свой 75-й день рождения : [беседа с почетным работником Архангельского ЦБК Валерием Захаровым] / беседовала Людмила Колесникова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 9. - (Общество)

81. Зеленина, Нина.

Голландия "отдыхает", или Как маймаксанские романтики встречали "леди из Атлантики" : [о работе докеров рыбного порта АТФ (Маймаксанского грузового участка)] / Нина Зеленина ; фото Елены Угловой // Рыбак Севера. - 2014. - 26 июня (№ 4/5). - С. 2. - (Берег - морю)

82. Зеленина, Нина.

Третья жизнь судоверфи: "АТФ - Доковое производство" набирает обороты: [по материалам беседы с начальником базы технического обслуживания АТФ Николаем Дмитриевичем Соломенниковым о работе судоверфи] / Нина Зеленина; фото Елены Угловой // Рыбак Севера. - 2014. - 26 июня (№ 4/5). - С. 3; Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 16-17. - (Судоремонт). - Назв. ст. в газ. "Архангельск": Третья жизнь судоверфи тралфлота

83. Зиновьева, Татьяна.

Европейский пирог и родная северная шанежка : [о работе и продукции кондитерского цеха Холмогорского райпо, которым руководит Надежда Павловна Онегина] / Татьяна Зиновьева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 июля (№ 110). - С. 1, 3. - (Можем!)

84. Змеева, Наталья.

Всегда на посту : [о работе огнеборцев ПЧ-30 Каргопольского района, которой руководит Иван Петрович Зайков] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 30 апр. (№ 33). - С. 1. - (Праздники). - (30 апр. - День пожар. охраны)

85. Змеева, Наталья.

Мы памятью этой живем : [о деятельности ТОСа "Патриот", который реализует проекты - занимается обновлением и благоустройством парка имени кавалера трех орденов Славы Ивана Капустина] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 19 апр. (№ 30). - С. 2. - (Мемориалы)

86. Иванова, Наталья.

Там бегали, жгли и поливали... : [команда ПЧ-30 из Каргопольского района принимала участие в соревнованиях по пожарно-прикладному спорту, проходивших в Устьянском районе] / Наталья Иванова // Каргополье. - 2014. - 30 июля (№ 59). - С. 5. - (Соревнования)

87. Ильина, Лариса.

Владимир Невмержицкий: "В Усть-Ваеньге черпаем силы и строим планы" : [о работе лесозаготовительного предприятия ИП Владимира Афанасьевича Невмержицкого из Виноградовского района] / Лариса Ильина ; фото Константина Дровнина // Двиноважье. - 2014. - 28 июня (№ 49). - С. 2. - (Производство)

88. Ильина, Лариса.

Каждый новый дом - профессиональная победа: [о Илье Чечеткине, мастере строительно-монтажных работ из Березника Виноградовского района] / Лариса Ильина; фото Ангелины Кожевниковой // Двиноважье. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 1, 3. - (10 авг. - День строителя)

89. Ильина, Лариса.

Команда катера "Шабурный" выручит всегда : [о работе паромной переправы в Усть-Ваеньге Виноградовского района, которую обеспечивает катер "Шабурный" с баржой] / Лариса Ильина; фото Константина Дровнина // Двиноважье. - 2014. - 24 июня (№ 48). - С. 1, 6. - (Навигация)

90. Ильина, Лариса.

Сергей Сидоров: "У меня два увлечения - работа и дом" : [о Сергее Константиновиче Сидорове, крановщике предприятия ООО "Двина-строй" в Березнике Виноградовского района] / Лариса Ильина ; фото Валентины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 30 авг. (№ 67). - С. 2. - (Труд. кадры)

91. Ильина, Лариса.

Ударникам давали ордена и хорошие квартиры : [об Анатолии Витальевиче Кочневе, который за ударную работу в Устьваеньгском леспромхозе Виноградовского района был награжден орденом "Знак Почета" в 28 лет] / Лариса Ильина ; фото Анны Журавлевой // Двиноважье. - 2014. - 5 июля (№ 51). - С. 4. - (Твои люди, р-н)

92. Ирха, Елена.

Открытая кабина, летчик в маске : исполнилось сто лет полярной авиации : [по материалам музея авиации Севера в Архангельске] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 27 авг. (№ 148). - С. 31. - (Дата)

93. Ирха, Елена.

Почему падают легкие самолеты? : [по материалам беседы с директором музея авиации Севера Николаем Николаевичем Кононовым, в прошлом - летчике-истребителе и технике вертолета Ми-6] / Елена Ирха // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 31. - (Личное мнение)

94. Ирха, Елена.

Путеводные крест и маяк : в Северном морском музее Архангельска по 27 июля включительно открыта передвижная выставка "Крест и маяк: навигационные знаки Белого моря в XVI - начале XX века" / Елена Ирха ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 27 июня (№ 105/1). - С. 7. - (Наследие)

95. Истомина, Ольга.

Страсти по химзаводу: [инициативная часть вельской общественности вступила в борьбу против строительства на территории района завода по производству беленой химико-термомеханической массы] / Ольга Истомина, Полина Карпович // Вельские вести. - 2014. - 23 июля (№ 54). - С. 6-7. - (Журналист. расследование)

96. Их профессия востребована : [об организации пожарной службы на Руси и профессии пожарного] / фото Зои Гомзяковой // Знамя труда. - 2014. - 29 апр. (№ 31). - С. 1. - (Фото дня)

97. Кабашова, Наталья.

Еще одно большое дело: [об успешно реализованном проекте ТОС "Воезеро" - капитальном ремонте деревянного пешеходного моста через ручей Воюшка, который соединил деревни Волковская и Погост Няндомского района] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 10 сент. (№ 70). - С. 1. - (В поселениях)

98. Каликина, Нина.

Мужское плечо коллектива : [о работниках автопарка Коношского райпо] / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 29 июля (№ 59). - С. 3. - (К 80-летию райпотребкооперации)

99. Каликина, Нина.

ООО "Коношский хлебозавод": в ногу со временем : [руководит коллективом хлебозавода более десятка лет Валентина Борисовна Минаева] / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 27 июня (№ 50). - С. 7. - (К 80-летию райпотребкооперации)

100. Карманов Д.

Двухмесячник завершен : [на заседании межведомственной комиссии при администрации МО "Плесецкий муниципальный район" подвели итоги двухмесячника по благоустройству территории] / Д. Карманов ; фото Т. Гуленковой // Плесецкие новости. - 2014. - 8 июля (№ 74). - С. 2. - (Итоги)

101. Карманов Д.

Старт - в штатном режиме : с космодрома "Плесецк" успешно стартовала легкая версия ракеты-носителя "Ангара-1.2ПП" / Д. Карманов // Плесецкие новости. - 2014. - 12 июля (№ 76). - С. 1. - (У наших соседей)

102. Карманов Д.

Топливные брикеты от Александра Снытко : [в Плесецке ООО "ЕвроДревКомфорт" наладило выпуск топливных брикетов] / Д. Карманов ; фото Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 15 июля (№ 77). - С. 1. - (Это интересно)

103. Климов, Александр.

Биомасса - один из самых перспективных источников энергии : [делегация Вилегодского района принимала участие в работе II Международного форума "БиоКиров-2014"] / Александр Климов // Знамя труда. - 2014. - 1 июля (№ 46). - С. 2. - (II Междунар. форум)

104. Ковалева, Рита.

"Уютный двор" подвел итоги : [конкурса среди поселений Мезенского района] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 4 июля (№ 27). - С. 14. - (К юбилею р-на)

105. Кокошкин, Геннадий Николаевич.

В первый рейс - с тралфлотом на борту: новый собственник АТФ назвал судно "Холмогоры" - в честь родины великого помора: [беседа с капитаном Геннадием Кокошкиным о новом траулере и работе экипажа] / беседовала Нина Зеленина; фото Елены Угловой // Рыбак Севера. - 2014. - 26 июня (№ 4/5). - С. 1, 4-5. - (События)

106. Кононов, Павел.

Жителям Соловков обещают новую пекарню: похоже, многолетняя проблема обеспечения Соловецких островов качественным хлебом скоро будет решена / Павел Кононов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 авг. (№ 145). - С. 1, 2.

107. Кононов, Павел.

"Косторезку" никто не строит : [о затянувшемся строительстве нового здания художественного профессионального училища резьбы по кости № 27 в селе Ломоносово] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 18 июля (№ 120). - С. 1. - (Родина Ломоносова)

108. Кононов, Павел.

Пятнадцать подлодок за шесть лет: [в День ВМФ на заводе "Севмаш" в Северодвинске заложили два серийных атомных ракетных крейсера "Князь Олег" и "Красноярск"] / Павел Кононов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127). - С. 2-3, 5. - (Ядер. щит)

109. Коротаев, Сергей Иванович.

Сергей Коротаев: Простоев не помним : строительному предприятию "Аспект-Строй" - 20 лет : [беседа с генеральным директором компании] / беседовала Галина Нехлебаева ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 4-5. - (Строительство)

110. Красноруцкая, Юлия.

Все идет по плану : [о строительстве многоквартирного дома на улице Павлика Морозова в Няндоме] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 30 авг. (№ 67). - С. 1.

111. Красноруцкая, Юлия.

Профессионалы своего дела: [по материалам беседы с генеральным директором ОАО "Няндомамежрайгаз" Сергеем Старых накануне профессионального праздника работников нефтяной, газовой и топливной промышленности] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 6 сент. (№ 69). - С. 3. - (В труд. коллективах). - (Празднич. дата)

112. Кренев, Вячеслав (пенсионер).

Медленно запрягают... : [о состоянии дороги на улице Архангельская в Онеге] / Вячеслав Кренев // Онега. - 2014. - 29 апр. (№ 48). - С. 2.

113. Кузнецов, Николай Владимирович.

Новые горизонты старейшего стапеля : [беседа с начальником стапельного цеха Севмаша Николаем Владимировичем Кузнецовым о работе цеха] / беседовал Леонид Данилов ; фото Олега Перова // Северный рабочий. - 2014. - 29 июля (№ 113). - С. 4. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего"). - (Стратегия развития)

114. Кузнецова, Людмила.

Будет лицензия - будет топливо : [о неработающем пароме, отсутствии лицензии на перевозку пассажиров и перебоях с бензином на бензозаправке в Верхнетоемском районе] / Людмила Кузнецова ; фото Г. Фокиной // Заря. - 2014. - 14 авг. (№ 91). - С. 1. - (Актуально)

115. Кузнецова, Людмила.

Чем встречает Верхняя Тойма : [райцентр начинается со спуска-подъема у паромной переправы, которая находится просто в ужасном состоянии] / Людмила Кузнецова ; фото И. Моториной // Заря. - 2014. - 10 июня (№ 63). - С. 1. - (Болевая точка)

116. Кузнецова, Мария.

Бойцы видимого фронта : [о работе представителей технической службы телеканала "ПС", появившегося в цифровой сети Архангельска совсем недавно] / Мария Кузнецова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 17. - (Смотрим телевизор)

117. Кулакова, Мария.

Железобетонно! : два новых моста официально открыты в Холмогорском районе / Мария Кулакова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 1, 4. - (Дороги Поморья)

118. Курзенева, Екатерина.

Налетайте: с пылу с жару! : победители конкурса "Детство на вкус" не только увидели, как рождается хлеб, но и получили сладости в подарок [на экскурсии по Северодвинскому хлебокомбинату] / Екатерина Курзенева ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 4 июня (№ 83). - С. 1.

119. Курзенева, Екатерина.

Парковка для больницы : к наболевшей проблеме ее строительства подключились [северодвинские] муниципальные предприятия / Екатерина Курзенева ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 31 мая (№ 81). - С. 2. - (В центре внимания)

120. Курзенева, Екатерина.

Эра Александра Телепнева : каким уходящего гендиректора запомнит любимое предприятие [СПО "Арктика" в Северодвинске] / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 2 авг. (№ 116). - С. 3. - (Панорама)

121. Лапина, Евгения.

Лучшие - в почете: [о торжественном мероприятии в СМП, посвященном обновлению Доски Почета, на которой имена десяти лучших сотрудников компании и десяти ветеранов предприятия] / Евгения Лапина; фото Ирины Дейнеко // Моряк Севера. - 2014. - 23 июля (№ 23). - С. 1, 2.

122. Лапина, Евгения.

Механик востребован всегда : [о старшем механике теплохода "Капитан Яковлев" СМП Дмитрии Львовиче Балагине] / Евгения Лапина ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 24). - С. 2. - (Твои люди, флот!)

123. Лапина, Евгения.

Работа для "моющего пылесоса" : [о работе землесоса "Архангельский" Архангельского филиала ФГУП "Росморпорт", который углубляет дно в районе створа

Мудьюгских башен] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 23 июля (№ 23). - С. 3. - (Дноуглубление)

124. Левачев, Владимир Григорьевич.

Новой школе в Ерцеве - быть! : 17 июля в поселке побывала группа проектировщиков и определила место для строительства школы : [беседа с депутатом областного Собрания Владимиром Левачевым] / беседовала Любовь Чеплагина ; фото Софьи Фокиной // Коношский курьер. - 2014. - 22 июля (№ 57). - С. 3. - (Дела депутата)

125. Леонюк, Илья.

Рациональный подход к судоходству : [компания "Экотэк" пополнила флот новым судном - сухогрузом "Балтийский-108"] / Илья Леонюк // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 14 июля (№ 24). - С. 4-5. - (Деловая среда). - (Навигация)

126. "Лесоруб-2014" в Карелии : [7-8 июня в Республике Карелия состоялись соревнования вальщиков леса с моторными пилами "Лесоруб-2014"] // Лесной регион. - 2014. - 13 июня (№ 10). - С. 15. - (Спорт. праздник)

127. Логинов, Егор.

Встретили разносолами : в рамках праздника народных мастеров России состоялся конкурс городских предприятий общепита "Каргопольские разносолы", направленный на возрождение, сохранение и популяризацию традиций каргопольской кухни] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 5. - (Конкурсы)

128. Логинов, Егор.

Обещать - обещают, а делать не торопятся : [жильцы дома № 101 по улице Ленина в Каргополе жалуются, что после подключения нового дома к коммуникациям не выполнены работы по благоустройству территории] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 17 мая (№ 38). - С. 2. - (Благоустройство)

129. Логинов, Егор.

Работать на современной технике : [участники выездного заседания комитета Архангельского областного Собрания депутатов по аграрной политике, рыболовству и торговле присутствовали на презентации сельскохозяйственной техники фирмы Poettinger, закупленной для агрохолдинга "Каргопольский"] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 2 июля (№ 51). - С. 5. - (В агрохолдинге "Каргопольский")

130. Лощилов, Михаил.

Объект номер один : история о том, как молотовские строители Архангельску мост построили : [рабочие Стройтреста № 203 в годы Великой Отечественной войны строили важный объект - железнодорожный мост, соединивший берега реки Кузнечихи] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 20. - (Былое)

131. Лукина, Анна.

Приступаем ко второму дому: [о строительстве многоквартирных домов в Шалакуше в рамках реализации программы "Переселение из ветхого и аварийного жилья"] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 23 июля (№ 56). - С. 2. - (Новости недели). - (Реализация программы)

132. Лукина, Анна.

Пропал мост! : [в Няндомском районе проливными дождями смыло новый мост, соединявший два берега деревни Канакша] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 2 июля (№ 50). - С. 1. - (Проблема)

133. Лукина, Анна.

Рейд от первого лица : в прошлую пятницу в Няндоме вновь прошел субботник / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 23 июля (№ 56). - С. 6. - (Благоустройство)

134. Люди и мусор: кто кого? : (мусорная тема, продолжение...) : [письмо жителей деревень Большой двор, Дьяконово, Прокопьевская Вилегодского района о не решаемой

проблеме свалок и мусора и официальный ответ на него заместителя главы администрации, председателя КУМИ и ЖКХ А. В. Бровина] // Вести Виледи. - 2014. - 7 авг. (№ 29). - С. 2. - (Экология. Народ. Власть)

135. Маглич, Олег.

"Академик" для флота : [центр судоремонта "Звездочка" построил очередной вспомогательный корабль "Академик Ковалев" для ВМФ России] / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127). - С. 5. - (ВМФ)

136. Маглич, Олег.

Переделываем недоделанное : [в Архангельске возобновились работы на спортивном долгострое - крытом хоккейном корте стадиона "Труд"] / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 авг. (№ 137). - С. 3. - (К рекордам)

137. Малов, Александр Юльевич.

Александр Малов: "Наша задача - строительство социальных объектов" : [беседа с руководителем отдела строительства администрации Виноградовского района о новых проектах в строительстве] / беседовала Анна Журавлева ; фото из арх. ред. // Двиноважье. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 3. - (10 авг. - День строителя)

138. Маркус, Ольга.

Будущее в надежных руках : IV Международный молодежный промышленный форум "Инженеры будущего-2014" прошел недавно в Башкортостане : [об участии в нем специалистов Севмаша] / Ольга Маркус // Северный рабочий. - 2014. - 29 июля (№ 113). - С. 6. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего"). - (Междунар. форум)

139. Маркус, Ольга.

Жаркое лето на "Нахимове" : [на тяжелом атомном ракетном крейсере "Адмирал Нахимов" полным ходом идет демонтаж оборудования, систем, механизмов] / Ольга Маркус ; фото Олега Перова // Северный рабочий. - 2014. - 24 июня (№ 93). - С. 3. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего"). - (Труд. будни)

140. Мартинович, Александр Леонидович.

Александр Мартинович: В "Архангельскгеолдобыче" начинается новый этап : [беседа с новым генеральным директором АГД] / беседовал Сергей Камнев // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127). - С. 4. - (Точка роста)

141. Маслов, Михаил.

Вместо двух мешков опилок : первый пеллетный цех открылся в Устьянском районе : [о производстве древесных гранул в деревне Тарасонаволоцкой] / Михаил Маслов // Правда Севера. - 2014. - 14 авг. (№ 139). - С. 2. - (Производство)

142. Маслов, Михаил.

"Вы можете хоть что-нибудь сделать вовремя?" : [о посещении губернатором Игорем Орловым строящегося объекта - стадиона для ДЮСШ № 6 в Северном округе Архангельска] / Михаил Маслов // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 2-3. - (Разбор полетов)

143. Маслов, Михаил.

Работы снова много : [в АГКЦ состоялось чествование лучших представителей строительной сферы региона] / Михаил Маслов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 авг. (№ 137). - С. 4. - (День строителя)

144. Мельницкая, Марина (педагог Арханг. театра кукол).

Лечение и мучения : [впечатления от поездки в санаторий "Беломорье" - добраться туда, как оказалось, совсем не просто] / Марина Мельницкая // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 24. - (Зарисовки с натуры)

145. Мерющенко, Любовь.

Сделано с любовью : [о работе предприятия ООО "Онега-Хлеб", основанного в 2002 году] / Любовь Мерющенко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 3 мая (№ 49). - С. 2. - (Производство)

146. Мерющенко, Любовь.

Умелые руки техников и шоферов : [о работе МУП "Онегаавтотранс", образованного 55 лет назад для осуществления городских, пригородных и междугородних перевозок] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 31 мая (№ 60). - С. 2. - (Производство)

147. Милькова, Наталья.

В Приводине устроили настоящее шоу : [в котласском поселке состоялись соревнования по пожарно-прикладному спорту среди пожарных команд района] / Наталья Милькова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 10 сент. (№ 131). - С. 1, 2. - (Дела и люди)

148. Миронова, Светлана.

Два "чеха" прописались на "Звездочке" : [в центре судоремонта "Звездочка" в здании специализированного винтообрабатывающего производства (СВОП) состоялось торжественная церемония по вводу в эксплуатацию двух чешских станков] / Светлана Миронова ; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 12 июля (№ 104). - С. 3. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Навстречу юбилею)

149. Миронова, Светлана.

Приехал, увидел, победил : [о сборщике-достройщике судовом цеха 40 "Звездочки" Владимире Камешко] / Светлана Миронова ; фото С. Иевкова // Северный рабочий. - 2014. - 16 авг. (№ 123). - С. 5. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Молодые кадры)

150. Мирошников, Андрей.

47 дней и 4000 морских миль : северодвинская яхта "Агиней" вернулась из экспедиции в Амстердам, посвященной российскому триколору / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 20 авг. (№ 125). - С. 1, 3.

151. Мирошников, Андрей.

"Академик Ковалев" выведен из эллинга: в канун Дня ВМФ корабелы "Звездочки" завершили строительство морского транспорта вооружения / Андрей Мирошников; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 30 июля (№ 114). - С. 2. - (В центре внимания)

152. Мирошников, Андрей.

В интересах избирателей : депутаты [северодвинского] горсовета призывают перенести место строительства мусороперерабатывающего комбината / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 26 июня (№ 95). - С. 2. - (В центре внимания)

153. Мирошников, Андрей.

Все звезды "Звездочки" : к Дню ВМФ и 60-летнему юбилею Центр судоремонта [в Северодвинске] открыл Доску почета своих работников / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 31 июля (№ 115). - С. 3. - (Акценты)

154. Мирошников, Андрей.

"Екатеринбург" покинул эллинг : вчера корабелы "Звездочки" спустили на воду для завершения ремонта ракетный подводный крейсер стратегического назначения / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 7 июня (№ 85). - С. 1.

155. Мирошников, Андрей.

Еще немного, еще чуть-чуть : председатель Совета депутатов Северодвинска Владимир Мелехин и его помощник Евгений Назаренко проверили ход ремонта в ДЮСШ № 1 / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 24 июня (№ 93). - С. 2. - (В центре внимания)

156. Мирошников, Андрей.

"Князь Олег", "Хабаровск" и "Красноярск": на Севмаше заложены новейшие подводные лодки, призванные стать основой современного флота России / Андрей Мирошников; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 30 июля (№ 114). - С. 1, 3.

157. Мирошников, Андрей.

Люди не отходы! : работники "Звездочки" - члены СНТ "Лайское" против мусороперерабатывающего завода у себя под боком / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 90). - С. 2. - (В центре внимания)

158. Мирошников, Андрей.

Мусор преткновения : депутаты горсовета Северодвинска против строительства мусороперерабатывающего комплекса в районе Рикасихи / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 10 июля (№ 103). - С. 2. - (В центре внимания)

159. Мирошников, Андрей.

Опоры, светильники, СИП...: СМУП "Горсвет" [в Северодвинске] показал журналистам, как проводится капитальный и текущий ремонт уличного освещения / Андрей Мирошников; фото Жанны Ляпиной // Северный рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 98). - С. 3.

160. Мирошников, Андрей.

По рельсам истории : 120 лет назад император Александр III дал согласие на строительство железной дороги от Вологды до Архангельска / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 2 авг. (№ 116). - С. 5. - (В фокусе)

161. Мирошников, Андрей.

Северодвинский Левша : сказ о рационализаторе - корабеле "Звездочки" [Александре Владимировиче Попове] / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 28 июня (№ 96). - С. 1.

162. Мирошников, Андрей.

Спор ценою в миллион : за что голосовали жильцы дома 24 на проспекте Морском : [автостоянка, на обустройство которой выделен миллион рублей, строится без согласия жильцов] / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 16 июля (№ 105). - С. 1.

163. Мирошников, Андрей.

Управляемая аварийность : взгляд сверху на Архангельское шоссе: как снизить количество ДТП? / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 22 июля (№ 109). - С. 6. - (Хочу знать: как ездить)

164. Мирошников, Андрей.

Хроника дорожного ремонта : от запланированного объема работ "картами" выполнено 60 %, по ямочному ремонту - чуть меньше половины [в Северодвинске] / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 94). - С. 1.

165. Мирошников, Андрей.

Я знаю, город будет...: послесловие Дня строителя [в Северодвинске]: ностальгия о прошлом и размышления о будущем / Андрей Мирошников; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 12 авг. (№ 120). - С. 1, 7.

166. Мирошников, Андрей.

Я не тормоз, я медленный газ : причиной тихоходности [северодвинских] городских автобумов, ставшей притчей во языцех, являются графики движения / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 7 авг. (№ 119). - С. 13. - (За рулем)

167. Модернизировать "кукурузники" : [о сложной ситуации с авиапарком Ан-2, который предназначен для охраны лесов от пожаров] // Лесной регион. - 2014. - 30 мая (№ 9). - С. 18. - (Воздуш. флот)

168. Момотова, Александра.

Вынужденная мера: с некоторых пор воду в колонках райцентра [в селе Верхняя Тойма] можно взять лишь с использованием магнитного ключа или карточки. К такому нововведению люди отнеслись неоднозначно / Александра Момотова; фото авт. // Заря. - 2014. - 27 мая (№ 57). - С. 1, 3. - (На тему дня)

169. Момотова, Александра.

Для удобства пешеходов : в райцентре [селе Верхняя Тойма] идет ремонт тротуара на участке от Дома культуры до перекрестка улиц Ломоносова и Победы у спортивного ангара / Александра Момотова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 7 авг. (№ 88). - С. 1. - (Фотофакт)

170. Момотова, Александра.

Дом, который ждет новоселов : [состоялось торжественное открытие нового служебного дома на сплавучастке райцентра в Верхнетоемском районе] / Александра Момотова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 15 июля (№ 78). - С. 1, 2. - (На тему дня)

171. Момотова, Александра.

Котлам пора "на пенсию" : предприятие ООО "Тойма ЖКХ" [в Верхнетоемском районе] гарантирует с началом отопительного сезона подачу тепла всеми обслуживаемыми им котельными / Александра Момотова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 21 авг. (№ 94). - С. 1, 2. - (На тему дня)

172. Морозова, Надежда.

Легкую дорогу тяжелому крейсеру: [по материалам беседы со старшим строителем управления ремонта, модернизации, гарантии и утилизации Севмаша Владимиром Филипповичем Бритвиным о работах на тяжелом атомном ракетном крейсере "Адмирал Нахимов"] / Надежда Морозова; фото Олега Перова // Северный рабочий. - 2014. - 29 июля (№ 113). - С. 3. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего")

173. Морозова, Надежда.

Молодые, дерзайте! : проектно-конструкторское бюро "Севмаш" поделилось опытом работы с молодыми специалистами. "Круглый стол" состоялся 15 июля в заводском музее / Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Северный рабочий. - 2014. - 29 июля (№ 113). - С. 5. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего"). - (Передовой опыт)

174. Мостовой, Андрей.

Ресторан "на плаву" : [беседа с директором нового ресторана "Аквамарин" на Красной пристани в центре Архангельска Андреем Мостовым о том, как создать хороший ресторан] / беседовал Андрей Сахаров ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 14 июля (№ 24). - С. 7. - (Среда обитания). - (Личный опыт)

175. Моськин, Василий Иванович.

Планов много, средств на их реализацию мало: [директор Усачевской школы Василий Моськин рассказал о том, что запланировано сделать в летний период] / подгот. Татьяна Овчинникова; фото Татьяны Овчинниковой // Каргополье. - 2014. - 26 июля (№ 58). - С. 2. - (В школах)

176. Моторина, Ирина.

Миллион - на ремонт больницы : [в Авнюжском отделении Верхнетоемской ЦРБ полным ходом идут работы по ремонту кровли] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 3 июня (№ 60). - С. 1. - (На тему дня)

177. Моторина, Ирина.

Острые проблемы Двинской больницы: [прохудившаяся крыша и изношенная система отопления - вот те проблемы, от которых страдает больница в поселке Двинской Верхнетоемского района] / Ирина Моторина; фото авт. // Заря. - 2014. - 26 авг. (№ 96). - С. 1. - (Болевая точка)

178. Мусникова, Мария.

Две победы няндомской команды : [об участии в областных соревнованиях по пожарно-прикладному спорту] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 18 июня (№ 46). - С. 1. - (Спорт)

179. Мусникова, Мария.

Они строили Няндому : [по материалам беседы с ветераном труда Лидией Павловной Корешевой о работе в "Строительно-монтажном поезде № 238"] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 3 сент. (№ 68). - С. 2. - (Страницы истории)

180. Мусникова, Мария.

Человек живет, когда работает : [Семен Николаевич Гоголадзе из Няндомы более 40 лет работает в строительной отрасли] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 1.

181. Некрасов (прозаик).

Пляжный вопрос : в санатории "Беломорье" вводятся новые меры для комфорта отдыхающих / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 13 авг. (№ 28). - С. 15.

182. Нехлебаева, Галина.

Врач для металла : [инженер-технолог технического отдела завода "Красная Кузница"] Евгений Василенко диагностирует корпус судна не хуже доктора / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 5. - (Профессия)

183. Нечаев, Павел Петрович.

Дорога вчера и сегодня: [беседа с инженером по технадзору ОАО "Котласское ДРСУ" Павлом Нечаевым о реконструкции участка 19-й ветки автодороги Кянда-Северодвинск] / беседовал Сергей Горбунов; фото Людмилы Палаевой // Онега. - 2014. - 29 июля (№ 85). - С. 2. - (Беседы для вас)

184. Новиков, Алексей.

Без опасности: [на площади перед зданием морского-речного вокзала в Архангельске началось строительство нового транспортно-пересадочного терминала] / Алексей Новиков // Правда Севера. - 2014. - 9 сент. (№ 157). - С. 6.

185. Новиков, Алексей.

Будущее - за общественным транспортом : [в Архангельске на площади перед морским-речным вокзалом начинается строительство важнейшего для общественного транспорта региона объекта инфраструктуры - транспортно-пересадочного терминала] / Алексей Новиков // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 4 авг. (№ 26). - С. 9. - (Строим город). - (Инфраструктура)

186. Новиков, Алексей.

Настоящая победа не бывает случайной : [Архангельский областной радиотелевизионный передающий центр (АОРТПЦ) стал одним из лучших филиалов Российской телевизионной и радиовещательной сети (РТРС) по итогам 2013 года] / Алексей Новиков ; фото Юрия Гнатюка // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 18 авг. (№ 28). - С. 4. - (Губерния). - (Технологии)

187. Овечкина, Нина.

В селе Павловское установлен "Топаз-150" : [это современная станция биологической очистки появилась в Вилегодском районе] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 15 июля (№ 50). - С. 1. - (Фото дня)

188. Овечкина, Нина.

Завод приобретен на собственные средства : [на базе ООО "ДПМК Вилегодская" торжественно запустили асфальтобетонный завод] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 20 мая (№ 35). - С. 1. - (Фото дня)

189. Овечкина, Нина.

Сбить заданный ритм работ может только дождь : [об оживлении дорожно-строительных работ на территории Вилегодского района] / Нина овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 21 июня (№ 43). - С. 1. - (Фото дня)

190. Одинцова, Ольга Федоровна.

В УРД свои универсалы : [беседа с начальником участка размножения документов (УРД) "Звездочки" Ольгой Федоровной Одинцовой, которая вместе с коллективом отмечает 50-летие участка] / беседовал Анатолий Попов ; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 12 июля (№ 104). - С. 4. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Коллективы - юбиляры)

191. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Лусь Юрий Альфредович : [о капитане СМП] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 24). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

192. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Миронов Павел Алексеевич : [о капитане СМП] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 23 июля (№ 23). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

193. Палаева, Людмила.

Ремонт дороги: лишь один способ : [о дорогах города Онега] / Людмила Палаева // Онега. - 2014. - 29 мая (№ 59). - С. 1. - (Актуально)

194. Палаева, Людмила.

С заботой о природе : [онежане приняли участие во Всероссийской акции "Чистый берег - чистая вода", ориентированной на очистку берегов рек, озер и других водоемов] / Людмила Палаева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 17 июля (№ 80). - С. 2. - (Инициатива)

195. Палкин, Андрей Васильевич.

Андрей Палкин объявил Европе "санкции" : о проблемах и перспективах строительной отрасли - в интервью с одним из крупнейших застройщиков города [Котласа] / беседовала Екатерина Посельская ; фото Екатерины Посельской // Двинская правда. - 2014. - 8 авг. (№ 113). - С. 1, 3. - (Тема недели)

196. Паровозов-Чуйский, Илья Филиппыч.

Вместо пафосных развязок : житель Архангельска предложил идею того, как избежать пробок на железнодорожном мосту [через Северную Двину] / Илья Филиппыч Паровозов-Чуйский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 30 июля (№ 26). - С. 14-15.

197. Паровозов-Чуйский, Илья Филиппыч.

Вот зараза... : жители Вельска против строительства опасного технологического секонд-хенда - химического завода / Иван Филиппыч Паровозов-Чуйский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 3 сент. (№ 31). - С. 7.

198. Перхулов, Даниил.

Им сверху видно все : [о работе Вельского противопожарного авиаотделения летчиков-наблюдателей] / Даниил Перхулов // Вельские вести. - 2014. - 27 авг. (№ 59). - С. 23.

199. Перцева, Марина.

Солидный юбилей : [почетный железнодорожник, ветеран северной железной дороги, почетный житель Няндомы Геннадий Иванович Токин отметил 80-летие] / Марина Перцева // Авангард. - 2014. - 20 авг. (№ 64). - С. 1.

200. Першина, Ольга.

Небо зовет : парашютисты-пожарные [Карпогорского авиаотделения] любят свою профессию за романтику, но занимаются вполне земной и очень важной работой / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 13 авг. (№ 32). - С. 1, 8.

201. Першина, Ольга.

Паромные переправы: быть или не быть? : в ходе проверок судов, работающих на паромных переправах на р. Пинега, выявлены десятки нарушений / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 10 сент. (№ 36). - С. 6-7. - (Проблема район. масштаба)

202. Першина, Ольга.

Пинежанам нужны хорошие дороги! : а пока что их качество жители района считают одной из главных проблем, мешающих развитию территории / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 20 авг. (№ 33). - С. 4. - (Реалии)

203. Петунина, Марина.

Кузница идей и людей: [в июле у металлургического бюро 19 отдела главного технолога "Звездочки" тройной праздник: день рождения предприятия, 50-летие родного отдела и профессиональный праздник] / Марина Петунина; фото С. Иевкова // Северный рабочий. - 2014. - 12 июля (№ 104). - С. 5. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Профессионалы)

204. Пиковской, Валерий Николаевич.

Проект для улучшения теплоснабжения райцентра: [беседа с директором "Виноградовского ЖКС", депутатом областного Собрания Валерием Николаевичем Пиковским о ходе строительства и о подготовке новой котельной к отопительному сезону в Березнике] / беседовал Сергей Гнездов; фото Валентины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 26 авг. (№ 66). - С. 1, 2. - (ЖКХ)

205. Писахов, Антон.

У Валуйских в домике Бродского начался ремонт: [в Норинской Коношского района начали реставрировать дом, в котором во время ссылки жил будущий нобелевский лауреат Иосиф Бродский] / Антон Писахов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 16 июля (№ 24). - С. 13. - (Бюро журналист. расследований)

206. Помылева, Наталья.

Выпечка разлетается за минуты : [в Сойгинской школе Ленского района за питание отвечают повара Надежда Щипина и Светлана Медведева] / Надежда Помылева // Маяк. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 3. - (Твои люди, р-н)

207. Помылева, Наталья.

Не дешевле ли прибрать? : [о совместном рейде сотрудников ГИБДД, специалистов администрации МО "Сафроновское" и корреспондента газеты "Маяк" по территории Ленского района, где образовались несанкционированные свалки] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 2 мая (№ 35). - С. 1, 2. - (Благоустройство)

208. Помылева, Наталья.

У каждого пучка - своя биография : [о работе и коллективе нижнего склада ОСП ЛЗУ "Ленский"] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 1. - (Навигация)

209. Помылева, Наталья.

Умеют наши земляки жить ярко и красиво : [жители муниципальных образований Ленского района принимают участие в конкурсах Ивановской ярмарки - украшают дворы и приусадебные участки] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 27 июня (№ 50). - С. 1, 3, 4. - (Сев. усадьба)

210. Помылева, Наталья.

Чтобы не было сбоев осенью и зимой : [о ремонтной кампании, которую проводят энергетики Ленского РЭС] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 18 июня (№ 47). - С. 2. - (Сезон ремонта)

211. Поплавский, Владимир.

Улица Выучейского: лужи, плешивый газон... И финансовых нарушений на 12 миллионов: [работы на улице в Архангельске проверила областная контрольно-ревизионная инспекция] / Владимир Поплавский; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 1, 2. - (Город и горожане)

212. Попов, Анатолий.

Выведут на чистую воду : о буксирах "Звездочки" накануне Дня работников морского и речного флота / Анатолий Попов ; фото Семена Лишицы // Северный рабочий. - 2014. - 5 июля (№ 100). - С. 1, 3.

213. Попов, Анатолий.

И на ледоколе "Ленин" работал : [о Михаиле Алексеевиче Лыжине, старшем мастере участка ЦОЗ "Звездочки"] / Анатолий Попов ; фото Марса Биктимирова // Северный рабочий. - 2014. - 5 июля (№ 100). - С. 5. - (Общество). - (Ветераны судоремонта)

214. Попова, Наталья.

"На кран, как домой" : или Не пора ли нам закрывать институты? : [о докерах, работающих в речном порту] / Наталья Попова ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 10-16 сент. (№ 37). - С. 4. - (Люди дела)

215. Посельская, Екатерина.

Поджог или неосторожное курение? : [в котласском поселке Шипицыно сгорел жилой дом] / Екатерина Посельская // Двинская правда. - 2014. - 19 сент. (№ 137). - С. 2. - (Пожар)

216. Поспелова, Наталья.

"Северное сияние" - это говяжья вырезка под соусом из голубого сыра : в Архангельске прошел традиционный кулинарный фестиваль "Поморэтнофуд", приуроченный к юбилею города / Наталья Поспелова ; фото Екатерины Долгобородовой // Правда Севера. - 2014. - 1 июля (№ 107). - С. 5, 7. - (Не фаст-фуд)

217. Привалова, Ирина.

Северодвинск по хлебу узнают : наша продукция [Северодвинского хлебокомбината] вновь отмечена дипломом конкурса "Архангельское качество" / Ирина Привалова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 29 июля (№ 113). - С. 7.

218. Прус, Юлия.

Испытание на терпеливость : вечерний репортаж с остановки : [о работе пассажирских автобусов в Архангельске] / Юлия Прус // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 10. - (Город и горожане)

219. Реклама с пользой: [агентство наружной рекламы "Факел" приступило к оснащению фирменных уличных скамеек дополнительными модулями для парковки велосипедов] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 7. - (Дело бизнеса). - (Проект)

220. Ремез. Александр.

Конструктор "убийцы авианосцев" : дню памяти создателя ракетно-ядерного щита России посвящается : [исполняется 100 лет со дня рождения академика, дважды Героя Советского Союза Владимира Николаевича Челомея] / Александр Ремез // Северный рабочий. - 2014. - 26 июня (№ 95). - С. 13. - (События)

221. Рубина, Яна.

Гуманитариев наконец взяли на корабль : "Арктический плавучий университет" расширяет границы : [об уникальном научно-исследовательском судне "Профессор Молчанов"] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 30. - (Наука)

222. Рубина, Яна.

Мечеть сгорела, храм устоял : а в детской больнице появился таинственный белый туман... : [о происшествиях в Архангельске] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 2. - (События)

223. Рудяшко, Мария.

Когда вегетарианец "в своей тарелке" : [что могут предложить вегетарианцам кафе и рестораны Архангельска] / Мария Рудяшко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 24 июля (№ 124). - С. 1, 6-7. - (Среда обитания)

224. Рудяшко, Мария.

Потушить искру: 17 июля сгорела реставрируемая мечеть на Новгородском проспекте, 145: [о пожаре и необходимости восстановления здания] / Мария Рудяшко; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 июля (№ 122). - С. 2-3. - (ЧП)

225. Русанова, Мария.

Успеть к концу сентября : [приостановлено строительство важного объекта - второго ветеранского дома в Каргополе, который должны сдать в сентябре] / Мария Русанова ; фото Н. Ивановой // Каргополье. - 2014. - 19 июля (№ 56). - С. 1. - (Губернатору - лично)

226. Савинова, Ольга.

Гордость главного стапельного: [Денис Коновалов и Игорь Трофимов из цеха 15 представляли "Звездочку" на национальном конкурсе российских строителей "Строймастер-2014" в номинации "Лучший сварщик России"] / Ольга Савинова; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 16 авг. (№ 123). - С. 3. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Победы)

227. Сахаров, Андрей.

Добро пожаловать на чай! : [создатели чайной линейки под брендом "Матенька" заготовили в Шенкурском районе более полутонны иван-чая] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 11 авг. (№ 27). - С. 6-7. - (Губерния). - (Личный опыт)

228. Сахаров, Андрей.

Конкурс со вкусом : [в Архангельске выбрали лучших поваров на традиционном конкурсе, прошедшем в рамках фестиваля "Помор Этнофуд"] / Андрей Сахаров ; фото авт. // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 7 июля (№ 23). - С. 10. - (Стиль жизни). - (Профессия)

229. Сидорова И.

Живая вода из колодца: [проект "Живая вода" ТОС "Забота" стал первым проектом, через который инициативная группа жителей улицы Центральная в Авнюге Верхнетоемского района взялась решить проблемы старого покосившегося колодца] / И. Сидорова; фото авт. // Заря. - 2014. - 16 авг. (№ 92). - С. 1. - (ТОС)

230. "Смотреть на это невозможно!" : [коллективное письмо жителей деревень Большой Двор, Дьяконово, Прокопьевская Вилегодского района, которые считают ситуацию вокруг "полигона" твердых отходов и различного мусора критической] // Знамя труда. - 2014. - 12 авг. (№ 58). - С. 2. - (Горячая тема)

231. Соболева, Светлана.

Время действий сообща: проблемам благоустройства, вывоза и утилизации бытовых отходов было посвящено июньское заседание [Шенкурского] районного общественного совета / Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 11 июля (№ 28). - С. 5, 6. - (Генер. уборка)

232. Соболева, Светлана.

Сход об отходах : сдвинуть с мертвой точки проблему вывоза мусора от жителей частного сектора Шенкурска - такая задача вновь встала перед городским муниципалитетом и управляющей компанией "Уютный город" / Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 4 июля (№ 27). - С. 6.

233. Соколов, Владимир.

Архангельская гидробаза открывает навигацию на Енисее : плавучее ограждение фарватеров выставит судно-гидрограф "Николай Евгенов" : [о первом рейсе в Западный сектор Арктики] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 июля (№ 110). - С. 3. - (Арктика)

234. Соколов, Владимир.

"Баренц" вернулся в Архангельск: в ночь на субботу, 5 июля, катер "Баренц-1100" [попавший в сильный шторм и унесенный в море] прибыл в порт и ошвартовался у причала Центральной спасательной станции МЧС / Владимир Соколов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 8 июля (№ 112). - С. 5. - (Дома!)

235. Соколов, Владимир.

Жаровиха работает на северный завоз : [о работе грузового участка Архангельского порта] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 25. - (Мор. среда). - (Новое)

236. Соколов, Владимир.

Как оживает морской "грузовик" : [о команде и рейсе грузового судна "Велес", вернувшегося после восстановительного ремонта] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 21. - (Пополнение флота). - (Мор. среда)

237. Соколов, Владимир.

Катер "Беломорец" к Дню ВМФ готов! : [об экипаже адмиральского катера "ПСК-346"] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 25. - (Мор. среда). - (Под Андреев. флагом)

238. Соколов, Владимир.

"Пароходный гудок разбудил городок..." : [о колесном пароходе "Н. В. Гоголь", который работает на Северной Двине 103-ю навигацию, и экипаже судна, возглавляемом капитаном Иваном Николаевичем Петровым] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 25. - (Мор. среда). - (Наше)

239. Соколов, Владимир.

С рыбацкого траулера - на танкер-бункеровщик : [о капитане танкера "Кама" Дмитрии Владимировиче Гомозове] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 3 июля (№ 109). - С. 7. - (Навигация)

240. Соколов, Владимир.

Ходить по морю - наука, ходить во льдах - искусство : [по материалам беседы с капитаном гидрографического судна "Петр Котцов" Сергеем Логвиненко о подготовке к рейсам в Арктику] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 июля (№ 111). - С. 1, 3. - (Завтра - День работников мор. и реч. флота)

241. Соколов. Игорь.

Почему котельные на щепе - убыточны? : [о ситуации, сложившейся в Республике Коми] / Игорь Соколов // Лесной регион. - 2014. - 13 июня (№ 10). - С. 10. - (Анализ ситуации)

242. Сосновский, Андрей Иванович.

Эксклюзивная мебель на заказ: [беседа с учредителем Коношской мебельной фабрики, председателем Совета потребительского общества "Доброе дело" Андреем Ивановичем Сосновским о работе мебельной фабрики] / беседовала Татьяна Хрычева // Коношский курьер. - 2014. - 30 мая (№ 42). - С. 3. - (Качество жизни)

- **243.** Стратегическая магистраль дорожников: [новая современная автомагистраль, соединяющая Архангельскую, Вологодскую и Ленинградскую области, может стать мощным импульсом экономического развития регионов] // Промышленность региона. 2014. 30 июня (№ 11). С. 1, 3.
- **244.** Стратегический котел: на Архангельском ЦБК ввели в эксплуатацию агрегат, который позволит не только повысить энергонезависимость комбината, но и решит проблему утилизации отходов / подгот. Елена Васильева; фото Елены Васильевой и пресс-службы АЦБК // Правда Севера. 2014. 24 сент. (№ 168). С. 16-17. (Инвестиции)

245. Суханов, Владимир Робертович.

Хороший чертеж как залог успешной стройки: [беседа с директором ООО "Архитектура и Дизайн" Владимиром Сухановым, при участии которого в Архангельске построены десятки зданий] / беседовала Надежда Пономарева; фото Сергея Сюрина // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 6. - (Профессионалы)

246. Сухопарова, Надежда.

Группа "Илим": дальше в лес, но меньше "дров" : Совет директоров поставил перед целлюлозно-бумажным комбинатом в Коряжме новые задачи : [о выездном заседании Совета директоров] / Надежда Сухопарова // Правда Севера. - 2014. - 5 июля (№ 111). - С. 4-5. - (Коряжем. вектор)

247. Тараканов, Константин.

Городская электричка : десять лет назад у Архангельска украли трамвай : [по материалам портала "Архангельский трамвай"] / Константин Тараканов // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 6-12 авг. (№ 32). - С. 15. - (История)

248. Тараканова, Любовь.

Заказы есть всегда : [Андрей Башловкин занимается в Мезени изготовлением корпусной мебели] / Любовь Тараканова ; фото авт. // Север. - 2014. - 12 июня (№ 24). - С. 4. - (Где родился, там и пригодился)

249. Тарунова Л.

Экскурсия на алмазное месторождение : [мезенцы побывали на горнообогатительном комбинате имени В. Гриба] / Л. Тарунова, Ф. Личутин, Л. Малыгина // Север. - 2014. - 1 авг. (№ 31). - С. 14. - (В центре событий)

250. Татьяничева, Татьяна.

Зима не застанет врасплох : [о работе коллектива коношского МУП "Жилкомсервис" по подготовке теплоснабжающих объектов к зиме] / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 26 авг. (№ 67). - С. 1. - (Актуально)

251. Тельтевская, Людмила.

Страховка безопасности: новейшая установка Севмаша в случае чрезвычайных ситуаций поможет своевременно принять меры по защите людей / Людмила Тельтевская; фото О. Перова // Северный рабочий. - 2014. - 24 июня (№ 93). - С. 4. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего")

252. Теперь перед гостями не стыдно : [в Котласе торжественно открыли площадь трех вокзалов и новое здание автовокзала] / фото Марины Мохнаткиной и Кристины Прибытковой // Двинская правда. - 2014. - 5 авг. (№ 110). - С. 1.

253. Терюхин, Николай.

"Мы же русские" : модельер Н. Терюхин: "В моде - народное, северное" : [интервью] / записала Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 24-30 сент. (№ 39). - С. 3. - (Гость ред.)

254. Торочков, Владимир Петрович.

67 километров автомобильных дорог - головная боль местной власти: [беседа с председателем Совета депутатов МО "Плесецкое" Владимиром Торочковым о состоянии дорог на территории района] / беседовала М. Булгакова; фото Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 22 июля (№ 80). - С. 1, 2. - (Интервью по просьбе читателей)

255. Третьякова, Татьяна.

"Мы жили заводом" : Лайский завод - старейший в районе : [о Лайском судоремонтном заводе, который начал работу в Приморском районе в 1907 году] / Татьяна Третьякова ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 16-22 июля (№ 29). - С. 12. - (Событие)

256. Фенглер О.

Это мы - СОБР! : [о лучших горняках "Североонежского бокситового рудника" накануне их профессионального праздника] / О. Фенглер // Плесецкие новости. - 2014. - 19 июля (№ 79). - С. 1, 2. - (Завтра - День металлурга)

257. Фокина, Галина.

ЧП районного масштаба : в ситуации с переправой через Северную Двину в районе Верхней Тоймы накал не спадает уже две недели / Галина Фокина, Людмила Кузнецова ; фото Г. Фокиной // Заря. - 2014. - 23 авг. (№ 95). - С. 1.

258. Фокина, Ирина.

Ретроголоволомка: бабушка немецкого автопрома нашла свой второй дом: [по материалам беседы с обладателем ретроавтомобиля марки "Адлер" 1936 года выпуска архангелогородцем Валерием Петраковым, восстановившим машину собственными руками] / Ирина Фокина; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 9-15 июля (№ 28). - С. 13. - (Увлечения)

259. Фокина, Софья.

Налог - есть, дорог - нет! : [финансирование дорожного фонда в 2014 году сократилось на 30 процентов] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 3 июня (№ 43). - С. 2. - (О насущном)

260. Фокина, Софья.

Фронт работ коношских дорожников : [по материалам беседы с начальником коношской дорожной службы (СП Коношский участок ПО Няндомский дорожный участок ОАО "Плесецкое дорожное управление") Олегом Хайдуковым] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 22 июля (№ 57). - С. 2. - (Актуально)

261. Хрычева, Татьяна.

Тонкости и сложности рабочей профессии : [о штукатуре-маляре Наталье Полянской из Коноши] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 19 авг. (№ 65). - С. 1. - (Люди дела)

262. Худякова, Анастасия.

В страну замков и туманов : [о работе экипажа и рейсах теплохода "Механик Тюленев" СМП] / Анастасия Худякова ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 2 июля (№ 22). - С. 2. - (Будни флота)

263. Худякова, Анастасия.

На высоте птичьего полета : [летчики 2-го Архангельского объединенного авиаотряда приступили к выполнению рейсов в отдаленные деревни и села региона] / Анастасия Худякова // Моряк Севера. - 2014. - 18 июня (№ 21). - С. 2. - (Малая авиация)

264. Худякова, Анастасия.

Сабетта ждет грузы : [о предстоящих рейсах теплохода "С. Кузнецов" СМП] / Анастасия Худякова ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 18 июня (№ 21). - С. 1. - (Будни флота)

265. Худякова, Анастасия.

Флотские будни "Механика Тюленева" : [об экипаже и рейсах теплохода "Механик Тюленев" СМП] / Анастасия Худякова ; фото авт. и из арх. Владимира Кузьмичева // Моряк Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 24). - С. 1.

266. Чарупа, Галина.

Все это следует шить : легко ли нашей [северодвинской] легкой промышленности? / Галина Чарупа ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 10 июня (№ 86). - С. 1, 2.

267. Чебанюк, Леонид.

О вкусной и советской пище: или попытка гастрономической ностальгии: [о качестве продуктов питания] / Леонид Чебанюк // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 26. - (Не только про еду)

268. Чеплагин, Антон.

Александр Сулейманов : [о коренном коношанине, машинисте электровоза] / Антон Чеплагин // Коношский курьер. - 2014. - 1 авг. (№ 60). - С. 1. - (3 авг. - День железнодорожника)

269. Чеплагин, Антон.

Возвращение истории. Первый этап восстановления дома Иосифа Бродского в Норинской: [в деревню Норинскую прибыла архитектор из Санкт-Петербургского НИИ "Спецпроектреставрация" Ирина Леонидовна Воинова - она является автором эскизного проекта во восстановлению дома, где в 60-х годах прошлого столетия отбывал ссылку будущий лауреат Нобелевской премии Иосиф Бродский] / Антон Чеплагин; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 22 июля (№ 57). - С. 1. - (Культур. наследие)

270. Чеплагина, Любовь.

В деревне, затерявшейся лесах : Второй этап восстановления дома поэта, "сжимающего пайку изгнания" [Иосифа Бродского] / Любовь Чеплагина ; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 22 авг. (№ 66). - С. 7. - (Культур. наследие)

271. Чирков, Сергей (ст. инспектор по ОД ГКУ Арханг. обл. "ОГПС № 20").

Родной стадион помог: первыми преодолели, развернули и потушили пожарные из Рикасихи: [в деревне Приморского района прошли открытые соревнования среди подразделений ГКУ Архангельской области "ОГПС № 20" по пожарно-прикладному спорту] / Сергей Чирков; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 16. - (Безопасность)

272. Чирцов, Алексей.

Последствия стихии : [об устранении последствий аварии в поселке Глазаниха МО "Кодинское", где в результате сильного ветра произошел обрыв линии электропередачи] / Алексей Чирцов ; фото Ирины Елизаровой // Онега. - 2014. - 19 июля (№ 81). - С. 1. - (Стоп-факт)

273. Шевелева, Наталья.

Кто-то обещанного второй год ждет, а кто-то ждать устал и сделал сам : [о ремонте моста через теплотрассу, проходящую по территории соснового парка в Ильинско-Подомском Вилегодского района] / Наталья Шевелева ; фото Т. М. Байбородиной // Вести Виледи. - 2014. - 25 сент. (№ 36). - С. 4. - (Инициатива)

274. Шевцова, Наталия.

Беря эпоху на абордаж : день рождения восьмого директора Севмаша Давида Пашаева отмечен выходом книги о нем [с названием "Эпоха Давида Пашаева"] / Наталия Шевцова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 23 июля (№ 110). - С. 2. - (В центре внимания)

275. Шерстобитова, Анна.

Ремонт тепловых сетей - успех энергосбережения: [в муниципальном образовании "Березниковское" Виноградовского района началась активная работа по подготовке к отопительному сезону] / Анна Шерстобитова; фото Ангелины Кожевниковой // Двиноважье. - 2014. - 22 июля (№ 56). - С. 1, 2. - (ЖКХ)

276. Шестаков, Владимир Вениаминович.

Оцените "Холмоко"! : в Архангельск вернулась продукция Устьянского молокозавода : [беседа с генеральным директором ООО "Агрохолдинг Двина" Владимиром Шестаковым] / записала Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 8.

277. Шилов, Иван.

На "Севмаше" построят "Красноярск" и "Князя Олега" : [в День ВМФ] в Северодвинске заложили сразу две новые подводные лодки / Иван Шилов // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 30 июля-5 авг. (№ 31). - С. 3.

278. Яскорский, Дмитрий Станиславович.

Идет игра на самоуничтожение : так считает главный архитектор области : [беседа с руководителем агентства архитектуры и градостроительства Архангельской области Дмитрием Яскорским о строительстве транспортного терминала на площади морского-речного вокзала и градостроительной политике мэрии Архангельска] / беседовал Владимир Поплавский ; фото Владимира Поплавского // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 10. - (Актуально)

СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО

279. Александрова, Анна.

Чтобы лес восстановить: с наступлением весенне-летнего сезона у арендаторов лесных участков нарастает беспокойство: согласно договору аренды они обязаны восстановить вырубленные лесные площади: [в Устьянском районе в пользовании у 22 частных арендаторов находится 26 участков лесных угодий] / Анна Александрова // Устьянский край. - 2014. - 19 июня (№ 65). - С. 1, 3. - (Дела и люди). - (Лес. ресурсы)

280. Аркадина, Наталья.

"Деревня стала как родная": молодым специалистам в сельхозартели "Ступинское" создаются все условия для жизни и работы: [зоотехник-селекционер Евгения Дружинина работает в Няндомском районе после окончания Вологодской молочно-хозяйственной академии имени Н. В. Верещагина] / Наталья Аркадина // Авангард. - 2014. - 13 сент. (№ 71). - С. 1. - (Кадры)

281. Беднов, Анатолий.

От бутылочного стекла лес загорелся : виновники большинства пожаров - люди : [в главном управлении МЧС по Архангельской области прошла пресс-конференция, посвященная ситуации с огненной стихией в регионе] / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 3. - (Безопасность)

282. Блинова, Татьяна.

Заготовка кормов идет полным ходом : [в Вилегодском районе] / Татьяна Блинова // Знамя труда. - 2014. - 9 авг. (№ 57). - С. 2. - (Дела крестьян.)

283. Бондаренко, Ольга.

Проблемам вопреки работает хозяйство, и надеется на лучшее : ФГУП "Архангельское" Россельхозакадемии стало одним из первых среди приморских хозяйств, приступивших к кормозаготовительной кампании / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 1, 5. - (Агропром)

284. Бондаренко, Ольга.

Сельское хозяйство - это выгодно и интересно : так считает Владимир Викторов, руководитель нового КФХ в Левковке [Приморского района], где займутся свиноводством / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 13. - (Свое дело)

285. Борисова, Дарья.

Без огня и дыма : количество лесных пожаров в России уменьшилось / Дарья Борисова // Лесной регион. - 2014. - 13 июня (№ 10). - С. 8.

286. Братухин, Павел Николаевич.

Про городских лис и деревенских медведей: [беседа с директором Северного филиала Всероссийского НИИ охотничьего хозяйства и звероводства Павлом Братухиным] / записала Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 27 авг. (№ 148). - С. 23. - (Птицы-звери)

287. Васильев, Петр Александрович.

Груз проблем для дачника: свет и дороги, штрафы и проверки. Почему за счет садовода?: [беседа с председателем СОТ "Пеньки", председателем Союза садоводов в Северодвинске Петром Александровичем Васильевым] / беседовала Наталья Трофимова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 17 июня (№ 89). - С. 1, 5.

288. Владимирова, Татьяна.

Трудовые будни селян : [о работе животноводческой фермы в деревне Ануфриево Коношского района, входящей в состав крестьянского хозяйства Павла Замолотова] / Татьяна Владимирова ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 22 авг. (№ 66). - С. 1. - (Люди дела)

289. Вохтомина, Галина.

Две сестры, два ордена : [Мария Александровна и Эвелина Александровна Ждановы много лет проработали в сельском хозяйстве Ленского района и имеют правительственные награды] / Галина Вохтомина ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 6 июня (№ 44). - С. 2. - (Твои люди, р-н)

290. Вохтомина, Галина.

Мясо и молоко достаются нелегко : [о хозяйстве индивидуального предпринимателя Александра Ивановича Плахотного из Белопашино Ленского района] / Галина Вохтомина // Маяк. - 2014. - 23 мая (№ 40). - С. 1, 2. - (Твои люди, р-н)

291. Гневашева, Наталья.

"Скучаю по тундре" : Татьяна Лагейская возглавила оленеводов в 25 лет : [по материалам беседы с Татьяной Ивановной Лагейской, председателем СПК "Путь Ильича", расположенного в поселке Хорей-Вер, в двухстах километрах от Нарьян-Мара] / Наталья Гневашева ; фото из арх. Татьяны Лагейской // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 16-22 июля (№ 29). - С. 3. - (Гость ред.)

292. Гнездов, Сергей.

Время сенокоса : в [Виноградовском] районе продолжается заготовка кормов. К началу августа количество убранного превысило пятидесятипроцентный рубеж / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 5 авг. (№ 60). - С. 1, 5. - (Село)

293. Гнездов, Сергей.

Заготовка древесины для собственных нужд : в Плесецке прошло рабочее совещание комитета областного Собрания депутатов по природопользованию и лесопромышленному комплексу / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 16 авг. (№ 63). - С. 2. - (Лес. хоз-во)

294. Гнездов, Сергей.

Чтобы не изменить облик деревни: новый нормативный документ противопожарной службы предписывал вырубить леса вокруг 31 деревни Виноградовского района / Сергей Гнездов; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 5 авг. (№ 60). - С. 2. - (Мест. самоуправление)

295. Голенев. Александр.

Елена Маркова: "Мы готовы принять на работу всех, кто приедет" : [по материалам беседы с руководителем ЗАО "Хаврогорское"] / Александр Голенев ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 1, 3. - (Сел. хоз-во)

296. Голубцова, Ольга.

Розы нашего городка: северодвинский дворик с английским духом: [по зову сердца Валентина Николаевна Степашкина превратилась в ландшафтного дизайнера и обустроила дворик так, что стала в прошлом году победителем городского конкурса] / Ольга Голубцова; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 19 авг. (№ 124). - С. 1.

297. Гомзякова, Зоя.

В СПК "Никольск" работы всем хватает... : [в хозяйстве ведутся посевные работы на общей площади 140 гектаров] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 31 мая (№ 38). - С. 2. - (Дела крестьян.)

298. Гомзякова, Зоя.

Конкурсные результаты высокие : [в СПК "Никольск" на Центральной ферме прошел ежегодный внутрихозяйственный конкурс мастеров машинного доения] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 27 мая (№ 37). - С. 1. - (Фото дня)

299. Губарева, Мария (мастер глиняной игрушки ЦНР "Берегиня", организатор конкурса).

Клевый улов : [в рамках праздника народных мастеров России прошел очередной конкурс рыболовов-любителей Каргополья] / Мария Губарева // Каргополье. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 4. - (Конкурс рыболовов)

300. Дураков, Василий.

Что же будет с родиной и с нами? : запрет на импорт западного продовольствия даст толчок к возрождению российского села? : [по материалам беседы с и. о. председателя СПК "Быково" Галиной Федяевой, председателем СПК "Никольск" Дмитрием Бровиным и бывшим директором ОАО "Коряжемский" Олегом Лещенко из Коряжмы] / Василий Дураков // Знамя труда. - 2014. - 26 авг. (№ 62). - С. 1, 2.

301. Ежкова О. (помощник депутата обл. Собр. депутатов А. А. Попова).

"Росток" есть! : [в Плесецке создан районный клуб взаимодействия "Росток", который будет помогать семейным крестьянским хозяйствам не утонуть в океане больших и маленьких проблем] / О. Ежкова // Плесецкие новости. - 2014. - 10 июня (№ 63). - С. 1, 2.

302. Епифанов, Павел.

Здесь будет холодомор...: ...а пока под контролем представителя губернатора в Луковецком склад, вероятно, ворованного военного имущества: [беседа с управляющим Луковецкого леспромхоза Павлом Епифановым] / записал Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 20 авг. (№ 29). - С. 12-13.

303. Засухина, Галина.

Пасеку создала и трудится, как пчела : женщины-пчеловоды на Устье не редкость, они есть в каждом поселении : [о Елене Валерьевне Новоселовой из деревни Ульяновская] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 28 июня (№ 69). - С. 1, 2. - (Дела и люди). - (Пчеловодство)

304. Засухина, Галина.

Полевые работы - круглосуточно : в таком ритме идет посевная в ООО "Агрофирма "Устьянская" / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 20 мая (№ 53). - С. 1, 3. - (Сел. хоз-во). - (Посевная-2014)

305. Иванова, Наталья.

В цвету трава - косить пора : [о том, как обстоят дела с заготовкой кормов в ООО "Каргополье"] / Наталья Иванова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 30 июля (№ 59). - С. 1. - (Дела сельс.)

306. Ильина, Лариса.

Александр Грибанов: "Жить надо на своей земле" : в деревне Заборье [Виноградовского района] Александр Леонидович Грибанов - местная знаменитость. Он - фермер / Лариса Ильина ; фото Анны Шерстобитовой // Двиноважье. - 2014. - 12 авг. (№ 62). - С. 1, 4. - (Фермерство)

307. Истомина, Ольга.

ЕГЭ по доению сдали! : [в Вельске состоялся областной конкурс животноводов] / Ольга Истомина // Вельские вести. - 2014. - 2 июля (№ 51). - С. 1, 4-5. - (Тема номера)

308. Кабашова, Наталья.

"Лес - это моя жизнь" : [о главном специалисте-эксперте Няндомского лесничества Василии Валентиновиче Федотове, которому присвоено звание "Заслуженный лесовод РФ"] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 24 сент. (№ 74). - С. 5. - (Профмастерство)

309. Кабашова, Наталья.

Медовое братство : [о Сергее и Александре Пинчук из Няндомы, увлеченных пчеловодством] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 17 сент. (№ 72). - С. 1, 4. - (Крупным планом)

310. Каликина, Нина.

Успевай, пока вёдро, заготовить буренке корма: [как выполняется план по заготовке сена в хозяйствах Коношского района] / Нина Каликина; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 18 июля (№ 56). - С. 1. - (Летняя страда)

311. Козлова, Антонина.

По природе своей хлопотунья : [о Зое Николаевне Пьянковой, бывшем зоотехнике СПК "Березниковский" Виноградовского района] / Антонина Козлова // Двиноважье. - 2014. - 15 июля (№ 54). - С. 3. - (Земляки)

312. Кокорина, Надежда (почет. работник АПК РФ).

На промышленные рельсы поставлено производство молока в новом Нагорском животноводческом комплексе ООО "Агрофирма "Устьянская" : [специалисты и ветераны зоотехнической службы района посетили новый комплекс] / Надежда Кокорина // Устьянский край. - 2014. - 20 мая (№ 53). - С. 3. - (Сел. хоз-во). - (Животноводство)

313. Кононов, Николай.

С мясом проблем не будет! : [на Вельской птицефабрике - очередная модернизация производства] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 13 авг. (№ 57). - С. 24.

314. Кононов, Павел.

"Заменить эту землю нечем" : агропромышленная компания "Любовское" остается без трети земли / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 20 сент. (№ 166). - С. 4-5. - (Сел. хоз-во)

315. Кононов. Павел.

"Заречное" в плену утопии : хозяйство "Заречное" в деревне Заболотье под Емецком в недавнем прошлом стало быстровосходящей звездой северного животноводства : [о хозяйстве, которым руководит Елена Абрамочкина] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 1 авг. (№ 130). - С. 1, 2. - (Сельхозбизнес)

316. Кононов, Павел.

Откуда родом лосось? : почему любой стране выгодно доказать, что значительная часть лосося приходит в Атлантику из ее речек : [по материалам беседы с заведующим лабораторией биоресурсов внутренних водоемов СевПИНРО Игорем Студеновым] / Павел Кононов // Правда Севера. - 2014. - 17 сент. (№ 163). - С. 1, 4-5. - (Важно знать)

317. Корельский, Михаил Ильич.

Мелиорация будет продолжена: [начальник Северодвинского межрайонного отдела по охране, мониторингу водных биологических ресурсов, ихтиологии и организации рыболовства Михаил Корельский рассказывает о проведении технической мелиорации на водоемах в Каргопольском районе] / подгот. Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 23 июля (№ 57). - С. 1. - (На водоемах)

318. Корякин, Валерий.

Хотите хорошо зарабатывать - идите в море : [председатель рыбколхоза "Красное знамя" Валерий Корякин рассказал о делах хозяйства, расположенного в селе Патракеевка Приморского района] / подгот. Владимир Соколов ; фото Владимира Соколова // Правда Севера. - 2014. - 12 июля (№ 116). - С. 4. - (У рыбаков-колхозников)

319. Космынина, Жанна.

Верю только в хорошее : [к 85-летию ветерана труда Раисы Яковлевны Панфиловой, бывшей доярки из Пятково] / Жанна Космынина ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 4. - (Юбилей)

320. Кулакова, Мария.

Плюс профессионализм, минус волнение : восьмой районный конкурс животноводов прошел на базе ФГУП "Холмогорское" / Мария Кулакова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 5 июня (№ 22). - С. 5. - (Сел. хоз-во)

321. Логинов, Егор.

Площадка для мастерства : [на ферме ИП Колегичева Н. А. в деревне Ширяихе Каргопольского района прошел районный конкурс мастеров животноводства] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 24 мая (№ 40). - С. 1, 2. - (Конкурсы)

322. Лукина, Анна.

Залог будущего большого молока : [по материалам беседы с консультантом по вопросам сельского хозяйства отдела экономики районной администрации Валентиной Кулаковой о том, как идут дела в хозяйствах Няндомского района] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 19 июля (№ 55). - С. 1.

323. Лукина, Анна.

Результатами довольны : [представители Няндомского района принимали участие в конкурсе животноводов, проходившем на базе ОАО "Агрофирма "Вельская"] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 2 июля (№ 50). - С. 5. - (Проф. мастерство)

324. Малолетов, Александр.

Молись, Баракшин! Иначе все... : [о летней рыбалке] / Александр Малолетов // Вельские вести. - 2014. - 20 авг. (№ 58). - С. 14-15. - (На привале)

325. Мирошников, Андрей.

Чисто "Тайга" : улицы без мусора, контейнеры в ряд - дачники Северодвинска природу хранят : [о рейде отдела экологии и природопользования мэрии города по садовым товариществам] / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 98). - С. 2. - (В центре внимания)

326. Моторина, Ирина.

Растите, деревья, большими-пребольшими : [в поселке Двинской Верхнетоемского района состоялась экологическая акция, посвященная Всероссийскому дню посадки леса] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 22 мая (№ 55). - С. 1. - (На тему дня)

327. Мусникова, Мария.

Женщины в лесничестве : [Зинаида Павловна Оробец, Лариса Петровна Алферова и Екатерина Сергеевна Никулина - сотрудницы Няндомского лесничества] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 20 сент. (№ 73). - С. 1.

328. Нехлебаева, Галина.

Будем расширяться : частники из Емецка с каждым годом наращивают объемы производства картофеля : [о хозяйстве индивидуального предпринимателя, главы крестьянско-фермерского хозяйства "Емецкий картофель" Азера Гафарова] / Галина Нехлебаева ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 7. - (Агропром)

329. Овечкина, Нина.

Хозяйства должны заготовить 2915 тонн сена : [в Вилегодском районе] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 12 июля (№ 49). - С. 2. - (Дела крестьян.)

330. Овчинникова, Татьяна.

Будущее стада зависит от заготовки кормов : [депутаты облсобрания посетили ООО "Гермес", расположенное на территории МО "Приозерное"] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 2 июля (№ 51). - С. 2. - (В сельхозпредприятиях)

331. Перепись лесов в Поморье : в городских парках Архангельска и таежных далях Поморья пройдет "лесная перепись" // Лесной регион. - 2014. - 18 авг. (№ 12). - С. 3. - (Лес. переучет)

332. Першина, Ольга.

Лесозаготовители из Ясного - лучшие! : это показали прошедшие 12 сентября [областные] соревнования среди операторов лесозаготовительных машин / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 17 сент. (№ 37). - С. 1, 7. - (Конкурс)

333. Першина, Ольга.

Молоко у коровы на языке : в СПК "Заря" уже завершили заготовку сена / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 30 июля (№ 30). - С. 9. - (Сел. хоз-во)

334. Першина, Ольга.

Профессия - охранять леса : 16 сентября в Суре прошли областные соревнования работников лесного хозяйства / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 24 сент. (№ 38). - С. 1, 4.

- **335.** Петровская С. (начальник отд. сел. хоз-ва и торговли район. администрации). Выехали пахать : [о готовности сельскохозяйственных предприятий к началу весенне-полевых работ в районе] / С. Петровская // Каргополье. 2014. 3 мая (№ 34). С. 1. (Дела сельс.)
- **336. Петровская С.** (начальник отд. сел. хоз-ва и торговли администрации МО "Каргопол. муницип. p-н").

Что посеяли - то и пожнем : итоги весенне-полевых работ по Каргопольскому району / С. Петровская // Каргополье. - 2014. - 12 июля (№ 54). - С. 3. - (Дела сельс.)

337. Писахов, Антон.

Мутные воды "Агросхлоппинга", или Кто создал "Агрохолдинг" и лоббировал его интересы со стороны власти : [история предприятия в деревне Любовское] / Антон Писахов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 3 сент. (№ 31). - С. 4. - (Бюро журналист. расследований)

338. Полоротов, Алексей.

Вельск снова на коне! : [Вельской госконюшне исполнился 71 год] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 27 авг. (№ 59). - С. 19. - (Визит. карточка)

339. Пономарева, Надежда.

Летний день год кормит: в СПК "Племзавод"Кехта" - разгар сенокоса: [по материалам беседы с председателем СПК Ильей Юрьевичем Павловым о работе сельхозкооператива и новых проектах] / Надежда Пономарева; фото Сергея Сюрина // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 8. - (Агропром)

340. Потапова, Маргарита.

В Тихманьге рыбак рыбака видит издалека : на праздник "Рыбацкая ссыпчина" съехались люди со всего [Каргопольского] района / Маргарита Потапова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 23 июля (№ 57). - С. 5. - (Культура на селе)

341. Потапова, Маргарита.

Праздник сенокоса : утром праздничного 15 июня на площадке напротив третьей школы [Каргополя] состоялся конкурс косарей / Маргарита Потапова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 21 июня (№ 48). - С. 2. - (Конкурсы)

- **342. Праздник лесных профессий**: в Кирове состоялся Чемпионат России среди вальщиков леса, операторов харвестеров и форвардеров "Лесоруб-2014": [архангельский лесоруб Евгений Шестаков вице-чемпион России] // Лесной регион. 2014. 30 июня (№ 11). С. 1, 3. (Чемпионат России)
- **343.** Проверяющие Рослесхоза смогут возбуждать уголовные дела? : полномочия федеральных лесных инспекторов решили существенно расширить. Пока их предписания субъекты РФ нередко игнорируют // Лесной регион. 2014. 18 авг. (№ 12). С. 10.

344. Романова, Мария.

Цветы на клумбу, черри в рот : рассада, зелень, овощи - у [северодвинского] агрокомбината горячая пора / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 87). - С. 1.

345. Сахаров, Андрей.

Земля прокормит, но не озолотит... : [чем живут фермеры в архангельской глубинке] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 10. - (Агропром). - (Личный опыт)

346. Сахаров, Андрей.

"Хорошо жить за счет 10 свиней - это утопия" : [Владимир Викторов, директор Архангельской региональной ассоциации крестьянских (фермерских) хозяйств и сельскохозяйственных кооперативов, планирует покупку фермы разорившегося "Северного бекона"] / Андрей Сахаров ; фото авт. // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 21 июля (№ 25). - С. 6. - (Губерния). - (Инвестиции)

347. Третяченко, Марина.

На Няндомской птицефабрике новый "период Личного" : [в Няндоме может снова заработать птицефабрика - бизнес-план для нее пишет экс-глава областного АПК Владимир Личный] / Марина Третяченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 29 авг. (№ 150). - С. 1, 2. - (К возрождению?)

348. Угольников, Александр.

В совхоз шла по комсомольской путевке : [к юбилею ветерана районной зоотехнической службы Риммы Всеволодовны Дедушенко] / Александр Угольников ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 3.

349. Угольников, Александр.

На одном поле десять пахарей : в Холмогорском районе прошел традиционный конкурс пахарей / Александр Угольников ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 19 июня (№ 24). - С. 1, 3.

350. Угольников, Александр.

Семена картофеля фри: их производство компания МакКейн организовывает на протяжении последних 10 лет [на одном из островов холмогорского разветвления Северной Двины] / Александр Угольников; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 4. - (Сел. хоз-во)

351. Угрюмов, Олег.

Литвино: патефон для стахановца : [о Литвиновском леспромхозе и стахановце Григории Ивановиче Коншине, который стал первым в Ленском районе Героем Социалистического Труда] / Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 6 июня (№ 44). - С. 4.

352. Угрюмов. Олег.

Это и мой орден : [о ветеране лесозаготовителе Викторе Андреевиче Протасе из поселка Тыва Ленского района] / Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 3. - (Твои люди, р-н)

353. Фролов, Сергей Борисович.

Соловецкая селедка: рыба, которая над нами смеется: [беседа с заведующим лабораторией прибрежных исследований СевПИНРО Сергеем Фроловым о селедке и ее промысле] / беседовал Павел Кононов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 133). - С. 6-7. - (Ресурс)

354. Хлестачева, Елена.

Кому живого льва? : [об экзотических животных на заказ в Архангельске] / Елена Хлестачева ; фото Марины Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 21 авг. (№ 144). - С. 1, 4-5. - (Домаш. Африка)

355. Хлестачева, Елена.

Победителю - сертификат на 300 килограммов овса : [в Малых Корелах отметили День лошади] / Елена Хлестачева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 9 сент. (№ 157). - С. 8. - (Традиция)

356. Хлестачева, Елена.

У нас спеют абрикосы, груши, сортовой виноград: [по материалам беседы с Еленой Николаевной Андреевой, цветоводом из старейшего плодопитомника Архангельска, о предпочтениях дачников-северян] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 2. - (Не удивишь)

357. Холодов, Александр Николаевич.

Цель - конкурировать с Европой: надои в СХА "Ступинское" приближаются к зарубежным показателям: [беседа с руководителем няндомской сельхозартели Александром Холодовым] / беседовала Анастасия Максимова // Авангард. - 2014. - 4 июня (№ 42). - С. 3. - (Сел. хоз-во). - (Интервью)

358. Худякова, Наталья Александровна.

Полномочия для "холмогорки" : животноводы Холмогорского района просят помощи : [о работе хозяйства рассказывает председатель СПК "Холмогорский племзавод" Наталья Худякова] / подгот. Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 8. - (Агропром)

359. Черкасова, Ирина.

Накормим и Европу: только сначала нужно переписать учебники: [беседа по Скайпу о перспективах развития фермерства в регионе с Ириной Черкасовой - 8 лет назад она окончила Архангельский аграрный техникум и уехала в Норвегию] / записала Наталья Попова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 27 авг.-2 сент. (№ 35). - С. 3. - (Гость ред.)

360. Чирцов, Алексей.

Вырастить рыбу, как ребенка : [о работе Онежского рыбоводного завода] / Алексей Чирцов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 12 июля (№ 78). - С. 5. - (Производство)

361. Чирцов, Алексей.

Не будьте варварами! : [сотрудники Онежского рыбзавода произвели выпуск выращенной молоди кумжи в реку, а в месте выпуска уже совсем скоро рыболовы-любители с удочками устроили настоящую охоту за молодью] / Алексей Чирцов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 10 июля (№ 77). - С. 2. - (Рыбакам)

362. Шевелев, Сергей Витальевич.

Сергей Шевелев: "Только общими усилиями мы убережем лес от огня" : [беседа с министром природных ресурсов и ЛПК Архангельской области] // Лесной регион. - 2014. - 13 июня (№ 10). - С. 9.

363. Шилова, Надежда.

Он выходил невредимым из любой "горячей точки" : завтра, 2 августа, лесной спецназ нашей области почтит память воина ВДВ России и парашютиста-пожарного Сергея Заимкина : [о сотрудниках Вельского авиаотделения ЕЛЦ] / Надежда Шилова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 1 авг. (№ 130). - С. 4. - (Личность)

364. Шитов, Андрей (рук. Холмогор. лесничества).

Весь спектр работы Холмогорского лесничества : [об основных направлениях работы хозяйства] / Андрей Шитов // Холмогорская жизнь. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 5. - (Охрана природы)

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНА

365. Абрамова, Елена.

Дорогой наш ускоритель и его "команда наведения" : [в Архангельском клиническом онкологическом диспансере установлен и "принимает" пациентов медицинский аппарат - линейный ускоритель, который дает хорошие результаты лечения при самых разных локализациях опухолевого процесса] / Елена Абрамова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 7 авг. (№ 134). - С. 2-3. - (Высокие технологии)

366. Ашиток, Людмила.

Без одышки : [санаторий] "Беломорье" рифмуется со "здоровьем" / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 21. - (Испытано на себе)

367. Березин, Александр Генрихович.

Когда "лечиться надо" : психиатр Александр Березин о своих пациентах и градусе агрессии в обществе : [беседа с заместителем главного врача Северодвинского психо-неврологического диспансера] / беседовала Галина Чарупа ; фото Галины Чарупы // Северный рабочий. - 2014. - 5 июня (№ 84). - С. 5. - (Акценты)

368. Бондаренко, Ольга.

Ее призвание - лечить : трудовая биография фельдшера [из Приморского района Юлии] Полуяновой началась в ФАПе "Лисестрово" в июле прошлого года / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 6. - (Профессия). - (15 июня - День мед. работника)

369. Валявкина, Людмила.

Ответственны за здоровье и жизнь пациента : [о коллективе амбулатории поселка Поньга Онежского района] / Людмила Валявкина // Онега. - 2014. - 24 июня (№ 70). - С. 2. - (Земляки)

370. Васильева, Елена.

Обследовать и обязательно об этом рассказать : в Архангельске и Северодвинске прошла очередная акция по раннему выявлению рака груди : [об итогах благотворительной акции "Вместе против рака груди"] / Елена Васильева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 5. - (Здоровье)

371. Войнаровская. Анна.

"Лучший по профессии" : [в Карпогорах состоялся районный конкурс медицинских работников] / Анна Войнаровская // Пинежье. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 8.

372. Гаврилова, Мария.

Доктору Хаусу и не снилось : несериальная действительность архангельских больниц : [в отделении нейрохирургии Первой городской больницы города 10 лет назад ввели сестринский уход] / Мария Гаврилова ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 12. - (Профессия)

373. Голубцов, Виктор Борисович.

Переломить обстоятельства и получить поддержку! : неотложные задачи, которые ежечасно решает для горожан ЦМСЧ-58 : [беседа с начальником ФГБУЗ ЦМСЧ-58 ФМБА в Северодвинске Виктором Борисовичем Голубцовым] / беседовала Светлана Богомолова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 12 июня (№ 88). - С. 3. - (Акценты)

374. Даценко, Яна.

Аномальная жара : хит-парад пляжей и мест отдыха [в Архангельске и пригородах] / Яна Даценко ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 1, 27. - (Город и горожане)

375. Даценко, Яна.

Чужд ли нам семейный врач? : зеленее ли трава в зарубежной системе здравоохранения? Плюсы и минусы различных подходов к здоровью : [в Архангельске состоялась российско-норвежская научная конференция "Подготовка врачей общей практики на Северо-Западе России"] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 22. - (Здоровье)

376. Дегтярева Р.

Со всею милостью сердец : [о медицинских сестрах Плесецкой ЦРБ и ее филиалов] / Р. Дегтярева ; фото Д. Карманова // Плесецкие новости. - 2014. - 13 мая (№ 51). - С. 1. - (Всемир. день мед. сестры)

377. Демидова, Юлия.

Всегда готовы прийти на помощь: [о медицинских работниках Валентине Анатольевне Федяевой, Марии Васильевне Чевыкаловой и Фаине Габулхановне Чижковой из Вилегодского района] / Юлия Демидова // Знамя труда. - 2014. - 10 июня (№ 41). - С. 2. - (15 июня - День мед. работника)

378. Дойкова, Диана.

Медсестры нашего города: [исполнилось 50 лет со дня первого выпуска медицинских сестер, обучавшихся на курсах при Центральной районной больнице Онеги] / Диана Дойкова // Онега. - 2014. - 10 июля (№ 77). - С. 5. - (Встречи)

379. Ершова, Валентина (зав. аптеч. пунктом деревни Анциферов. Бор).

Медсестры из глубинки : [о медицинских сестрах Чекуевской больницы Онежского района] / Валентина Ершова // Онега. - 2014. - 8 мая (№ 51). - С. 6. - (Нам пишут)

380. Есаулова, Ирина Николаевна.

Котласская больница - движемся вперед : [кандидат медицинских наук, главный врач Котласской центральной городской больницы Ирина Николаевна Есаулова рассказывает о том, как сейчас живет КЦГБ, открытая 95 лет назад] // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 24. - (Юбилей)

381. Жданова Т. А.

На вопросы отвечает главный врач : [Верхнетоемской ЦРБ Т. А. Жданова] // Заря. - 2014. - 23 авг. (№ 95). - С. 2. - (Проблемы здравоохранения)

382. Журавлева, Анна.

Сергей Ившин: построил дом и крепкую семью : [о Сергее Иосифовиче Ившине, враче ультразвуковой диагностики Виноградовской ЦРБ] / Анна Журавлева ; фото из арх. ред. // Двиноважье. - 2014. - 12 авг. (№ 62). - С. 5. - (Наши юбиляры)

383. Зайцева, Лидия.

Гнилой зуб: почему стоматологи массово увольняются [из поликлиники № 1]? / Лидия Зайцева; фото Эдуарда Кудрявицкого // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 10-16 сент. (№ 37). - С. 1.

384. Зайцева, Лидия.

Не дождаться : ни ФАПов, ни специалистов в них : [о состоянии фельдшерско-акушерских пунктов в регионе] / Лидия Зайцева ; фото Л. Авершиной // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 24-30 сент. (№ 39). - С. 2. - (Подробности)

385. Зиновьева, Татьяна.

И риск развития инсульта исчезает : в Архангельске открылся новый корпус областной больницы / Татьяна Зиновьева ; фото Марии Рудяшко // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 3. - (Возможности)

386. Зноев, Вячеслав Анатольевич.

"Врачей уважали" : что нужно сделать, чтобы нас было кому лечить? : [беседа с главврачом городской поликлиники № 14 Вячеславом Зноевым] / беседовала Наталья Попова ; фото Натальи Поповой // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 2-8 июля (№ 27). - С. 3. - (Гость ред.)

387. Кабашова, Наталья.

Лучший сельский врач - из Моши: [врач-терапевт Мошинской амбулатории ГБУЗ "Няндомская ЦРБ" Татьяна Алексеевна Старцева стала победителем областного конкурса "Лучший врач года" в номинации "Лучший сельский врач"] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 14 июня (№ 45). - С. 1, 9. - (Признание)

388. Как быть счастливым с особым ребенком? : в [Котласском] реабилитационном центре нашли ответ на этот вопрос / подгот. Елена Крюкова ; фото Елены Крюковой // Двинская правда. - 2014. - 12 авг. (№ 114). - С. 2. - (Взрослые и дети)

389. Калинина, Лариса.

Не "полечим", а "пролечим" - суть и смысл работы Архангельского психоневрологического диспансера : [о специфике областного медицинского учреждения] / Лариса Калинина // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 23. - (Здоровье)

390. Кисель, Зоя Петровна.

Лечить с любовью : [беседа с супругами Зоей Петровной и Александром Тимофеевичем Кисель, посвятившими 45 лет медицине в Няндоме] / беседовала Анна Аносова // Авангард. - 2014. - 19 июля (№ 55). - С. 4. - (Люди. О-во)

391. Клюкина, Александра (рук. лит. об-ния "Емца", депутат МО "Емецкое"). Династия врачей Ивановых : [в разное время работавших в Емецкой районной больнице] / Александра Клюкина // Холмогорская жизнь. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 4. - (Земляки)

392. Ковалева, Рита.

Доброе слово о сельском фельдшере : [о Надежде Наумовне Потроховой, работающей в фельдшерско-акушерском пункте в Дорогорском Мезенского района] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 12 июня (№ 24). - С. 1. - (15 июня - День мед. работника)

393. Козлова, Антонина.

Клиническая лаборатория стала вторым домом : [Любовь Сергеевна Тихонова 45 лет проработала в клинико-диагностической лаборатории при Виноградовской центральной больнице] / Антонина Козлова ; фото Ангелины Кожевниковой // Двиноважье. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 4. - (Наш юбиляр)

394. Козлова, Антонина.

Творит добро другим во благо : [о медицинской сестре процедурного кабинета в поликлинике Виноградовской центральной районной больницы Елене Харлиной] / Антонина Козлова // Двиноважье. - 2014. - 14 июня (№ 46). - С. 3. - (15 июня - День мед. работника)

395. Колесникова, Людмила.

Она пошла в мединститут за компанию и нашла свое призвание : [о заведующей службой родовспоможения городской больницы Новодвинска Елене Николаевне Новиковой] / Людмила Колесникова ; фото Сергея Сюрина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 4. - (Медицина)

396. Коробейников, Сергей (гл. врач ГБУЗ АО "Примор. ЦРБ").

Приморская ЦРБ вчера, сегодня, завтра : цифры, решения, проблемы учреждения здравоохранения / Сергей Коробейников // У Белого моря. - 2014. - 19 июня (№ 24). - С. 4. - (Медицина)

397. Красноруцкая, Юлия.

Значимое и знаковое событие : [министр здравоохранения и социального развития Архангельской области Лариса Ивановна Меньшикова в рамках областной выездной коллегии здравоохранения посетила Няндомский район и встретилась с журналистами] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 24 сент. (№ 74). - С. 1, 3. - (Здравоохранение)

398. Крюкова, Елена.

Чуда не только ждут, его делают своими руками в Котласском реабилитационном центре для детей с ограниченными возможностями / Елена Крюкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 30 июля (№ 107). - С. 3.

399. Кулакова, Мария.

В диалоге с главврачом : на очередном заседании районного Совета ветеранов, которое состоялось на прошлой неделе, обсуждались вопросы медицинского обслуживания / Мария Кулакова ; фото Людмилы Тарасовой // Холмогорская жизнь. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 2.

400. Лаптинская, Алла Викторовна.

Диспансеризация в Коряжме идет медленно : [беседа с заведующей городской поликлиникой № 1 Аллой Лаптинской] / беседовала Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 31 мая (№ 42). - С. 9. - (Здоровье)

401. Лебедев А. В. (пред. СМУ СГМУ).

Медицина будущего - Арктике : [19-23 мая 2014 г. в СГМУ прошел I Международный молодежный медицинский форум "Медицина будущего - Арктике"] / А. В. Лебедев, А. Парамонов ; фото Екатерины Каргополовой // Медик Севера. - 2014. - Май-июнь (№ 5/6). - С. 4-5. - (Молодежь в науку)

402. Логинов, Егор.

"Лечу добрым словом и немного каплями" : [о Елене Николаевне Кузнецовой, окулисте Каргопольской ЦРБ] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 14 июня (№ 46). - С. 1. - (Твои люди, Каргополье)

403. Логис, Александр Иванович.

Александр Логис: "Чем раньше оказана помощь, тем больше шансов для выздоровления" : [о своей работе рассказывает заведующий Виноградовским отделом территориального центра медицины катастроф, кандидат медицинских наук, депутат муниципального Собрания] / подгот. Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 19 авг. (№ 64). - С. 2. - (Террит. центр медицины катастроф)

404. Лукина, Анна.

Врач большой души : [о заместителе главного врача по клинико-экспертной работе НУЗ "Узловая больница станции Няндома ОАО "РЖД" Наталье Алексеевне Буровой] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 14 июня (№ 45). - С. 9. - (Твои люди, Няндома!)

405. Лучинская, Татьяна Григорьевна.

Работа - это и есть жизнь : [беседа с Татьяной Григорьевной Лучинской, отработавшей врачом-терапевтом в поликлинике Онежской ЦРБ более 36 лет] / беседовала Дарья Миронова // Онега. - 2014. - 19 июля (№ 81). - С. 11. - (Юбиляры)

406. Маглич, Олег.

Лечебный атом в Доме над Двиной: в Архангельске на базе Северного медицинского центра имени Семашко открылся новый корпус для проведения радионуклидной диагностики и терапии / Олег Маглич; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 июля (№ 111). - С. 3. - (Медицина)

407. Матросова, Наталья.

В Коряжме впервые прошли Войно-Ясенецкие чтения : [посвященные Святителю Луке, гениальному врачу-хирургу, профессору медицины, проповеднику Русской Православной церкви] / Наталья Матросова ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский

муниципальный вестник. - 2014. - 17 мая (№ 37). - С. 1, 2. - (Здоровье). - (Событие). - Назв. ст. на с. 2: "Все "белые халаты" в гости к нам!"

408. Меньшакова, Надежда.

Прошлое, настоящее и... будущее Соровской больницы : [27 лет отработал в Соровской участковой больнице Вилегодского района врач-терапевт Александр Афанасьевич Неронов] / Надежда Меньшакова ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 19 июня (№ 22). - С. 4. - (К 65-летию пос. Сорово)

409. Меньшикова, Лариса Ивановна.

На прием по инфомату и через Интернет : почему не хватает докторов и лекарств для льготников? Где пройти диспансеризацию и выучиться на врача? Чем наши таблетки отличаются от импортных? : [на вопросы читателей ответила министр здравоохранения Архангельской области Лариса Меньшикова] / подгот. Галина Нехлебаева ; фото Евгения Креханова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 4-5 ; Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 4-5. - ("Прямая линия")

410. Милькова, Наталья.

Пост сдал - пост принял : под таким негласным девизом прошла вчера первая выписка в новом акушерско-гинекологическом стационаре [Котласа] / Наталья Милькова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 12 авг. (№ 114). - С. 1. - (С новосельем!)

411. Милькова, Наталья.

С новосельем, служба крови! : [после реконструкции открылся Котласский филиал "Архангельской станции переливания крови"] / Наталья Милькова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 17 сент. (№ 135). - С. 1. - (Здравоохранение)

412. Мирошников, Андрей.

Детство по инструкции : Роспотребнадзор требует закрыть песочницы в детских садах крышками. А во дворах?. / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 102). - С. 1.

413. Мирошников, Андрей.

Не поеду в деревню к деду! : латание дыр или победить дефицит медработников? : [на девятой сессии Архангельского областного Собрания заслушан доклад министра здравоохранения Ларисы Меньшиковой о кадровом обеспечении подведомственных учреждений] / Андрей Мирошников ; фото Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 94). - С. 3. - (В центре внимания)

414. Михаленко, Анастасия.

После первого курса началась война : [о Лидии Ивановне Княжевой - ветеране труда из Шенкурского района, бывшей медсестре] / Анастасия Михаленко ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 20 июня (№ 25). - С. 3. - (День памяти и скорби)

415. Москалев, Андрей Андреевич.

Курс молодого бойца пройден : [беседа с молодым врачом-хирургом Коношской центральной районной больницы Андреем Андреевичем Москалевым] / беседовала Татьяна Татьяничева // Коношский курьер. - 2014. - 27 июня (№ 50). - С. 1, 2. - (27 июня - День молодежи)

416. Моторина, Ирина.

Медсестры-авнюжаночки : [о медсестре стационара Авнюжского отделения Верхнетоемской ЦРБ Оксане Николаевне Рудаковой и медсестре детского сада Татьяне Николаевне Князевой] / Ирина Моторина ; фото авт. и из арх. детсада "Березка" // Заря. - 2014. - 12 июня (№ 64). - С. 1, 2. - (Крупным планом)

417. Мусникова, Мария.

И доктор, и спортсмен : [о враче общей практики Няндомской ЦРБ Салавдине Руслановиче Яхьяеве] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 2 июля (№ 50). - С. 3. - (Твои люди, Няндома!)

418. Неманова, Екатерина.

Что в имени тебе моем : [14-15 мая 2014 г. состоялись III Войно-Ясенецкие чтения] / Екатерина Неманова ; фото авт. // Медик Севера. - 2014. - Май-июнь (№ 5/6). - С. 16-17. - (Ментал. медицина)

419. Ноговицын, Владимир.

...Сохранить здоровье чтоб: [по материалам беседы с заведующей Коряжемской стоматологической поликлиникой Еленой Николаевной Коцюба о работе КСП и проблеме с кадрами] / Владимир Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 7. - (15 июня - День мед. работника)

420. Ноговицын, Владимир.

Под лежачий камень вода не течет : [по материалам беседы с Сергеем Витальевичем Хохловым, который два года работает главным врачом городской больницы Коряжмы] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 28 мая (№ 40/41). - С. 2. - (Здравоохранение)

421. Орлова, Светлана.

"Кто-то изыскивает средства, кто-то не изыскивает..." : [беседа с главным внештатным терапевтом областного минздрава Светланой Орловой о больных вирусным гепатитом в регионе] / записала Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 24 сент. (№ 168). - С. 6-7. - (Наболело!)

422. Парахневич, Наталья.

"Это просто движение кадров" : [в области происходит укрупнение стоматологических поликлиник] / Наталья Парахневич ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 10 сент. (№ 158). - С. 1, 2, 4.

423. Плахин, Олег (зам. гл. ред. "Правды Сев.-Зап.").

Дестабилизация приоритетов : КРУ: правительство Архангельской области торпедирует майские Указы Президента России в сфере здравоохранения / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 16 июля (№ 24). - С. 5.

424. Пожилов, Евгений Аркадьевич.

"Искусственная почка" и не только: [отделение гемодиализа - одно из новых направлений в работе северодвинской ЦМСЧ-58: беседа с исполняющим обязанности заведующего отделением Евгением Аркадьевичем Пожиловым] / беседовала Светлана Богомолова // Северный рабочий. - 2014. - 8 июля (№ 101). - С. 2. - (Медицина)

425. Помылева, Наталья.

Разделяя радость материнства : [о сотрудниках родильного отделения Яренской ЦРБ] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 16 мая (№ 38). - С. 3. - (Твои люди, р-н)

426. Рогачева, Ирина.

Как выживает медицина : [на очередной сессии Собрания депутатов Онежского муниципального района на вопросы депутатов и приглашенных отвечала главный врач Онежской ЦРБ Ирина Рогачева] / подгот. Виктор Сергеев // Онега. - 2014. - 15 апр. (№ 42). - С. 2. - (Вопрос-ответ)

427. Сергеев, Николай.

Поговорили о медицине : на очередном заседании координационного совета глав муниципальных образований [Каргопольского] района состоялся обстоятельный разговор о проблемах районной медицины / Николай Сергеев // Каргополье. - 2014. - 23 апр. (№ 31). - С. 2. - (В район. администрации)

428. Смирнова, Светлана.

Простой способ продлить себе жизнь : [о поездке в санаторий "Беломорье"] / Светлана Смирнова // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 4. - (Санаторно-курортное)

429. Трофимова, Наталья.

Где же зубки лечить малышам? : с 1 августа детская стоматологическая поликлиника [в Северодвинске] стала подразделением взрослой / Наталья Трофимова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 2 авг. (№ 116). - С. 2. - (В центре внимания)

430. Фокина, Галина.

ФАПы переехали : [два самых крупных фельдшерско-акушерских пункта - Нижнетоемский и Новгородовский (в селе Тимошино) - начали работать в новых зданиях] / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 15 мая (№ 52). - С. 1. - (На тему дня)

431. Фокина, Софья.

Нет людей отважней, нет людей в мире добрей: [о враче-терапевте цехового врачебного участка линейной поликлиники станции Коноша ОАО "РЖД" Василии Ивановиче Губкине] / Софья Фокина; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 11 июня (№ 46). - С. 3. - (15 июня - День мед. работника). - (Люди в белых халатах)

432. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Учебный семинар в КНП: [об учебном семинаре по оказанию первой медицинской помощи в рамках проекта "Заповедное Кенозерье - территория здоровья", который провели специалисты Центра медицинских катастроф] / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 14 июня (№ 64). - С. 2. - (Кенозерье - территория здоровья)

433. Шерстобитова, Анна.

Готовые спасать всегда: [о Игоре Владимировиче Палицыне, фельдшере скорой медицинской помощи Виноградовской центральной районной больницы] / Анна Шерстобитова; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 14 июня (№ 46). - С. 1, 3. - (15 июня - День мед. работника)

434. Шерстобитова, Анна.

Мост, связующий больницу с пациентами : [при Виноградовской центральной районной больнице был создан Общественный совет] / Анна Шерстобитова ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 13 мая (№ 36). - С. 2. - (Обществ. совет)

435. Школьник, Леонид Донович.

Все можно исправить, только вовремя: у заболевших раком молочной железы почти всегда есть шанс на выздоровление: [беседа с доктором медицинских наук, заведующим отделением онкохирургии московской городской клинической больницы № 5, профессором Леонидом Доновичем Школьником] / беседовала Ирина Краснопольская // Устьянский край. - 2014. - 10 июня (№ 62). - С. 4. - (Ваше здоровье). - (Интервью)

436. Юрьева, Елена.

В выборе профессии не ошиблась : [о фельдшере Оксане Юрьевне Юшковой из поселка Комсомольский Красноборского района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 27 мая (№ 40). - С. 1, 3. - (Глубинка)

437. Юрьева, Елена.

Все медсестры - с опытом : [о работниках педиатрического отделения Красноборской ЦРБ] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 13 мая (№ 36). - С. 2. - (Профессия)

438. Юрьева, Елена.

Молодой и перспективный : [почти два года терапевтическим отделением Красноборской ЦРБ руководит молодой специалист - врач-терапевт Василий Витальевич Трапезников] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 13 июня (№ 45). - С. 1. - (Профессия)

439. Юрьева, Елена.

Нужен проект развития всего санаторно-курортного комплекса : [в Ялте на заседании Госдумы по охране здоровья побывала главный врач санатория "Солониха" и депутат

Архангельского областного Собрания Анна Васильевна Григорьева] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 27 мая (№ 40). - С. 2. - (Поездка)

СОЦИОЛОГИЯ. ДЕМОГРАФИЯ. СТАТИСТИКА

440. Александрова, Наталья.

"С каждым ребенком муж любит меня еще сильнее...": [в Архангельске в рамках всероссийской информационно-просветительской акции "Подари мне жизнь!" состоялся "круглый стол". Цель акции - привлечь внимание общества к проблеме абортов и сохранению семейных ценностей] / Наталья Александрова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 июля (№ 116). - С. 2-3. - (Круглый стол)

441. Бабошин, Иван.

Жили-были на Бали : как уроженец Северодвинска поменял холодную Россию на райский остров : [беседа с Иваном Бабошиным о новом образе жизни] / беседовала Мария Романова ; фото из арх. семьи Бабошиных // Северный рабочий. - 2014. - 19 авг. (№ 124). - С. 5. - (Хочу знать: как устроиться)

442. Баскакова В. П.

Наша Наташа : [о бывшем педагоге Наталье Александровне Труфановой из Верхней Тоймы] / В. П. Баскакова, Л. А. Беляева // Заря. - 2014. - 12 авг. (№ 90). - С. 3. - (С юбилеем!)

443. Бебякина, Тамара.

Красивая, улыбчивая девушка так запала Александру в душу... : [Александр Николаевич и Лидия Павловна Таракановы из Вилегодского района отмечают золотой юбилей] / Тамара Бебякина // Знамя труда. - 2014. - 26 июля (№ 53). - С. 3. - (635 лет - с. Ильинско-Подомскому)

444. Бебякина, Тамара.

По родной Виледи скучали сильно - поэтому и вернулись : [супруги Байбородины - Валентина Ивановна и Валентин Васильевич - вместе уже 50 лет] / Тамара Бебякина // Знамя труда. - 2014. - 19 июля (№ 51). - С. 3. - (635 лет - с. Ильинско-Подомскому)

445. Бондарева, Тамара Александровна.

Три секрета Тамары Бондаревой: [беседа с юбиляром, которая четырнадцать с половиной лет отработала в поселковом Совете, последующие четырнадцать работала в должности управляющего делами и руководителя аппарата в районной администрации, а затем была председателем районного женского совета] / беседовала Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 22 июля (№ 57). - С. 5. - (Рассказываем о юбилярах)

446. Борисова, Татьяна.

Личный пример. Проверенный веками : [о многодетной семье Александра и Елены Максимовых с Соловков] / Татьяна Борисова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 авг. (№ 139/1) : спецвып. "Соловки". - С. 3.

447. Бородулин, Макс.

Ушел герой - память осталась : [памяти ветерана Чеченской войны Владимира Мухоморова, награжденного орденом Мужества в мирное время] / Макс Бородулин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 23 июля (№ 25). - С. 1, 3, 8.

448. Бороушкина, Лидия.

Олимпиада Щукина: "Нет на свете места лучше родины моей" : [по материалам беседы с ветераном колхозного труда Олимпиадой Александровной Щукиной о ее непростой жизни] / Лидия Бороушкина // Коношский курьер. - 2014. - 25 июля (№ 58). - С. 4. - (Истории строки). - (Воспоминания)

449. Бренчукова, Галина.

О любви и верности : [памяти Елены Александровны Волыхиной из поселка Почтовое] / Галина Бренчукова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 6. - (Судьба)

450. Бубнова, Мария.

Семья Бубновых - веточки большого рода : [история династии котласской семьи Бубновых из деревни Воробино Ямского сельсовета] / Мария Бубнова // Двинская правда. - 2014. - 2 сент. (№ 126). - С. 2. - (Земляки)

451. Буторина, Галина (ветеран труда).

Супруги Дебины: крепкая сварка: [о семье Галины Прокопьевны и Михаила Степановича Дебиных из Северодвинска] / Галина Буторина // Северный рабочий. - 2014. - 28 июня (№ 96). - С. 4. - (Возраст мудрости). - (Расскажу о знакомых)

452. В войну работала на тракторе : [о жизни Нины Павловны Матвеевой из поселка Зеленник Верхнетоемского района] // Заря. - 2014. - 8 мая (№ 50). - С. 3.

453. Вахто, Марина.

"Мы - отличная семья" : [о талантливой семье Леонида Алексеевича и Людмилы Евгеньевны Кобелевых из поселка Октябрьский] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 15 мая (№ 51). - С. 1, 3. - (Семь "Я")

454. Власов, Роман (краевед).

Как улицу назовешь... : [о наименованиях существующих улиц села Красноборска] / Роман Власов // Знамя. - 2014. - 30 мая (№ 41). - С. 3. - (Резонанс)

455. Гаврилова, Мария.

Вадимка - не невидимка! : родители [пятилетнего Вадима Фанакова, который борется с последствиями травмы] просят помощи / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 23. - (Милосердие)

456. Гаврилова, Мария.

Неженский выбор: маленькая операция или убийство?: [в Архангельске состоялся круглый стол в рамках информационно-просветительской акции "Подари мне жизнь!", направленной на предотвращение абортов и сохранение семейных ценностей] / Мария Гаврилова; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 21. - (Общество)

457. Гаврилова, Мария.

Талаги: между городом и деревней : авиагородку не хватает людской инициативы / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 10-11. - (Окраина)

458. Гневашева, Наталья.

"Понял, что болен...": от наркомании излечиться невозможно: [история молодого человека, который не собирался становиться наркоманом] / Наталья Гневашева, Лидия Зайцева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 13-19 авг. (№ 33). - С. 4. - (Грани жизни)

459. Гнездов, Сергей.

Нам дороги эти позабыть нельзя : [о ветеране Великой Отечественной войны Павле Ивановиче Фалилееве из Виноградовского района] / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 21 июня (№ 47). - С. 1, 2. - (22 июня - День памяти и скорби)

460. Гомзякова, Зоя.

Жизнь без ног... : [о жителе Никольска Вилегодского района Алексее Валентиновиче Шиловском] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 21 июня (№ 43). - С. 3. - (Судьбы)

461. Гомзякова, Зоя.

Судьбой она не избалована : [старейшей жительнице Слободы Вилегодского района Зинаиде Архиповне Байбородиной исполняется 88 лет] / Зоя Гомзякова // Знамя труда. - 2014. - 17 мая (№ 34). - С. 4. - (Родники)

462. Гомзякова, Зоя.

"Я должна вам рассказать про войну"...: [по материалам беседы с жительницей поселка Сорово Вилегодского района Полиной Егоровной Шевелевой, которой исполнилось 90 лет, о ее жизни и судьбе] / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 21 июня (№ 43). - С. 2. - (22 июня - День памяти и скорби)

463. Гусельникова, Анна.

Воины и поэты : [об участниках Великой Отечественной войны Дмитрии Ивановиче Антонове и Анатолии Федоровиче Лупандине из Няндомского района, которых объединяло одно увлечение - они писали стихи] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 21 июня (№ 47). - С. 4. - (Культура). - (22 июня - День памяти и скорби)

464. Данилова, Анна.

Вот такой гвардии рядовой : [90 лет исполнилось фронтовику Корнилу Ивановичу Румянцеву из Северодвинска] / Анна Данилова // Северный рабочий. - 2014. - 28 июня (№ 96). - С. 5. - (Возраст мудрости). - (Солдаты Победы)

465. Даценко, Яна.

"Мама, нас убьют?" : Андрей и Карина Билык приехали в Архангельск из Артемовска Донецкой области : [о беженцах из Украины] / Яна Даценко ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 7. - (Актуально)

466. Даценко, Яна.

Песни Цоя с полторашкой, или Лето в руинах : репортаж с лампового завода ["Полюс" за железнодорожным вокзалом] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 7. - (Окраина)

467. Даценко, Яна.

Турдеево - задворки Архангельска : здесь не работают школа и медпункт, света нет сутками, а дети рискуют утонуть в помоях / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 6-7. - (Окраина)

468. Двоеглазова, Мария.

Личутинский исполин : [дому Личутиных в Мезени исполняется 185 лет] / Мария Двоеглазова // Север. - 2014. - 15 авг. (№ 33). - С. 16. - (Из истории города)

469. Демидова, Юля.

Она богата детьми, внуками и правнуками : [свой 80-летний юбилей празднует жительница деревни Матвеевская Вилегодского района Мария Алексеевна Елезова] / Юля Демидова // Знамя труда. - 2014. - 15 июля (№ 50). - С. 3. - (Юбилеи)

470. Деревянко, Лариса Владимировна.

Лариса Деревянко: "Север принял и стал родным" : [беседа с одной из первых жительниц поселка Сельменьга Виноградовского района о том, почему она решила переехать в поселок, кем и где работала, как жили люди в молодой Сельменьге] / беседовали Алина Мусихина, Женя Войку, Л. Е. Худовердиева // Двиноважье. - 2014. - 5 авг. (№ 60). - С. 6. - (Первые жители Сельменьги)

471. Димова, Галина.

"За 60 лет мы ни разу не ругались" : так говорят Анатолий Иванович и Валентина Ивановна Славецкие [из Яренска], которые в январе этого года отметили бриллиантовую свадьбу / Галина Димова // Маяк. - 2014. - 14 мая (№ 37). - Ст.3. - (Любовь и верность)

472. Дойкова, Диана.

А на первом месте - семья : [супруги Галина Петровна Олейник и Федор Савватиевич Геращенко много лет прожили в поселке Маложма, а сейчас живут у дочери в деревне

Тамица Онежского района] / Диана Дойкова // Онега. - 2014. - 8 июля (№ 76). - С. 2. - (Поле жизни)

473. Дойкова, Диана.

Со студенческой свадьбы - на долгую жизнь : [о Владимире Николаевиче и Светлане Павловне Новожиловых из Онеги] / Диана Дойкова // Онега. - 2014. - 19 апр. (№ 44). - С. 11. - (Земляки)

- **474. Есть женщины в** русских селеньях... : [о мезенках, награжденных орденами "Материнская слава" и медалями "Медаль материнства"] / подгот. Николай Сюмкин // Север. 2014. 4 июля (№ 27). С. 6, 7.
- **475. Жили в семье** тесно, но дружно : [о многодетной семье матери-героини Степаниды Васильевны Чикиной из мезенского села Жердь] / подгот. Николай Сюмкин // Север. 2014. 4 июля (№ 27). С. 7. (Материн. слава)

476. Журавлев, Константин.

Ария норвежского гостя, или "Будьте здоровы!" : [автор учится в Норвегии и делится своими впечатлениями о коммуне-городе Стейнчер] / Константин Журавлев ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 3 сент. (№ 153). - С. 9. - (Издалека)

477. Журавлев, Константин.

Завидные женихи против Евросоюза : [заметки архангелогородца из Норвегии о жизни северных соседей] / Константин Журавлев ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 18 сент. (№ 164). - С. 7. - (Издалека)

478. Журавлева, Анна.

Александр Лосой: "Наше счастье - в сложившихся судьбах детей" : [о супругах Александре Ивановиче и Татьяне Васильевне Лосых из Виноградовского района, которые вместе уже 60 лет] / Анна Журавлева ; фото Константина Дровнина // Двиноважье. - 2014. - 23 авг. (№ 65). - С. 4. - (Ровесники р-на)

479. Журавлева, Анна.

Апполинария Логинова: "Люблю жизнь и все живое на земле" : [о непростой жизни одной из старейших жительниц деревни Усть-Вага Виноградовского района, участницы Великой Отечественной войны Апполинарии Дмитриевны Логиновой] / Анна Журавлева ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 3 мая (№ 34). - С. 4. - (Великий день великого народа)

480. Журавлева, Анна.

Добрая и жизнерадостная Мария Корелина: [об одной из старожилов поселка Карговино в Виноградовском районе - Марии Васильевне Корелиной, которая отметила 80-летие] / Анна Журавлева; фото Анны Шерстобитовой // Двиноважье. - 2014. - 3 июня (№ 43). - С. 3. - (В гостях в глубинке)

481. Журавлева, Анна.

Ребенок учится тому, что у него в дому : [в издательском доме "Двиноважье" прошел "круглый стол", посвященный Международному дню борьбы с употреблением наркотических средств и их незаконным оборотом] / Анна Журавлева ; фото Валентины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 8 июля (№ 52). - С. 2. - ("Круглый стол")

482. Журавлева, Анна.

Судьбоносная новогодняя ночь : [о семье Ольги и Александра Вилачевых из Моржегор Виноградовского района] / Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 13 мая (№ 36). - С. 3. - (Ценности жизни)

483. Заботина, Ольга.

Наши пенсионеры и в 92 года работают : обнародованы данные статистики: сколько у нас [в Архангельской области] пенсионеров, кто из них еще трудится и где они живут / Ольга

Заботина ; фото Светланы Гавриловой // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 2. - (Статистика)

484. Зайцева, Лидия.

Отключат от жизни : пенсионерку [с Сульфата Розу Коркину] выживают из своей комнаты / Лидия Зайцева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 20-26 авг. (№ 34). - С. 12. - (На злобу дня)

485. Засецкая, Мария.

Я здешняя, вековая : [о 88-летней коренной жительнице деревни Перхачево Приморского района Ульяне Васильевне Бугаевой] / Мария Засецкая // Правда Севера. - 2014. - 22 авг. (№ 145). - С. 4. - (Хранители)

486. Засухина, Галина.

"Не зря отец лапти плел!" : ветерану педагогического труда, ровеснице района Августе Васильевне Резановой из деревни Малая Вежа 1 июня исполняется 85 лет / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 31 мая (№ 58). - С. 7. - (Расскажу о юбиляре)

487. Засухина, Галина.

Сама себе наряд даю : ровеснице района, жительнице поселка Костылево Александре Александровне Столыпиной 22 мая исполняется 85 лет / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 22 мая (№ 54). - С. 8. - (С юбилеем!)

488. Засухина, Галина.

Связист всегда на передовой: Петр Павлович Николаенко [участник войны из поселка Квазеньга Устьянского района] после Победы 1945 года радуется каждой весне под мирным небом / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 8 мая (№ 49). - С. 1, 2. - (Они сражались за Родину)

489. Здравия желаем, Николай Александрович! : [ветерану Великой Отечественной войны, вся послевоенная жизнь которого была связана с крупнейшим предприятием Архангельской области - Двиноважской сплавной конторой, Николаю Александровичу Ситникову исполнилось 90 лет] // Двиноважье. - 2014. - 31 мая (№ 41/42). - С. 2. - (Уважаемые жители р-на)

490. Иванова, Виктория.

Атмосфера настоящей семьи : [семья Игоря Евгеньевича и Валентины Аркадиевны Негодяевых из Онежского района награждена медалью "За любовь и верность"] / Виктория Иванова // Онега. - 2014. - 12 июля (№ 78). - С. 1. - (Стоп-факт)

491. Ильина, Лариса.

Альбина Попова: "Люблю свою родину очень!" : [о семье Альбины Александровны Поповой из деревни Уйта Виноградовского района] / Лариса Ильина ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 10 июня (№ 45). - С. 1, 3. - (12 июня - День России)

492. Ильина, Лариса.

Валентина Назарова: "Наша Норка - одна в округе" : [Валентина Ивановна Назарова, которая тридцать лет руководила детским садом в запани Шидрово Виноградовского района, отметила 75-летие] / Лариса Ильина ; фото Анны Шерстобитовой // Двиноважье. - 2014. - 19 авг. (№ 64). - С. 1, 5. - (Мое подворье)

493. Ильина, Лариса.

Из Славянска в Березник, где окружили заботой: [среди уехавших из Украины и семья Нины Кирилловны Юртаевой] / Лариса Ильина; фото Константина Дровнина // Двиноважье. - 2014. - 8 июля (№ 52). - С. 3. - (Брат. народ)

494. Ильина, Лариса.

Мечтала о городе, но деревня не отпустила : [об Антониде Федоровне Зайцевой из Виноградовского района, которой исполнилось 85 лет] / Лариса Ильина ; фото Анны Шерстобитовой // Двиноважье. - 2014. - 26 авг. (№ 66). - С. 5. - (Ровесник р-на)

495. Ильина, Лариса.

Надежда Бакланова: "Родина моя в Березнике, а дом - в Лисичанске" : [к Вере Григорьевне Тепляковой в Березник Виноградовского района живой и невредимой приехала семья дочери Надежды Николаевны Баклановой из Луганской области с Украины] / Лариса Ильина ; фото Анны Шерстобитовой // Двиноважье. - 2014. - 23 авг. (№ 65). - С. 1, 2. - (Брат. народ)

496. Ильина, Лариса.

Нет в России семьи такой, где б не памятен был свой герой : [о поездке березничанки Веры Прокопьевны Большаковой на воинское кладбище в Новгородскую область] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 20 мая (№ 38). - С. 4. - (Великий день великого народа)

497. Ильина, Лариса.

Ольга Зелянина: "На лесозаготовках заработала орден "Знак Почета" : [о жизни Ольги Леонтьевны Зеляниной из деревни Пянда Виноградовского района] / Лариса Ильина ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 10 июня (№ 45). - С. 4. - (Ровесники р-на)

498. Карпович, Полина.

Ко всему привычные : [выездная редакция районной газеты побывала в поселке Усть-Шоноша] / Полина Карпович // Вельские вести. - 2014. - 9 июля (№ 52). - С. 6-7. - (Деревен. репортаж)

499. Красноруцкая, Юлия.

Семья достойная награды : [няндомская семья Вячеслава Васильевича и Клары Васильевны Максимовых получила общественную награду - медаль "За любовь и верность"] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 27 авг. (№ 66). - С. 1.

500. Курзенева, Екатерина.

Так держать, однополчанин! : на днях 90 лет исполнилось ветерану округа № 3 [Северодвинска] Николаю Ивановичу Корельскому / Екатерина Курзенева ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 31 мая (№ 81). - С. 3. - (Почет и уважение)

501. Лапина, Евгения.

Роман длиною в жизнь : [ветераны СМП Эдуард Алексеевич и Нина Михайловна Семеновы из Архангельска отмечают золотую свадьбу] / Евгения Лапина ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 2 июля (№ 22). - С. 3.

502. Левкина Г. Л. (пред. совета ветеранов войны и труда пос. Каменка).

Жизненный путь ветерана : [войны и труда из Каменки, 90-летнего мезенца Леонида Артемьевича Иойлева] / Г. Л. Левкина // Север. - 2014. - 18 июля (№ 29). - С. 15. - (Из почты "Севера")

503. Лимонова, Тамара Гавриловна.

Капитан из Малого Дора : [об Андрее Федоровиче Ергине, 1921 года рождения, из Кустовского сельсовета (ныне МО "Малодорское")] / Тамара Гавриловна Лимонова // Устьянский край. - 2014. - 21 июня (№ 66). - С. 3. - (Гордимся!)

504. Любил песню "Раскинулось море широко" : [об участнике Великой Отечественной войны, ветеране дважды Краснознаменного Балтийского флота Николае Ивановиче Коноплеве из поселка Красная Верхнетоемского района] // Заря. - 2014. - 8 мая (№ 50). - С. 3.

505. Марков, Александр.

Наши семьи - наша гордость : [в Коноше прошла церемония чествования молодых семей - участников районной выставки-конкурса "Быть семьей - талант!"] / Александр Марков ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 30 мая (№ 42). - С. 4. - (Выставка-конкурс)

506. Матросова, Наталья.

Когда семья вместе - так и душа на месте! : [дружное семейство Евгения и Людмилы Аксеновых из Коряжмы стало победителем конкурса "Лучшая семья Архангельской области" в номинации "Молодым везде у нас дорога"] / Наталья Матросова ; фото из арх. Аксеновых // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 24 мая (№ 39). - С. 1, 9. - (Признание)

507. Меньшакова, Надежда.

Тетя Шура: [о судьбе Александры Игнатьевны Нероновой из поселка Сорово Вилегодского района, которой исполнилось 84 года] / Надежда Меньшакова // Вести Виледи. - 2014. - 29 мая (№ 20). - С. 4. - (Время. События. Люди). - (К 65-летию пос. Сорово)

508. Мерющенко, Любовь.

Радость жизни в каждом дне : [о многодетной семье Константина Юрьевича и Марии Васильевны Боровских, участвующей в заочном конкурсе "Лучшая семья Архангельской области" от Онежского района] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 15 мая (№ 53). - С. 1.

509. Милькова, Наталья.

От поколения к поколению : [о семейной династии Фирсовых из поселка Приводино] / Наталья Милькова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 15 июля (№ 98). - С. 3. - (Земляки)

510. Мирошников, Андрей.

Пикник на костях : воинский мемориальный комплекс на Яграх [в Северодвинске] превращается в рюмочную под открытым небом / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 90). - С. 1.

511. Момотова, Александра.

Длинная коса - девичья краса : [об интересном человеке - Екатерине Олеговне Щуровой из поселка Двинской Верхнетоемского района, которая в прошедшем году ездила в Великий Устюг на межрегиональный конкурс "Марья краса - длинная коса"] / Александра Момотова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 20 мая (№ 54). - С. 1, 2. - (Чем счастлив человек)

512. Мусникова, Мария.

Завтра была война : [Валентина Николаевна Дубенко вернулась в родной поселок Бурачиха Няндомского района, прожив много лет в Луганске] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 12 июля (№ 53). - С. 1.

513. Мусникова, Мария.

Не ради грамот : [Анне Матвеевне Жуковой из Няндомы исполняется 90 лет] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 7 июня (№ 43). - С. 2. - (Долгожители)

514. Найдина **A**.

Скоро приедет папа : [автор рассказывает о военном детстве и отце - Иване Ивановиче Клыкове] / А. Найдина // Онега. - 2014. - 8 мая (№ 51). - С. 11. - (Это было, было...)

515. Не своя боль: бороться с наркоманией можно, только объединившись: [в редакции газеты "за круглым столом" собрались представители прокуратуры, КДН, ОМВД, здравоохранения и образования Устьянского района] / подгот. Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 28 июня (№ 69). - С. 4-5. - (Нет - наркотикам!). - (Круглый стол)

516. Овечкина, Нина.

Здесь ее "империя". И уезжать никуда не собирается... : наш район богат интересными, работящими людьми, хранящими историю Виледи и ее промыслы : [о жизни Иды Григорьевны Фокиной из деревни Кирбинской, которой исполнилось 83 года] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 24 июня (№ 44). - С. 3. - (Родники)

517. Овечкина, Нина.

Шенины знают: семья - источник любви, уважения и благополучия...: [о семье Александра Борисовича и Ольги Васильевны Шениных из Ильинско-Подомского Вилегодского района] / Нина Овечкина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 13 мая (№ 33). - С. 1. - (Фото дня)

518. Овчинникова, Татьяна.

Возвращение доброй традиции: 13 пожилых людей и инвалидов нашли приют в семьях жителей района: [в деревне Сорокинской в семье Татьяны Ивановны Залесских живет односельчанка Александра Семеновна Иванова, а недавно появился еще один жилец - Михаил Николаевич Шилов из Коношского района] / Татьяна Овчинникова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 16 июля (№ 55). - С. 3. - (Благо твори)

519. Овчинникова, Татьяна.

Все начинается с семьи : [в Международный день семьи в зале регистрации Каргопольского отдела ЗАГС чествовали супружеские пары-юбиляры и многодетные семьи] / Татьяна Овчинникова ; фото Н. Макуриной // Каргополье. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 2. - (Праздники)

520. Овчинникова, Татьяна.

Дети - главное богатство : [о многодетной семье Андрея Валерьевича и Яны Сергеевны Серебренниковых из Каргополя] / Татьяна Овчинникова ; фото из арх. Серебренниковых // Каргополье. - 2014. - 17 мая (№ 38). - С. 1. - (Ко Дню семьи)

521. Овчинникова, Татьяна.

Одна судьба у двух сердец: [о дружной семье Анатолия Павловича и Веры Ефимовны Харевых их деревни Лобановская Каргопольского района, отметивших недавно 65-летие совместной жизни] / Татьяна Овчинникова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 5 июля (№ 52). - С. 2. - (8 июля - День семьи, любви и верности)

522. Овчинникова, Татьяна.

Успеть бы пожить по-человечески...: [о ветеранах Великой Отечественной войны Алексее Федоровиче и Тамаре Федоровне Моряковых из Каргополя, которые ждут переселения в новый строящийся дом] / Татьяна Овчинникова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 7 мая (№ 35). - С. 1, 5. - (Ветераны второй мировой)

523. Окулова В.

Останется в наших сердцах : [о Таисьи Григорьевне Королевой из поселка Двинской Верхнетоемского района] / В. Окулова // Заря. - 2014. - 12 июля (№ 77). - С. 3. - (Память)

524. Павлюткин, Иван Владимирович.

Когда в долг взять уже не у кого: [жители Архангельска часто берут кредиты и нередко сталкиваются с ситуацией, когда вовремя погасить долг невозможно - к такому выводу пришли столичные социологи из Православного Свято-Тихоновского гуманитарного университета: беседа с руководителем группы Иваном Павлюткиным] / беседовала Ольга Вишневская; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 16 сент. (№ 162). - С. 4-5. - (Взгляд со стороны)

525. Палаева, Людмила.

На Родине : [о человеке с активной жизненной позицией, внештатном авторе газеты "Онега" Татьяне Степанишиной, много лет проживающей в Санкт-Петербурге] / Людмила Палаева ; фото Татьяны Степанишиной // Онега. - 2014. - 26 апр. (№ 47). - С. 1, 11. - (Фотовзгляд)

526. Парахневич, Наталья.

Другая жизнь Ивана Штофы: [инвалид-колясочник из Соломбалы, который восемь лет добивался возможности свободно выбираться из дома на улицу, стал обладателем итальянского гусеничного подъемника, легко преодолевающего лестницу] / Наталья Парахневич; фото Марины Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 19 авг. (№ 142). - С. 4. - (Преодоление)

527. Парахневич, Наталья.

Из Крыма с надеждой : читатели "Правды Севера" собрали для [архангелогородца, который после инсульта находится в вегетативном состоянии и сейчас лечится в Крыму]

Андрея Собина 500 тысяч рублей / Наталья Парахневич ; фото из арх. Собиных // Правда Севера. - 2014. - 26 июля (№ 126). - С. 4. - (Продолж. темы)

528. Парахневич, Наталья.

"Мама, а сколько мне надо еще подождать?" : семилетнего Алешу [Корсакова, тяжело пострадавшего во время автомобильной аварии в Холмогорском районе] согласилась принять на реабилитацию одна из клиник Испании / Наталья Парахневич ; фото из арх. Корсаковых // Правда Севера. - 2014. - 10 июля (№ 114). - С. 4. - (Продолж. темы)

529. Парахневич, Наталья.

"Я нарисую много картин..." : семилетний Алеша [Корсаков, тяжело пострадавший во время автомобильной аварии в Холмогорском районе] решил сам заработать деньги на свое лечение / Наталья Парахневич ; фото из арх. Корсаковых // Правда Севера. - 2014. - 31 июля (№ 129). - С. 7. - (Продолж. темы)

530. Перепелкин А.

Было у матери три сына... : [о большой крестьянской семье Марии Федоровны Грязных из верхнетоемской глубинки - деревни Симаково] / А. Перепелкин // Заря. - 2014. - 30 авг. (№ 98). - С. 3. - (Эхо войны)

531. Першина, Ольга.

В этой деревне огни не погашены... : жители Явзоры очень любят свою деревню и организованно работают на ее благо / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 6 авг. (№ 31). - С. 9, 12.

532. Першина, Ольга.

Родовое гнездо : в доме, построенном в позапрошлом веке, живет четвертое поколение семьи Поршневых : [о старинном доме в Явзоре и семье Григория Петровича Поршнева] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 6-7. - (Наследие)

533. Погиб в первые дни войны : [Михаил Михайлович Темежников, 1921 года рождения, из деревни Нижняя Поржема] // Устьянский край. - 2014. - 21 июня (№ 66). - С. 3. - (Никто не забыт)

534. Помылева, Наталья.

Семья, в которой есть настоящее : [о рецепте счастливого дома многодетной семьи Александра и Ольги Кинас из Яренска] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 3.

535. Пономарева, Елена.

"Мы уезжаем на юг!" : [герои публикации "Поселок Каменный - век тоже" ("ПС" № 103 от 25 июня этого года) Вика Шалгинская из Няндомского района вместе с сыном-инвалидом едут в санаторий на Азовском море] / Елена Пономарева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 31 июля (№ 129). - С. 6. - (Следим за судьбой)

536. Пономарева, Елена.

"Надя положила в карман ключи от квартиры" : [о сироте Надежде Кузнецовой из Коношского района, у которой органы опеки пытались отнять сына, и Ирине Кирчата, помогавшей молодой маме в трудной ситуации] / Елена Пономарева ; фото из арх. Ирины Кирчата // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 3. - (Следим за судьбой)

537. Пономарева, Елена.

Прожить 90 лет и не растерять друзей : [к юбилею Валентина Афанасьевича Шубина - ветерана труда, бывшего руководителя Архангельского областного комитета народного контроля] / Елена Пономарева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 20 авг. (№ 143). - С. 20.

538. "Пример достойный будит подражанье" : о звездах в науке и звездах в ратном и мирном труде [родившихся в Плесецком районе] / подгот. Н. Медведева и С. Чапурин // Плесецкие новости. - 2014. - 5 июля (№ 73). - С. 2-3.

539. Пшеничная, Надежда.

Достойны признания : [о многодетной семье Анны Анатольевны и Алексея Лазаревича Федоровых из МО "Орловское"] / Надежда Пшеничная // Устьянский край. - 2014. - 15 мая (№ 51). - С. 3. - (Воспитание)

540. Романова, Валентина.

Живи, родная, радуй нас и не болей! : [о непростой судьбе мамы Графиры Андреевны Бураковой из поселка Двинской Верхнетоемского района] / Валентина Романова // Заря. - 2014. - 15 июля (№ 78). - С. 2. - (С юбилеем!)

541. Романовский, Николай.

"Неведом ей покой...": именно эта, немного видоизмененная строчка из известной песни в исполнении Людмилы Гурченко, наиболее точно отражает суть натуры Тамары Михайловны Павловской: [к 80-летию председателя Шенкурского городского совета ветеранов] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 5 сент. (№ 36). - С. 5. - (Старшее поколение)

542. Ромшина, Евгения.

Антошка : [об Антонине Степановне Маркеловой из Онеги, которой исполнилась 90 лет] / Евгения Ромшина // Онега. - 2014. - 31 мая (№ 60). - С. 6. - (Земляки)

543. Савостина О.

По цветам - от рубиновой до самой прочной, железной, свадьбы! : [супруги Ольга Ивановна и Владимир Дмитриевич Тимофеевы из МО "Коневское" награждены медалью "За любовь и верность"] / О. Савостина ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 8 июля (№ 74). - С. 1, 2. - (Сегодня - День семьи, любви и верности)

544. Скрозникова, Валентина Павловна.

Мастерами славилась деревня: называлась она Новинки (официально - Лихопуровская), расположена около красивой реки Леди [в Шенкурском районе: воспоминания] / Валентина Павловна Скрозникова // Важский край. - 2014. - 20 июня (№ 25). - С. 5, 6. - (Малая родина)

545. Соболева, Светлана.

Награды Галины Поповой : девяностолетний день рождения отмечает в сентябре одна из старейших жительниц [шенкурской] д. Петровской МО "Никольское" Галина Андреевна Попова / Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 12 сент. (№ 37). - С. 7. - (Старшее поколение)

546. Сосновская, Ирина.

Самолет летит, а прятаться не надо...: [семья переселенцев с Украины Владимира и Валентины Палюстра обосновалась в Устьянском районе] / Ирина Сосновская; фото Петра Симакова // Правда Севера. - 2014. - 6 сент. (№ 156). - С. 4-5. - (На новом месте)

547. Султанова, Лариса.

Любила петь и танцевать : и поехала в Ленинград, поступать "на артистку" : [новодвинка Лариса Султанова рассказывает о своей жизни в 1980-е годы] / записала Людмила Колесникова ; фото из арх. Ларисы Султановой // Новодвинский рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 7. - (Общество)

548. Тарасова, Людмила.

Ичково: вчера, сегодня, завтра : [о деревенских буднях] / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 19 июня (№ 24). - С. 7. - (Глубинка)

549. Татаринова, Светлана.

Переписка с писателем : прочитала в 25 номере "Важского края" статью библиотекаря из Ровдино Тамары Куклиной "В "Октябре" о жителях Верхопаденьги" и решила продолжить затронутую тему : [в журнале "Октябрь" была опубликована повесть Бориса Василевского "Слова", в которой автор рассказал о встрече с отцом автора статьи -

шенкурянином Андреем Тарасовичем Лисицыным] / Светлана Татаринова // Важский край. - 2014. - 12 сент. (№ 37). - С. 5, 6. - (Семейные истории)

550. Татьяничева, Татьяна.

Живем, как на пороховой бочке : [так говорят те, кто вынужден жить в опасном соседстве с людьми, злоупотребляющими спиртными напитками] / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 8 июля (№ 53). - С. 4. - (Опасное соседство)

551. Теплухина, Надежда.

Высокий, статный и красивый : памяти моего деда Ивана Федоровича Шихова [участника Первой Мировой войны] / Надежда Теплухина // Авангард. - 2014. - 27 сент. (№ 75). - С. 9. - (К 100-летию начала Первой мировой)

552. Тикус, Владимир.

Чтоб не тек по венам яд... : в Архангельской области отметили Международный день борьбы с наркоманией / Владимир Тикус // Северный рабочий. - 2014. - 1 июля (№ 97). - С. 2. - (В центре внимания)

553. Толкачев, Виктор (заслуж. работник культуры, чл. Союза писателей, чл. Союза журналистов России).

И вскипела душа : [о событиях на Украине и отношении к беженцам, прибывшим в Архангельск] / Виктор Толкачев // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 4. - (Личное)

554. Угрюмов, Олег.

Вдоль вычегодских берегов : [о том, как живут в деревнях Ленского района] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 3 сент. (№ 153). - С. 24, 27. - (По ту сторону телеэкрана)

555. Угрюмов, Олег.

Маленькая точка на большой карте Памяти : поселок [Усть-Очея], которого уже давно нет на административной карте Ленского района, продолжает жить и хранить воспоминания о прошлом / Олег Угрюмов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 17 сент. (№ 163). - С. 24, 30. - (Глубинка)

556. Феликсова, Анна.

Билетик судьбы Александры Тарасовой : ветерану Великой Отечественной войны [Александре Васильевне Тарасовой из Северодвинска] исполняется 90 лет / Анна Феликсова ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 26 июля (№ 112). - С. 4. - (Возраст мудрости)

557. Фокина, Евдокия Васильевна.

Сын отца не подвел : [о павшем в боях за Родину Александре Ильиче Фокине и его сыне Анатолии Александровиче из деревни Самино Вилегодского района] / Евдокия Васильевна Фокина // Вести Виледи. - 2014. - 19 июня (№ 22). - С. 5. - (Победители)

558. Фокина, Софья.

80 лет - не повод стареть : ведь с душою такой золотою еще многое можно успеть! : [о жительнице микрорайона СХТ в Коноше Екатерине Александровне Смирновой (Сидоровской)] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 29 июля (№ 59). - С. 4. - (Юбиляр)

559. Фокина, Софья.

Вместе мы победим порок : [в издательском доме "Коношский курьер" прошел "круглый стол", посвященный Международному дню борьбы с наркоманией] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 8 июля (№ 53). - С. 3. - ("Круглый стол")

560. Фокина, Софья.

Скромный герой нашего времени : [о Сергее Ершове из деревни Пономаревская и его семье] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 24 июня (№ 49). - С. 4. - (Житейская история)

561. Хрычева, Татьяна.

Глубинки милой притяженье... : [о жизни в Тавреньге: ремонтных работах в школе, строительстве нового деревянного моста, приезде автолавки и деревенских кормилицах - коровах] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 12 авг. (№ 63). - С. 4-5. - (Сел. жизнь)

562. Челпанова, Галина Александровна.

Крепкое плечо и надежный тыл: награду "За любовь и верность" не вручают просто так: [семейными секретами делится Галина Александровна Челпанова, получившая семейную награду вместе с мужем Вячеславом] / записал Антон Попов; фото Антона Попова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 8. - (Твои люди, Новодвинск)

563. Чухина, Павла Андреевна.

"Как волны Келгозера плещут..." : [воспоминания о родной деревне жительницы шенкурской Красной Горки 85-летней Павлы Андреевны Чухиной] / подгот. Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 20 июня (№ 25). - С. 6. - (Старшее поколение)

564. Шелехова Г.

Все нам от них - жизнь, Родина, Победа : [памяти ветерана Великой Отечественной войны Виктора Григорьевича Верещагина из Самково Плесецкого района] / Г. Шелехова ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 8 мая (№ 50). - С. 1, 2. - (Эстафета подвига)

565. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Трудовых и мирных весен кенозерскому селу: [студенты-социологи САФУ совместно с сотрудниками Кенозерского парка провели исследование, которое позволяет оценить социально-экономическую ситуацию в Кенозерье и Лекшмозерье] / А. Шептунов; фото К. Кокошкина // Плесецкие новости. - 2014. - 29 апр. (№ 47). - С. 2. - (Люби и знай свой край)

566. Шерстобитова, Анна.

Супруги Антушевы гордятся своей семьей: [Якову Алексеевичу и Надежде Федоровне Антушевым из Виноградовского района, прожившим в браке более полувека, была вручена медаль "За любовь и верность"] / Анна Шерстобитова // Двиноважье. - 2014. - 2 авг. (№ 59). - С. 1, 5. - (За любовь и верность). - Название ст. на с. 1: Гордятся своей семьей

567. Шиловская, Людмила.

В ее жизни был Парад Победы 45-го...: [о жительнице села Черевково Красноборского района, бывшем учителе домоводства в Черевковской средней школе Елизавете Васильевне Кузнецовой, отметившей свое 90-летие] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 9 мая (№ 35). - С. 1, 2. - (Глазами очевидца)

568. Шкрябин А. (ветеран войны, труда и правоохран. органов).

Он был трудяга : [о Николае Васильевиче Шкрябине из деревни Кузьминской Верхнетоемского района, который в 15 лет был удостоен медали "За доблестный труд в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг."] / А. Шкрябин // Заря. - 2014. - 6 мая (№ 49). - С. 3. - (Эпизоды из памяти)

569. Юрьева, Елена.

В семье Лапиных связь между поколениями не теряют : [о семье жителей Красноборска Оксаны и Виктора Лапиных] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 16 мая (№ 37). - С. 1, 3. - (Ко Дню семьи)

570. Юрьева, Елена.

Друг другу стали родными : [о семье Нины Владимировны и Николая Афанасьевича Грязовых из Красноборска] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 20 июня (№ 47). - С. 3. - (Семья)

ИСТОРИЯ

571. 100-летие Петра, или Путешествия бронзового самодержца : [в 1914 году в Архангельске был установлен памятник Петру I] / подгот. Константин Тараканов // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 9-15 июля (№ 28). - С. 12. - (История)

572. Александрова, Светлана.

Из Архангельска он в армию ушел. И жену привез тоже из Архангельска: ивановские краеведы ищут северные следы Героя Советского Союза [фронтовика] Петра Капустина, которому вчера исполнилось сто лет / Светлана Александрова // Правда Севера. - 2014. - 5 сент. (№ 155). - С. 4. - (Память)

573. Архангельск под угрозой германской эскадры : 28 июля исполнится ровно 100 лет со дня начала Первой мировой войны / подгот. Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 26 июля (№ 112). - С. 5. - (Истории строки)

574. Атрощенко, Мария.

Пунановы сквозь века : [в село Ильинско-Подомское Вилегодского района со всей России на съезд приехали представители древнего рода Пунановых] / Мария Атрощенко ; фото из арх. Анатолия Арсеева // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 7. - (Семейная история)

575. Байбородина, Анна (зав. Николаев. б-кой).

Ушли на фронт в первые дни войны...: [и не вернулись с Великой Отечественной Николай Федорович и Семен Васильевич Байбородины] / Ана Байбородина // Знамя труда. - 2014. - 6 мая (№ 32). - С. 2. - (Победители)

576. Беднов, Анатолий.

Сегодня - столетие памятника Петру I : царь был воздвигнут, свергнут и вновь украсил город : [о памятнике Петру Первому работы Марка Антокольского, установленном на Набережной Северной Двины в Архангельске в 1914 году] / Анатолий Беднов ; фото из арх. ред. // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 3. - (Дата)

577. Блинова, Татьяна.

"Я бы даже с собой саженец с Виледи увез" : - так сказал молодой физик Иван Пунанов, приехавший на... Всероссийский съезд рода Пунановых, уникальное событие, состоявшее в минувшие выходные в с. Ильинско-Подомское [Вилегодского района] / Татьяна Блинова; фото Ивана Пунанова // Знамя труда. - 2014. - 5 авг. (№ 56). - С. 2. - (Истоки)

578. Божко, Лина.

Из детства в солдатскую зрелость : [по материалам беседы о детстве и судьбах друзей с ветераном Великой Отечественной войны Риммой Григорьевной Шапченовой из Онеги] / Лина Божко // Онега. - 2014. - 6 мая (№ 50). - С. 5. - (К Дню Победы)

579. Бондаренко, Ольга.

Военное детство : в то время Николай Дьячков работал, а сражался после. С бандеровцами : [о ветеране войны, труда Николае Григорьевиче Мелехове из лисестровской деревни Мелехово Приморского района] / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 19 июня (№ 24). - С. 1, 5. - (22 июня 1941 года началась Великая Отечественная)

580. Борисова, Татьяна.

Когда архангельский губернатор вводил военное положение : портал "Мои Соловки" запустил проект "Один день из жизни Архангельской губернии времен Крымской войны

1853-1856 годов" / Татьяна Борисова // Правда Севера. - 2014. - 27 июня (№ 105/1). - С. 7. - (Проект)

581. Борисова, Татьяна.

Кто забывает свое прошлое, проживает его заново : [о мероприятиях на Соловках, посвященных 160-летию обороны Соловецкого монастыря от английских захватчиков во время Крымской войны 1853-1856 годов] / Татьяна Борисова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127/1). - С. 8-9. - (Память места)

582. Борисова, Татьяна.

Приехали, запаслись добычей. А лабиринты строить зачем? : [об экскурсии, которую проводит заместитель директора Соловецкого музея-заповедника по научной работе Александр Яковлевич Мартынов, и исторических "метках" на Большом Заяцком острове] / Татьяна Борисова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 24 июля (№ 124). - С. 8. - (Загадка)

583. Борисова, Татьяна.

Соловки - идеальное место для погружения в историю: на Соловках вспомнили события 160-летней давности. Речь шла о героической обороне Соловецкого монастыря от английских захватчиков во время Крымской войны 1853-1856 годов: [о презентации эксклюзивного научно- исследовательского проекта "Соловки: на страже Русского Севера" и других мероприятиях] / Татьяна Борисова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 8-9. - (Память места)

584. Булгакова М.

"Знаете ли вы..." : [100 лет назад началась Первая мировая война] / М. Булгакова // Плесецкие новости. - 2014. - 19 июля (№ 79). - С. 3. - (К 100-летию Первой мировой войны)

585. Булгакова М.

"Плакали горла труб, сердце сжималось болью..." : [о Дне памяти и скорби в парке Памяти Плесецка] / М. Булгакова ; фото С. Чапурина и Е. Гмырина // Плесецкие новости. - 2014. - 24 июня (№ 68). - С. 1, 2. - (Репортаж со Дня памяти и скорби)

- **586. В Карпогоры прибыл** первый поезд : это знаменательное событие произошло 30 декабря 1974 года : [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1975-1976 годы] // Пинежье. 2014. 13 авг. (№ 32). С. 5. (Эхо прошлого). (История р-на газ. строкой)
- **587. В районе снова** своя газета : с 1 апреля 1965 года возобновляется издание "Пинежской правды" : [по материалам "Пинежской правды" за 1965-1966-е годы] // Пинежье. 2014. 25 июня (№ 25). С. 5. (Эхо прошлого). (История р-на газ. строкой)

588. Вахрушев, Сергей.

Вспоминая Яренскую баню / Сергей Вахрушев // Маяк. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 5.

589. Верещагин, Юрий.

В память о лыжной бригаде : [поисковики Архангельской области работали в Финляндии по розыску и поднятию останков солдат лыжной бригады под командованием подполковника Долина] / Юрий Верещагин // Знамя труда. - 2014. - 9 авг. (№ 57). - С. 1. - (Фото дня)

- **590.** Ветер перемен XXI века : [история Вилегодского района] / подгот. В. Н. Меньшакова // Вести Виледи. 2014. 24 июля (№ 27). С. 5. (К 90-летию Вилегод. р-на)
- **591. Вилегодский район в** 20-е годы : [страницы истории] / подгот. В. Н. Меньшакова // Вести Виледи. 2014. 5 июня (№ 21). С. 5. (К 90-летию Вилегод. р-на)

592. Власов, Роман.

Красноборск 100 лет назад / Роман Власов // Знамя. - 2014. - 18 июля (№ 55). - С. 3. - (Страницы истории)

593. Выборы в местные советы : они проходят в 1985 и 1986 годах : [по материалам газеты "Пинежская правда"] // Пинежье. - 2014. - 17 сент. (№ 37). - С. 5. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

594. Гаврилова, Мария.

Царское милосердие : в Архангельске [в СГМУ] работает выставка, посвященная благотворительности дома Романовых / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 21. - (Колесо истории)

595. Галашев, Антон.

Чтобы не было войны...: [22 июня в поселке Двинской у памятника защитникам Отечества собрались жители, чтобы отдать дань памяти свидетелям той страшной войны] / Антон Галашев; фото авт. // Заря. - 2014. - 28 июня (№ 71). - С. 2. - (Отмечая даты)

596. Главный враг - голод : [Ленский район в годы Великой Отечественной войны : по материалам муниципального архива] / подгот. Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 7 мая (№ 36). - С. 3. - (Р-н в годы войны)

597. Гнездов, Сергей.

Собрались всем миром - восстановили памятник : [в деревне Верхняя Ваеньга Виноградовского района состоялось торжественное открытие нового памятника воинам, призванным с Ваеньги защищать свою Родину в годы Великой Отечественной войны] / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 19 июля (№ 55). - С. 1, 2. - (Нар. инициатива)

598. Голубков, Александр (действ. чл. Сев. ист.-родосл. о-ва).

Поколение победителей : [памяти фронтовика Николая Яковлевича Тышова из Кичижно] / Александр Голубков // Холмогорская жизнь. - 2014. - 5 июня (№ 22). - С. 4. - (Рядовые Великой Победы)

599. Гостев, Игорь.

"Мы постоянно сталкиваемся с тем, что события прошлого неизвестны нашим современникам": на днях в издательстве "Правда Севера" вышла книга Игоря Гостева и Руслана Давыдова "Русский Север в войнах XVI-XIX веков". О ней разговор с Игорем Гостевым, научным сотрудником Архангельского краеведческого музея / записала Елена Ирха; фото Елены Ирхи и Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 21 авг. (№ 144). - С. 6, 8. - (Кн. новинка)

600. Громова 3. С.

В концлагере Кретинга: [о судьбе Натальи Уютовой и ее дочери Людмилы, родившейся в концлагере в августе 1942 года] / 3. С. Громова // Вести Виледи. - 2014. - 8 мая (№ 17). - С. 5. - (Дети на войне)

601. Грушко, Борис (краевед).

"По деревням Олонецкого края" : к 100-летию путешествия [вологодского краеведа и этнографа] Андрея Андреевича Шустикова по селам Моши и Воезера / Борис Грушко // Авангард. - 2014. - 16 авг. (№ 63). - С. 9. - (Листая старые страницы)

602. Грушко, Борис (краевед).

Продолжение "Истории одной фотографии" : [о судьбе участников Великой Отечественной войны Серафима Федоровича Попова и Александра Алексеевича Ковырзина, призванных на службу из Няндомского района] / Борис Грушко // Авангард. - 2014. - 2 авг. (№ 59). - С. 9. - (Краеведение)

603. Гусельникова, Анна.

У районки скоро юбилей : [автор предлагает "заглянуть" в подшивки 1949 года, когда районная газета "Лесной рабочий" отмечала свое 20-летие] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 26 июля (№ 57). - С. 3. - (Листая старые страницы)

604. Давыдов, Руслан Александрович.

Крымская война на Севере. Что было главным? : [беседа с кандидатом исторических наук, старшим научным сотрудником Института экологических проблем Севера Уральского отделения РАН Русланом Давыдовым о значении Крымской войны 160-летней давности для всего Русского Севера] / беседовала Елена Ирха; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127/1). - С. 3, 4; 13 авг. (№ 138). - С. 24-25. - (Дата)

605. Даценко, Яна.

Завораживающие поиски прошлого своей семьи : [Ольга Трескина - бывший библиотекарь, член Северного историко-родословного общества - занимается генеалогическими исследованиями] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 27. - (Колесо истории)

- **606. Дело № 53**: катастрофа 1916 года на Северной Двине взрыв теплохода "Барон Дризен" / подгот. Андрей Мирошников // Северный рабочий. 2014. 26 июля (№ 112). С. 5. (Истории строки)
- **607. Дни МО "Пермогорское":** "Здесь самый милый сердцу уголок" : [о муниципальном образовании "Пермогорское" Красноборского района] // Знамя. 2014. 9 мая (№ 35). С. 4. (К юбилею р-на)

608. Добрынина, Любовь Александровна.

Мы рано повзрослели : [воспоминания о военном детстве бывшего редактора шенкурской районной газеты] / Любовь Добрынина // Важский край. - 2014. - 8 мая (№ 19). - С. 3, 4. - (Дети войны)

609. Дойкова, Анна.

История в лицах : [о Федоре Прокопьевиче Давыдове, 1907 года рождения, уроженце деревни Мелентьев Пал Коношского района, погибшем при освобождении Белоруссии в 1944 году] / Анна Дойкова // Авангард. - 2014. - 23 авг. (№ 65). - С. 9. - (К 70-летию Великой Победы). - (Память)

610. Дойкова, Анна.

По зову памяти и сердца : [о Федоре Прокопьевиче Давыдове, 1907 года рождения, уроженце деревни Мелентьев Пал Коношского района, призванном на войну в 1941 году] / Анна Дойкова // Коношский курьер. - 2014. - 8 июля (№ 53). - С. 6. - (К 70-летию освобождения Беларуси)

611. Дорошенко, Галина (глава МО "Жердское").

Герой Псковщины родом из Жерди : [о судьбе Петра Александровича Епишкина - партизана, уроженца Мезенского района] / Галина Дорошенко // Север. - 2014. - 12 июня (№ 24). - С. 7. - (Память о ветеранах)

- **612. Достойны звания героев**: [о Константине Павловиче Крюкове из деревни Чиричкож (Борок) Тохтинского сельсовета Ленского района и его братьях Николае, Владимире, Александре и Степане Крюковых, судьбами которых жестоко распорядилась Великая Отечественная война] / подгот. Олег Угрюмов // Маяк. 2014. 20 июня (№ 48). С. 3. (К Дню памяти и скорби)
- 613. Дуракова, Анастасия (ученица 7 кл. Ильин. сред. общеобразоват. шк.). Это мы не имеем права забыть : [о своем прадедушке Василии Ефимовиче Тропникове, участнике Великой Отечественной войны] / Анастасия Дуракова, Александр Попов // Знамя труда. 2014. 26 апр. (№ 30). С. 3. (Победители)

614. Елфимов, Василий.

Вписать навечно имена: [имя преподавателя математики средней школы № 1 Онеги Василия Михайловича Феклина, погибшего в 1943 году в районе деревни Вороново, увековечено на воинском мемориале в поселке Новая Малукса Ленинградской области] / Василий Елфимов // Онега. - 2014. - 21 июня (№ 69). - С. 11. - (Память)

615. Емельянова, Дарья.

"Эта тема для меня закрыта" : [по материалам беседы с инженером-строителем, бывшим преподавателем АЛТИ Леонидом Левиным о создании книги "Холмогорская секретная комиссия", написанной более двадцати лет назад о трагической судьбе Иоанна VI] / Дарья Емельянова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 18 авг. (№ 28). - С. 6-7. - (Ретроспектива). - (Личность)

616. Засецкая, Мария.

Да ведают потомки : [об уникальных фотографиях из семейного архива архангельской семьи Скиревых] / Мария Засецкая // Правда Севера. - 2014. - 15 авг. (№ 140). - С. 4

617. Здания, мосты, дороги... : о развитии района в начале 1970-х : [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1971 и 1972 годы] // Пинежье. - 2014. - 30 июля (№ 30). - С. 5. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

618. Ирха, Елена.

От древних капищ к Андреевскому флагу: [об экскурсии на Большой Заяцкий остров с заместителем директора Соловецкого музея-заповедника по научной работе Александром Яковлевичем Мартыновым, специалистом по знаменитым соловецким лабиринтам] / Елена Ирха; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127/1). - С. 6. - (В лабиринтах)

619. Кабашова, Наталья.

История в лицах : [о торжественном мероприятии "Северная провинция - история в лицах", посвященном 85-летию со дня образования Няндомского района и 75-летию Няндомы] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 18 июня (№ 46). - С. 4. - (Ракурс событий). - (Юбилейн. торжества)

620. Кондакова, Нина.

Гордимся своим отцом, дедушкой и прадедушкой : [о Павле Ивановиче Вепреве, участнике Великой Отечественной войны] / Нина Кондакова // Знамя труда. - 2014. - 26 апр. (№ 30). - С. 3. - (Победители)

621. Конкка А. П. (ст. науч. сотрудник сектора этнологии Ин-та яз., лит. и истории Карел. Науч. Центра Рос. Акад. Наук).

В верховьях Северной Двины : [о поездке на Виледь, посещении села Ильинско-Подомское и кладбищ в Ильинском и селе Никольск] / А. П. Конкка // Вести Виледи. - 2014. - 31 июля (№ 28). - С. 8. - (Рассказы о Виледи). - (Ученые о Виледи)

622. Коптяева Г. (чл. совета ветеранов МО "Афанасьевское").

Жива история - живы мы : [о Павле Ивановиче Попове, танкисте, пропавшем на Ленинградском фронте, и уроженце деревни Власьевской Афанасьевского сельсовета Иване Дмитриевиче Вежливцеве, которому было присвоено звание Героя Советского Союза] / Г. Коптяева ; фото А. Шкрябина // Заря. - 2014. - 3 июня (№ 60). - С. 3. - (Что дорого и свято)

623. Кошелев, Игорь.

Без страха и упрека : образ настоящего солдата и человека помогли воссоздать письма и рассказы его друзей и товарищей : [о Василии Антоновиче Заостровцеве из села Бестужево, отправившем сорок шесть писем с Северного флота в 1940-1942 годах] / Игорь Кошелев // Устьянский край. - 2014. - 8 мая (№ 49). - С. 3; 17 мая (№ 52). - С. 5. - (Память). - (Эхо войны)

624. Кошелева, Нелля.

От первого колышка до райцентра : [история развития поселка Первомайский, который в 1958 году был переименован в Октябрьский] / Нелля Кошелева // Устьянский край. - 2014. - 5 июня (№ 60). - С. 3. - (К юбилею р-на). - (Из истории края)

625. Кошуняева, Муза Яковлевна.

Самое яркое воспоминание о селе - голубое поле льна...: [воспоминания о жизни в Ильинско-Подомском Вилегодского района] / Муза Яковлевна Кошуняева // Знамя труда. - 2014. - 8 июля (№ 48). - С. 3. - (90 лет р-ну). - (635 лет - Ильинско-Подомскому)

626. Кошутина, Елена Николаевна.

Детство мое трудовое : [воспоминания о своем трудном военном детстве] / Е. Н. Кошутина // Устьянский край. - 2014. - 21 июня (№ 66). - С. 2. - (Они держали фронт в тылу)

627. Краткий экскурс в историю Няндомы : [наиболее значимые события в жизни города] / подгот. Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 11 июня (№ 44). - С. 6. - (Краеведение)

628. Крюкова, Елена.

Они приняли медали скромно... : [в котласском военкомате чествовали ветеранов войны] / Елена Крюкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 15 авг. (№ 117). - С. 10. - (Репортаж из военкомата)

629. Кузнецова, Людмила.

"Идем в бой, попаду или в "наркомзем", или в "наркомздрав..." : это - строчки из письма Николая Петровича Кузнецова [кавалера орденов Красной Звезды и Великой Отечественной войны, уроженца деревни Гущиха, что под Верхней Тоймой] / Людмила Кузнецова ; фото из сем. арх. // Заря. - 2014. - 8 мая (№ 50). - С. 1, 2.

630. Кузьмин, Виктор.

Дорога слез: [о сохранении памяти о строителях перемычки между железными дорогами Архангельск - Москва и Мурманск - Ленинград, а также моста через реку Малошуйка, возводимых в 1930-1940-е годы] / Виктор Кузьмин // Онега. - 2014. - 5 июля (№ 75). - С. 9. - (Это было, было...)

631. Кулакова, Мария.

Праздник на карте: Холмогорский район отметил 85-летие / Мария Кулакова; фото Александра Угольникова и Александра Голенева // Холмогорская жизнь. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 1, 2. - (Юбилей)

632. Лесопромышленный край : [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1981-1982-е годы] // Пинежье. - 2014. - 3 сент. (№ 35). - С. 5. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

633. Лихачев, Сергей.

Рогуевы : [военная история семейства Рогуевых из Мезени] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 20 июня (№ 25). - С. 6-7. - (Слава солдат.)

634. Лощилов, Михаил.

"Женщины и девки тем временем ткут и прядут": "ведомости", написанные рукой грамотного крестьянина Калины Симакова, позволяют нам узнать, как жила Лопшеньга в конце XVIII века: [после воссоздания Архангельского наместничества (губернии) - летом 1875 года - губернатор Иван Романович Ливен распорядился "немедля справить топографические и экономические ведомости о состоянии волостей", входивших в состав подчиненной ему территории] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 28. - (Былое)

635. Лощилов, Михаил.

Как кудьмозерские крестьяне потеряли веру в мелиорацию : [о неудавшейся попытке ликвидации в 1920-х годах Кудьмозерским сельсоветом озера Кудьмозеро в окрестностях современного Северодвинска] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 3 сент. (№ 153). - С. 26. - (Былое)

636. Лощилов, Михаил.

Старая Кузнечиха и Шанхай : как это ни удивительно, но они были близки. Причем не только географически, но и по внешнему виду : [о районах Архангельска] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 20. - (Былое)

637. Лукина, Анна.

Забвению вопреки: [няндомские поисковики вернулись из экспедиции в карельский поселок Кестеньга, в окрестностях которого в годы Великой Отечественной войны погибли сотни советских солдат] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 27 авг. (№ 66). - С. 4. - (Патриот. воспитание)

638. Лукина, Анна.

На страже памяти, на грани риска : [по материалам беседы с руководителем няндомского поискового отряда "Стражъ" Игорем Панфиловым об участии в Вахте Памяти и проблемах поисковиков] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 7 июня (№ 43). - С. 3. - (Актуально). - (Патриот. воспитание)

639. Лукошкова, Галина.

По соседству жил фронтовик : [об Анатолии Ивановиче Подосенове, уроженце Шенкурска] / Галина Лукошкова // Важский край. - 2014. - 8 мая (№ 19). - С. 5. - (Лица Победы)

640. Маглич, Олег.

Спасение рядового Райана на Яграх : День ВМФ в Северодвинске отметили четвертым военно-историческим фестивалем "Северодвинский десант. Два фронта" : [о мероприятии военно-исторического клуба "Северная Двина", превратившем фестиваль в слет реконструкторов со всей России и многих стран Европы] / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127). - С. 1, 7. - (Реконструкторы)

641. Мельницкая, Лидия.

"Париж, мсье Скоморохову" : [о необычной судьбе одного из солдат Первой мировой войны - уроженца деревни Шотогорка Пинежского района Александра Кирилловича Скоморохова, воевавшего в составе Русского экспедиционного корпуса на фронтах Франции] / Лидия Мельницкая // Правда Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 133). - С. 20-21. - (Северяне на Первой мировой войне)

642. Меньшакова В. Н. (начальник арх. отд.).

Краткие исторические сведения об образовании и развитии : [Вилегодского района : материал предоставлен администрацией МО "Вилегодский район"] / В. Н. Меньшакова // Знамя труда. - 2014. - 29 марта (№ 22). - С. 3; 5 апр. (№ 24). - С. 2; 12 апр. (№ 25). - С. 3; 5 июля (№ 47). - С. 3; 12 июля (№ 49). - С. 4; 19 июля (№ 51). - С. 4; 26 июля (№ 53). - С. 4. - (90 лет р-ну)

643. Мирошников, Андрей.

Болеют за Отечество : реконструкторы [северодвинского] клуба "Северная Двина" привезли с IV международного фестиваля "Время и эпохи" новые идеи / Андрей Мирошников ; фото Марины Павлухиной // Северный рабочий. - 2014. - 19 июня (№ 91). - С. 2. - (В центре внимания)

644. Мирошников, Андрей.

Заговор восьми - трагедия миллионов : 23 года назад после путча ГКЧП перестал существовать Советский Союз / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 авг. (№ 124). - С. 2. - (В центре внимания)

645. Мирошников, Андрей.

Экспозиция начинается... с люка : предмет, по которому буквально прошлась история Северодвинска [это чугунный круг канализационного колодца с "фирменной" надписью "Молотовск. 203", который возлежит у самых стен музея] / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 29 июля (№ 113). - С. 1, 2.

646. Монастырских, Николай Семенович.

Глазами простого солдата: [воспоминания о Первой мировой войне двадцатилетнего крестьянского парня из Усачевской волости Каргопольского района Олонецкой губернии Николая Монастырских, мобилизованного на войну в феврале 1915 года] / подгот. Г. Кимаева // Каргополье. - 2014. - 26 июля (№ 58). - С. 3. - (Страницы истории)

647. Мост через Пинегу: продолжение его строительства полным ходом идет в 1973 и 1974 годах: [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1973 и 1974 годы] // Пинежье. - 2014. - 6 авг. (№ 31). - С. 5. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

648. Мусникова, Мария.

Интересные факты из истории Няндомы : они нашлись при работе в Няндомской центральной библиотеке над "историческим календарем" к юбилею города / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 18 июня (№ 46). - С. 6. - (Листая старые страницы)

- **649. На подъем сельского** хозяйства! : [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1983-1984 годы] // Пинежье. 2014. 10 сент. (№ 36). С. 10. (Эхо прошлого). (История р-на газ. строкой)
- **650. Небывалый трудовой подъем!** : этим характерны 1967 и 1968 годы в нашем районе : [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1967-1968-е годы] // Пинежье. 2014. 2 июля (№ 26). С. 5. (Эхо прошлого). (История р-на газ. строкой)

651. Неустроева Н.

Слово живое, без глянца : [о книге Анны Пилюгиной "Архив нашей памяти", где собраны воспоминания жителей поселка Мост Плесецкого района, образованного в 1958 году] / Н. Неустроева // Каргополье. - 2014. - 26 апр. (№ 32). - С. 4. - (Страницы истории)

652. Никонорова, Татьяна.

Чем удивляли мезенцы в былые годы : [к 85-летию Мезенского района] / Татьяна Никонорова // Север. - 2014. - 27 июня (№ 26). - С. 10. - (Из прошлого)

653. Нифанина, Мария (сотрудник Мезен. музея).

В музее прошел выездной лекторий: [в дни празднования 85-летия района в Мезенском музее работал выездной лекторий Архангельского отделения Российского общества историков-архивистов] / Мария Нифанина; фото Н. Окулова // Север. - 2014. - 11 июля (№ 28). - С. 15.

654. Новая техника и школы : [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1979 и 1980-е годы] // Пинежье. - 2014. - 27 авг. (№ 34). - С. 5. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

655. Новиков. Виталий.

Мой отец - участник Брусиловского прорыва: [семнадцатилетним пареньком Новиков Афанасий Константинович, уроженец деревни Заозерье Павловского сельсовета, в июне 1914 года был призван на службу в царскую армию] / Виталий Новиков // Знамя труда. - 2014. - 19 июля (№ 51). - С. 3. - (Возвращаясь к напечатанному)

656. Ноговицын, Владимир.

...И не поверится самим : [о ветеране Великой Отечественной войны Николае Ефимовиче Яровикове, которому исполняется 90 лет] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 7 мая (№ 35). - С. 1. - (Победитель)

657. Обоимов, Александр.

Загадка "Святой Анны" : [об экспедиции Георгия Брусилова на шхуне "Святая Анна", бесследно исчезнувшей во льдах Арктики в 1914 году, и попытках найти место гибели шхуны и пропавшей группы экспедиции, которая покинула судно] / Александр Обоимов ; фото авт., Николая Литау и Олега Продана // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 20-21. - (Экспедиция)

658. Объединение и строительство : этим примечательны 1960-1962 годы в нашем районе : [по материалам газет "Лесной фронт" и "Пинежская правда" за 1960-1962-е годы] // Пинежье. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 6-7. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

659. Овечкина, Нина.

Еще одним священным местом на Виледи стало больше : [в деревне Удимцево (Стародыбина Гора) Вилегодского района открыли обелиск, посвященный подвигу воинов-вилежан] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 5 авг. (№ 56). - С. 3. - (Память)

660. Одна на всех Победа: [о наградах уроженца деревни Кадыевская Гавриила Евгеньевича Осипова, призванного на службу Устьянским райвоенкоматом в 1940 году] / подгот. Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 8 мая (№ 49). - С. 2. - (С Днем Победы!). - (Мы помним, мы гордимся!)

661. Окулов А.

Мы, отец, за каждый бой твой давний всю-то жизнь тебя благодарим...: [автор из Самково пишет об отце - участнике Великой Отечественной войны Александре Петровиче Окулове, на месте гибели которого, под Грайвороном, он смог побывать] / А. Окулов // Плесецкие новости. - 2014. - 21 июня (№ 67). - С. 2. - (И это все одной печали росчерк)

662. Окулова, Людмила (сотрудник Мезен. музея).

Мезенцы на фронтах Первой мировой : [по материалам Мезенского музея] / Людмила Окулова // Север. - 2014. - 30 мая (№ 22). - С. 6-7. - (Память)

663. Павлова, Анна.

А ключи от обители - в руках у двух старичков : [исполнилось 160 лет с начала событий героической обороны Соловецкого монастыря от английских захватчиков в ходе Крымской войны] / Анна Павлова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 19 июля (№ 121). - С. 1, 8. - (Дата)

664. Пайка для эвакуированного : [о размещении эвакуированных в Ленском районе в годы Великой Отечественной войны : по материалам муниципального архива] / подгот. Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 7 мая (№ 36). - С. 4. - (Р-н в годы войны)

665. Палаева, Людмила.

Книга живет : [о презентации второй книги Лины Григорьевны Божко "Дорога домой" - своеобразной Книге Памяти села Ворзогоры Онежского района, созданной в соавторстве с Татьяной Евгеньевной Устиновой] / Людмила Палаева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 7 июня (№ 63). - С. 11. - (К 70-летию Победы)

- **666. Переворот тридцатых** : [страницы истории Вилегодского района] / подгот. В. Н. Меньшакова // Вести Виледи. 2014. 26 июня (№ 23). С. 5. (К 90-летию Вилегод. р-на)
- **667. Пинаевская, Надежда** (зав. залом гуманитар. лит. центр. район. б-ки им. И. Бродского).

Слово о Глубоковском ключе : [о книге Сергея Конина "Глубоковский ключ" - первой книге из серии "Живая вода"] / Надежда Пинаевская // Коношский курьер. - 2014. - 8 июля (№ 53). - С. 3. - (Проект "Живая вода")

668. Повсеместное строительство : этим характерны 1969 и 1970 годы в истории нашего района : [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1969 и 1970 годы] // Пинежье. - 2014. - 23 июля (№ 29). - С. 5. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

669. Попова, Наталья.

"Здравствуй, Маня!" : 72 года семья солдата Суханова [погибшего в Ленинградской области в 1941 году] ничего не знала о нем / Наталья Попова ; фото авт. и Ю. Сидельниковой // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 10-16 сент. (№ 37). - С. 15. - (Память)

670. Прибыткова, Кристина.

Большой праздник на Малой родине: [к 110-летию со дня рождения адмирала Николая Кузнецова на малой родине героя - в деревне Медведки - состоялся праздник "Здесь отчий дом, здесь родины начало..."] / Кристина Прибыткова; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 29 июля (№ 106). - С. 3.

671. Романовский, Николай.

Его шаги в историю : презентация книги "Шаги в историю: Евгений Овсянкин в воспоминаниях и письмах" прошла 12 сентября в Шенкурской межпоселенческой библиотеке / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 26 сент. (№ 39). - С. 7. - (Кн. о земляке)

672. Рубина, Яна.

Полосатый день: триста реконструкторов вернулись на войну: [в День ВМФ в Северодвинске состоялся фестиваль исторической реконструкции "Северодвинский десант" - перед зрителями разыгрывались два зрелищных боя времен Великой Отечественной войны] / Яна Рубина; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 32. - (Событие)

673. Русанов А.

Последняя дань памяти...: [представлены материалы из книги Виеслава Ольшевски "Пленные и интернированные, умершие в лагере "Стшалково" в 1915-1921 гг.", изданной в Варшаве в 2012 году] / А. Русанов // Заря. - 2014. - 19 авг. (№ 93). - С. 3. - (Страницы истории)

674. Рягузов, Сергей.

Земля - кормилица : Каргопольский уезд [в XIX - начале XX века] имел славу хлебородного края / Сергей Рягузов // Каргополье. - 2014. - 2 июля (№ 51). - С. 4. - (Страницы истории)

675. Савостина О.

"Война не понаслышке нам знакома..." : [в Коневе помнят о Герое Советского Союза Александре Маминове и ухаживают за могилой его матери - Агрипины Дмитриевны Маминовой] / О. Савостина ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 5 июня (№ 61). - С. 2. - (Ничто не забыто)

676. Светличная, Елена.

Соловецкие метаморфозы : [в конце июля на Соловках отмечали 160-летие героической обороны монастыря от английских захватчиков в 1854 году] / Елена Светличная ; фото авт. // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 4 авг. (№ 26). - С. 10-11. - (Ретроспектива). - (Полезно знать)

677. Своим мужеством заслужили память : [о Первой мировой войне и земляках-верхнетоемцах, участвовавших в ней] / фото из арх. С. Г. Третьякова // Заря. - 2014. - 5 авг. (№ 87). - С. 3. - (Страницы истории)

678. Сергеева Г.

Вечная слава солдатским матерям! : [пять сыновей Степаниды Федоровны Королевой из деревни Степаниха Церковнической тогда волости ушли один за другим защищать Родину] / Г. Сергеева ; фото из арх. Г. Щеголь // Плесецкие новости. - 2014. - 15 июля (№ 77). - С. 3. - (Навстречу 70-летию Победы)

679. Сметанин, Владислав.

Вернуть из безвестности : [о Первой мировой войне (1914-1918 гг.) и инициативе по изданию областной Книги памяти с именами солдат и офицеров, сражавшихся и павших в этой войне] / Владислав Сметанин // Коношский курьер. - 2014. - 5 авг. (№ 61). - С. 6.

680. Сосновская, Ирина.

"Голгофу и Воскресение Соловков" ждет Крым : [после пребывания в Сочи выставка "Соловки. Голгофа и Воскресение" откроется в Свято-Владимирском соборе Херсонеса] / Ирина Сосновская // Правда Севера. - 2014. - 27 июня (№ 105/1). - С. 10. - (Святыни)

681. Суровые 40-е, трудовые 50-е, прорыв 60-х и 70-х... : [страницы истории Вилегодского района] / подгот. В. Н. Меньшакова // Вести Виледи. - 2014. - 10 июля (№ 25). - С. 4. - (К 90-летию Вилегод. р-на)

682. Сысоев В. (поисковик).

Война! - и крик, а не слова... : [об участниках Великой Отечественной войны братьях Павле и Михаиле Карельских из деревни Верховье Самодедского Совета] / В. Сысоев // Плесецкие новости. - 2014. - 21 июня (№ 67). - С. 3. - (Ничто не забыто)

683. Тарасова, Людмила.

В преддверии праздника: Холмогорскому району - 85 : в райцентре завершается подготовка к празднованию 85-летия Холмогорского района, которое состоится в субботу, 28 июня / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 1, 5.

684. Татарская, Ольга Николаевна.

"Солдату лучшая награда, что память в книгах сохраним..." : [беседа с заместителем руководителя инициативной группы, которая занимается сбором материалов для создания Книги памяти "Победители" - о тех, кто воевал в годы Великой Отечественной войны, Ольгой Николаевной Татарской] / беседовала Ирина Моторина ; фото Ирины Моториной и Г. Фокиной // Заря. - 2014. - 21 июня (№ 68). - С. 1, 2. - (Наши интервью)

685. Теплухина, Надежда.

Высокий, статный и красивый : памяти моего деда Ивана Федоровича Шихова / Надежда Теплухина // Двиноважье. - 2014. - 29 июля (№ 58). - С. 6. - (Ко 100-летию начала Первой мировой)

686. Толкачев, Виктор Федорович.

Отслужили России Головины : [отрывки из новой книги Виктора Толкачева о роде Головиных из Верхних Матигор : газетный вариант] // Холмогорская жизнь. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 6.

687. Торопыгина 3.

И счастье требует защиты : [в Савинском краеведческом музее хранятся письма людей, переживших блокаду Ленинграда] / 3. Торопыгина // Плесецкие новости. - 2014. - 8 мая (№ 50). - С. 3. - (Ничто не забыто)

688. Тропников, Николай Васильевич (ветеран труда).

Народ свой, страну - берегли : [о жителях небольшого Селянского поселения, которые были участниками Первой мировой войны] / Николай Васильевич Тропников // Знамя труда. - 2014. - 9 авг. (№ 57). - С. 4. - (Возвращаясь к напечатанному)

689. Трошина, Татьяна Игоревна.

"Слышали, братья, война началась..." : о Первой мировой войне, предреволюционной ситуации и миссии России : [беседа с доктором исторических наук, профессором САФУ, членом Российской ассоциации историков Первой мировой войны Татьяной Трошиной] / беседовала Елена Ирха // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 22-23. - (Компетентно). - (Уроки истории)

690. Тюпин, Владимир.

С поклоном к герою : [Герою Советского Союза, ветерану войны Спартаку Васильевичу Угрюмову из Верхнетоемского района исполнилось бы 90 лет] / Владимир Тюпин ; фото авт. // Заря. - 2014. - 31 июля (№ 85). - С. 1, 2. - (Отмечая даты)

691. Угрюмов, Олег.

Сойга: царство соек? : [о краеведах, знатоках Ленского района Анатолии Михайловиче Огаркове и Павле Николаевиче Амосове] / Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 30 мая (№ 42). - С. 2. - (К 90-летию р-на)

692. Угрюмов, Олег.

Тыва - край поваленных заборов : [о прошлом и настоящем лесного поселка Тыва в Ленском районе] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 28, 30. - (Точка на карте)

693. Угрюмов, Олег.

Тыва: на пути из прошлого в настоящее : [о лесном поселке Тыва Ленского района и жителях, которые "приехали посмотреть и остались навсегда"] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 3.

- **694. Ударные 80-е, непростые** 90-е : [страницы истории Вилегодского района] / подгот. В. Н. Меньшакова // Вести Виледи. 2014. 17 июля (№ 26). С. 4. (К 90-летию Вилегод. р-на)
- **695.** Улучшение электроснабжения : в район "приходит" архангельский ток : [по материалам газеты "Пинежская правда" за 1977 и 1978 годы] // Пинежье. 2014. 20 авг. (№ 33). С. 5. (Эхо прошлого). (История р-на газ. строкой)

696. Устинова, Римма.

Ах вы, кони, мои кони... : [воспоминания шенкурянки о военном детстве] / Римма Устинова // Важский край. - 2014. - 8 мая (№ 19). - С. 7.

697. Феликсова, Анна.

История ожила на Яграх : в День Флота северодвинские реконструкторы воссоздали две военные операции Великой Отечественной / Анна Феликсова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 30 июля (№ 114). - С. 4. - (Эхо праздника)

698. Фокина, Галина.

"Здоровья и мирного неба над головой..." : [в Верхней Тойме у памятника воинам-землякам прошел памятный митинг в честь Дня разгрома советской армией немецко-фашистских войск в Курской битве в 1943 году] / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 28 авг. (№ 97). - С. 1. - (Отмечая даты)

699. Чапурин С.

С них был ответ - они и отвечали : [о руководителях Плесецкого района, отмечающего 85-летие] / С. Чапурин // Плесецкие новости. - 2014. - 1 июля (№ 71). - С. 2-3. - (Строка в историю р-на)

700. Чарупа, Галина.

День города: как все начиналось : [в далеких 30-х годах в Молотовске] / Галина Чарупа ; фото из арх. гор. музея // Северный рабочий. - 2014. - 12 авг. (№ 120). - С. 4. - (Прошлое и настоящее). - (Черновик истории)

701. Чеплагина, Любовь.

Памятник минувшим эпохам : [о презентации книги Сергея Конина "Глубоковский ключ"] / Любовь Чеплагина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 4 июля (№ 52). - С. 3. - (В продолж. темы)

702. Шел солдат... : [подборка материалов о судьбе ветеранов войны, родившихся в мезенской деревне Азаполье] / Павел Булатов [и др.] // Север. - 2014. - 12 июня (№ 24). - С. 6-7. - (Рассказывают фронтовики)

703. Шелехова Г.

Сколько слов еще не сказано... : [о почетном жителе Плесецка, историке, краеведе Николае Александровиче Макарове, которого не стало год назад] / Г. Шелехова // Плесецкие новости. - 2014. - 15 июля (№ 77). - С. 2. - (Жизнь в книгах)

704. Широков, Евгений.

Вековую тайну пока не раскрыли : но, если случилось страшное - погибли люди, забывать об этом нельзя : [о взрыве в порту Бакарица в 1916 году и проекте по созданию

мемориальной зоны близ Лисестрова в Приморском районе, где похоронены жертвы трагедии] / Евгений Широков ; фото из арх. Геннадия Лепина // У Белого моря. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 3. - (Память)

705. Широков, Евгений.

От забвения - в века : идея создания мемориальной зоны [на месте захоронения жертв взрыва, произошедшего в порту Бакарица в 1916 году] находит все больше сторонников / Евгений Широков ; фото из арх. // У Белого моря. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 5. - (Память)

706. Шкрябин А.

"Японец" на Севере : [о найденном осенью 2013 года на берегу Северной Двины у деревни Слуда патроне необычной формы] / А. Шкрябин // Заря. - 2014. - 10 июня (№ 63). - С. 3. - (Былое)

707. Шульгина Н.

Покуда сердца стучат, помните! : [девятого мая жители поселка Северный Верхнетоемского района собрались на торжественный митинг у памятника защитникам Отечества] / Н. Шульгина // Заря. - 2014. - 31 мая (№ 59). - С. 3. - (Эхо праздника)

708. Шульгина, Мария.

Чтобы понять, как жили монастырские поселения: [беседа с руководителем археологической экспедиции САФУ, кандидатом исторических наук, преподавателем кафедры отечественной истории Марией Шульгиной, о находках, ради которых на Соловки отправляются экспедиции] / беседовала Елена Ирха; фото из арх. Марии Шульгиной // Правда Севера. - 2014. - 27 июня (№ 105/1). - С. 3. - (История)

- **709. Это наша с** тобой биография : к 85-летию Холмогорского района : [1930-2000-е годы] // Холмогорская жизнь. 2014. 26 июня (№ 25). С. 4.
- **710. Это наша с** тобой судьба! : [о самом молодом поселке в Архангельской области Сельменьге (Виноградовский район) и о том, как все начиналось и строилось] / Наталья Сенчукова [и др.] // Двиноважье. 2014. 24 июня (№ 48). С. 3. (Сельменьге 35 лет)

ЭКОНОМИКА

711. Азовский, Илья.

Закавказский общепит... : [в Архангельске] / Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 27 авг. (№ 30). - С. 7.

712. Азовский, Илья.

Ненужный министр - слабое звено : министр агропрома и торговли Архангельской области нашел в региональной экономике "сферу динамичного развития" - эксперты просят [Дмитрия] Карельского не позориться / Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 6 авг. (№ 27). - С. 1, 2. - (Слово ред.)

713. Александрова, Светлана.

А если сократят молодых специалистов? : чем пугает молодежных активистов новый 136-й закон о местном самоуправлении : [о встрече губернатора Игоря Орлова с представителями органов молодежного самоуправления] / Светлана Александрова // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 4. - (Реформа)

714. Александровская, Светлана.

В новый дом въедут жители "авариек" : [о социальном объекте - новостройке в Лименде] / Светлана Александровская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 8 июля (№ 94). - С. 1. - (Новоселье)

715. Алистарова, Наталья.

Ракушка приоткрылась : Наталья Алистарова о том, как, став матерью особого ребенка, не сломаться и остаться собой : [беседа с мамой и по совместительству - специалистом по социальной работе при отделении социальной защиты на дому Архангельского комплексного центра] / беседовала Наталья Парахневич ; фото Дмитрия Коробова // Правда Севера. - 2014. - 14 авг. (№ 139). - С. 7. - (Личный опыт)

716. Андреев, Николай.

Доходы и расходы : [об очередной сессии Совета депутатов МО "Онежское"] / Николай Андреев // Онега. - 2014. - 28 июня (№ 72). - С. 5. - (Сессии)

717. Анисимов, Владимир.

В пределах допустимого : ежегодное повышение тарифов на "коммуналку" будет щадящим : [состоялось заседание Общественного совета по тарифам, действующего при агентстве по тарифам и ценам Архангельской области] / Владимир Анисимов // Волна. - 2014. - 1 июля (№ 25). - С. 2; Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 5. - (Общество)

718. Анисимов, Владимир.

Вторая земская реформа: губернатор призвал бизнес и общество высказать свое мнение: [о совете при губернаторе, на котором отчитывался уполномоченный по защите прав предпринимателей Николай Евменов и обсуждался новый закон о реформе местного самоуправления] / Владимир Анисимов; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 6. - (Регион)

719. Анисимов, Владимир.

Позиция мэрии непонятна : зато прекрасно вписывается в схему : [мэрия Архангельска заявила маленький объем социального строительства, собираясь участвовать в стартующей программе "Жилье для российской семьи"] / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 3. - (События)

720. Антипина, Юлия.

Губернатор был удивлен, что котлашане ничего не просят : [о рабочем визите в Котлас губернатора Игоря Орлова] / Юлия Антипина ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 23 июля (№ 103). - С. 2. - (Народ и власть)

721. Антипина, Юлия.

Погорельцам из Городища помогают всем миром : [к концу года погорельцы из Котласского района - многодетная семья Коломеец - въедут в новый дом] / Юлия Антипина ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 22 июля (№ 102). - С. 1. - (Добрые люди)

722. Арсеньева, Анна.

Главы просят содействия : [член Совета Федерации Людмила Кононова встретилась с руководителями поселений во время визита в Устьянский район] / Анна Арсеньева // Устьянский край. - 2014. - 27 мая (№ 56). - С. 2. - (Из жизни р-на). - (Проблемы и решения)

723. Арсеньева, Анна.

К земле - по-хозяйски : в поселениях продолжается работа по оформлению невостребованной земли : [о вопросах, рассмотренных на совете глав поселений Устьянского района] / Анна Арсеньева // Устьянский край. - 2014. - 31 мая (№ 58). - С. 2. - (Самоуправление). - (Совет глав)

724. Асютченко, Людмила.

Как будем деньги копить? : [о способах формирования фонда капитального ремонта многоквартирных домов] / Людмила Асютченко // Правда Севера. - 2014. - 25 июля (№ 125). - С. 3. - (Ликбез)

725. Атрощенко, Мария.

Есть такая профессия - деньги перевозить : [по материалам беседы с помощником начальника Архангельского областного управления инкассации Алексеем Борисовичем Лютиковым накануне профессионального праздника] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 2 авг. (№ 131). - С. 4-5. - (Про ценности)

726. Атрощенко, Мария.

Семейным не предоставляется общежитие : вчера в областном центре занятости населения прошла ярмарка вакансий. Работу искали украинские переселенцы... / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 8 авг. (№ 135). - С. 3. - (Терпение и труд)

727. Балашов, Роман Викторович.

Соловки - наш поморский университет : [беседа с заместителем губернатора по развитию Соловецкого архипелага Романом Балашовым] / беседовала Светлана Лойченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 сент. (№ 170/1) : спецвып. "Соловки". - С. 4. - (Компетентно)

728. Балашов, Роман Викторович.

Там, где нет ничего невозможного : [беседа с заместителем губернатора по инфраструктурному развитию Соловков Романом Балашовым о том, как сегодня развивается архипелаг] / беседовала Светлана Лойченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 27 июня (№ 105/1). - С. 4. - (Компетентно)

729. Бараев, Александр.

Как ускорить капремонт? Где этот общий котел и что такое спецсчет? : на вопросы читателей ответил и. о. генерального директора некоммерческой организации "Фонд капитального ремонта многоквартирных домов Архангельской области" Александр Бараев / подгот. Галина Нехлебаева ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 4-5. - ("Прямая линия")

730. Беднов, Анатолий.

Беды те же - дороги и безграмотность : [о визите экс-министра финансов России Алексея Кудрина в Архангельск] / Анатолий Беднов // Северный рабочий. - 2014. - 4 июня (№ 83). - С. 2. - (Помор. ракурс)

731. Беднов, Анатолий.

Все внимание - нашим людям : накануне юбилея района [глава Приморья] Валентина Рудкина отчиталась перед депутатами / Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 3. - (Сессия)

732. Беднов, Анатолий.

Кегостров - ориентир для отдаленных территорий: опыт местных общественников пригодится в других уголках области: [Ассоциация поморов Архангельской области при поддержке областного министерства местного самоуправления организовала научно-практическую конференцию, посвященную формированию и совершенствованию программ развития островных и обособленных территорий региона на примере Кегострова] / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 9.

733. Беднов, Анатолий.

Настоящий глава города не дает несбыточных обещаний : губернатор обсудил муниципальную реформу [местного самоуправления] с учеными региона / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 10-11.

734. Беднов, Анатолий.

Областное Собрание уменьшится : в нем останется 47 законодателей : [о решениях, принятых на сессии областного Собрания депутатов] / Анатолий Беднов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 7. - (Регион)

735. Беднов, Анатолий.

После Путина. Детали : федеральная власть решила всерьез взяться за Архангельскую область / Анатолий Беднов // Северный рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 94). - С. 4. - (Акценты)

- **736. Белая Слуда -** царство Белого Гриба : [в Красноборском районе проходят Дни МО "Белослудское"] / подгот.: Г. Н. Корнякова, Е. Д. Костина, Г. И. Лихачева // Знамя. 2014. 15 июля (№ 54). С. 3. (К юбилею р-на)
- 737. Биржевая торговля лесоматериалами: [министр природных ресурсов и экологии РФ Сергей Донской провел совещание в Федеральном Агентстве лесного хозяйства (Рослесхозе) по вопросам организации "лесной биржи" в Российской Федерации] // Лесной регион. 2014. 18 авг. (№ 12). С. 6. (Совещание в Рослесхозе)

738. Блинова, Татьяна.

Одним эмбарго сельское хозяйство не поднять: [по материалам беседы с председателем СПК "Никольский" Дмитрием Николаевичем Бровиным, председателем СПК "Слобода" Светланой Ноговицыной, специалистом по маркетингу ПО "Виледькоопторг" Н. А. Николаевой, руководителем потребительского общества Н. А. Байбородиной о спросе на сельскохозяйственную продукцию] / Татьяна Блинова // Знамя труда. - 2014. - 2 сент. (№ 64). - С. 1, 2. - (Возвращаясь к напечатанному)

739. Бондаренко, Ольга.

Борисовской больше шести веков : она одна из самых старых в Заостровье : [о жителях и деревне в Приморском районе] / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 1, 14. - (Деревенька моя)

740. Бондаренко, Ольга.

Жить в Приморье здорово : так считают [новоселы Ольга и Владимир] Кругловы из Большой Корзихи / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 3. - (Деревенька моя)

741. Бондаренко, Ольга.

Решение пока не принято : проблема с водоснабжением уемлянам [жителям улиц Большесельская и Заводская в поселке Приморского района] знакома много лет / Ольга

Бондаренко ; фото авт. ; коммент. Валентины Рудкиной // У Белого моря. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 4. - (Ситуация)

742. Бондаренко, Ольга.

Чествуем тебя, район Приморский! : в минувшую субботу в деревне Рикасиха состоялось торжество, посвященное его 85-летию : [об истории, сегодняшнем дне района и его людях] / Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 1, 2-3. - (Дата)

743. Бородулин, Макс.

Рецепт Орлова: либо менеджер для сити, либо что-нибудь со-city: [корреспондент "Правды Северо-Запада" побывал в Котласском районе - там, где правит сити-менеджер] / Макс Бородулин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 6 авг. (№ 27). - С. 6-7.

744. Бочечко, Наталья.

Где "прячутся" онежские сувениры? : [о том, что из себя представляют онежские сувениры и где их можно купить в городе Онеге] / Наталья Бочечко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 15 апр. (№ 42). - С. 5. - (Край)

745. Бральнин, Андрей Владимирович.

Андрей Бральнин, глава МО "Котлас": "Сила России - в малых городах и их людях": [интервью о результатах работы за первый год в должности мэра] // Двинская правда. - 2014. - 12 сент. (№ 133). - С. 3, 4. - (Тема недели)

746. Бронский, Михаил.

"Наши кружки и чашки были идеально чистыми" : [исполнился год, как закрылось "Антикафе" - первое свободное пространство в Архангельске - рассказывает Михаил Бронский, один из организаторов заведения] / записала Мария Атрощенко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 19 авг. (№ 142). - С. 7.

747. Буев, Владимир.

Бюджетная помощь: какой результат? : [беседа с вице-президентом Национального института системных исследований проблем предпринимательства Владимиром Буевым о финансовой поддержке предпринимательству] / беседовал Андрей Сабынин // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 16 июня (№ 20). - С. 5. - (Власть и бизнес). - (Мнение)

748. Булатова, Галина.

В силу полномочий : депутат Государственной Думы Елена Вторыгина 6 мая провела прием граждан Устьянского района / Галина Булатова // Устьянский край. - 2014. - 20 мая (№ 53). - С. 2. - (Из жизни р-на). - (Депутат ведет прием)

749. Бутакова, Татьяна.

Гость с Камчатки : [с рабочим визитом Онегу посетил глава администрации Тигильского муниципального района Камчатского края (сити-менеджер) Сергей Иванович Бородай] / Татьяна Бутакова // Онега. - 2014. - 10 июня (№ 64). - С. 2. - (Визиты)

750. Быкова, Марина (зав. отд-нием соц. обслуживания на дому граждан пожилого возраста и инвалидов).

Пример человеколюбия и милосердия : [одним из лучших социальных работников является Любовь Яковлевна Федосеева, которая работает в Виноградовском комплексном Центре социального обслуживания с сентября 2013 года] / Марина Быкова ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 1, 4. - (8 июня - День соц. работника). - Название ст. на с. 1: Пример милосердия

751. В Поморье с рабочим визитом : президент России Владимир Путин посетил Архангельскую область // Промышленность региона. - 2014. - 13 июня (№ 10). - С. 1, 3.

752. Васильев, Иван.

Особая ценность - семья : [в Архангельске состоялась региональная конференция "Взаимодействие органов власти, Русской Православной церкви, общественных

организаций и бизнес структур в деле помощи семье и молодежи"] / Иван Васильев // Онега. - 2014. - 10 июля (№ 77). - С. 6. - (Конференции)

753. Васильева, Елена.

Законы превращения "громадных денег" в квадратные метры : [о семинаре, на котором представители муниципальных образований области обсуждали ход выполнения программ проведения капитального ремонта, переселения граждан из аварийного жилья и новые правила, установленные законодателями] / Елена Васильева // Правда Севера. - 2014. - 1 авг. (№ 130). - С. 1, 2. - (Жилье)

754. Вепрев, Андрей.

Вывоз мусора из частного сектора : [о совместном заседании депутатских комиссий Совета депутатов МО "Онежское"] / Андрей Вепрев // Онега. - 2014. - 17 июня (№ 67). - С. 5. - (Мест. власть)

755. Виноградова, Лидия.

Не держат: нужны ли региону инженеры?: [по материалам беседы с сотрудником Регионального центра содействия трудоустройству выпускников САФУ Инной Бойковой и выпускниками вуза] / Лидия Виноградова; фото В. Христофорова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 2-8 июля (№ 27). - С. 1.

756. Волков, Максим.

Помочь беженцам с Украины - наш долг : [в Новодвинске появились свидетели новой гражданской войны - беженцы] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 4. - (Общество)

757. Волков, Максим.

Точка отсчета - переселение людей : [губернатор Игорь Орлов провел совещание по вопросу расселения северян из аварийного жилфонда] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 4. - (Регион)

758. Волкова, Светлана.

Да и сейчас живем неплохо... : [к 105-летию котласского почтово-телеграфного отделения] / Светлана Волкова // Двинская правда. - 2014. - 11 июля (№ 97). - С. 4. - (День почт. работника)

759. Волов, Максим.

Летом приходится учить не стихи, а меню : каникулы - не повод для безделья : [о трудоустройстве студентов и школьников региона на летний период] / Максим Волов // Правда Севера. - 2014. - 1 июля (№ 107). - С. 7. - (Ищу работу)

760. Воронов, Дмитрий.

Архангельску - достойный вид : улучшение ситуации в столице Поморья - цель встречи губернатора и народных избранников : [Игорь Орлов встретился с депутатами Архангельской городской Думы и областного Собрания] / Дмитрий Воронов // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 10-11. - (Реформа)

761. Воронов, Дмитрий.

Нужны партнеры, а не пользователи : в Сольвычегодске обсудили социально-экономическое положение "южного куста" : [губернатор Архангельской области Игорь Орлов провел совещание, посвященное социально-экономическому развитию Котласского района] / Дмитрий Воронов // Волна. - 2014. - 22 июля (№ 28). - С. 2. - (Общество)

762. Вохтомина, Галина.

Весна на дворе - покупай рассаду! : [о работе сельскохозяйственной ярмарки "Усадьба 2014" в Яренске] / Галина Вохтомина // Маяк. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 1. - (Фоторепортаж)

763. Выпускной как "школа" для родителей : [продолжение разговора, начатого в статье "Расстаться с детским садом нынче дороже, чем со школой", опубликованной 21 мая этого года] / подгот. Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 28 мая (№ 40/41). - С. 15. - (Резонанс)

764. Гаврилова, Мария.

"Деревяшка" на Володарского [36, признанная аварийной еще в 2009 году] сошла со свай : куда переселят 26 человек? / Мария Гаврилова ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 10. - (Город и горожане)

765. Гаврилова, Мария.

Екатерина Прокопьева: Никаких привилегий у беженцев нет : [о пресс-конференции по вопросам трудоустройства и социальной адаптации прибывших из Украины с участием заместителя губернатора по социальным вопросам Екатерины Прокопьевой] / Мария Гаврилова ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 2. - (События)

766. Гаврилова, Мария.

Маймакса. Есть ли надежда? : проблемы округа в рассказах его жителей / Мария Гаврилова ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 1, 22-23. - (Город и горожане)

767. Гаврилова, Мария.

На Маргаритинке дорогой будет только семга : а цены на картошку удивят : 600 производителей представят товары на Маргаритинке / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 1, 2.

768. Гаврилова, Мария.

На что жить, как учиться и где работать? : такие вопросы граждане Украины задавали специалистам [на встрече беженцев с представителями различных региональных ведомств, проходившей в Центре патриотического воспитания] / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 11. - (Общество)

769. Гаврилова, Мария.

Трудное лето выдалось у беженцев, чиновников и благотворителей : [о беженцах с Украины в Архангельской области] / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 4.

770. Гаврилова, Светлана.

Команда молодости нашей: [делегация Архангельской области вернулась из Мордовии, в которой система сити-менеджеров работает с 2008 года, и на пресс-конференции рассказала обо всем увиденном журналистам] / Светлана Гаврилова // Правда Севера. - 2014. - 8 авг. (№ 135). - С. 1, 2. - (Реформа)

771. Галкин, Олег.

Модернизация - это движение вперед : на предприятии [Севмаш] идет реализация восьми федеральных целевых программ / Олег Галкин ; фото О. Перова // Северный рабочий. - 2014. - 24 июня (№ 93). - С. 5. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего")

772. Георгиев, Николай.

Лопшеньга - деревня у моря : старинное поморское село впервые принимало губернатора [Архангельской области Игоря Орлова] / Николай Георгиев ; фото Татьяны Сухановской // Волна. - 2014. - 5 авг. (№ 30). - С. 2. - (События)

773. Георгиев, Николай.

Сто лет кооперации : Архангельский облпотребсоюз нужен людям : [сто лет назад в Онеге 16 обществ потребителей Архангельской губернии подписали договор] / Николай Георгиев ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 16. - (Юбилей)

774. Глебов, Алексей.

Навага и дрова : будут ли в Унской губе ловить рыбу и кто обеспечит дровами жителей Приморского и Онежского районов : [в Национальном парке "Онежское поморье" состоялся семинар по среднесрочному планированию] / Алексей Глебов // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 10. - (Нац. парк)

775. Гмырин, Михаил Аркадьевич.

Михаил Гмырин: В системе управления есть две важные вещи: [беседа с мэром Северодвинска о подготовке к зиме и взаимодействии с федеральной властью] / беседовала Елена Пономарева; фото Евгении Легостаевой // Правда Севера. - 2014. - 26 авг. (№ 147). - С. 4. - (Интервью)

776. Гневашева, Алена.

Решение - за собственниками : до конца августа 2014 года жители многоквартирных домов должны выбрать способ формирования фонда капитального ремонта / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 17 июня (№ 64). - С. 3. - (Реформа ЖКХ). - (Капремонт)

777. Гневашева, Наталья.

"Голодный водитель - катастрофа для пассажира" : с такими лозунгами вышли сотрудники "АПАП-1" и "АПАП-2" на улицы города : [уже два года работники предприятия воюют с начальством из-за уменьшения и постоянной задержки зарплат] / Наталья Гневашева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 6-12 авг. (№ 32). - С. 2. - (Подробности)

778. Гневашева, Наталья.

Заколочено : люди 3 года ждут зарплату : [почти треть жителей поселка Шидрово Виноградовского района работала на обанкротившемся предприятии "ЧП Попов Н. В."] / Наталья Гневашева ; фото Иосифа Озола // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 9-15 июля (№ 28). - С. 2. - (Подробности)

779. Гнездов, Сергей.

Девятая внеочередная сессия : состоялась девятая внеочередная сессия муниципального Собрания МО "Виноградовский муниципальный район" / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 29 июля (№ 58). - С. 3. - (В муницип. Собр.)

780. Гнездов, Сергей.

На Пинеге: [на выездном заседании Координационного совета представительных органов муниципальных образований при областном Собрании Виноградовский район представляла Алевтина Александровна Баранцева, заместитель председателя муниципального Собрания МО "Виноградовский муниципальный район"] / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 21 июня (№ 47). - С. 2. - (Координац. совет)

781. Гнездов, Сергей.

О реестре муниципального имущества: [на седьмой сессии пятого созыва с отчетом об изменениях в реестре муниципального имущества за 2013 год выступил председатель комитета по управлению имуществом МО "Виноградовский муниципальный район" Сергей Павлович Сечейко] / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 24 июня (№ 48). - С. 2. - (Мест. самоуправление)

782. Гнездов, Сергей.

О строительстве и лесфонде: губернатор Архангельской области Игорь Анатольевич Орлов встретился с главой Виноградовского района Алексеем Анатольевичем Таборовым / Сергей Гнездов; фото Ангелины Кожевниковой // Двиноважье. - 2014. - 26 июля (№ 57). - С. 1, 2. - (Рабочая встреча)

783. Гнездов, Сергей.

Финансовый контроль: на седьмой сессии муниципального Собрания МО "Виноградовский муниципальный район" с отчетом о работе контрольно-счетного органа муниципального образования выступила председатель КСО Светлана Анатольевна

Коршунова / Сергей Гнездов ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 3 июня (№ 43). - С. 2. - (Муницип. Собр.)

784. Гомзякова, Зоя.

Лучшее сельское поселение получит 25000 рублей : [состоялось заседание Совета глав МО "Вилегодский район"] / Зоя Гомзякова // Знамя труда. - 2014. - 3 июня (№ 39). - С. 1, 2. - (В администрации)

785. Горбаченко, Анастасия.

Генплан вместо фундамента, или Почему не строят в Урдоме и Яренске : [о заседании сессии Собрания депутатов Ленского района] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 2. - (Вопрос ребром)

786. Горбаченко, Анастасия.

На дне бюджетной ямы оказалась сегодня культура в [Ленском] районе / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 2; 13 июня (№ 46). - С. 2. - (Ситуация)

787. Горбаченко, Анастасия.

"Ничьими" постройками займутся плотнее : [о совещании при главе района Алексее Торкове с руководителями предприятий и организаций Ленского района] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 2. - (Планерка у главы)

788. Горбаченко, Анастасия.

Платить придется все равно, или Девять шагов к капитальному ремонту: [в Ленском районе побывал представитель регионального оператора по капитальному ремонту многоквартирных домов Александр Бараев и встретился с заинтересованными в капремонте МКД представителями общественности и власти] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 3.

789. Горбаченко, Анастасия.

Так будет ли в Яренске новый детсад? : [с таким вопросом в редакцию "Маяка" обратились обеспокоенные жители Яренска] / Анастасия Горбаченко ; коммент. Алексея Торкова // Маяк. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 2.

790. Горбаченко, Анастасия.

Тревожный звонок перед 1 сентября: откроются ли школы в районе в начале нового учебного года?: [именно этот вопрос стал основным для обсуждения на очередном заседании Собрания депутатов МО "Ленский муниципальный район"] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 20 июня (№ 48). - С. 1, 2. - (В район. Собр.)

791. Горбаченко, Анастасия.

Чей дом доживет до ремонта? : [о программе поэтапного капитального ремонта жилья в Ленском районе] / Анастасия Горбаченко ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 1. - (Регион. программа)

792. Горбунов, Сергей.

Люди ютятся в сарае и в бане : [14 человек остались без крыши над головой из-за пожара, произошедшего в доме № 4 по улице Матросова в Онеге] / Сергей Горбунов // Онега. - 2014. - 24 июля (№ 83). - С. 5. - (Нужна помощь)

793. Гусаков, Юрий Вячеславович.

Кто развивает ипотеку в России? : [генеральный директор АРОИЖК, созданного областным правительством, Юрий Гусаков рассказывает об эффективности работы на рынке ипотечного жилищного кредитования : беседа] / беседовала Марина Третяченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 25 июля (№ 125). - С. 2. - (Неожиданно)

794. Гусельникова, Анна.

На чьей стороне истина? : [о вопросах, рассмотренных на сессии горсовета МО "Няндомское"] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 7 июня (№ 43). - С. 9. - (В центре внимания). - (Во власти)

795. Гусельникова, Анна.

Работали слаженно, решения принимали единогласно : [состоялась двенадцатая сессия Собрания депутатов МО "Няндомский муниципальный район"] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 30 июля (№ 58). - С. 1, 2. - (Заметки с сессии)

796. Данилова, Анна.

Как дела в нашем "государстве"? : это главный вопрос Елены Селиверстовой, специалиста по социальной работе детской больницы : [с него она начинает свой рабочий день, обращаясь к докторам, которые лечат ее подопечных] / Анна Данилова ; фото Валерия Баиловского // Северный рабочий. - 2014. - 7 июня (№ 85). - С. 2. - (В центре внимания). - (8 июня - День соц. работника)

797. Даценко, Яна.

Горячая пора кризиса: отпуска в разгаре, а самые острые обсуждения кипят вокруг туроператоров, один за другим прекращающих свое существование: [о ситуации в турфирмах Архангельска] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 29. - (Туризм)

798. Даценко, Яна.

Палеозой в центре города, или Кладбища Архангельска : [о состоянии Ильинского кладбища] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 22-23. - (Город и горожане)

799. Даценко, Яна.

Семья на выживание : невыносимая легкость бытия приемных родителей [Ольги и Дмитрия Боровских из Архангельска] / Яна Даценко ; фото Евгения Креханова // Волна. - 2014. - 8 июля (№ 26). - С. 2 ; Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 9. - (Общество)

800. Даценко, Яна.

Телевизор, инсулин и 130 тысяч рублей : архангелогородцы помогают жителям Донбасса : [предприниматели Дмитрий Шарыгин и Евгений Федотов организовали в городе пункт сбора гуманитарной помощи] / Яна Даценко ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 1, 15. - (Общество)

801. Дашина, Марина.

Турбизнес сгубили жадность и силовики? : в свете последних событий [банкротства туроператоров] лучше всего либо путешествовать по родной стране, либо самостоятельно устраивать зарубежный отдых / Марина Дашина ; фото Светланы Гавриловой и Катерины Лебедь // Правда Севера. - 2014. - 7 авг. (№ 134). - С. 1, 4-5. - (Не сезон)

802. Дашина, Марина.

Четыреста сорок четвертый в России : [в Архангельске открылся первый в нашей области и 444-й в России ресторан "Макдональдс"] / Марина Дашина ; фото Константина Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 11 сент. (№ 159). - С. 1, 4-5. - (Быстрое питание)

803. Дементьев И. А. (глава муницип. образования "Вилегод. муницип. р-н"). Отчет главы муниципального образования о своей работе и работе администрации за 2013 год / И. А. Дементьев // Знамя труда. - 2014. - 26 апр. (№ 30). - С. 2; 29 апр. (№ 31). - С. 2; 6 мая (№ 32). - С. 4-5; 13 мая (№ 33). - С. 3.

804. Дементьев И. А.

"Перед нами стоит задача не выживания, а развития" : выступление главы МО "Вилегодский район" И. А. Дементьева на районной августовской педагогической конференции 28 августа 2014 года / И. А. Дементьев // Вести Виледи. - 2014. - 28 авг. (№ 32). - С. 2. - (Образование)

805. Дементьев, Иван Александрович.

И. А. Дементьев: "Первый год - разгоночный" : [беседа с главой МО "Вилегодский район" Иваном Александровичем Дементьевым, о том, что удалось сделать и с какими

трудностями пришлось столкнуться за год работы на этом посту] / беседовала Наталья Шевелева // Вести Виледи. - 2014. - 11 сент. (№ 34). - С. 2; 18 сент. (№ 35). - С. 2. - (Актуал. интервью). - Название ст. в газ. от 18 сент.: И. А. Дементьев: "Мы не разговариваем с людьми языком полномочий"

806. Демичева, Любовь.

Реконструкция вместо новой стройки : [депутаты областного Собрания выступают за повышение доступности подключения к электросетям] / Любовь Демичева ; рис. Игоря Кийко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 5. - (Деловая среда). - (Инициатива)

807. Для российской семьи : пять муниципальных образований в Архангельской области будут строить жилье эконом-класса по федеральной программе ["Жилье для российской семьи"] / подгот. Татьяна Зиновьева // Правда Севера. - 2014. - 3 июля (№ 109). - С. 2-3. - (Социально значимое)

808. Дмитриев, Валерий.

Нафталиновый налог: [переводя решение о введении налога с продаж на региональный уровень, федеральное правительство перекладывает ответственность за эту меру на власти регионов] / Валерий Дмитриев // Промышленность региона. - 2014. - 18 авг. (№ 12). - С. 3.

809. Дмитриев, Валерий.

Прибавится новоселий. Но не везде : [к участию в крупнейшем пилотном проекте по строительству жилья эконом-класса от Архангельской области уже заявились пять муниципальных образований] / Валерий Дмитриев // Промышленность региона. - 2014. - 18 авг. (№ 12). - С. 1, 3. - (Жилье)

810. Добрынский С. М.

Нужны ли населению коммерческие рейсы : в ответ на статью "Искать компромисс или нового перевозчика", опубликованную в "УК" № 62 от 10 июня, генеральный директор ООО "Фаркоп" С. М. Добрынский сообщает следующее / С. М. Добрынский // Устьянский край. - 2014. - 24 июня (№ 67). - С. 3. - (Ситуация). - (Резонанс)

811. Доценко, Елена.

Молодые хотят реализовать себя. Им надо дать "зеленый коридор" : [беседа с министром по делам молодежи и спорту Еленой Доценко] / подгот. Анастасия Рацкевич, Татьяна Левинсон // Правда Севера. - 2014. - 30 сент. (№ 172). - С. 4-5. - (Возможности)

812. Дятлов, Александр (пред. ком. Арханг. обл. Собр. депутатов).

Баренц-рывок : российское освоение Арктики получило мощное и системное обоснование : [о предстоящем развитии региона в широком арктическом контексте] / Александр Дятлов // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 6. - (Недра)

813. Евменов, Николай Викторович.

Не оставить бизнес наедине с системой: интервью с уполномоченным при губернаторе Архангельской области по защите прав предпринимателей [Николаем Евменовым] / беседовал Владимир Поплавский; фото Владимира Поплавского // Волна. - 2014. - 15 июля (№ 27). - С. 1, 2; Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 9; У Белого моря. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 5. - (Общество)

814. Емельянова, Дарья.

Бюджетные деньги уходят в никуда? : [программа поддержки начинающих предпринимателей будет урезана] / Дарья Емельянова ; рис. Игоря Кийко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 2 июня (№ 18). - С. 4. - (Власть и бизнес). - (Ситуация)

815. Емельянова, Дарья.

Добились - удивились? : [максимальный взнос в ПФР вырос в четыре раза] / Дарья Емельянова ; рис. Игоря Кийко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 2. - (Эхо недели). - (Резонанс)

816. Емельянова, Дарья.

Тралфлот вернулся к "рыбным дням": [смена собственника пошла на пользу Архангельскому траловому флоту - об этом говорят итоги работы предприятия за пять месяцев, прошедших со дня передачи полного пакета акций АТФ от Росимущества к ООО "Вирма"] / Дарья Емельянова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 30 июня (№ 22). - С. 2. - (Эхо недели). - (Перспективы)

817. Епифанова, Ольга Николаевна.

Законы, против которых голосовала вся оппозиция: [беседа с депутатом Госдумы Ольгой Николаевной Епифановой об итогах работы Думы, а также о ситуации на Украине и в Крыму] / беседовала Ирина Журавлева // Правда Севера. - 2014. - 11 июля (№ 115). - С. 2-3. - (Мнение)

818. Жиганова, Елена.

Без подарка не уйдешь! : [онежанка рассказывает об участии в выставке-продаже подарков ручной работы "Галерея мастеров", проходившей в Архангельске, в Гостиных дворах] / Елена Жиганова ; фото авт. // Онега. - 2014. - 19 апр. (№ 44). - С. 1, 4. - (Стоп-факт). - (Выставки)

819. Жиганова, Елена.

Фермеры нового поколения: [по материалам беседы с Лидией и Ильей Шемякиными из Архангельска, которые в рамках российско-норвежского проекта "Малые семейные фермы" поедут в Норвегию обучаться управлению в сфере сельского хозяйства] / Елена Жиганова // Онега. - 2014. - 26 апр. (№ 47). - С. 4. - (Это интересно)

820. Журавлева, Анна.

В детский сад - без очереди. Уже в 2015 году : [по материалам беседы с главой Виноградовского района Алексеем Анатольевичем Таборовым] / Анна Журавлева ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 21 июня (№ 47). - С. 4. - (Актуально)

821. Журавлева, Анна.

Елена Вторыгина: "Окажем посильную помощь в строительстве больницы и водопровода" : [депутат Государственной Думы, член комитета по земельным отношениям и строительству Елена Вторыгина посетила Архангельскую область и Виноградовский район] / Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 28 июня (№ 49). - С. 1, 2. - (Визит депутата Гос. Думы)

822. Журавлева, Ольга.

Как получить гранты для буренок : совещания в "путинском формате" дают возможность решать конкретные задачи территорий : [о встрече, которую провел губернатор области Игорь Орлов в Красноборском районе] / Ольга Журавлева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 июля (№ 111). - С. 2-3. - (По итогам визита)

823. За здоровьем и отдыхом : провести летние каникулы с пользой и отдохнуть от учебных забот школьники [Устьянского района] смогут в детских оздоровительных лагерях / подгот. Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 31 мая (№ 58). - С. 5. - (Лето-2014)

824. Загайнов, Денис.

Отчитались : мэр, председатель Городского Совета и руководитель ревизионной комиссии рассказали о своей работе [на депутатских слушаниях в Новодвинске] / Денис Загайнов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 2. - (Актуально)

825. Загайнов, Денис.

Трудности переселения : 115-квартирный социальный дом сдадут в августе : [в администрации Новодвинска прошла встреча чиновников мэрии, представителей службы судебных приставов и городской прокуратуры с жителями аварийных домов] / Денис Загайнов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 2. - (Актуально)

826. Заика, Андрей Анатольевич.

Безрыбья не будет: руководитель Союза рыбакколхозов Архангельской области в интервью "Правде Северо-Запада": "Опасения по поводу рыбного кризиса беспочвенны": [беседа с Андреем Заикой] / беседовал Макс Бородулин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 13 авг. (№ 28). - С. 7.

827. Зайцева, Лидия.

Беженцы : правда и мифы о них : [о временных переселенцах с Украины в регионе] / Лидия Зайцева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 27 авг.-2 сент. (№ 35). - С. 2. - (Подробности)

828. Зайцева, Лидия.

Без врача и магазина : пенсионеры в деревнях вынуждены выживать : [о проблемах жителей деревни Пукшеньга Холмогорского района] / Лидия Зайцева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 30 июля-5 авг. (№ 31). - С. 2. - (Подробности)

829. Зайцева, Лидия.

Вельск против : быть или не быть химзаводу? : [окончательное решение по созданию на территории Вельского района производства БХТММ не принято] / Лидия Зайцева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 13-19 авг. (№ 33). - С. 1.

830. Зайцева, Лидия.

Забытые властью : как выжить в ледяной квартире : [пенсионерка Капитолина Васильевна Власова, проживающая в доме постройки 1929 года на острове Бревенник, 30 лет стоит в очереди на жилье] / Лидия Зайцева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 16-22 июля (№ 29). - С. 2. - (Подробности)

831. Зайцева, Лидия.

Макдоналдс : где-то его закрывают, а у нас открывают / Лидия Зайцева ; фото Виктора Антонова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 27 авг.-2 сент. (№ 35). - С. 1.

832. Зайцева, Лидия.

Сошел со свай : в аварийном здании [в Архангельске, на улице Обводный канал, 63] до сих пор остаются люди / Лидия Зайцева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 23-29 июля (№ 30). - С. 1.

833. Зайцева, Лидия.

Столица шопинга : пять торговых центров строятся в Архангельске : [о ветхом жилье, которое соседствует с новыми торговыми центрами, и строительстве социальных домов] / Лидия Зайцева ; коллаж А. Лидина // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 30 июля-5 авг. (№ 31). - С. 1.

834. Зайцева, Лидия.

"Хотим уехать" : почему беженцам [с Украины] у нас не понравилось? / Лидия Зайцева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 20-26 авг. (№ 34). - С. 1.

835. Законодательный "шторм" тормозит экономику: [российские промышленники и застройщики стали все меньше инвестировать собственные средства в развитие производства, а получение кредитов по-прежнему затруднительно] // Промышленность региона. - 2014. - 30 июня (№ 11). - С. 8. - (Налог. препятствия)

836. Зарубина, Елена Владимировна.

А ты уплатил налоги? : [начальник Няндомской межрайонной ИФНС № 5 по Архангельской области и НАО Елена Зарубина отвечает на вопросы читателей] / подгот. Юлия Лобанова // Авангард. - 2014. - 27 авг. (№ 66). - С. 6. - (Актуально)

837. Засухина, Галина.

Ее стихия - цифры : [о Татьяне Васильевне Шалапугиной, которую хорошо знают жители МО "Шангальское", она восемь лет возглавляла сельскую администрацию] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 13 мая (№ 50). - С. 5. - (Расскажу о юбиляре)

838. Засухина, Галина.

Кровно заинтересованы : на сельском сходе в Орлово обсудили наболевшие вопросы / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 10 июня (№ 62). - С. 1, 3. - (Инициатива). - (Самоуправление)

839. Засухина, Галина.

"Поговори со мною, дочка..." : 8 июня - День социального работника : [по материалам беседы с заведующей отделением социальной помощи на дому Валентиной Ивановной Прожериной] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 7 июня (№ 61). - С. 2. - (Соц. помощь)

840. Звонарев, Иван.

Запрос на перемены... : [мэр Архангельска Виктор Павленко отчитался о работе за 2013 год на сессии городской Думы] / Иван Звонарев ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 30 июня (№ 22). - С. 3. - (Гор. среда). - (Депутат. портфель)

841. Зиновьева, Татьяна.

Маргаритинка и ее "первооткрыватели" : [в Архангельске начала работать традиционная Маргаритинская ярмарка] / Татьяна Зиновьева ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 20 сент. (№ 166). - С. 1, 2. - (Событие)

842. Зиновьева, Татьяна.

Чтобы поезд ходил ежедневно: в областном Собрании обсуждали возможность возобновления ежедневного круглогодичного движения пассажирского поезда Карпогоры - Архангельск / Татьяна Зиновьева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 6-7. - (Проблема)

843. Зиновьева, Татьяна.

Это вам не Москва, а глубинка Архангельской области: [по материалам беседы с главой МО "Верхопаденьгское" Шенкурского района Федором Ивановичем Лантухом о том, что можно сделать для жителей, если чувствовать себя хозяином] / Татьяна Зиновьева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 3 июля (№ 109). - С. 6. - (Мест. самоуправление)

844. "Знать министров в лицо" : [делегация Каргопольского района принимала участие во всероссийской акции "День открытых дверей", организованной правительством области для прямого диалога глав сельских поселений с руководителями министерств и ведомств] / подгот. Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 3 мая (№ 34). - С. 1. - (Мест. самоуправление)

845. Иванов, Валентин.

Городской бюджет под рентгеновскими лучами : [об очередной сессии Коряжемской городской Думы] / Валентин Иванов ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 24 мая (№ 39). - С. 2. - (В коридорах власти)

846. Иванов. Валентин.

Дом для малышей : [о заседании городской постоянно действующей комиссии по подготовке учебных заведений к новому учебному году] / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 7 мая (№ 35). - С. 2. - (Сани - летом!)

847. Иванов, Валентин.

Лучшие бюджетники, и такой же бюджет: [об очередном городском совещании, на котором награждали лучшие организации и горожан и обсуждали исполнение городского бюджета в первом квартале текущего года] / Валентин Иванов; фото Владимира Ноговицына // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 31 мая (№ 42). - С. 2. - (Заботы власти). - (Совет с народом)

848. Иванов, Валентин.

Третий трудовой семестр : [об организации каникулярного труда школьников в Коряжме] / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 3. - (Летняя пора). - (Занятость)

849. Иванова А.

А мы живем все хуже : [в поселке Куша Онежского района] / А. Иванова // Онега. - 2014. - 15 июля (№ 79). - С. 2. - (Наболело)

850. Иванова, Виктория.

Главный вопрос : [о сессии Собрания депутатов МО "Онежский муниципальный район"] / Виктория Иванова ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 6 мая (№ 50). - С. 2. - (Депутатское)

851. Иванова, Виктория.

Работа будет продолжена : [на очередной сессии районного Собрания депутатов с отчетом о работе выступила глава МО "Онежский муниципальный район" Светлана Омегова] / Виктория Иванова // Онега. - 2014. - 3 мая (№ 49). - С. 6. - (Во власти)

852. Иванова, Наталья.

Отвечать улыбкой на улыбку: [по материалам беседы с руководителем Каргопольского отделения почтовой связи Изой Владимировной Богдановой накануне профессионального праздника] / Наталья Иванова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 12 июля (№ 54). - С. 1. - (Праздники)

853. Иванова, Татьяна.

Власть и бизнес: точки взаимодействия: [в Коряжме состоялось очередное заседание постоянно действующего совещания по социально-экономическому развитию юга Архангельской области] / Татьяна Иванова; фото Сергея Морщинина // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 16. - (Люди дела)

854. Игорь Орлов: "Я почувствовал настроение Красноборского района" : во время рабочей поездки в наш район губернатор области Игорь Орлов провел совещание с местными предпринимателями // Знамя. - 2014. - 1 июля (№ 50). - С. 1, 2. - (Совещание)

855. Ильина, Лариса.

Секрет успеха - сознательный выбор профессии : [о Нине Анатольевне Ждановой из Усть-Ваеньги Виноградовского района, которая в сфере торговле уже 39 лет] / Лариса Ильина ; фото Константина Дровнина // Двиноважье. - 2014. - 2 авг. (№ 59). - С. 4. - (Дело жизни)

856. Ирха, Елена.

Мастерство не имеет границ: Архангельский краеведческий музей участвует в международном проекте "Ремесло без границ", который реализуется при поддержке программы Коларктик, финансируемой Евросоюзом: [о проекте и участии представителей музея и мастериц в Неделе обмена на базе норвежского Музея Среднего Тромса] / Елена Ирха // Правда Севера. - 2014. - 18 июля (№ 120). - С. 4. - (Проект). - (Культура)

857. Истомина, Ольга.

От тапочек до шапочек : [в рамках традиционного Кирилловского торжка состоялся конкурс "Золотые руки мастеров"] / Ольга Истомина // Вельские вести. - 2014. - 2 июля (№ 51). - С. 23.

858. Истомина, Ольга.

Пежемская изюминка: [представители районной и городской администраций, туристических агентств и общественности посмотрели и оценили два туристических маршрута в Пежме] / Ольга Истомина // Вельские вести. - 2014. - 30 июля (№ 55). - С. 6-7. - (Ракурс)

859. Кабашова, Наталья.

В Москву за чудом : [по материалам беседы с предпринимателем Николаем Зориным, который побывал в столице, где надеялся найти поддержку в своей борьбе за возрождение няндомской бройлерной птицефабрики] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 20 сент. (№ 73). - С. 9. - (Люди. О-во). - (Личность)

860. Кабашова, Наталья.

Как и чем живем : в минувший вторник в райадминистрации [в Няндоме] состоялась очередная ежемесячная расширенная планерка / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 6 сент. (№ 69). - С. 4. - (Отовсюду обо всем)

861. Кабашова, Наталья.

Лето с пользой : [о трудоустройстве няндомских школьников на период летних каникул] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 28 июня (№ 49). - С. 4. - (Занятость)

862. Кабашова, Наталья.

Чего просит душа? : [об Успенской ярмарке в Няндоме] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 27 авг. (№ 66). - С. 1, 7. - (Торговля)

863. Кадашова, Наталья Александровна.

"Нужно четко разделять политику и практику" : [беседа с министром по местному самоуправлению и внутренней политике Архангельской области Натальей Кадашовой о том, как идет муниципальная реформа и что она уже нам дала] / беседовала Светлана Гаврилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 6-7. - (Реформа)

864. Каждый второй водитель ездит без полиса ОСАГО? : с какими трудностями сталкиваются котлашане при оформлении страховки / подгот. Кристина Прибыткова // Двинская правда. - 2014. - 22 авг. (№ 121). - С. 1, 3. - (Тема недели)

865. Каликина. Нина.

Все флаги в гости к нам...: [в Коношском райпо побывала представительная делегация из Вологодской области] / Нина Каликина; фото авт. и Александра Пашкова // Коношский курьер. - 2014. - 29 авг. (№ 68). - С. 5. - (К 80-летию райпотребкооперации)

866. Каликина, Нина.

Встретить зиму во всеоружии : [в Коноше состоялось заседание комиссии при райадминистрации по контролю за ходом подготовки к отопительному сезону 2014-2015 гг.] / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 12 авг. (№ 63). - С. 3. - (Злободневно)

867. Каликина, Нина.

Из Краматорска в Подюгу. Чтобы выжить : [к семье Светланы Васильевны и Ивана Степановича Ширяевских из поселка Новый в МО "Подюжское" прибыли родственники из Украины] / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 24 июня (№ 49). - С. 1, 2. - (За гранью)

868. Каликина, Нина.

Коношский район ждет инвесторов : [по материалам беседы с главой Коношского района Олегом Реутовым] / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 15 июля (№ 55). - С. 2. - (Злободневно)

869. Каликина, Нина.

Коношскому райпо есть чем гордиться : это отметили и главы поселений, познакомившись с его производством / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 4 июля (№ 52). - С. 2. - (К 80-летию райпотребкооперации)

870. Каликина, Нина.

Не оставим беженцев наедине с их проблемами : [в Коноше состоялось расширенное заседание рабочей группы по оказанию помощи еще недавним жителям юго-восточной Украины, на которое были приглашены и сами беженцы] / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 5 авг. (№ 61). - С. 3. - (Актуально)

871. Каликина, Нина.

Станем новоселами - и ты, и я : в нашем районе будет построено 1500 квартир по программе "Жилье для российской семьи" / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 18 июля (№ 56). - С. 2. - (Злободневно)

872. Калинин, Сергей Николаевич.

Что готовит пенсионная реформа? : [беседа с начальником Управления Пенсионного фонда РФ в Верхнетоемском районе Сергеем Николаевичем Калининым] / беседовала Людмила Кузнецова // Заря. - 2014. - 10 июня (№ 63). - С. 2. - (Актуально)

873. Капустин, Константин Павлович.

Собственники принимают решения, когда ремонтировать дом: [беседа с главой МО "Березниковское" Виноградовского района Константином Павловичем Капустиным о реализации программы капитального ремонта домов] / беседовала Анна Шерстобитова // Двиноважье. - 2014. - 5 авг. (№ 60). - С. 3. - (Актуально)

874. Карманов Д.

Все работы - в срок и качественно : [в администрации МО "Плесецкий район" состоялся семинар, который провел заместитель генерального директора "Фонда капитального ремонта многоквартирных домов Архангельской области" Александр Бараев] / Д. Карманов // Плесецкие новости. - 2014. - 24 мая (№ 56). - С. 1. - (Будьте в курсе)

875. Картофель есть. Где взять бананы? : [заседание созданного "Деловой Россией" Столыпинского клуба началось с дискуссии о сельском хозяйстве Архангельской области] / Валентин Гинтов [и др.] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 23 июня (№ 21). - С. 6. - (Агропром). - (Стратегия)

876. Климов, Александр.

Группа "Илим": 44,6 млн рублей на социальные проекты территорий: [в Коряжме состоялось заседание постоянно действующего совещания по социально-экономическому развитию юга Архангельской области] / Александр Климов; фото Сергея Морщихина // Знамя труда. - 2014. - 19 июля (№ 51). - С. 2. - (Совещания)

877. Климов, Александр.

Информации приняты к сведению : в минувший вторник, 26 августа, состоялось очередное заседание Собрания депутатов МО "Вилегодский район" / Александр Климов // Знамя труда. - 2014. - 30 авг. (№ 63). - С. 2. - (Собр. депутатов)

878. Климов, Александр.

Летняя оздоровительная кампания - на контроле : [состоялась очередное заседание Собрания депутатов МО "Вилегодский район", в ходе которого было рассмотрено 15 вопросов] / Александр Климов // Знамя труда. - 2014. - 1 июля (№ 46). - С. 2. - (Собр. депутатов)

879. Климова Т. Ф. (и. о. начальника ГУ-Отдела ПФР в Вилегод. р-не).

Страховая пенсия - это ответственность государства: ГУ-Отдел ПФР в Вилегодском районе информирует население района о заявлении Министра труда и социальной защиты Российской Федерации М. А. Топилина / Т. Ф. Климова // Знамя труда. - 2014. - 23 авг. (№ 61). - С. 2. - (ПФР информирует)

880. Ковалев, Дмитрий (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

Налог с продажи авто... : [как минимизировать НДФЛ после реализации автомобиля] / Дмитрий Ковалев // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 14 июля (№ 24). - С. 6. - (Законодательство). - (Практика)

881. Ковалев, Дмитрий (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

Однодневная командировка: "суточная" компенсация : [как правильно оплачивать командировочные расходы] / Дмитрий Ковалев // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 7 июля (№ 23). - С. 9. - (БК - бухгалтеру). - (Практика)

882. Ковалева, Рита.

Есть такая работа - помогать людям : [работник Мезенского комплексного центра социального обслуживания Юрий Федорков помогает пожилым землякам в Кимже] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 6 июня (№ 23). - С. 1. - (8 июня - День соц. работника)

883. Ковалева, Рита.

Скучать здесь не приходится : [о Мезенском комплексном центре социального обслуживания] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 5 сент. (№ 36). - С. 6. - (Соц. работа)

884. Коголева, Людмила Юрьевна.

Глобальные проблемы решаем на месте: [беседа с главой МО "Нименьгское" Людмилой Коголевой о жизни поселения и проблемах, с которыми приходится сталкиваться] / беседовала Любовь Мерющенко; фото Любови Мерющенко // Онега. - 2014. - 13 мая (№ 52). - С. 2. - (Глубинка)

885. Колесникова, Людмила.

Мы - трудовая бригада: они каждый день приходят в школу... на работу: [о трудовой бригаде школы № 1 Новодвинска, которая задействована на подсобных оплачиваемых работах] / Людмила Колесникова; фото Сергея Сюрина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 8. - (Шк. жизнь)

886. Колесникова, Людмила.

Человек, которому доверяют : и старики и дети : [о ветеране социальной работы Александре Федоровне Ерошовой и воспитателе социального приюта для детей Елене Альбертовне Калининой] / Людмила Колесникова ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 9. - (Твои люди, Новодвинск)

887. Кондратьев, Сергей.

Главная тема - сырье! : в конце мая в Архангельском областном Собрании депутатов прошли депутатские слушания "О мерах поддержки предприятий малого и среднего бизнеса лесопромышленного комплекса" / С. Кондратьев // Лесной регион. - 2014. - 30 мая (№ 9). - С. 6; 13 июня (№ 10). - С. 1-3. - (В обл. Собрании)

888. Кононов, Александр Владимирович.

Идеи во благо района : [беседа с заместителем главы администрации МО "Няндомский муниципальный район" Александром Кононовым о том, какие проекты ТОСов были поддержаны в этом году, а также почему некоторые инициативы были отклонены и не получили денег на реализацию] / беседовала Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 4 июня (№ 42). - С. 6. - (Актуально). - (От первого лица)

889. Кононов, Николай.

Выбирать или назначать? : в рамках рабочего визита губернатора Игоря Орлова в зале заседаний районной администрации состоялось совещание актива, на котором присутствовали депутаты районного Собрания, главы муниципальных образований района, представители общественных организаций / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 27 авг. (№ 59). - С. 9.

890. Кононов, Николай.

Губернаторская инспекция : [о рабочем визите Игоря Орлова в Вельский район] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 20 авг. (№ 58). - С. 6-7.

891. Кононов, Николай.

Не надо печалиться : [глава района Виктор Шерягин провел пресс-конференцию для местных СМИ] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 16 июля (№ 53). - С. 6-7.

892. Кононов, Николай.

Не наказать, но помочь : на очередном заседании члены президиума районного Собрания депутатов рассмотрели два весьма важных вопроса. Один касается мероприятий, проведенных недавно созданной контрольно-счетной палатой, другой - выполнения

полугодового плана районным комитетом по управлению имуществом / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 13 авг. (№ 57). - С. 6-7.

893. Кононов, Павел.

Вошел в ту же реку : как Шангальский молокозавод возобновил работу / Павел Кононов // Правда Севера. - 2014. - 15 авг. (№ 140). - С. 1, 2. - (Агропром)

894. Кононов, Павел.

Здесь работа, дом и дети : вчера 11 семей из Холмогорского района получили свидетельства о том, что им предоставлены социальные выплаты на строительство жилья в сельской местности / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 6 сент. (№ 156). - С. 1, 2. - (Тема номера)

895. Кононов. Павел.

Нервное подергивание рынка: [выиграют ли жители региона от введения эмбарго на импорт продовольствия из стран, которые ввели санкции в отношении российских граждан и компаний] / Павел Кононов; фото авт. и Светланы Гавриловой // Правда Севера. - 2014. - 8 авг. (№ 135). - С. 1, 3. - (Санкции)

896. Кононов, Павел.

Соловки: туман рассеивается : [о визите на Соловки Патриарха Кирилла, под председательством которого состоялось совещание по вопросам развития Соловецкого архипелага] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 20 авг. (№ 143). - С. 1, 12-13. - (Событие)

897. Кононов, Павел.

Спасательный круг от налогового недобора: вчера федеральные СМИ сообщили о том, что после многочасового совещания президент Владимир Путин дал согласие на введение налога с продаж, но окончательное решение будет принимать правительство: [о ситуации в регионе] / Павел Кононов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 сент. (№ 160). - С. 1, 3. - (Заплатим)

898. Кононов, Павел.

Три процента местной семги : [возможен ли дефицит любимой рыбы?] / Павел Кононов ; фото Константина Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 1, 6-7. - (Красная рыба)

899. Корелин, Владимир Валентинович.

Новая пенсионная формула : чего ждать? К чему готовиться? : [беседа с начальником Управления ПФР в Новодвинске Владимиром Корелиным] / беседовал Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 5. - (От первого лица)

900. Корелова, Светлана Николаевна.

Главное - начать : [беседа с консультантом УГХТиЭ, муниципальным жилищным инспектором Светланой Кореловой о решении проблемы вывоза бытового мусора из частного сектора в МО "Няндомское"] / беседовала Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 13 сент. (№ 71). - С. 9. - (ЖКХ). - (Интервью)

901. Кравников, Валерий Георгиевич.

Острова ждут туристов круглый год: [беседа с заместителем директора гостиницы "Соловецкая слобода" Валерием Кравниковым о возможности сделать острова доступными круглый год] / беседовала Наталья Беляева // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127/1). - С. 7. - (Стол и дом)

902. Красноруцкая, Юлия.

Депутат "опять" сгущает краски? : [о ситуации с няндомским "Водоканалом", который шесть лет пребывает в процедуре банкротства] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 7 июня (№ 43). - С. 4. - (Трибуна депутата). - (Мнение)

903. Красноруцкая, Юлия.

Игнорируя интересы людей : [жильцы дома № 48 по улице Ленина в Няндоме пытаются добиться запрета на строительство пристройки к их дому, в которой планируется разместить торговые площади и расширить уже имеющиеся] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 25 июня (№ 48). - С. 1. 2. - (Точка кипения)

904. Красноруцкая, Юлия.

Любимый магазин на окраине города : [о работе и коллективе няндомского супермаркета "Бригантина"] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 26 июля (№ 57). - С. 1, 2. - (В преддверии праздника)

905. Красноруцкая, Юлия.

Острый вопрос решен : [жители Шалакуши совместно с руководством Няндомского района приняли решение по вопросу месторасположения будущей школы на 360 мест с интернатом на 80 мест] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 5 июля (№ 51). - С. 1, 2. - (В центре внимания)

906. Красноруцкая, Юлия.

Первый блин комом : [об Успенской ярмарке в городском парке, которую проводило ООО "Няндомское подворье"] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 3 сент. (№ 68). - С. 4. - (Торговля)

907. Крик души матерей услышьте! : [в Котласском] реабилитационном центре для детей с ограниченными возможностями здоровья сокращается время пребывания. Родители бьют тревогу, а что говорят городские власти? / подгот. Елена Крюкова ; фото Елены Крюковой // Двинская правда. - 2014. - 4 июля (№ 93). - С. 1, 3. - (Тема недели)

908. Крученков, Дмитрий Александрович.

Коммерческая независимость Севмаша: [интервью радио "Эхо Москвы" заместителя генерального директора Севмаша по коммерческим вопросам Дмитрия Александровича Крученкова] / подгот. Олег Коротков; фото Владимира Поршнева // Северный рабочий. - 2014. - 29 июля (№ 113). - С. 4. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего"). - (От первого лица)

909. Крюкова, Елена.

Котлас и Сольвычегодск готовят к приему туристов : [о подготовке мероприятий в рамках туристско-рекреационного кластера "Котлас - Сольвычегодск"] / Елена Крюкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 19 авг. (№ 118). - С. 1. - (Проекты)

910. Кузнецов, Александр Александрович.

Контроль каждого квитка: [беседа с начальником отдела правовой, протокольной и кадровой работы агентства по тарифам и ценам Архангельской области Александром Кузнецовым о том, как власти будут контролировать предельный рост платы за коммунальные услуги] / беседовал Михаил Маслов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 25. - (Новое)

911. Кузнецов, Александр Александрович.

Цена билета упала: в начале 2014 года областному агентству по тарифам и ценам удалось остановить "вольных пиратов" рынка автоперевозок на маршруте Морской-речной вокзал - Экономия: [беседа с начальником отдела правовой, протокольной и кадровой работы тарифного агентства Александром Кузнецовым о работе по пресечению нарушений в различных сферах] / беседовал Дмитрий Воронов; фото Евгения Креханова // У Белого моря. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 13. - (Регион)

912. Кузнецова, Людмила.

Без населения власть - ничто : [на планерке главы Верхнетоемского района разговор шел о благоустройстве и социальных проблемах села Верхняя Тойма] / Людмила Кузнецова ; фото И. Моториной // Заря. - 2014. - 17 июня (№ 66). - С. 1. - (В администрации р-на)

913. Кузнецова, Людмила.

Полномочия будут переданы району : [о реформе местного самоуправления, полномочиях сельских поселений и полномочиях района] / Людмила Кузнецова // Заря. - 2014. - 2 авг. (№ 86). - С. 1, 2. - (Мест. самоуправление)

914. Кузнецова, Надежда (начальник отд. орг. работы и муницип. службы администрации МО "Шенкур. муницип. p-н").

В планах ТОСов - гостевые дома: II съезд владельцев гостевых домов 15-17 июня состоялся в г. Каргополе: [в нем участвовали представители Шенкурского района] / Надежда Кузнецова // Важский край. - 2014. - 11 июля (№ 28). - С. 3, 4. - (Сел. туризм)

915. Кукина, Надежда.

Поможем Алеше: [о благотворительных концерте и ярмарке в поддержку Алеши Корсакова, который мечтает встать на ноги: беседа с организатором мероприятий в центре "Соломбала-Арт" Надеждой Кукиной] / записала Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 6 сент. (№ 156). - С. 5. - (Доброе дело)

916. Курзенева, Екатерина.

В самом центре тундры : сегодня 85-летие отмечает наш сосед - Ненецкий автономный округ / Екатерина Курзенева // Северный рабочий. - 2014. - 15 июля (№ 105). - С. 1, 7.

917. Курзенева, Екатерина.

Дома, дороги, остановки... : состоялась очередная встреча мэра [Северодвинска Михаила Гмырина] с редакторами СМИ / Екатерина Курзенева ; фото Сергея Иевкова // Северный рабочий. - 2014. - 15 июля (№ 105). - С. 2.

918. Курзенева, Екатерина.

Покупка на живца : продавцов товаров и услуг в Северодвинске выводят на чистую воду. Кто? : [о тайных покупателях, которые становятся глазами и ушами владельцев на местах, оценивая качество предоставленных услуг] / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 5 авг. (№ 117). - С. 1, 3.

919. Леонюк, Илья.

Крым от кризиса не спас : [что думают региональные турфирмы о кризисе в индустрии выездного туризма] / Илья Леонюк // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 25 авг. (№ 29). - С. 3. - (Бизнес и власть). - (Туризм)

920. Логинов, Егор.

Выживет ли автопредприятие? : [об очередной встрече коллектива АТП с главой Каргопольского района Андреем Егоровым] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 2. - (Возвращаясь к напечатанному)

921. Логинов, Егор.

Городу - чистоту и порядок : [о заседании комитета по подготовке ко второму съезду владельцев гостевых домов, который пройдет в Каргополе] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 3. - (В район. администрации)

922. Логинов, Егор.

Проблемы есть, но они решаемы : [состоялся сельский сход в деревне Рягово, принадлежащей к МО "Павловское"] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 19 апр. (№ 30). - С. 1, 3. - (Сел. сходы)

923. Лойченко, Светлана.

Медвежий угол : чтобы увидеть, что такое настоящий медвежий угол, стоит отравиться в Устьянский район : [в Устьяны приехали журналисты из областных, районных и федеральных СМИ, чтобы посмотреть, как можно обустроить Россию] / Светлана Лойченко ; фото Павла Кононова и Петра Симакова // Правда Севера. - 2014. - 10 сент. (№ 158). - С. 8-9. - (Свое)

924. Лойченко, Светлана.

Привести в чувство : [о рабочей встрече губернатора Игоря Орлова с представителями Коношского района] / Светлана Лойченко // Правда Севера. - 2014. - 5 сент. (№ 155). - С. 1, 2.

925. Лукина, Анна.

Вопрос первый, приоритетный : восьмая сессия Собрания депутатов МО "Няндомский муниципальный район" пятого созыва состоялась / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 14 июня (№ 45). - С. 3. - (Актуально)

926. Лукина, Анна.

Вопросы общие, решения конкретные : [о совещании в администрации МО "Няндомский муниципальный район" с участием министра АПК и торговли Архангельской области Дмитрия Карельского] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 2 авг. (№ 59). - С. 3. - (Сел. хоз-во)

927. Лукина, Анна.

Дом № 5, рядом с вокзалом : 90 лет со дня открытия почтового отделения в Шалакуше - хорошая тема для заглавной страницы очередного номера районной газеты : [о коллективе и работе поселковой почты] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 28 июня (№ 49). - С. 1.

928. Лукина, Анна.

Заглянем в чужие карманы : не любопытства ради, а в целях борьбы с коррупцией : [по материалам деклараций о доходах первых лиц города и района и муниципальных служащих Няндомского района] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 25 июня (№ 48). - С. 6. - (В центре внимания)

929. Лукина, Анна.

На мелочи не размениваемся : образовательные учреждения Няндомского района тихо ушли на ремонты / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 19 июля (№ 55). - С. 3. - (Актуально). - (Модернизация)

930. Лукина, Анна.

Предложения одобрены единогласно : восьмая сессия [няндомского] районного Собрания депутатов. Продолжение / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 18 июня (№ 46). - С. 3. - (В центре внимания). - (Во власти)

931. Лукина, Анна.

Предпоследняя перед каникулами : [о вопросах, рассмотренных на очередной сессии районного Собрания депутатов МО "Няндомский муниципальный район"] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 5 июля (№ 51). - С. 4. - (Заметки с сессии)

932. Лукина, Анна.

Рабочие профессии - в приоритете : [о ситуации на рынке труда в Няндомском районе] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 16 июля (№ 54). - С. 2. - (Рынок труда)

933. Лукина, Анна.

Требует комплексного лечения: [во время визита в Няндомский район министра АПК и торговли Архангельской области Дмитрия Карельского обсуждался вопрос об ООО "Птицефабрика "Няндома-Бройлер", где в 2013 году введена процедура банкротства] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 30 июля (№ 58). - С. 4. - (В центре внимания)

934. Лукошков, Василий.

Нет должности "хороший парень" : я благодарен газете "Важский край" за публикации материалов о реформе местного самоуправления : [мнение жителя Шенкурска] / Василий Лукошков // Важский край. - 2014. - 5 сент. (№ 36). - С. 3. - (Власть и человек)

935. Львов, Николай.

Николай Львов: "Власть глуха к чаяниям проблемных предприятий" : [председатель совета директоров УК "Соломбалалес" обратился к губернатору Архангельской области с

открытым письмом] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 3. - (Лес. сектор). - (Позиция)

936. Ляпина, Жанна.

Не пассажиры в лодке бизнеса : как мэрия Северодвинска поддерживает малый и средний бизнес / Жанна Ляпина // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 8.

937. Маглич, Олег.

Традиционная малина и экзотические одуванчики : [в Уйме состоялась ярмарка "Малинова Уйма"] / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 авг. (№ 147). - С. 7.

938. Майские указы - под пристальный контроль: [о реализации на территории Устьянского района майских указов Президента РФ, в частности, о выполнении областной программы переселения из аварийного жилья, рассчитанной до 2017 года] // Устьянский край. - 2014. - 28 июня (№ 69). - С. 3. - (Актуально). - (Губернатору - лично)

939. Макаров, Алексей Юрьевич.

На уровне районов появятся представители уполномоченного по защите прав предпринимателей: [беседа с депутатом областного Собрания, членом комитета по агропромышленному комплексу и торговле Алексеем Макаровым о том, что удалось сделать в процессе работы майской сессии] / беседовала Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 18 июня (№ 47). - С. 1. - (Интервью)

940. Макаров, Алексей Юрьевич.

Решались вопросы социальной направленности: [беседа с депутатом областного Собрания от Каргопольского района, членом комитета по агропромышленному комплексу и торговле Алексеем Макаровым об итогах работы июньской сессии] / беседовала Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 23 июля (№ 57). - С. 2. - (На обл. сессии депутатов)

941. Малышева, Елена.

Пациент как мишень для зарабатывания денег? : [эффективность расходования бюджетных средств в одной из лучших поликлиник областного центра - Архангельской городской поликлинике № 1 - проверила Контрольная счетная палата Архангельской области (КСП). Результаты неутешительны - и для врачей, и для пациентов] / Елена Малышева ; рис. Игоря Кийко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 30 июня (№ 22). - С. 1, 6-7. - (Власть и о-во). - (Ревизия). - Название ст. на с. 1: Больше болеем - больше платим?

942. Маслов. Михаил.

В районах области встречи будут проходить в "путинском формате" : [в Красноборске губернатор Архангельской области Игорь Орлов провел совещание, посвященное социально-экономическому развитию района] / Михаил Маслов // Правда Севера. - 2014. - 1 июля (№ 107). - С. 2-3. - (По примеру)

943. Маслов, Михаил.

Гастрономический мониторинг: [в министерстве АПК и торговли Архангельской области прошло рабочее совещание, на котором обсуждали ситуацию с введением санкций по ограничению импорта продовольствия] / Михаил Маслов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 авг. (№ 137). - С. 2-3. - (Санкции)

944. Матвеев, Юрий Владимирович.

"Надо работать для людей": бизнес не знает, чего ждать от властей: [беседа с исполнительным директором архангельского отделения "Деловой России" Юрием Матвеевым о работе по привлечению инвестиций в регион] / беседовала Наталья Гневашева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 30 июля-5 авг. (№ 31). - С. 3. - (Гость ред.)

945. Матросова, Наталья.

Расстаться с детским садом нынче дороже, чем со школой : [сколько стоит выпускной] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 21 мая (№ 38). - С. 5. - (Соц. сфера). - (Выпускной)

946. Меньшикова, Марина (директор Туристско-информ. центра Арханг. обл.). Погостили и хватит? : [что обсуждали в Каргополе на съезде владельцев гостевых домов] / Марина Меньшикова ; фото Сергея Яковлева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 30 июня (№ 22). - С. 9. - (Туризм). - (Взгляд)

947. Мерющенко, Любовь.

Без почты - никуда : [по материалам беседы с начальником почтового отделения поселка Нименьга Онежского района Еленой Михайловной Сидоровой] / Любовь Мерющенко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 20 мая (№ 55). - С. 2. - (Глубинка)

948. Мерющенко, Любовь.

Люди, которые стали близкими: [о социальном работнике Людмиле Викторовне Засименко, обслуживающей один из сложных участков - поселок ЛДК Онежского района] / Любовь Мерющенко; фото авт. // Онега. - 2014. - 7 июня (№ 63). - С. 1, 2. - (Стоп-факт). - (Даты)

949. Мерющенко, Любовь.

Почему дорожает подписка : [о встрече руководителей районных СМИ с директором УФПС Архангельской области "Почта России" Николаем Фроловым] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 17 апр. (№ 43). - С. 2. - (Читатель - газ.)

950. Мерющенко, Любовь.

Утро в Шасте : [о жизни в поселке Шаста Онежского района] / Любовь Мерющенко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 3 июня (№ 61). - С. 2. - (Глубинка)

951. Милькова, Наталья.

"Мы тронуты искренней заботой и вниманием" : [в Котлас продолжают прибывать беженцы с юго-востока Украины] / Наталья Милькова ; фото Марины Мохнаткиной // Двинская правда. - 2014. - 8 авг. (№ 113). - С. 4. - (Картина дня)

952. Мирошников, Андрей.

Выйти из ценовой зоны! : Игорь Орлов побывал на Международном экономическом форуме и рассказал о перспективах области / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 3 июня (№ 82). - С. 2. - (В центре внимания)

953. Мирошников, Андрей.

Голод корабелов : быль о том, как северодвинцы к Лившицу за деньгами летали [в середине 90-х прошлого века] / Андрей Мирошников ; фото авт. и Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 19 июня (№ 91). - С. 3. - (Акценты)

954. Мирошников, Андрей.

Грядет строительный прорыв : Северодвинск присоединяется к программе "Жилье для российской семьи" / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 8 июля (№ 101). - С. 3. - (Актуально)

955. Мирошников, Андрей.

Квартал 175 : лед тронулся: депутаты горсовета [Северодвинска] согласовали землю под строительство для многодетных семей / Андрей Мирошников ; фото авт. и пресс-службы Совета депутатов // Северный рабочий. - 2014. - 8 июля (№ 101). - С. 3. - (Актуально)

956. Мирошников, Андрей.

Президентский десант : Владимиру Путину в Архангельске рассказали, что мешает социально-экономическому развитию региона / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 17 июня (№ 89). - С. 3. - (Актуально)

957. Мирошников, Андрей.

"Просим прекратить издевательство...": жители двух домов на улице Лебедева [в Северодвинске] при поддержке депутата выступили против круглосуточного бара / Андрей Мирошников; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 6 авг. (№ 118). - С. 2. - (В центре внимания)

958. Мирошников, Андрей.

Сегодня праздник у ребят... : депутаты [Северодвинска] разрешили увеличить зарплаты работникам администрации города, мэру, спикеру и его заму / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 5 июля (№ 100). - С. 2. - (В центре внимания)

959. Мирошников, Андрей.

У жилфонда зима на носу : его готовность к отопительному сезону [в Северодвинске] 72 процента от запланированного объема / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 14 авг. (№ 122). - С. 1, 2. - (В центре внимания)

960. Мирошников, Андрей.

Чужого не надо, обойдемся своим : управление образования Северодвинска отказалось от миллиона рублей, предложенных депутатом Светланой Морозовой / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 3 июля (№ 99). - С. 3. - (Акценты)

961. Мирошников, Андрей.

Это нужно живым и усопшим: завершаются работы по благоустройству [северодвинского] кладбища "Миронова гора" и строительство нового участка под захоронения / Андрей Мирошников; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 12 авг. (№ 120). - С. 2. - (В центре внимания). - (Гор. среда)

962. Митина, Любовь (директор МБУК "Шалакуш. ДК").

Чем богаты, тем и рады : [сотрудники Шалакушского ДК принимали участие в организации и проведении в поселке Успенской ярмарки] / Любовь Митина // Авангард. - 2014. - 13 сент. (№ 71). - С. 3. - (Люди. О-во). - (Торговля)

963. Митрохин, Андрей Григорьевич.

"Договориться и найти компромисс с жильцами можно всегда, было бы их желание": [в редакции состоялась "горячая линия", во время которой жители задавали вопросы директору ООО "Жилищные услуги" Андрею Митрохину и экономисту этой же компании Елене Лазарец] / подгот. Татьяна Овчинникова; фото Е. Логинова // Каргополье. - 2014. - 26 апр. (№ 32). - С. 2-3. - (Горячая линия)

964. Михаленко, Анастасия.

Товары из двух областей были представлены 14 сентября в Шенкурске на сельскохозяйственной ярмарке / Анастасия Михаленко // Важский край. - 2014. - 19 сент. (№ 38). - С. 3. - (Событие)

965. Михов, Иван.

Об инвестициях в области освоения лесов : [об этом шла речь на встрече врио губернатора Вологодской области Олега Кувшинникова с главой Бабушкинского района Александром Секушиным] / Иван Михов // Лесной регион. - 2014. - 30 июня (№ 11). - С. 6. - (У наших соседей)

966. Момотова, Александра.

Потребкооперация - спасение для деревень : [председатель правления ПО "Верхнетоемское" Т. В. Скрипова прокомментировала некоторые вопросы, поднятые на конференции "Инновации в потребительской кооперации Архангельской области"] / Александра Момотова ; фото из арх. ред. // Заря. - 2014. - 6 мая (№ 49). - С. 2. - (Как нас обслуживают)

967. Морев, Виктор Юрьевич.

Были торги, а стали закупки : [беседа с руководителем группы закупок "Звездочки" Виктором Юрьевичем Моревым о работе коллектива] / беседовала Людмила Шурындина;

фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 16 авг. (№ 123). - С. 4. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Капитал. стр-во)

968. Мороз, Марина Викторовна.

Терпение и труд: где и как могут найти работу украинские беженцы, если Архангельской области нужны врачи и доярки, а из Донецкой области приехали в основном шахтеры?: [беседа с начальником отдела по трудоустройству областного министерства труда и занятости населения Мариной Мороз] / беседовала Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 24 июля (№ 124). - С. 4. - (Помощь)

969. Москвина, Дина.

В Лявле будут новоселья : более десяти семей из этого [приморского] села получили новые квартиры / Дина Москвина ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 4. - (Район. масштаб). - (Жилье)

970. Мусникова, Мария.

Грант губернатора : [выиграли сотрудники няндомского краеведческого центра "Дом Няна" на осуществление своего проекта "Эта станция в окне"] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 28 июня (№ 49). - С. 2. - (Господдержка)

971. Мусникова, Мария.

О самом главном : [о расширенной планерке в администрации Няндомского района] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 1, 2. - (Вести с планерки)

972. Мухоморова-Ломоносова, Арина Родионовна.

Кто и как губит первую горбольницу: [правительство губернатора Игоря Орлова решило сделать лучшую клинику северо-запада России обычной районной больницей] / Арина Родионовна Мухоморова-Ломоносова // Правда Северо-Запада. - 2014. - 23 июля (№ 25). - С. 2-3.

973. Мухоморовы (братья).

Аппетит приходит во время еды : расходы областного бюджета на уличные театры Виктора Панова в последний момент выросли на 36% / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 9 июля (№ 23). - С. 4.

974. Мухоморовы (братья).

Пока людей губила вода, бизнес сгубила наглость...: новодвинский прецедент - наука всем собственникам жилья: если усердно и с умом, то можно любую управкомпанию на место поставить: [о том, как жители дома № 1 по улице Ленина в Новодвинске боролись с ОАО "Сети"] / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 10 сент. (№ 32). - С. 3-4.

975. Мухоморовы (братья).

Рандеву с гопотой : история о том, где не стоит отдыхать на выходные : [о ночном клубе "Рандеву 4"] / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 30 июля (№ 26). - С. 13.

976. Назарова, Арина.

Туристов стало в четыре раза больше: лето на Соловках - самая "горячая" пора: много приезжих, много работы. Самое актуальное на сегодня - запастись топливом и открыть пекарню: [состоялось совещании с участием представителей правительства области, администрации Приморского района, МО "Сельское поселение Соловецкое", монастыря и музея, на котором обсуждались все важные решения по Соловкам] / Арина Назарова // Правда Севера. - 2014. - 27 июня (№ 105/1). - С. 6. - (Пять ключей)

977. Некрасов (прозаик).

День, когда "Нева остановилась" : куда катится туристический бизнес и куда бы ему не докатиться... / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 23 июля (№ 25). - С. 14.

978. Нефедов, Олег Николаевич.

"В своей работе ратую за открытость" : [беседа с руководителем ООО "Жилуправление" из Верхней Тоймы Олегом Николаевичем Нефедовым о работе

управляющей компании] / беседовала Александра Момотова ; фото Александры Момотовой // Заря. - 2014. - 30 авг. (№ 98). - С. 1, 2. - (Наши интервью)

979. Нехлебаева, Галина.

Капремонт спасет жилфонд : оплачивать ремонтные работы начнем уже в ноябре : [как накопить деньги на ремонт] / Галина Нехлебаева ; фото Сергея Сюрина // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 11. - (ЖКХ)

980. Нехлебаева, Галина.

Подходишь к дому - и сердце радуется. : убеждены хозяйки трех городских ЖСК : [по материалам беседы с председателями ЖСК "Наука", "Автомобилист" и "Октябрьское-9" - Светланой Просветовой, Екатериной Журавлевой и Риммой Сметаниной, в домах которых все прилично] / Галина Нехлебаева ; фото Сергея Сюрина // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 1, 10-11. - (ЖКХ)

981. Нечай, Анна.

Гуси Покидько не конкуренты венгерским : [фермер из Приморского района Виктор Покидько оказался в сложной ситуации] / Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 20-26 авг. (№ 34). - С. 2. - (Подробности)

982. Нечай, Анна.

Своя рубашка : перейдем ли на отечественное? : [о местных производителях одежды] / Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 24-30 сент. (№ 39). - С. 1

983. Нечай, Анна.

Удар по кошельку : практически все продукты подорожали / Анна Нечай ; фото В. Христофорова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 17-23 сент. (№ 38). - С. 1.

984. Никонова, Наталья Алексеевна.

Маргаритинка: что в сухом остатке? : [беседа с менеджером компании "Поморская ярмарка" Натальей Никоновой] / записала Елена Хлестачева ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 27 сент. (№ 171). - С. 4-5. - (По итогам)

985. Новиков, Дмитрий.

Идея промпарка : заседание экспертной группы под председательством Дмитрия Юркова прошло в Архангельской городской Думе / Дмитрий Новиков // Промышленность региона. - 2014. - 13 июня (№ 10). - С. 8. - (Эксперт. группа)

986. Ноговицын, Владимир.

"Спортсменам чем труднее, тем приятнее": [о предпринимателе Андрее Белякове, который вместе с Алексеем Новинским оборудовали место полезного отдыха "Берег"] / Владимир Ноговицын; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 24 мая (№ 39). - С. 7. - (26 мая - День рос. предпринимательства)

987. О пропавших без вести героях семья узнала через 71 год : [благодаря поисковику Василию Исакову стало известно о фронтовом пути Николая Андреевича Малых, уроженца деревни Кисаринская Вилегодского района, и Александра Васильевича Коновалова из Котласского района] / подгот. Лариса Иванова ; фото из арх. Коноваловых // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 7 мая (№ 35). - С. 9. - (Эхо войны). - (История одной семьи)

988. Овечкина, Нина.

Изучают спрос покупателей и следуют ему неустанно...: [о работе коллектива потребительского общества "Виледькоопторг"] / Нина Овечкина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 5 июля (№ 47). - С. 1. - (Фото дня)

989. Овечкина, Нина.

Мы обозначили практические задачи, которые стоят перед районом : [с однодневным рабочим визитом в Вилегодском районе побывал председатель Архангельского областного

Собрания депутатов Виктор Новожилов] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 12 авг. (№ 58). - С. 1. - (Фото дня)

990. Овсянникова, Наталья.

Бизнес хочет четких правил игры : в Архангельске прошло заседание экспертного совета при региональном уполномоченном по защите прав предпринимателей Николае Евменове / Наталья Овсянникова // Правда Севера. - 2014. - 28 июня (№ 106). - С. 7. - (Таков закон)

991. Овсянникова, Наталья.

Когда "икс" - начальник, а "игрек" - подчиненный : почему у нас людям трудно найти работу, а работодателям - специалистов : [в Архангельске состоялось мероприятие "Региональный рынок труда в условиях экономического кризиса"] / Наталья Овсянникова // Правда Севера. - 2014. - 20 сент. (№ 166). - С. 5, 6. - (Занятость)

992. Овчинникова, Татьяна.

Будет востребованным : в Каргополе открылось кризисное отделение для женщин, попавших в трудную ситуацию / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 10 мая (№ 36). - С. 1. - (В нашем городе)

993. Овчинникова, Татьяна.

В награду - признательность : [накануне Дня работников социальной сферы в Каргопольском доме-интернате прошел конкурс профмастерства] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 28 июня (№ 50). - С. 3. - (Конкурсы)

994. Овчинникова, Татьяна.

Есть такая профессия : [о работа и коллективе магазина райпо "Пайщик"] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 5 июля (№ 52). - С. 1. - (Сегодня - Междунар. день кооперации)

995. Овчинникова, Татьяна.

Не согласны верить на слово : [о собрании трудового коллектива автотранспортного предприятия Каргополя, работники которого не получают зарплату с февраля этого года] / Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 2. - (На собр. коллектива)

996. Овчинникова, Татьяна.

Обращения взяты на контроль: [во время своего пребывания в Каргополе председатель Архангельского областного Собрания депутатов Виктор Новожилов провел прием граждан по личным вопросам] / Татьяна Овчинникова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 2. - (Прием по лич. вопр.)

997. Овчинникова, Татьяна.

Увлеченная профессией : [о Светлане Николаевне Калининой, ведущем эксперте отделения соцзащиты населения Каргополя] / Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 1. - (Праздники). - (Завтра - День соц. работника)

998. Овчинникова, Татьяна.

Умелица да рукодельница и себе, и людям радость приносит : [о праздничной ярмарке "Хранительница традиций", проходившей в рамках праздника народных мастеров в Каргополе] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. и М. Потаповой // Каргополье. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 2. - (На Собор. площади)

999. Окулова Ю.

Общественная приемная в Кенозерье : [глава района Алексей Александрович Сметанин и руководители структурных подразделений администрации Плесецкого района встретились с населением МО "Кенорецкое", "Кенозерское" и "Почезерское"] / Ю. Окулова ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 3 июля (№ 72). - С. 1. - (В центре внимания)

1000. Олькин, Иван Петрович (пред. совета "Пинеж. ПО").

Житник с Пинеги : [о работе Пинежского потребительского общества] / Иван Петрович Олькин // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 17. - (Юбилей)

1001. Опритов, Андрей.

Потом "Некафе" с котом : [в Архангельске открылось новое свободное пространство "Некафе" - это третья попытка организовать в городе антикафе : беседа с директором заведения Андреем Опритовым] / записала Мария Атрощенко ; фото Марии Атрощенко // Правда Севера. - 2014. - 23 сент. (№ 167). - С. 7. - (Зона отдыха)

1002. Орефьев, Виктор.

Кому "отсыпят" 45 миллионов? : [компания "СевЗапСтрой" отсыпала территорию для Маймаксанского кладбища в Архангельске еще в 2012 году, но деньги не получила] / Виктор Орефьев ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 7 июля (№ 23). - С. 1, 2-3. - (Резонанс). - (Коррупция)

1003. Павленко, Владимир Ильич.

"Иногда складывается ощущение, что о нас просто не знают": [беседа с председателем президиума Архангельского научного центра УрО РАН, доктором экономических наук, профессором Владимиром Ильичем Павленко о роли Архангельска в освоении Арктики и направлениях социально-экономического роста региона] / беседовал Андрей Сахаров; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 25 авг. (№ 29). - С. 4-5. - (Губерния). - (Экономика)

1004. Павлов, Иван.

Как меня пытались сделать богатым и счастливым : [о поиске работы по объявлениям в Интернете] / Иван Павлов // Правда Севера. - 2014. - 18 июля (№ 120). - С. 3. - (Работа). - (Воля случая)

1005. Павлова, Анна.

Дать окраины в нагрузку? : на минувшей сессии Архангельской городской Думы депутаты обсудили, что делать с транспортным обслуживанием архангелогородцев. Кроме того, говорили о подготовке города к зиме и бюджетных корректировках / Анна Павлова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 27 сент. (№ 171). - С. 6. - (Власть)

1006. Павлова, Анна.

Ждут учеников, как дорогих гостей: накануне 1 сентября депутаты Архангельской городской Думы традиционно посетили школы областного центра / Анна Павлова // Правда Севера. - 2014. - 30 авг. (№ 151). - С. 7. - (Заботы)

1007. Паничева, Любовь Александровна.

Изменился ли прожиточный минимум? : на этот и другие вопросы наших читателей во время "прямой линии" ответила гость редакции - руководитель ГКУ АО "ОСЗН по Приморскому району" Любовь Паничева / подгот. Ольга Бондаренко ; фото Ольги Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 19 июня (№ 24). - С. 3. - (Диалог)

1008. Парахневич, Наталья.

"А беженцы все идут и идут..." : [в Архангельске идет сбор гуманитарной помощи для переселенцев из Украины] / Наталья Парахневич, Мария Рудяшко ; фото Елены Хлестачевой // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 3, 7. - (Всем миром)

1009. Парахневич, Наталья.

"Главное, что люди хотят трудиться" : [на пресс-конференции заместителя губернатора по социальным вопросам Екатерины Прокопьевой шла речь о трудоустройстве беженцев, прибывших из Украины] / Наталья Парахневич ; фото Ирины Журавлевой // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 2, 5. - (Продолж. темы)

1010. Пелих Т. (рук. ГКУ АО "ОСЗН" по Плесец. р-ну).

Главное - люди : [социальной службе населения Плесецкого района - 85 лет] / Т. Пелих ; фото Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 7 июня (№ 62). - С. 2. - (Событийн. календарь)

1011. Першина, Ольга.

В заложниках у бездорожья : качество и доступность медицинского обслуживания в районе страдает из-за плохих дорог : [по материалам очередного заседания районного Собрания депутатов] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 4. - (Мест. самоуправление)

1012. Першина, Ольга.

Праздник к нам пришел! : в Карпогорах в очередной раз прошел региональный фестиваль мастеров и фольклора "Петровская ярмарка: открытый мир культур" / Ольга Першина, Анна Войнаровская // Пинежье. - 2014. - 16 июля (№ 28). - С. 1, 6-8.

1013. Першина, Ольга.

Программа капремонтов: решения приняты : большинство собственников жилья в районе будут платить в "общий котел" / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 17 сент. (№ 37). - С. 4. - (Реалии)

1014. Першина, Ольга.

Сбежавшие от войны : волна беженцев из Украины докатилась и до Пинежья / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 13 авг. (№ 32). - С. 4. - (Реалии)

1015. Петров, Валерий.

Кто платит за вывоз мусора? : [продолжение разговора, начатого в статье "Вывоз мусора из частного сектора", опубликованной в газете от 17 июня этого года] / Валерий Петров // Онега. - 2014. - 19 июля (№ 81). - С. 5. - (Есть проблема)

1016. Петровский, Владимир.

"Хочется повторить успех "Петромоста" : [беседа с руководителем торговой сети "Петровский" Владимиром Петровским] / беседовала Татьяна Потапова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 11 авг. (№ 27). - С. 4-5. - (Деловая среда). - (Первый план)

1017. Писахов, Антон.

Предтеча агросхлоппинга: или Что привело к банкротству организации ["Агрохолдинг"], созданной Правительством Архангельской области для развития сельского хозяйства? / Антон Писахов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 20 авг. (№ 29). - С. 7-8. - (Бюро журналист. расследований)

1018. Плахин, Олег.

Асоциальный расчет : эксперты начали подводить итоги исполнения в Архангельской области майских Указов Президента России по итогам первого полугодия 2014 года / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 27 авг. (№ 30). - С. 5.

1019. Плахин, Олег (зам. гл. ред. "Правды Сев.-Зап.").

Детский сад региональной власти : [об исполнении в регионе майских Указов Президента России] / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 30 июля (№ 26). - С. 5.

1020. Плахин, Олег (зам. гл. ред. "Правды Сев.-Зап.").

Дискуссионный подход : [о ходе исполнения в регионе майских Указов Президента России] / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 9 июля (№ 23). - С. 5.

1021. Плахин, Олег.

Здраво-обозрение : ответ об исполнении майских Указов Президента России: правительство Архангельской области держит журналистов и читателей за дураков или наивно путается в показателях? / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 24 сент. (№ 34). - С. 5.

1022. Плахин, Олег.

Общественный интерес обнажил чиновничий регресс : анализируя исполнение майских Указов Президента России в первом полугодии, правительство Архангельской

области переименовало один из Указов [о социальной политике] / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 17 сент. (№ 33). - С. 5.

1023. Плахин, Олег (зам. гл. ред. "Правды Сев.-Зап.").

Показательное недостижение нарастает : эксперты и журналисты проанализировали отчет правительства Архангельской области за первое полугодие 2014 года по исполнению майских Указов Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 23 июля (№ 25). - С. 5.

1024. Плахин, Олег.

Стрела региональной власти : правительство Архангельской области снимает с себя ответственность за исполнение задач майских Указов Президента России и переводит стрелки на правительство России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 10 сент. (№ 32). - С. 5.

1025. Плахин, Олег.

Финансовый спрос : правительство Архангельской области не смогло поднять зарплаты работникам социальной сферы до уровня, обозначенного в майских Указах Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 3 сент. (№ 31). - С. 5.

1026. Плахин, Олег (зам. гл. ред. "Правды Сев.-Зап.").

Хроника региональной экономики : правительство Архангельской области демонстрирует нарушение сроков по исполнению майских Указов Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 6 авг. (№ 27). - С. 5.

1027. Плахин. Олег.

Эквилибристика в отчетах. Часть 2 : эксперты продолжили анализ отчета Правительства Архангельской области об исполнении майских Указов Президента России за первое полугодие 2014 года / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 20 авг. (№ 29). - С. 5.

1028. Плахин, Олег (зам. гл. ред. "Правды Сев.-Зап.").

Эквилибристика в отчетах : эксперты обнаружили элементы лукавства в отчете правительства Архангельской области об исполнении майских Указов Президента России Владимира Путина / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 13 авг. (№ 28). - С. 5.

1029. Политической элите поставили "тройку" : [результаты исследования экспертно-аналитического центра САФУ по оценке социально-экономического положения региона и перспектив его развития "Архангельская область: поиск точек роста"] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 4. - (Власть и о-во). - (Исследование)

1030. Помылева, Наталья.

Мастерица добрых дел : [о социальном работнике отделения социального обслуживания на дому Наталье Павловне Шпилевской из поселка Гыжег Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 6 июня (№ 44). - С. 1, 2. - (День соц. работника)

1031. Пономарева, Елена.

Времена меняются вместе с островами: [координация усилий по обустройству Соловецкого архипелага в целом стала главной темой совещания с участием главы региона Игоря Орлова, секретаря Совета Безопасности РФ Николая Патрушева, представителя Президента РФ в СЗФО Владимира Булавина и главы Республики Карелия Александра Худилайнена] / Елена Пономарева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127/1). - С. 5. - (Совещание)

1032. Пономарева, Елена.

"Когда-то это будет хорошо": масштабные перемены ждут Соловки: [о визите на архипелаг и совещании с участием секретаря Совета Безопасности РФ Николая Патрушева, представителя Президента РФ в СЗФО Владимира Булавина и главы Республики Карелия Александра Худилайнена] / Елена Пономарева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 2. - (Остров)

1033. Пономарева, Елена.

Секрет устьянского экономического чуда: такого количества успешных предпринимателей на один квадратный километр, как в Устьянах, нет ни в одном другом районе области... / Елена Пономарева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 15 авг. (№ 140). - С. 1, 2. - (Бизнес и власть)

1034. Пономарева, Елена.

Устьянские украинцы : [о беженцах с юго-востока Украины, которые приехали жить и работать в Устьянский район] / Елена Пономарева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 авг. (№ 141). - С. 6-7.

1035. Поплавский, Владимир.

Демонический сход: вода, экология, дорога и акции "Севералмаза" интересуют жителей Нижней Золотицы: [о поездке корреспондента вместе с главой Приморского района Валентиной Рудкиной в поморское село, где состоялся сход жителей] / Владимир Поплавский; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 26-27. - (Регион)

1036. Поплавский, Владимир.

Мордовский рецепт : будем жить по-старому или попробуем изменить нашу жизнь к лучшему : [о модели управления, принятой в Республике Мордовия, из которой вернулась делегация Архангельской области] / Владимир Поплавский ; фото авт. // Волна. - 2014. - 12 авг. (№ 31). - С. 1, 2. - (События)

1037. Поплавский, Владимир.

Над Ластолой безоблачное небо: поморская деревня [расположенная в Приморском районе] глазами заезжего гостя / Владимир Поплавский; фото Елены Доильницыной // У Белого моря. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 14-15. - (Острова)

1038. Поплавский, Владимир.

Называйте как хотите: лишь бы привел город в порядок: [на встрече губернатора Игоря Орлова с представителями некоммерческих организаций шла речь о реформе МСУ] / Владимир Поплавский; фото Романа Соколова // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 7. - (Реформа)

1039. Поплавский, Владимир.

Ода Мордовии : первые впечатления : [архангельская делегация побывала в Саранске, чтобы познакомиться с системой местного самоуправления] / Владимир Поплавский ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 8. - (Реформа)

1040. Поплавский, Владимир.

Основы реформы заложили : законопроект о местном самоуправлении внесен в областное Собрание / Владимир Поплавский // Волна. - 2014. - 26 авг. (№ 33). - С. 2.

1041. Поплавский, Владимир.

Президент дал нам шанс : наша задача - его не профукать : [впечатления от поездки в Республику Мордовия] / Владимир Поплавский ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 8-9. - (Командировка)

1042. Попов, Антон.

Сэкономленное - на ремонт улиц : депутаты решили нерешенное [на внеочередной сессии Городского Совета депутатов] / Антон Попов ; фото Сергея Сюрина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 2. - (Актуально)

1043. Попова, Наталья.

"Хваленая газификация" : когда природный газ придет в наши дома? : [почему Архангельская область исключена из программы газификации регионов] / Наталья Попова ; коллаж Антона Никитина // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 9-15 июля (№ 28). - С. 4. - (Актуально)

1044. Попова, Татьяна.

В бизнесе любые деньги не лишние : [ведущий специалист отдела экономики и прогнозирования администрации района Татьяна Попова рассказывает о том, как продвигается конкурс по предоставлению субсидий начинающим предпринимателям на создание бизнеса на Каргополье] / подгот. Наталья Иванова // Каргополье. - 2014. - 26 июля (№ 58). - С. 2. - (Предпринимательство)

1045. Посельская, Екатерина.

Котлашане встречали Игоря Орлова хлебом-солью и новыми достижениями : [о рабочем визите губернатора в Котласский район] / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 16 сент. (№ 134). - С. 2-3.

1046. Посельская, Екатерина.

Кто обеспечит нам достойную жизнь? : [в регионе идет подготовка к масштабной реформе местного самоуправления] / Екатерина Посельская // Двинская правда. - 2014. - 1 авг. (№ 109). - С. 2. - (Тема недели)

1047. Посельская, Екатерина.

Местные власти ждет масштабная реформа : [по материалам выездного заседания координационного совета глав муниципальных образований в Красноборске] / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 1 июля (№ 90). - С. 1. - (Народ и власть)

1048. Посельская, Екатерина.

Ни хлеба, ни продуктов... : более недели жители [котласской] деревни Молодиловская (МО "Шипицынское") оставалась без хлеба и свежих продуктов / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 9 сент. (№ 130). - С. 1. - (Ситуация)

1049. Поспелова, Наталья.

В Уйме - вода, а в Затоне - новый коллектор : в понедельник губернатор Архангельской области Игорь Орлов провел прием граждан / Наталья Поспелова ; фото Марии Рудяшко // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 2. - (После приема)

1050. Потапова, Маргарита.

Бюджет подрос, деньги должны работать : [о сессии Собрания депутатов МО "Каргопольский муниципальный район"] / Маргарита Потапова // Каргополье. - 2014. - 5 июля (№ 52). - С. 1, 2. - (На сессии район. Собр. депутатов)

1051. Потапова, Маргарита.

"Возьмем на контроль все обозначенные вопросы" : [в Каргополе с визитом побывал председатель Архангельского областного Собрания депутатов Виктор Новожилов] / Маргарита Потапова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 31 мая (№ 42). - С. 1, 2. - (Визиты)

1052. Потапова, Маргарита.

Забастовка как жест отчаяния : [о забастовке трудового коллектива МУ АТП "Каргопольавтотранс", где с начала года начались перебои с выплатой заработной платы] / Маргарита Потапова // Каргополье. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 2. - (Ситуация)

1053. Потапова, Маргарита.

Курс - на развитие : [в Каргополе прошло выездное заседание комитета Архангельского областного Собрания депутатов по аграрной политике, рыболовству и торговле] / Маргарита Потапова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 2 июля (№ 51). - С. 1, 2. - (Заседания)

1054. Потапова, Татьяна.

Ценам приказано не расти : [как продавцы и производители реагируют на эмбарго] / Татьяна Потапова ; фото Николая Гернета // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 18 авг. (№ 28). - С. 1, 2-3. - (Эхо недели). - (Резонанс)

1055. Преминин, Александр.

Смерть клиринга - Центробанк облегчил муки...: ...кончина банковского учреждения ["Северная клиринговая палата": беседа с авторитетным банковским экспертом и финансистом Александром Премининым] / записал Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 24 сент. (№ 34). - С. 6-7.

1056. Простая, Алена.

Обманулся сам - обмани другого : [о том, как прочитав заманчивое объявление в самой тиражной газете Коряжмы, автор решил попробовать подзаработать...] / Алена Простая // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 6. - (Шк. простаков)

1057. Пунанов, Юрий.

Жилищно-коммунальная загадка: [с началом отопительного сезона 2013-2014 года в доме № 17 по улице Гайдара в Архангельске выставляемая в квитанциях плата за отопление увеличилась почти вдвое по сравнению с предыдущим отопительным сезоном] / Юрий Пунанов; фото Марии Рудяшко // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 29. - (Жизнь-борьба)

1058. Путин: "Зачем нам такие компании?" : [на совещании в Архангельске с президентом Владимиром Путиным первым вопросом обсуждалась ситуация в региональной энергетике] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 16 июня (№ 20). - С. 4. - (Стратегия). - (Визит президента)

1059. Ремчуков, Сергей (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

Торговое место в целях "розничного" ЕНВД : [нюансы расчета ЕНВД] / Сергей Ремчуков // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 7 июля (№ 23). - С. 8-9. - (Законодательство). - (Налоги и взносы)

1060. Рогозина, Ольга.

Искать компромисс или нового перевозчика : депутаты требуют решить проблему транспортной доступности : [на майской сессии депутаты рассмотрели обращение директора ООО "Фаркоп" С. М. Добрынского к главе района Д. П. Гайдукову] / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 10 июня (№ 62). - С. 2. - (Самоуправление). - (В Собр. депутатов)

1061. Рогозина, Ольга.

Не крест ставить, а крылья отращивать : районные депутаты на сессии 23 мая утверждали Схему территориального планирования Устьянского района, то есть генеральный план / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 3 июня (№ 59). - С. 4-5. - (Мест. самоуправление)

1062. Рогозина, Ольга.

Рост коммунальных платежей в среднем составит 9,39 процента: районные депутаты согласовали предельный индекс роста тарифов на 2014 год: [о сессии Собрания депутатов Устьянского района] / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 13 мая (№ 50). - С. 3. - (В район. Собр. депутатов)

1063. Рогозина, Ольга.

Холдинг обеспечивает стабильность : двенадцать лет ООО "Дмитриевский ЛПХ" успешно работает в составе ПКП "Титан" / Ольга Рогозина ; фото авт. // Устьянский край. - 2014. - 24 июня (№ 67). - С. 1, 4-5. - (Экономика пром-сти). - (Леспром)

1064. Романовский, Николай.

К юбилею - свой герб: двойной юбилей отметили в начале июня работники [Шенкурского] районного центра социального обслуживания населения - четверть века с момента появления в нашем районе службы социальной помощи на дому одиноким престарелым гражданам, инвалидам и десять лет, как данная служба была оформлена в самостоятельное учреждение в статусе отдельного юридического лица / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 27 июня (№ 26). - С. 6.

1065. Рулев, Андрей Сергеевич.

В рамках допустимого: [беседа с председателем Коряжемской городской Думы Андреем Рулевым об итогах восьмой сессии городского представительного органа] / беседовал Игорь Максимов; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 7. - (Дум. вести)

1066. Русанова, Мария.

Как с гуся вода: будут ли страховщики уважать законное решение суда?: [об очередном самоуправстве страховщиков при оформлении полиса ОСАГО страховым отделом ООО "Росгосстрах" в Каргополе] / Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 3. - (Возвращаясь к напечатанному)

1067. Русанова, Мария.

Справят новоселье : [о предстоящих новосельях в МО "Каргопольское"] / Мария Русанова ; фото Н. Ивановой // Каргополье. - 2014. - 26 июля (№ 58). - С. 1. - (В нашем городе)

1068. Рябко, Павел Михайлович.

Применительно к Холмогорскому району : [беседа о грядущей реформе местного самоуправления с главой района Павлом Рябко] / подгот. Александр Угольников // Холмогорская жизнь. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 3.

1069. Рязанцев, Глеб.

Достучаться до среды : в Новодвинске прошел круглый стол по проблемам доступности города для инвалидов / Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 10. - (Проблема)

1070. Рязанцев, Глеб.

Летние ремонты : к первому сентября - на высший уровень : [о финансировании ремонтных работ, проводимых в учреждениях образования Новодвинска] / Глеб Рязанцев // Новодвинский рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 5. - (Регион)

1071. Савченко, Алена.

"Данный маневр не связан с дефицитом" : [правительство России приняло решение о заморозке пенсионных накоплений на 2015 год] / Алена Савченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 8 авг. (№ 135). - С. 2. - (Не разморозили)

1072. Савченко, Алена.

"Пойдут дожди - и будем делать выводы" : [губернатор области Игорь Орлов общался с жителями области в формате видеоконференции] / Алена Савченко // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 2, 8. - (На связи)

1073. Сахаров, Андрей.

Архангельск для Арктики...: [в Заочном финансово-экономическом институте САФУ прошел "круглый стол", организованный редакцией электронного журнала "Арктика и Север", на котором обсудили тему развития производственного потенциала Архангельской области для освоения российской Арктики] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 23 июня (№ 21). - С. 4. - (Губерния). - (Стратегия)

1074. Сахаров, Андрей.

Был управляющим, станет исполнителем? : [мэрия Архангельска категорически против изменения модели местного самоуправления: в ней уверены, что делить город на районы с самостоятельными органами управления и вводить институт сити-менеджера вместо выборной должности мэра нецелесообразно] / Андрей Сахаров ; фото Николая Гернета // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 4 авг. (№ 26). - С. 4. - (Власть и о-во). - (Политика)

1075. Сахаров, Андрей.

Путин пригляделся к алмазам : [9 июня в рамках рабочего визита в Архангельскую область Президент России Владимир Путин побывал на Верхотинском месторождении

алмазов в Мезенском районе] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 16 июня (№ 20). - С. 2-3. - (Эхо недели). - (Инвестиции)

1076. Сахаров, Андрей.

Торг уместен : самое время покупать недвижимость, считают риэлторы Архангельска. И не забывать торговаться - на рынке жилья предложение превышает спрос / Андрей Сахаров ; рис. Игоря Кийко, Виталия Подвицкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 25 авг. (№ 29). - С. 1, 2. - (Эхо недели). - (Рынок недвижимости)

1077. Сергеев, Николай.

Квартира для ветерана : [о вдове ветерана Великой Отечественной войны Екатерине Николаевне Колосовой из Каргополя, получившей квартиру в Архангельске] / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 28 июня (№ 50). - С. 2. - (По президент. программе)

1078. Сергеев, Николай.

Равнодушных не было : [состоялся сельский сход жителей деревень Андроновская и Ольховец МО "Павловское"] / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 30 апр. (№ 33). - С. 2. - (Сел. сходы)

1079. Сергеев, Николай.

Сельский туризм как нефтяная жила : [в Каргополе состоялся II съезд владельцев гостевых домов] / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 28 июня (№ 50). - С. 1, 2. - (В нашем городе)

1080. Силантьев, Михаил Сергеевич.

Самолет и телега : что и кто мешает фермерам продавать свою продукцию? : [беседа с председателем совета Архангельской региональной ассоциации крестьянских (фермерских) хозяйств и сельскохозяйственных кооперативов Михаилом Силантьевым] / беседовала Наталья Попова ; фото Э. Кудрявицкого // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 13-19 авг. (№ 33). - С. 3. - (Гость ред.)

1081. Синах, Наталия Михайловна.

Наталия Синах: "Я пришла сюда работать, а не личные вопросы решать " : [беседа с председателем Няндомского районного Собрания депутатов о том, что удалось сделать за прошедшее время, как оценить работу народных избранников, каковы планы и перспективы] / беседовала Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 6 авг. (№ 60). - С. 6. - (Во власти). - (Интервью)

1082. Смагина, Наталья Анатольевна.

Новый уровень туристических услуг: [беседа с Натальей Смагиной, руководителем онежского муниципального предприятия "Токман", основным видом деятельности которого является предоставление гостиничных услуг] / беседовала Людмила Палаева // Онега. - 2014. - 17 мая (№ 54). - С. 5, 6.

1083. Смушкин, Захар.

Председатель совета директоров ОАО "Группа "Илим" Захар Смушкин: Политическим амбициям и новому статусу России должна соответствовать новая экономическая политика: [интервью]: по материалам газ. "Ведомости" и агентства "РосБизнесКонсалтинг" / подгот. Татьяна Иванова и Надежда Сухопарова // Правда Севера. - 2014. - 16 авг. (№ 141). - С. 4-5. - (Компетентно)

1084. Совещание с Президентом России : [совещание "О социально-экономическом развитии Архангельской области" состоялось в Архангельске 9 июня 2014 года] // Лесной регион. - 2014. - 30 июня (№ 11). - С. 7. - (В администрации обл.)

1085. Соколов, Владимир.

Траулеры уходят в металлолом : [как АТФ избавляется от устаревших судов] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 18. - (Мор. среда). - (Забытый флот)

1086. Соколова. Светлана.

Среди соцработников нет случайных людей: [о сотрудниках государственного бюджетного учреждения социального обслуживания населения Архангельской области "Красноборский комплексный центр социального обслуживания" (КЦСО)] / Светлана Соколова // Знамя. - 2014. - 6 июня (№ 43). - С. 1, 2. - (Профессия)

1087. Сосновская, Ирина.

"Хорошо, что я к вам приехал. Свел вас всех..." : губернатор Игорь Орлов, в заданном президентом формате, провел встречи в Котласе, Котласском районе и Сольвычегодске / Ирина Сосновская ; фото Татьяны Сухановской // Правда Севера. - 2014. - 22 июля (№ 122). - С. 1, 4-5. - (Путин. формат)

1088. Сосновский, Андрей Иванович.

Андрей Сосновский: не терять завоеванные позиции и развиваться дальше: [беседа с председателем постоянной комиссии по экономике, предпринимательству и промышленности, депутатом МО "Коношский муниципальный район" о своей депутатской работе и последней сессии муниципального Совета, состоявшейся 18 июня] / беседовала Нина Михалева; фото Софьи Фокиной // Коношский курьер. - 2014. - 27 июня (№ 50). - С. 2. - (Наше интервью)

1089. Стариков, Сергей.

Сергей Стариков: "Конкуренция? В Архангельске ее нет!" : [беседа с предпринимателем, который за несколько лет смог создать производство и торговую сеть, где реализуются натуральные продукты под маркой "Двинские": напитки, хлеб и выпечка, молочная продукция] / беседовал Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 30 июня (№ 22). - С. 4-5. - (Стратегия). - (Секрет успеха)

1090. Старцев, Дмитрий Анатольевич.

"Никаких общих вагонов и сухих пайков...": в Архангельской области продолжается детская оздоровительная кампания: [беседа с заместителем министра труда, занятости и социального развития Архангельской области Дмитрием Старцевым] / беседовала Наталья Парахневич; фото Марии Рудяшко // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 6. - (Кюгу)

1091. Таманин, Сергей.

Переход на местное топливо: на заседании областного правительства утвержден размер субсидий федерального бюджета на реализацию региональной программы в сфере энергосбережения и повышения энергетической эффективности / Сергей Таманин // Правда Севера. - 2014. - 1 июля (№ 107). - С. 2-3. - (Суммы и адресаты)

1092. Таманин, Сергей.

С гимном и в славном Союзе : по итогам [девятой] сессии Архангельской городской Думы / Сергей Таманин // Правда Севера. - 2014. - 28 июня (№ 106). - С. 7. - (Решения)

1093. Тараканова, Любовь.

Добыты первые алмазы : [президент Владимир Путин вместе с губернатором Игорем Орловым посетил месторождение алмазов имени Гриба в Мезенском районе] / Любовь Тараканова ; фото Н. Еремина // Север. - 2014. - 20 июня (№ 25). - С. 1.

1094. Тарасова, Людмила.

Бежали туда, куда позвали : в Хаврогоры приехала жить и работать семья [Оксаны и Романа Шпак] из Луганска / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 5.

1095. Тарасова, Людмила.

"Оазис цивилизации" : так назвал глава района кафе "У Валентины" в деревне Леуново / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 1, 2. - (Предпринимательство)

1096. Тарасова, Надежда Анатольевна.

Пора платить за имущество : налоговая всех уведомила : [начальник Межрайонной инспекции ФНС № 3 по Архангельской области и НАО Надежда Тарасова отвечает на вопросы читателей] / подгот. Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 5. - (Прямая линия)

1097. Терентьева, Людмила Леонидовна.

Бедствие продолжается - беззаконие расцветает : в Лешуконском районе по-прежнему казнокрадство, коррупция и фекальные болота : [беседа с депутатом Лешуконского районного Собрания, председателем комиссии по вопросам ЖКХ, энергетики и транспортного сообщения Людмилой Терентьевой] / беседовал Тимати Травкин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 9 июля (№ 23). - С. 13. - (Нарконтроль жжот)

1098. Тихомирова Г.

Приняты изменения в решение о бюджете : состоялась восьмая очередная сессия Собрания депутатов МО "Плесецкий муниципальный район" пятого созыва / Г. Тихомирова ; фото Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 19 июня (№ 66). - С. 1, 2. - (В район. Собр. депутатов)

1099. Тихомирова Г.

Создан совет молодых депутатов : состоялась очередная сессия Собрания депутатов МО "Плесецкий муниципальный район" / Г. Тихомирова ; фото Л. Мосиенко // Плесецкие новости. - 2014. - 6 мая (№ 49). - С. 1, 2. - (В район. Собр. депутатов)

1100. Ткач, Андрей Александрович.

"Родители - вот главные контролеры нашей работы" : [беседа с заместителем главы Коряжмы по социальным вопросам Андреем Ткачем о ремонтах в детских садах и подготовке к новому "воспитательному" сезону] / беседовала Анна Рыжкова ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 31 мая (№ 42). - С. 3; 4 июня (№ 43). - С. 2. - (Горячая тема)

1101. Травкин, Тимати (президент).

За "кузькину мать" без льгот оставлять - не дело : [81-летний новодвинец Александр Сергеевич Александров, ветеран подразделения особого риска РФ, участник испытаний ядерного оружия на Новой Земле не может воспользоваться даже самыми простыми льготами из огромного их перечня - они до него попросту не доходят] / Тимати Травкин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 9 июля (№ 23). - С. 6. - (Нарконтроль жжот)

1102. Третяченко, Марина.

Долгострой от "благотворителя": [дольщики ЖК "Премиум" ждут окончания строительства дома на пересечении проспекта Ломоносова и улицы Северодвинской в Архангельске, который застройщик обещал сдать еще зимой 2013 года] / Мария Третяченко; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 24-25. - (По мукам)

1103. Третяченко, Марина.

"Изумрудные" дольщики стали "изумрудными" жильцами : [в жилой комплекс "Изумруд" на Обводном канале въехали первые жильцы] / Марина Третяченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 7. - (Дождались)

1104. Третяченко, Марина.

Кредитный круговорот: [по материалам беседы с заведующим кафедрой экономической теории и экономики приарктических регионов института экономики и управления САФУ, доктором экономических наук Николаем Залывским о макроэкономической ситуации и потребительском кредитовании] / Марина Третяченко; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 133). - С. 4, 6. - (По уши в долгах)

1105. Третяченко, Марина.

Что в ролле тебе моем? : [как в условиях эмбарго на норвежскую семгу намерены выживать архангельские рестораны японской кухни, суши-бары и прочие "рыбные"

заведения общепита] / Марина Третяченко ; фото Константина Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 6. - (Гл. ингредиент)

1106. Трусов, Анатолий Николаевич.

За интересы района - в областном Собрании : [интервью депутата областного Собрания Анатолия Трусова] / подгот. Д. Карманов ; фото Н. Ивановой // Плесецкие новости. - 2014. - 12 июля (№ 76). - С. 2. - (Интервью в номер)

1107. Туркевич, Дмитрий Валерьевич.

Дмитрий Туркевич: "Деньги надо зарабатывать, а не получать" : [беседа с генеральным директором ОАО "Кондопога" о взаимоотношениях с профсоюзной организацией, оплате труда рабочих, выходе комбината из кризиса, поставках леса и рынках сбыта] / беседовала В. Брагина // Лесной регион. - 2014. - 18 авг. (№ 12). - С. 11. - (Проблемы Кондопоги)

1108. Угрюмова Ю. Л. (зам. начальника Межрайон. ИНФС).

Наполняемость местных бюджетов : главная задача налоговой инспекции - контроль за начислением и поступлением налоговых платежей / Ю. Л. Угрюмова // Двиноважье. - 2014. - 12 авг. (№ 62). - С. 6. - (Итоги работы)

1109. Ужесточить контроль за качеством воды : [в Березнике состоялись депутатские слушания на тему "Обеспечение и контроль за питанием учащихся школ и воспитанников детских дошкольных учреждений. Развитие массового спорта на территории Виноградовского района"] / подгот. Анна Шерстобитова ; фото из арх. ред. // Двиноважье. - 2014. - 15 июля (№ 54). - С. 6. - (Депутат. слушания)

1110. Фролов, Николай Иванович.

Областные почтовики готовятся к празднику : [беседа с директором УФПС Архангельской области - филиала ФГУП "Почта России" Николаем Фроловым в преддверии профессионального праздника] / беседовал Алексей Мишуков // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 16. - (Люди дела)

1111. Хлестачева, Елена.

"Нам рассказывали, что в Архангельске принимают гостеприимно" : [в городе размещают беженцев, прибывших из Украины] / Елена Хлестачева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 15 июля (№ 117). - С. 1, 2-3. - (Гл. тема)

1112. Хлестачева, Елена.

Первые беженцы разъехались : [о размещении и трудоустройстве беженцев с Украины в регионе] / Елена Хлестачева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 авг. (№ 147). - С. 2-3. - (Следим за судьбой)

1113. Хлестачева, Елена.

Помощь беженцам: требуется "единое окно" : [о необходимости создания единого адреса помощи, куда бы могли обратиться вынужденные переселенцы из Украины] / Елена Хлестачева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 июля (№ 116). - С. 5. - (Исключит. обстоятельства)

1114. Хлестачева, Елена.

Семью беженцев позвали в Устьянский район : [по материалам беседы с Татьяной Пуляевой, представителем "Устьянской лесопромышленной компании", которая может предоставить жилье и работу украинским переселенцам] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 4-5. - (Продолж. темы)

1115. Хлестачева, Елена.

Тоска по сарафану : [более ста мастеров-ремесленников съехались в музей "Малые Корелы" на международный мастеровой сход, чтобы участвовать в проведении мастер-классов и ярмарке] / Елена Хлестачева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 июля (№ 122). - С. 6-7. - (Традиция)

1116. Хлестачева, Елена.

Хорошее предприятие - оно как спортсмен : в правительстве области наградили победителей и лауреатов конкурса "Архангельское качество" / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 19 июля (№ 121). - С. 2-3. - (Качество)

1117. Хлестачева, Елена.

"Чернику сейгод не продает только лентяй" : [о торговле лесными дарами из районов области в Архангельске] / Елена Хлестачева ; фото Константина Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 28 авг. (№ 149). - С. 1, 4-5. - (Малая экономика)

1118. Цветкова, Елена.

Вода обойдется дороже : [в Архангельске прошло очередное заседание Общественного совета по тарифам, действующего при областном агентстве по тарифам и ценам] / Елена Цветкова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 28 июня (№ 106). - С. 5. - (Тарифы)

1119. Цветкова, Елена.

Инвестиции в ЖКХ - вопрос сверхактуальный : [в Архангельске начал работу всероссийский семинар "Тарифное регулирование на услуги теплоснабжения, водоснабжения и водоотведения"] / Елена Цветкова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 11 июля (№ 115). - С. 3. - (Семинар)

1120. Цветкова, Елена.

О новом качестве и старых домах : [в Архангельске депутаты облообрания провели "круглый стол" - как продолжение Челябинского форума "ЖКХ - новое качество", на котором побывала делегация северян] / Елена Цветкова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 4, 6-7. - (Круглый стол)

1121. Чарупа, Галина.

Светло, но за свет плати : почему ОДП электроэнергии даже в белые ночи так дорого? / Галина Чарупа // Северный рабочий. - 2014. - 16 авг. (№ 123). - С. 2. - (В центре внимания)

1122. Чеплагина, Любовь.

Владимир Левачев с заботой о родном крае : [депутат областного Собрания Владимир Левачев побывал в избирательных округах и встретился с населением Коношского района] / Любовь Чеплагина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 8 авг. (№ 62). - С. 5. - (Дела депутата)

1123. Чеплагина, Любовь.

Однозначно - необходимо строить новую школу : [в Коношском районе побывал Игорь Орлов] / Любовь Чеплагина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 20 июня (№ 48). - С. 1, 6-7. - (Рабочая поездка губернатора)

1124. Чеплагина, Любовь.

Строительство школ, детского сада, жилья и моста : 9 и 10 июля на территории [Коношского] района работал депутат областного Собрания Владимир Левачев / Любовь Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 15 июля (№ 55). - С. 4. - (Дела депутат.)

1125. Чураков, Андрей Анатольевич.

Не пускать оппозицию: как простому человеку разобраться в местном самоуправлении?: [беседа с политологом Андреем Чураковым о выборах, назначении сити-менеджеров и "Арктик-граде"] / беседовала Лидия Зайцева; коллаж Яны Лайковой // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 6-12 авг. (№ 32). - С. 3. - (Гость ред.)

1126. Шевелева Т. И.

Денежную сумму на лекарственное обеспечение льготников определяет бюджет области: [в редакции газеты состоялась "горячая линия" по вопросам социального, медицинского и пенсионного обеспечения населения, на вопросы читателей отвечали начальник отделения социальной защиты населения Т. И. Шевелева и заместитель главного

врача Каргопольской ЦРБ Владимир Логвинов] / подгот. Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 3. - (Горячая линия)

1127. Шевелева, Наталья.

Когда вырос этот дом, детишек стало больше в нем: [семья Надежды Леонидовны и Михаила Васильевича Шинкаревых из Вилегодского района поставила задачу - завершить начатое строительство и всей семьей переехать в новый дом] / Наталья Шевелева; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 5 июня (№ 21). - С. 4. - (Семья)

1128. Шевелева, Наталья.

Почтальон любим людьми : [о почтальоне отделения почтовой связи "Ильинско-Подомское" Вилегодского района В. А. Блиновой и других работниках отделения] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 10 июля (№ 25). - С. 1.

1129. Шевелева, Наталья.

С праздником, потребкооперация Виледи! : [о работниках потребительской кооперации] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 3 июля (№ 24). - С. 1, 4.

1130. Шерстобитова, Анна.

В планах у "Дачного" много проектов : [в число 20 победителей проектов местного самоуправления Виноградовского района вошел ТОС "Дачный", образованный на территории поселка Рочегда] / Анна Шерстобитова // Двиноважье. - 2014. - 12 авг. (№ 62). - С. 3. - (ТОСов. движение)

1131. Шерстобитова, Анна.

Доставит продукты до каждого дома: [о заведующей магазином № 13 Березниковского поспо в деревне Усть-Вага Виноградовского района Татьяне Анатольевне Первухиной] / Анна Шерстобитова; фото Анны Журавлевой // Двиноважье. - 2014. - 26 июля (№ 57). - С. 4. - (26 июля - День работников торговли)

1132. Шерстобитова, Анна.

Работает с желанием сделать жизнь земляков удобной и комфортной: [о предпринимателе из Березника Виноградовского района Евгении Адамовиче Ковале] / Анна Шерстобитова; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 27 мая (№ 40). - С. 5. - (День рос. предпринимательства)

1133. Шилов, Иван.

Беженцы ждут помощи : чем помогли и что еще требуется украинцам [прибывшим в Архангельск]? / Иван Шилов // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 23-29 июля (№ 30). - С. 10. - (Актуально)

1134. Шишманов, Олег Анатольевич.

Печным трубам необходим ремонт: [беседа с директором УК "Сервис" Олегом Анатольевичем Шишмановым о работе управляющей компании в МО "Березниковское" Виноградовского района] / беседовал Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 1 июля (№ 50). - С. 2. - (Управляющая компания)

1135. Энергетики отчитались о расходах : [компания "Архэнерго" отчиталась о выполнении инвестиционной программы за 2013 год] // Промышленность региона. - 2014. - 13 июня (№ 10). - С. 8.

1136. Юрьева, Елена.

Белослудцам есть кем гордиться : [дни муниципального образования "Белослудское" в Красноборском районе традиционно начались с открытия выставки изделий местных мастеров] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 18 июля (№ 55). - С. 1. - (Выставка)

1137. Юрьева, Елена.

Власть + бизнес = развитие : [в Коряжме состоялось заседание постоянно действующего совещания по социально-экономическому развитию юга Архангельской области] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 15 июля (№ 54). - С. 1, 2. - (Совещание)

1138. Юрьева, Елена.

Депутаты рассмотрели пять вопросов и ушли на каникулы : [о вопросах, рассмотренных красноборскими депутатами на заключительной сессии] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 24 июня (№ 48). - С. 2. - (Сессия)

1139. Юрьева, Елена.

И режим работы новый, и функции, но главными остаются дети : [отделение абилитации для детей с ограниченными возможностями теперь является подразделением не Красноборской ЦРБ, а комплексного центра социального обслуживания (КЦСО)] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 8 июля (№ 52). - С. 3. - (Абилитация)

1140. Юрьева, Елена.

У руля власти : в День молодежного самоуправления представители нынешнего поколения поработали в 11 отделах районной администрации [в Красноборске] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 6 мая (№ 34). - С. 1, 2. - (Самоуправление)

1141. Юрьева, Елена.

Формировать и контролировать местную власть будем по-новому : [в Красноборском районе состоялось заседание координационного Совета глав муниципальных районов и городских округов области] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 4 июля (№ 51). - С. 2. - (Заседание)

1142. Ярославцева, Елена Александровна.

30 баллов + 15 лет : сколько нужно заработать для оформления пенсии в 2025 году : [беседа с заместителем начальника Управления Пенсионного фонда РФ в Архангельске Еленой Ярославцевой об изменении системы начисления пенсии с 2015 года] / беседовала Галина Нехлебаева ; фото Сергея Сюрина // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 26. - (Актуально)

ПОЛИТИКА

1143. Аносова, Анна.

Из Малых Карел с большими планами : [участники шестого международного молодежного форума "Команда 29" встретились с главой МО "Няндомский муниципальный район", где подвели итоги поездки и наметили планы на будущее] / Анна Аносова // Авангард. - 2014. - 23 июля (№ 56). - С. 5. - (Молодеж. стр.)

1144. Атрощенко, Мария.

Совместный труд для общей пользы : [завершился шестой международный форум молодежи "Команда 29"] / Мария Атрощенко // Правда Севера. - 2014. - 8 июля (№ 112). - С. 5. - ("Команда 29")

1145. Атрощенко, Мария.

"Таврида" научит Родину любить : [команда активистов Архангельской области отправилась в Крым на международный молодежный слет "Таврида"] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 авг. (№ 137). - С. 8. - (Слет экспромтом)

1146. Беднов, Анатолий.

Джульетта против "Кончитты" : молодые приморцы успешно осваивают политическую и театральную сцены : [о двенадцатом форуме молодежи района "В будущее - вместе", проходившем в Уемском ДК] / Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 6. - (Молодежь Приморья)

1147. Богучарский, Евгений.

"Ребята погибли, но груз доставили" : [конвой с гуманитарной помощью из Поморья расстреляли под Шахтерском] / Евгений Богучарский, Михаил Малаховец // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 6-12 авг. (№ 32). - С. 1.

1148. Бондаренко, Ольга.

Помогать всем: таков девиз руководителя Приморского землячества Ольги [Михайловны] Ждановой / Ольга Бондаренко; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 12. - (К 85-летию Приморья)

1149. В память о победителях : в п. Новолавела 27 июля состоялось открытие мемориала "Они вернулись с победой" // Пинежье. - 2014. - 30 июля (№ 30). - С. 1, 10. - (Акция "Мемориал")

1150. Васильев, Иван.

Вся жизнь впереди! : [председатель Онежского совета молодежи Юрий Лепилин принимал участие в работе VI Молодежного образовательного форума "Ладога-2014", проходившего в поселке Смолячково под Санкт-Петербургом] / Иван Васильев // Онега. - 2014. - 12 июля (№ 78). - С. 12. - (У молодых)

1151. Верещагина Т.

Есть где собраться : [в деревне Самково состоялся митинг у памятника землякам-фронтовикам, отдавшим жизнь за Родину в годы Великой Отечественной войны] / Т. Верещагина ; фото П. Пономарева // Плесецкие новости. - 2014. - 17 мая (№ 53). - С. 2. - (Добрый пример)

1152. Волов, Максим.

Стратегический ресурс страны разместился в Малых Корелах : [о начале работы шестого международного молодежного форума "Команда 29"] / Максим Волов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 июля (№ 110). - С. 2. - (Молодежь). - (Команда)

1153. Гаврилова, Мария.

Корелы Малые. Планы большие : в Приморском районе на прошлой неделе завершил работу VI Архангельский международный форум молодежи ["Команда 29"] / Мария Гаврилова ; фото Евгения Креханова // У Белого моря. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 6. - (Общество)

1154. Гаврилова, Мария.

Малые Корелы. Большие планы : начал работу [шестой Архангельский международный] молодежный форум "Команда 29" / Мария Гаврилова ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 2. - (События)

1155. Гаврилова, Мария.

Они - не беженцы. Они - свои : уехавшие от войны люди хотят жить и работать в Архангельской области / Мария Гаврилова ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 4. - (Общество)

1156. Гаврилова, Светлана.

Взять и поделить : судя по всему, занозой в реформе местного самоуправления станут даже не политические, а административно-хозяйственные вопросы : [журналисты присутствовали на заседании рабочей группы по реформе] / Светлана Гаврилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 18 июля (№ 120). - С. 2. - (Как это будет?)

1157. Глушкова, Ирина.

Как важен мир : [в День солидарности в борьбе с терроризмом в архангельском Центре патриотического воспитания открылась фотовыставка, посвященная трагедии в Беслане] / Ирина Глушкова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 сент. (№ 155). - С. 3. - (Чтобы помнили)

1158. Глушкова, Ирина.

Романтика не уходит : в это воскресенье в Архангельске отметили День Военно-Морского Флота : [в торжественных церемониях возложения цветов к памятникам принимали участие ветераны флота и учащиеся кадетских классов городских школ] / Ирина Глушкова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127). - С. 5. - (Память)

1159. Гневашева, Наталья.

"Не вернемся" : группа беженцев с Украины прилетела в Архангельск / Наталья Гневашева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 16-22 июля (№ 29). - С. 1.

1160. Гнездов, Сергей.

Главное направление - патриотическое воспитание молодежи : [в Березнике Виноградовского района состоялась отчетная конференция районного Совета ветеранов войны, труда, Вооруженных сил и правоохранительных органов] / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 24 мая (№ 39). - С. 2. - (Ветеран. организация)

1161. Гнездов, Сергей.

Льется свет на всю вселенную, боль военных потерь не тая : [в деревне Верхнее Чажестрово Виноградовского района у памятника солдатам-победителям прошел митинг] / Сергей Гнездов ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 10 мая (№ 35). - С. 1.

1162. Гнездов, Сергей.

Осиновские проекты: в клубе деревни Осиново [Виноградовского района] прошло выездное заседание президиума районного Совета ветеранов с повесткой дня о взаимоотношении ветеранских организаций с главами местного самоуправления / Сергей Гнездов; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 29 июля (№ 58). - С. 5. - (Ветеран. движение)

1163. Гнездов, Сергей.

Фронт трудовой. Была им вся страна : в Березнике состоялось торжественное открытие памятника солдатским вдовам, труженикам тыла и детям войны. Церемония была

приурочена к 85-летию Виноградовского района / Сергей Гнездов ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 1 июля (№ 50). - С. 1, 5. - (Наша память)

1164. Голенев, Александр.

А в этот день они просто отдыхали : встреча воинов-интернационалистов или, как ее назвали организаторы, военно-полевой сбор, прошла 12-13 июня в Верхних Матигорах, в местечке Фабрики / Александр Голенев ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 19 июня (№ 24). - С. 6.

1165. Горбаченко, Анастасия.

"Большой круг" - мнения не однозначны : [на "круглом столе", проведенном в рамках акции "Большой круг" в администрации Ленского района, обсуждали межнациональные отношения] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 16 мая (№ 38). - С. 2. - (Акция)

1166. Демидова, Юля.

На форуме решались важные задачи по развитию региона : в преддверии Дня молодежи в России на базе палаточного лагеря "Подборье" [в Вилегодском районе] состоялся районный Форум молодежи / Юля Демидова // Знамя труда. - 2014. - 1 июля (№ 46). - С. 1, 4. - (Фото дня)

1167. Дятлов, Александр.

Как бомбят Тель-Авив : депутат Архангельского областного Собрания рассказал об увиденном в Израиле в момент боевых действий и общении с местными жителями / Александр Дятлов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 23 июля (№ 25). - С. 15.

1168. Жукова, Анна.

Мы похожи : [в Архангельске отметили День независимости Норвегии] / Анна Жукова ; фото Вячеслава Кремлева // Онега. - 2014. - 13 июня (№ 65). - С. 2. - (Россия - Норвегия)

1169. Журавлева, Анна.

Виноградовцы намерены пропагандировать любовь к родине и здоровью : вот и завершилось одно из главных событий лета-2014 - VI международный форум молодежи "Команда 29" / Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 19 июля (№ 55). - С. 2. - (Команда 29)

1170. Зайцева, Лидия.

Сбежать от смерти : украинцы домой не хотят : [о беженцах, прибывших в Архангельск из Суходольска Луганской области] / Лидия Зайцева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 23-29 июля (№ 30). - С. 2. - (Подробности)

1171. Заколупина, Ольга.

Сядь и подумай: желательно при этом надеть смешной колпак или огромные очки: [беседа с директором Северодвинского муниципального автономного учреждения "Молодежный центр", представителем сайта "Геометрия" в Северодвинске и Архангельске Ольгой Заколупиной] / беседовала Галина Чарупа; фото Алины Заколупиной и Сергея Самойлова // Северный рабочий. - 2014. - 22 июля (№ 109). - С. 3. - (Хочу знать..)

1172. "Команда 29" : пинежане достойно себя показали [на шестом региональном форуме молодежи, проходившем в Малых Корелах] и заняли второе место из восьми команд // Пинежье. - 2014. - 16 июля (№ 28). - С. 9. - (Молодежь)

1173. Кононов, Павел.

Кампания прошла ножками : [о едином дне голосования в России и выборах в регионе] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 13 сент. (№ 161). - С. 1, 2-3. - (Выборы)

1174. Кононов, Павел.

"Отправьте нас в другой регион" : беженцы из Украины, временно проживающие в реабилитационном центре "Родник" в Архангельске, написали письмо президенту России [с просьбой о помощи] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 14 авг. (№ 139). - С. 1, 4-5. - (Беженцы)

1175. Красноруцкая, Юлия.

Главное, что мы живы : [семья Валерия и Елены Нетягиных приехала в Шестиозерье Няндомского района из осажденного Славянска, прожив там 25 лет] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 16 июля (№ 54). - С. 1, 6. - (В центре внимания)

1176. Курзенева, Екатерина.

Дружба на благо города: мы разные, но объединяемся и помогаем друг другу: [уже год в Северодвинске работает консультационный совет по делам национально-культурных автономий и землячеств при мэре города] / Екатерина Курзенева; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 6 авг. (№ 118). - С. 1.

1177. Курзенева, Екатерина.

Идей - на целую подлодку! : северодвинцев признали самыми успешными и активными участниками форума "Команда-29" / Екатерина Курзенева // Северный рабочий. - 2014. - 10 июля (№ 103). - С. 1, 14.

1178. Курзенева, Екатерина.

На страже интересов корабелов : 65-летие завтра отмечает лидер территориального профсоюза работников судостроения Николай Житов / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 17 июля (№ 107). - С. 2. - (В центре внимания)

1179. Лойченко, Светлана.

Оберег для Украины : чем живет сегодня страна, которая еще вчера была самая близкая и понятная, а сегодня оказалась за невидимым занавесом / Светлана Лойченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 27 авг. (№ 148). - С. 6-7.

1180. Маглич, Олег.

"Точки роста" нашлись : [об итогах прошедшего молодежного форума "Команда 29"] / Олег Маглич // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 3. - (Команда 29)

1181. Макурина Н. (ведущий специалист отд. по делам культуры, молодежи, спорта и туризма администрации "Каргопол. муницип. p-н").

"Только вместе мы сможем решить задачи, которые перед собой ставим" : команда из Каргопольского района приняла участие в VI Архангельском международном форуме молодежи "Команда 29" / Н. Макурина // Каргополье. - 2014. - 23 июля (№ 57). - С. 3.

1182. Милькова, Наталья.

У совета ветеранов района новый адрес : [в Котласе] / Наталья Милькова ; фото авт. и Людмилы Меркурьевой // Двинская правда. - 2014. - 26 авг. (№ 122). - С. 1. - (Жизнь на пенсии)

1183. Мирошников, Андрей.

Герои нашего времени: Александр Дятлов и Василий Гришин представлены к награждению медалью ордена "За заслуги перед Отечеством" II степени / Андрей Мирошников; фото Владимира Бербенца и пресс-службы АОСД // Северный рабочий. - 2014. - 4 июня (№ 83). - С. 3.

1184. Мирошников, Андрей.

Да пребудет с тобой светосила! : автофотопортрет северодвинского депутата Александра Руднева : [о двух хобби депутата - фотографии и исторической реконструкции] / Андрей Мирошников ; фото из арх. А. Руднева // Северный рабочий. - 2014. - 16 авг. (№ 123). - С. 8. - (Вместе с газ.)

1185. Мирошников, Андрей.

Депутатские "пятнашки" : в будущем созыве Архангельского областного Собрания число депутатов может сократиться с 62 до 47 человек / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 94). - С. 2. - (В центре внимания)

1186. Мирошников, Андрей.

Под сенью красного знамени : коммунисты Северодвинска подвели итоги партийной деятельности и выбрали нового первого секретаря горкома КПРФ / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 17 июня (№ 89). - С. 2. - (В центре внимания)

1187. Михайлина, Екатерина.

"Пинежье. Молодежь. Развитие" : 22 августа в Суре прошел первый летний открытый молодежный форум / Екатерина Михайлина // Пинежье. - 2014. - 27 авг. (№ 34). - С. 8.

1188. Моторина, Ирина.

По улицам села прошел "Бессмертный полк" : [о торжественном митинге в День Победы в Верхней Тойме] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 13 мая (№ 51). - С. 1. - (Эхо праздника)

1189. Мусникова, Мария.

Воплощенная мечта : [2 августа в Няндоме прошла торжественная церемония открытия сквера "Черный тюльпан" и памятного камня воинам, погибшим в Афганистане и Чечне] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 6 авг. (№ 60). - С. 1, 2. - (Проект реализован)

1190. Мухоморова-Ломоносова, Арина Родионовна.

Путь дурака: вместо того, чтобы учиться на ошибках других регионов, губернатор Орлов продавливает в Архангельской области систему сити-менеджеров, которые будут управлять городами: [о негативном опыте других регионов и городов, столкнувшихся с проблемой сити-менеджеров] / Арина Родионовна Мухоморова-Ломоносова // Правда Северо-Запада. - 2014. - 13 авг. (№ 28). - С. 2.

1191. Мухоморовы (братья).

Бюджетные оттопырки : [VI международный молодежный] форум "Команда 29" в Архангельске оголил свои проблемы и показал истинное лицо / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 9 июля (№ 23). - С. 14.

1192. Мухоморовы (братья).

Ярослав Нилов: "Я пока не собираюсь быть губернатором": заместитель руководителя партии ЛДПР о конфликтах чиновников, реформе власти и давлении на журналистов: [по материалам пресс-конференции в Архангельском отделении ЛДПР] / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 17 сент. (№ 33). - С. 7.

1193. Никонорова, Татьяна.

А акации не цветут...: [о состоянии воинского мемориала в Мезени] / Татьяна Никонорова // Север. - 2014. - 30 мая (№ 22). - С. 9, 10. - (Возвращаясь к напечатанному)

1194. Никулин, Дмитрий.

Добровольцы вместе: [онежане принимали участие в работе окружного слета добровольцев СЗФО, проходившего в Архангельске] / Дмитрий Никулин // Онега. - 2014. - 5 июня (№ 62). - С. 5. - (У молодых)

1195. Никулин, Дмитрий.

Форум глазами онежан : [о шестом Архангельском международном молодежном форуме "Команда 29"] / Дмитрий Никулин // Онега. - 2014. - 19 июля (№ 81). - С. 12. - (У молодых)

1196. Ноговицын, Владимир.

Поклонимся великим тем годам : [о митинге в Коряжме, посвященном Дню Победы] / Владимир Ноговицын ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 14 мая (№ 36). - С. 1. - (Событие)

1197. Павловская, Валентина.

Под звуки метронома : [22 июня] шенкуряне почтили память о земляках, защищавших Отчизну и трудившихся в тылу ради победы в Великой Отечественной войне / Валентина Павловская // Важский край. - 2014. - 27 июня (№ 26). - С. 1, 2. - (День памяти и скорби)

1198. Падрухина, Наталья.

Форум, зарядивший позитивом : [автор статьи - член молодежного совета Мезенского района - участвовала в областном форуме "Команда 29"] / Наталья Падрухина // Север. - 2014. - 25 июля (№ 30). - С. 6-7. - (Молодые и активные)

1199. Паровозов-Чуйский, Илья Филиппыч.

Парткруиз "реальный Гоголь" : подробности пятничного заседания активистов правящей партии на лоне природы [на колесном теплоходе "Гоголь"] / Илья Филиппыч Паровозов-Чуйский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 6 авг. (№ 27). - С. 14-15.

1200. Партконференции: от первой до последней: [подборка по страницам плесецкой газеты "Строитель коммунизма"] / подгот. Н. Медведева // Плесецкие новости. - 2014. - 29 мая (№ 58). - С. 2. - (К 85-летию р-на)

1201. Петрова, Нина.

На форуме был избран районный Молодежный совет : [состоялся форум молодежи Вилегодского района] / Нина Петрова // Вести Виледи. - 2014. - 3 июля (№ 24). - С. 2. - (Молодежь Виледи)

1202. Пономарева, Елена.

Взять власть и поделить ответственность : [о встрече губернатора Игоря Орлова с представителями профсоюзов Архангельской области] / Елена Пономарева // Правда Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 133). - С. 3. - (Реформа)

1203. Пономарева, Елена.

О непростых взаимоотношениях депутатов и их помощников: кто он, помощник депутата, - опора, единомышленник или просто человек для выполнения поручений? / Елена Пономарева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 7. - (Во власти)

1204. Поплавский, Владимир.

Уровень взрослости : губернатор обсудил с молодежью нормы ГТО и реформу местной власти : [о встрече Игоря Орлова с молодежными лидерами региона] / Владимир Поплавский ; фото авт. // Волна. - 2014. - 5 авг. (№ 30). - С. 1, 2 ; Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 9. - (Реформа)

1205. Потапова, Маргарита.

Помнить, чтобы жить : [о торжественном митинге в честь 69 годовщины Победы, проходившем в Каргополе] / Маргарита Потапова ; фото Н. Сергеева // Каргополье. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 1. - (В нашем городе)

1206. Пуничева, Галина (пред. район. женсовета).

Заседание женсовета : [на повестке заседания районного совета женщин стояли вопросы о проведенной работе в первом полугодии 2014 года] / Галина Пуничева // Коношский курьер. - 2014. - 10 июня (№ 45). - С. 4. - (Обществ. работа)

1207. Романовский, Николай.

В единой команде: шестой Архангельский международный форум молодежи "Команда 29" проходил 2-6 июля в д. Малые Корелы Приморского района: [о шенкурских участниках форума] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 25 июля (№ 30). - С. 7. - (Молодеж. экспресс)

1208. Романовский, Николай.

Главная у ветеранов : [о председателе совета ветеранов МО "Усть-Паденьгское" Шенкурского района Галине Степановне Тереховой] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 26 сент. (№ 39). - С. 5. - (День пожилых людей)

1209. Рязанцев, Глеб.

Командный дух: впитывали активисты и лидеры молодежного движения региона [принимавшие участие в работе VI Архангельского международного форума молодежи "Команда 29"] / Глеб Рязанцев // Новодвинский рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 6. - (Молодежь)

1210. Светлая, Ольга.

Почему у кацапов болит голова об Украине? / Ольга Светлая // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 21 мая (№ 38). - С. 4. - (Горячая тема)

1211. Сидорова H.

Все для Победы! : [о подготовке к празднованию 9 мая в мезенских деревнях Целегора и Мелогора] / Н. Сидорова // Север. - 2014. - 6 июня (№ 23). - С. 8. - (Живет моя деревня)

1212. Смирнова, Ирина.

Один профсоюз и две делегации : опыт, которым поделился с коллегами из других городов России профком "Звездочки" / Ирина Смирнова ; фото Марса Биктимирова // Северный рабочий. - 2014. - 10 июля (№ 103). - С. 3. - (Акценты)

1213. Струженцова, Юлия.

60 лет - в борьбе за достойный труд : юбилейный год профсоюзной организации Центра судоремонта "Звездочка" / Юлия Струженцова // Северный рабочий. - 2014. - 12 авг. (№ 120). - С. 3. - (И слово, и дело)

1214. Украина. Мариуполь. Война: воспоминания о пережитом семьи, одной из первых приехавших в Северодвинск / подгот. Андрей Мирошников; фото Андрея Мирошникова // Северный рабочий. - 2014. - 19 июля (№ 108). - С. 3. - (Брат у ворот)

1215. Фокина, Галина.

Помним и чтим : акция "Бессмертный полк" прошла не только в райцентре, но и в других муниципальных образованиях [Верхнетоемского] района / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 15 мая (№ 52). - С. 2. - (Традиции)

1216. Хлестачева, Елена.

"Мы ехали с целью остаться в России" : [прибывших в Архангельск беженцев из Украины разместили в реабилитационном центре "Родник" на Галушина] / Елена Хлестачева ; фото Марии Рудяшко // Правда Севера. - 2014. - 17 июля (№ 119). - С. 2-3. - (С нуля)

1217. Шалев. Иван.

В поисках смысла : [о молодежном форуме с необычным названием "Всмысле", собравшем активистов со всей России, проходившем в Ленинградской области] / Иван Шалев // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 6. - (Форум)

1218. Шиловская, Людмила.

Бессмертный - значит, живой : [о проведении Всероссийской акции "Бессмертный полк" в селе Черевково Красноборского района] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 17 июня (№ 46). - С. 2. - (К 70-летию Победы)

1219. Щербакова, Полина.

Заряд позитива и масса идей : [впечатления члена делегации Верхнетоемского района, побывавшей на международном молодежном форуме "Команда 29" в Малых Корелах] / Полина Щербакова // Заря. - 2014. - 26 июля (№ 83). - С. 1, 2.

1220. Юрьева, Елена.

Итогом работы "Команды 29" стали три проекта : [Красноборский район на международном форуме молодежи представляла команда из пяти человек] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 11 июля (№ 53). - С. 2. - (Форум)

1221. Юрьева, Елена.

Нужны духовный фундамент, национальная идея, положительный пример и традиционная модель воспитания: [в Красноборском районе побывала депутат Государственной Думы Елена Вторыгина] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 27 июня (№ 49). - С. 1, 3. - (Визит)

ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ

1222. 85 лет - Вилегодскому районному суду / [история развития учреждения : материал предоставлен Вилегодским районным судом] // Знамя труда. - 2014. - 22 июля (№ 52). - С. 2. - (Юбилеи)

1223. Азовский, Илья.

Перегрев на позитиве...: значительное снижение - более чем на девять процентов - зарегистрированной преступности в Архангельской области прокуроров не радует, так как это может быть связано с невысоким качеством работы полиции / Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 20 авг. (№ 29). - С. 1, 2-3. - (Слово ред.)

1224. Анисимов, Владимир.

Не дожидаясь решения суда: стеклянная стена на площади начинает расти?: [о строительстве около морского-речного вокзала в Архангельске здания транспортного терминала с торговым центром] / Владимир Анисимов; фото Елены Доильницыной // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 6. - (Город и горожане)

1225. Ахунова, Наталья.

Как в детском саду "Ромашка" решают воспитательные задачи : [в Усть-Шоноше] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 16 июля (№ 53). - С. 5. - (Ракурс)

1226. Балабанова, Вероника.

Защита Балабановой: [беседа с членом Северодвинской коллегии адвокатов Вероникой Балабановой о сложности ремесла, правде и мифах адвокатской профессии] / беседовал Владимир Тикус; фото Владимира Тикуса // Северный рабочий. - 2014. - 31 мая (№ 81). - С. 1, 3. - (Сегодня - День рос. адвокатуры)

1227. Беднов, Анатолий.

Мэр царствует, менеджер управляет: стратегия и текущая работа должны быть разделены: законопроект о реформе местной власти принят 24 сентября [на очередной сессии областного Собрания депутатов] в первом чтении / Анатолий Беднов, Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 6-7. - (Реформа)

1228. Белозеров И. (и. о. начальника ОМВД России по Устьян. р-ну, подполковник полиции).

Согласно графику приема: [о часах приема участковых уполномоченных, о нарушениях, связанных с грузоперевозками и закрытыми дорогами, о добровольных народных дружинах, о торговле спиртом] / И. Белозеров // Устьянский край. - 2014. - 7 июня (№ 61). - С. 5. - (Правопорядок). - (Резонанс)

1229. Блинова, Татьяна.

За десять лет - ни одного взыскания: [медалью ФССП "За службу" был награжден Сергей Владимирович Гомзяков, судебный пристав по обеспечению установленного порядка деятельности судов Вилегодского района] / Татьяна Блинова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 19 авг. (№ 60). - С. 1. - (Фото дня)

1230. Бондаренко, Ольга.

Войну на дорогах надо прекратить: [по материалам беседы с инспектором по исполнению административного законодательства дорожно-патрульной службы ОГИБДД ОМВД России "Приморский" Сергеем Патрикеевым о работе] / Ольга Бондаренко; фото авт. и из арх. Сергея Патрикеева // У Белого моря. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 1, 11. - (Профессия). - (3 июля - День ГАИ-ГИБДД)

1231. Бондаренко, Ольга.

Проблема не районного масштаба: с 12 мая по 31 июля в Приморье проходит первый этап оперативно-профилактического мероприятия "Мак" [в ходе которого сотрудники полиции ищут "плантации" наркотических растений в районе и уничтожают их] / Ольга Бондаренко; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 4. - (Правопорядок)

1232. Борина, Юлия.

Вредную вышку все-таки снесут? : прокуратура города Архангельска добивается демонтажа антенно-мачтового сооружения [расположенного в привокзальном микрорайоне], угрожающего здоровью людей / Юлия Борина // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 22-23. - (Продолж. темы). - (Закон и мы)

1233. Борина, Юлия.

Кто "заказал" предпринимателя Быкова? : Алексей Горяшин - один из главных свидетелей обвинения - дал в суде показания по делу Алексея Пеункова и его предполагаемых соучастников / Юлия Борина ; фото Константина Подоксенова и Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 27 авг. (№ 148). - С. 20-21. - (Громкое дело)

1234. Боровков, Илья Владимирович.

Преступник всегда оставляет следы : в наше время злоумышленника можно вычислить даже по запаху, оставленному на ноже : [беседа с руководителем отдела криминалистики Следственного управления СКР по Архангельской области и НАО Ильей Боровковым] / беседовала Марина Ледяева ; фото Марины Ледяевой // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 22-23. - (Закон и мы). - (Криминалистика)

1235. Брыкалов, Владимир Валерьевич.

Нарушителей и большие штрафы не пугают : [беседа с начальником отделения ГИБДД ОМВД России "Красноборский" Владимиром Валерьевичем Брыкаловым о ситуации на дорогах Красноборского района] / беседовала Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 30 мая (№ 41). - С. 2. - (Лицом к лицу)

1236. Варфоломеев, Юрий Александрович (д-р техн. наук, проф., генер. директор ООО "Науч.-исслед. лаб. строит. экспертизы Баренц-региона").

Почему так дорог наш квадратный метр? : необходимо срочно внести изменения в строительное законодательство. Какие и почему? / Юрий Александрович Варфоломеев // Правда Севера. - 2014. - 8 авг. (№ 135). - С. 2. - (Эксперт и гражданин)

1237. Вахто, Марина.

Пьют, покоя не дают : какие меры, направленные на снижение уровня алкоголизации населения, принимает полиция, говорил на совете глав начальник отдела УУП и ПДН ОМВД по Устьянскому району Владимир Михайлович Коптяев / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 7 июня (№ 61). - С. 4. - (Соц. проблема)

1238. Вкурил-Поплыл, Игорь Анатольевич.

VIP-рыбалка в море: использовано госимущество, нанесен ущерб казне. Расследование продолжается: [прокуратура проводит проверку по факту выхода в акваторию Белого моря катера "Баренц 1110", попавшего в сильный шторм и унесенного в море] / Игорь Анатольевич Вкурил-Поплыл // Правда Северо-Запада. - 2014. - 6 авг. (№ 27). - С. 13. - (Плавали - знаем!)

1239. Власов А. (прокурор, советник юстиции).

Не нарушать права граждан : [Онежская межрайонная прокуратура пресекает нарушения жилищных прав граждан, допущенные межведомственными комиссиями по обследованию жилых помещений на предмет пригодности (непригодности) для постоянного проживания граждан] / А. Власов // Онега. - 2014. - 3 июля (№ 74). - С. 2. - (Мы и закон)

1240. Волкова О. Н. (пред. Вилегод. район. суда).

Кредит "для хорошего человека" : вступил в законную силу приговор Вилегодского районного суда по делу о нескольких десятках эпизодов мошенничества на общую сумму

свыше 55 миллионов рублей / О. Н. Волкова // Вести Виледи. - 2014. - 17 июля (№ 26). - С. 5. - (Правосудие)

1241. Волкова, Ольга (пред. Вилегод. район. суда).

Пять с половиной лет за мошенничество : вступил в законную силу приговор Вилегодского районного суда по делу о нескольких десятках эпизодов мошенничества на общую сумму свыше 55 миллионов рублей / Ольга Волкова // Знамя труда. - 2014. - 29 июля (№ 54). - С. 1, 3. - (Из зала суда)

1242. Волынкина, Татьяна.

Главное - не наказать, а исправить : [беседа с руководителем Онежского филиала ФКУ УИИ УФСИН России по Архангельской области, полковником внутренней службы Татьяной Волынкиной накануне профессионального праздника] / беседовала Юлия Сидорова // Онега. - 2014. - 19 апр. (№ 44). - С. 5. - (Интервью по поводу)

1243. Гаврилова, Мария.

Нет спасу от спайса : половина изъятых за семь месяцев наркотиков - курительные смеси : на прошлой неделе новый начальник Регионального управления ФСКН России по Архангельской области Валерий Сафьянов отчитался о результатах работы ведомства / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 15. - (Безопасность)

1244. Гаврилова, Светлана.

Голосовали в две руки : вчера областные депутаты приняли в первом чтении закон о местном самоуправлении / Светлана Гаврилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 25 сент. (№ 169). - С. 1, 2-3. - (Реформа)

1245. Гаврилова, Светлана.

Да, глава администрации: [правительство региона одобрило проект областного закона о реформе местного самоуправления, который предусматривает введение должности главы администрации, или сити-менеджера] / Светлана Гаврилова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 22 авг. (№ 145). - С. 1, 2. - (Реформа)

1246. Гаврилова, Светлана.

Одна голова хорошо, а две? : сегодня областные депутаты рассматривают в первом чтении проект областного закона о местном самоуправлении / Светлана Гаврилова // Правда Севера. - 2014. - 24 сент. (№ 168). - С. 1, 5. - (Реформа)

1247. Гаврилова, Светлана.

Осталось мелкое сито: депутаты областного Собрания не приняли законопроект, который мог бы снизить планку так называемого муниципального фильтра на губернаторских выборах / Светлана Гаврилова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 сент. (№ 170). - С. 3. - (Законодатели)

1248. Гаева, Мария Александровна.

"Браслеты" для осужденных : ограничение свободы предусматривает применение электронных средств надзора : [беседа с начальником филиала по Каргопольскому району ФКУ УИИ УФСИН России по Архангельской области, подполковником внутренней службы Марией Гаевой] / беседовала Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 4. - (В полиции)

1249. Гаревских, Алексей Анатольевич.

Соблюдая закон : [о специфике работы и основных задачах службы : беседа с начальником отдела - старшим судебным приставом отдела судебных приставов по Онежскому району, государственным советником юстиции первого класса Алексеем Гаревских] / беседовала Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 1 июля (№ 73). - С. 2. - (Беседы для вас)

1250. Георгиев, Николай.

Архангельск становится территорией права : на прошлой неделе в Архангельске состоялся юридический инвестиционный форум "Правовые аспекты инвестиционного

климата в российских регионах" / Николай Георгиев ; фото Владимира Поплавского // Волна. - 2014. - 8 июля (№ 26). - С. 1 ; Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 6. - (Актуально)

1251. Георгиев, Николай.

Первый праздник не комом: День сотрудников органов следствия РФ отметили в Следственном управлении: [о пресс-конференции, на которой руководители СУ Архангельской области подвели итоги следственной работы за первое полугодие 2014 года] / Николай Георгиев // Волна. - 2014. - 29 июля (№ 29). - С. 2; Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 12. - (Безопасность)

1252. Гневашева, Алена.

До суда довели : обслуживающий персонал образовательных учреждений [Устьянского] района добивается повышения зарплаты / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 29 мая (№ 57). - С. 3. - (Законность). - (Зарплата)

1253. Гневашева, Алена.

Оптимист по жизни : [вся жизнь адвоката Владимира Николаевича Софрыгина связана с родным Устьянским районом и милицией] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 29 мая (№ 57). - С. 7. - (Расскажу о юбиляре)

1254. Гневашева, Наталья.

Малосемейка : как из нее выбраться? : [после исключения из очереди на получение жилья семья Елены Дурягиной из Коряжмы, получив отказ из областного суда, подала жалобу в Конституционный суд] / Наталья Гневашева ; фото из арх. Дурягиных // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 2-8 июля (№ 27). - С. 2. - (Ситуация)

1255. Гусев, Владимир.

От первых коррупционеров до дел Пеункова: следователи регионального СУ СКР рассказали о преступности петровских времен и наших дней: [о пресс-конференции и. о. руководителя управления Владимира Гусева и руководителя отдела по расследованию особо важных дел Сергея Копылова] / подгот. Марина Ледяева; фото Павла Кононова и Олега Маглича // Правда Севера. - 2014. - 26 июля (№ 126). - С. 2-3. - (Следствие без тайн)

1256. Даценко, Яна.

Ни по птичкам поцелиться, ни жену по деревне с ружьем погонять...: или новое в Законе "Об оружии": [по материалам беседы с начальником Центра лицензионно-разрешительной работы УМВД России по Архангельской области Татьяной Москвиной] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 12.

1257. Даценко, Яна.

Прогулка длиною в 12 часов : 2 сентября - День патрульно-постовой службы : [о совместном рейде журналистов с сотрудниками ППС в Соломбале] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 1, 24. - (Профессионалы)

1258. Даценко, Яна.

"Сивучи" всегда готовы : очередной день рождения бойцы отряда специального назначения УФСИН отметили показательными тренировками / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 25. - (Профессия)

1259. Даценко, Яна.

Скорее освободиться : черная форма с серыми вставками, бритая голова : [об Архангельской воспитательной колонии в поселке Талаги] / Яна Даценко ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 22. - (Общество)

1260. Даценко, Яна.

Трое норвежцев попали в колонию Архангельска: но не для того, чтобы отбывать наказание: [специалисты из Северной Норвегии ознакомились с бытом российских осужденных] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 31.

1261. Дашина, Марина.

"Обвинение понятно, вину не признаю..." : началось слушание дела [бывшего депутата областного Собрания Алексея] Пеункова по заказным убийствам / Марина Дашина ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 3. - (Суд присяжных)

1262. Дашина, Марина.

Снимать можно, нельзя тиражировать : прокурорская проверка установила, что Каргопольский государственный историко-архитектурный и художественный музей незаконно взимал плату за фотосъемку в своих помещениях / Марина Дашина ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 11 июля (№ 115). - С. 1. - (По музеям с камерой)

1263. Дмитриев, Валерий.

Частный лес узаконят? : [в Госдуму внесены поправки к Лесному кодексу, которые позволяют приватизировать лесные территории, отведенные государством под туристический бизнес] / Валерий Дмитриев // Лесной регион. - 2014. - 18 авг. (№ 12). - С. 15. - (Захват лесов)

1264. Добрынин, Константин Эдуардович.

Константин Добрынин: Власть нужно вытаскивать "за ушко да на солнышко": интервью сенатора от Архангельской области "Газете Архангельск" [после завершения работы юридического инвестиционного форума "Правовые аспекты инвестиционного климата в российских регионах"] / беседовал Владимир Поплавский; фото Владимира Поплавского // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 10. - (Персона)

1265. Драчева, Антонина.

Исключить халтуру: [депутат областного Собрания, генеральный директор ООО "Беломорский лес" Антонина Драчева продолжает дискуссию о строительстве малоэтажного социального жилья - а точнее, о пробелах в законодательстве, которые в этой сфере существуют] / фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 8-9. - (Строительство)

1266. Евстафеев, Геннадий (ветеран Няндом. РОВД).

Служил Закону с честью и достоинством : [о ветеране Великой Отечественной войны, ветеране труда, старшине милиции Михаиле Сергеевиче Гусеве, отработавшем в Няндомском РОВД более 30 лет] / Геннадий Евстафеев // Авангард. - 2014. - 13 сент. (№ 71). - С. 10. - (Правопорядок). - (Твои люди, Няндома)

1267. Емельянова, Дарья.

Иногородним не беспокоиться? : [в арбитражном суде продолжатся разбирательства между кемеровским ООО "Асфарма" - бывшим генподрядчиком строительства дома для ветеранов войны на Ленинградском проспекте в Архангельске - и заказчиком от правительства области] / Дарья Емельянова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 23 июня (№ 21). - С. 3. - (Финансы). - (Ситуация)

1268. Емельянова, Дарья.

Подсудимый нарасхват : [в Архангельске начались открытые заседания суда по громкому уголовному делу в отношении бывшего депутата облособрания Алексея Пеункова] / Дарья Емельянова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 11 авг. (№ 27). - С. 1, 2. - (Эхо недели). - (Резонанс)

1269. Емельянова, Дарья.

Принять... со всеми остановками : [на сессии областного Собрания депутатов принят закон, определяющий порядок предоставления услуг на общественном автотранспорте] / Дарья Емельянова ; коммент. Эрнеста Белокоровина ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 2 июня (№ 18). - С. 3. - (Эхо недели). - (Транспорт)

1270. Емельянова, Дарья.

"Стрелял, пока не перестал чувствовать руку..." : [потерпевшие и свидетели по уголовному делу бывшего депутата облособрания Алексея Пеункова дают показания] / Дарья

Емельянова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 18 авг. (№ 28). - С. 5. - (Подробности). - (Криминал)

1271. Ермакова, Галина (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

Правовой статус юрлиц в новой редакции : [о новых изменениях в Гражданском кодексе РФ] / Галина Ермакова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 16 июня (№ 20). - С. 6. - (Деловая среда). - (Законодательство)

1272. Зайнулин, Валерий Газентинович.

Общественный контроль: с возвращением! : [беседа с председателем комиссии по законодательству, противодействию коррупции и общественному контролю Общественной палаты Архангельской области Валерием Зайнулиным] / записал Владимир Павлов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 9 сент. (№ 157). - С. 4. - (Надзор)

1273. Зарубина, Елена Анатольевна.

Быть ребенком не должно быть больно: [так называлась областная конференция, о работе которой рассказала заместитель председателя территориальной комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав МО "Няндомский муниципальный район" Елена Зарубина] / подгот. Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 24 сент. (№ 74). - С. 6. - (Защита прав детей)

1274. Засухина, Галина.

Запомнить и не повторять! : это главное требование предъявляют к осужденным уголовно-исполнительные инспекции, которым 7 мая исполняется 95 лет : [по материалам беседы с руководителем Устьянского филиала ФКУ УИИ УФСИН России по Архангельской области Геннадием Геннадьевичем Анисимовым] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 6 мая (№ 48). - С. 3. - (Человек и закон)

1275. Зинченко, Валерий.

О третейских судах, будущих юристах и "оборотнях в костюмах" : [об особенностях юридического инвестиционного форума "Правовые аспекты инвестиционного климата в российских регионах", который пройдет в Архангельске : беседа с одним из организаторов форума, членом совета Адвокатской палаты Санкт-Петербурга Валерием Зинченко] / беседовала Ирина Глушкова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 8. - (Актуально)

1276. Илатовский, Николай Олегович.

Госпожнадзору - 87!: [беседа с инспектором отдела надзорной деятельности Вилегодского и Ленского районов Николаем Олеговичем Илатовским о работе отдела] / беседовала Наталья Шевелева // Вести Виледи. - 2014. - 17 июля (№ 26). - С. 1, 2. - (Даты)

1277. Ильина, Рита.

"Смертельный" июль : [на дорогах Архангельской области погибли 10 человек, около 80 пострадали] / Рита Ильина // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 21 июля (№ 25). - С. 1, 2. - (Эхо недели). - (Резонанс)

1278. Карпович, Полина.

Словно родные дети : [о выездном мероприятии "Час контроля" комиссии по дела несовершеннолетних для проверки в Кулое социально неблагополучных семей] / Полина Карпович // Вельские вести. - 2014. - 23 июля (№ 54). - С. 5. - (Ракурс)

1279. Киланов, Анатолий Дмитриевич.

На свободе ждут не каждого...: почти 80% осужденных в учреждениях регионального УФСИН - жители Архангельской области: [беседа с начальником Управления Федеральной службы исполнения наказаний по Архангельской области Анатолием Килановым о реформе в уголовно-исполнительной системе России] / беседовала Марина Ледяева; фото Ларисы Знатных // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 26-27. - (Исполн. наказаний). - (Закон и мы)

1280. Ковалев, Дмитрий (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

Новый "кассовый" порядок: "малые" поправки : [с 1 июня вступил в силу новый порядок ведения кассовых операций] / Дмитрий Ковалев // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 8. - (БК - бухгалтеру). - (Проверки в компании)

1281. Козлов, Олег Иванович.

Олег Козлов: "Ваша безопасность - наша работа" : [беседа с заместителем начальника отдела ГИБДД ОМВД России "Холмогорский" Олегом Ивановичем Козловым] / беседовала Анна Журавлева ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 1 июля (№ 50). - С. 3. - (3 июля - День ГИБДД МВД РФ)

1282. Кокушин, Александр.

Не переводятся черные лесорубы : [беседа со следователем отделения по расследованию преступлений на территории Каргопольского района Александром Кокушиным о нарушениях законодательства в лесной сфере] / беседовала Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 2 июля (№ 51). - С. 3. - (В отд-нии по расследованию преступлений)

1283. Компромисс не в пользу бизнеса : СКР [Следственный комитет] будет возбуждать налоговые дела с запросом справки от налоговых органов // Промышленность региона. - 2014. - 30 июня (№ 11). - С. 3.

1284. Кононов, Павел.

Предъявите ваши документы : [принятие постановления правительства РФ № 758, вступающего в силу 12 августа, оставляет еще меньше возможностей для анонимного выхода в Интернет] / Павел Кононов, Мария Атрощенко ; фото Константина Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 9 авг. (№ 136). - С. 3. - (Строже)

1285. Красноруцкая, Юлия.

Начальник ГИБДД на связи : [о "прямой линии" читателей с руководителем ОГИБДД России "Няндомский" Владимиром Владимировичем Котовским] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 10. - (Правопорядок). - (Спрашивали - отвечаем)

1286. Курзенева, Екатерина.

Квардроцикл вам в помощь! : дружинникам города [Северодвинска] вручили боевое знамя и технического помощника для патрулей / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 90). - С. 4. - (Общество)

1287. Курзенева, Екатерина.

Открывая границы : профессиональный праздник работники [северодвинской] миграционной службы отмечают наплывом горожан и акцией "Белые ночи" / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 12 июня (№ 88). - С. 2. - (В центре внимания)

1288. Лахтионов, Герман Вячеславович.

Двадцать миллионов рублей для потерпевших: [беседа с представителем Федерального общественно-государственного фонда по защите прав вкладчиков и акционеров Германом Лахтионовым о некоторых итогах деятельности в Коряжме] / беседовал Валентин Иванов; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 17 мая (№ 37). - С. 7. - (Деловая стр.). - (Вклады)

1289. Ледяева, Марина.

А в это время на красный летит "ауди"...: [в Архангельске] на дороге снова погиб ребенок. Водитель, который его сбил, отпущен под подписку о невыезде / Марина Ледяева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 9 сент. (№ 157). - С. 3. - (ДТП)

1290. Ледяева, Марина.

Дорогу к дому отдали соседу: два года назад суд обязал администрацию МО "Заостровское" обеспечить проезд к участку ветеранов [Ивана Егоровича и Зинаиды Федоровны] Новиковых. Но до сих пор к ним даже велосипед нормально не проедет... / Марина Ледяева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 22-23. - (Территория жизни). - (Закон и мы)

1291. Ледяева. Марина.

Кому достанутся два миллиона? : областной суд не стал ужесточать наказание экс-руководителя Севгидромета [Леонида Васильева]. А вот судьбу переданных ему денег будут решать по-новой / Марина Ледяева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 27 сент. (№ 171). - С. 2. - (Обжалование)

1292. Ледяева, Марина.

Кто собирает дань с водителей? : за проезд по короткой разбитой дороге требуют от 200 до 400 рублей. При этом леспромхоз, который ее построил, давно приказал долго жить : [о проезде по технологической дороге в районе 87-го километра автодороги Архангельск - Пинега] / Марина Ледяева // Правда Севера. - 2014. - 24 сент. (№ 168). - С. 22-23. - (Закон и мы)

1293. Ледяева, Марина.

Мальчик погиб. Водитель оправдан: человек за рулем даже не заметил, что сбил ребенка. Но суды двух инстанций [Красноборского районного и Архангельского областного] не нашли в его действиях состава преступления... / Марина Ледяева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 3 сент. (№ 153). - С. 1, 22-23. - (Закон и мы)

1294. Ледяева, Марина.

Раньше Сутягин строил. Теперь судится...: как поживает человек, который создал и потерял самый знаменитый дом Архангельска: [Николай Сутягин пытается доказать, что деревянный небоскреб в Соломбале снесли незаконно] / Марина Ледяева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 17 сент. (№ 163). - С. 22-23. - (Закон и мы). - (Не как все)

1295. Логинов, Егор.

В детский сад - в детском кресле: [корреспондент вместе с сотрудниками ГИБДД Каргополя участвовал в рейде в рамках профилактической акции "Внимание - дети!"] / Егор Логинов; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 3. - (Рейд ГИБДД)

1296. Лукина, Анна.

Работать в соответствии с Кодексом : такова принципиальная позиция госавтоинспектора [ДПС Няндомской ГИБДД Валентина Сергеевича Проворова] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 2 июля (№ 50). - С. 1, 4. - (Проф. праздник)

1297. Маслов, Михаил.

Нет изменений в Лесной кодекс - нет сырья : [о рабочем совещании комитета областного Собрания депутатов по природопользованию и ЛПК, проходившем в Плесецке] / Михаил Маслов // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 8. - (Законодатели)

1298. Матросова, Наталья.

Воспитание осужденных для них - в приоритете : [о работе и коллективе ФКУ ИК-5 УФСИН по Архангельской области] / Наталья Матросова ; фото Андрея Чекмарева // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 2. - (Празднич. календарь). - (На посту)

1299. Матросова, Наталья.

На страже интересов россиян : [по материалам беседы с начальником отделения УФМС России по Архангельской области в городе Коряжма Еленой Алексеевной Митяниной об особенностях работы и коллективе отделения] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 2. - (14 июня - День сотрудников миграц. службы). - (Празднич. календарь)

1300. Медведева, Валентина.

Завещаю и доверяю : на вопросы читателей "Газеты Архангельск" ответили член правления Нотариальной палаты Архангельской области Валентина Медведева и специалист-эксперт Управления Минюста по Архангельской области и НАО Наталья Филатова / подгот. Надежда Пономарева // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 11. - ("Прямая линия")

1301. Минин, Виталий Геннадьевич.

Важнейшая функция прокуратуры - правозащитная : [в Коряжме прошла "прямая линия" с прокурором города Виталием Мининым] / подгот. Лариса Иванова ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 2. - (Прямая линия)

1302. Мирошников, Андрей.

Баня с припарками : защита уволенными работниками СМУП "Водолей" [в Северодвинске] своих прав обернулась противостоянием с директором предприятия / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 13 авг. (№ 121). - С. 2. - (В центре внимания)

1303. Мирошников, Андрей.

Да будет флаг. И герб: муниципальное образование Северодвинск объявляет геральдический конкурс / Андрей Мирошников; фото Сергея Поздеева // Северный рабочий. - 2014. - 1 июля (№ 97). - С. 1.

1304. Мирошников, Андрей.

Законопроект о детях войны отклонили : депутаты Архангельского облособрания сделали это второй раз / Андрей Мирошников ; фото из арх. гор. краевед. музея // Северный рабочий. - 2014. - 3 июня (№ 82). - С. 1.

1305. Мирошников, Андрей.

Подсчитали - прослезились : ГИБДД Северодвинска подвела итоги аварийности за пять месяцев 2014 года / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 8 июля (№ 101). - С. 6. - (За рулем)

1306. Мирошников, Андрей.

С ним расправилась Система? : восемь лет назад был убит депутат городского Совета Алексей Прокофьев. Преступление так и не раскрыто / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 12 июля (№ 104). - С. 2. - (В центре внимания)

1307. Мистер Листер: подлинные истории разоблачения иностранных разведчиков на Северном флоте: [по материалам УФСБ России по Северному флоту] / подгот. Андрей Мирошников; фото Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 2 авг. (№ 116). - С. 6. - (Акценты)

1308. Момотова, Александра.

Незаконная рубка наказуема : Красноборский районный суд назначил наказание организатору незаконной рубки леса [из Верхнетоемского района] / Александра Момотова // Заря. - 2014. - 10 июля (№ 76). - С. 1. - (Из зала суда)

1309. Мухоморовы (братья).

Нарко-парадайз: криминальная империя беглого миллионера Хыкмета Рагимова бросает вызов государству, нагло торгуя наркотой и растлевая малолеток: [по материалам Архангельского областного суда] / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 27 авг. (№ 30). - С. 12-14.

1310. Некрасова, Светлана (рук. клуба "Поиск").

Экология России: право на жизнь: [об участии в IV Всероссийской конференции в защиту экологических прав граждан "Экология России: право на жизнь", проходившей в Санкт-Петербурге] / Светлана Некрасова // Онега. - 2014. - 14 июня (№ 66). - С. 12.

1311. Ноговицын, Владимир.

На посту - четверть века : [о работе и сотрудниках Коряжемского таможенного поста] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 14 мая (№ 36). - С. 2. - (Юбилей)

1312. Овечкин, Сергей.

Следствием установлено : 25 июля - День сотрудника следственных органов : [о работе Холмогорского межрайонного отдела СК СУ по Архангельской области] / Сергей Овечкин // Холмогорская жизнь. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 8. - (Профессия)

1313. Овечкина, Нина.

Поздравления принимали работники районного суда : [Вилегодский районный суд отмечал 85-летие со дня образования] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 22 июля (№ 52). - С. 1. - (Фото дня)

1314. Один против троих: стрелок ведомственной охраны [станции Коноша Вологодского отряда ведомственной охраны Алексей Поздеев] победил шайку расхитителей / фото Софьи Фокиной // Коношский курьер. - 2014. - 17 июня (№ 47). - С. 5. - (Герои живут рядом)

1315. Орехова, Татьяна.

В полицию нынче обращаются по Интернету: чтобы заявить о преступлении, в XXI веке не обязательно бежать в дежурную часть: [об электронных услугах, предоставляемых подразделениями УМВД по Архангельской области] / Татьяна Орехова; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 133). - С. 19. - (Закон и мы). - (Для людей)

1316. Парахневич, Наталья.

"Отсрочка" получена : [внесены поправки в закон "Об основах охраны здоровья граждан", которые касаются полномочий по закупке дорогостоящих лекарств по программе "7 нозологий"] / Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 24 июля (№ 124). - С. 4. - (Важно)

1317. Перхулов, Даниил.

Ночной дозор : [о работе районной ППС] / Даниил Перхулов // Вельские вести. - 2014. - 13 авг. (№ 57). - С. 1, 25.

1318. Пономарева, Елена.

Юристы призывали к милости к оступившимся : [в Архангельске прошло выездное заседании координационного совета при председателе Совета Федерации, на котором обсуждались законодательные инициативы по реорганизации института УДО] / Елена Пономарева ; фото Светланы Беловой // Правда Севера. - 2014. - 4 июля (№ 110). - С. 2. - (Законодательство). - (С инициативой)

1319. Поплавский. Владимир.

Власть должна быть эффективной : губернатор провел видеоконференцию по новому законопроекту [о местном самоуправлении] / Владимир Поплавский // Волна. - 2014. - 2 сент. (№ 34). - С. 2.

1320. Поплавский, Владимир.

Систему поменяли. Будем жить по-новому : законопроект о реформе местной власти принят 24 сентября в первом чтении [на очередной сессии областного Собрания депутатов] / Владимир Поплавский // Волна. - 2014. - 30 сент. (№ 38). - С. 1, 2.

1321. Посельская, Екатерина.

Дети остановили поезд : [в Вычегодском из-за детской шалости экстренно был остановлен грузовой поезд] / Екатерина Посельская // Двинская правда. - 2014. - 25 июля (№ 105). - С. 1, 2. - (Происшествие)

1322. Потапова, Маргарита.

В чеченской командировке: [по материалам беседы с каргопольским полицейским Евгением Шаровым о служебной командировке в Ханкалу, где он вместе со своими товарищами охранял от боевиков местных жителей и обеспечивал общественный порядок] / Маргарита Потапова; фото из арх. Евгения Шарова // Каргополье. - 2014. - 7 мая (№ 35). - С. 2. - (Горячие точки)

1323. Потапова, Татьяна.

Давят на газ : [Октябрьский районный суд Архангельска запретил компании "Газпром межрегионгаз Ухта" вводить ограничения на поставки природного газа на Архангельскую ТЭЦ] / Татьяна Потапова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 6. - (Дело бизнеса). - (Конфликт)

1324. Потапова, Татьяна.

Сигаретки не найдется... : [с 1 июня 2014 года в силу вступили новые пункты антитабачного закона] / Татьяна Потапова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 2 июня (№ 18). - С. 2-3. - (Эхо недели). - (Резонанс)

1325. Прохорова, Ксения.

"Мама плачет: буду платить хоть по сто рублей в месяц" : [пенсионеры поселка лесозавода № 14 в Архангельске оказались должны обанкротившейся УК "Кредо" тысячи рублей, суды над ними проходят без них, а долги списывают с их карточек] / Ксения Прохорова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 июля (№ 121). - С. 4-5. - (Коммуналка)

1326. Романова, Мария.

ГИБДД и Музыка : служба в Госавтоинспекции может стать семейной традицией [как для северодвинцев Анатолия Ивановича и его сына Александра Музыка] / Мария Романова ; фото авт. и из арх. семьи Музыка // Северный рабочий. - 2014. - 3 июля (№ 99). - С. 1.

1327. Рубина, Юлия.

Неприкосновенные рожь и пшеница : бывший руководитель Архангельского комбината хлебопродуктов Елена Ивакина осуждена за растрату госрезерва зерна и мошенничество с субсидиями / Юлия Рубина ; фото Ксении Соловьевой // Правда Севера. - 2014. - 24 июля (№ 124). - С. 2-3. - (Приговор)

1328. С праздником, служители Фемиды! : [Вилегодскому районному суду исполнилось 85 лет] / подгот. Наталья Шевелева ; фото Натальи Шевелевой // Вести Виледи. - 2014. - 24 июля (№ 27). - С. 1, 2.

1329. Санарова, Татьяна (ст. юрист Европ. юрид. службы).

Незнание - слабость бизнеса: [правовые тонкости налогообложения часто уходят на второй план, а ведь правильное построение своей налоговой системы может помочь предпринимателю увеличить прибыль] / Татьяна Санарова // Промышленность региона. - 2014. - 18 авг. (№ 12). - С. 4. - (Три фактора)

1330. Сахаров. Андрей.

Границы Коряжмы "ужмут" в интересах "Илима"? : [в Архангельске прошел юридический форум "Правовые аспекты инвестиционного климата в российских регионах" - на одной из дискуссионных площадок обсуждались правовые проблемы работы отраслевых рынков Архангельской области] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 7 июля (№ 23). - С. 4. - (Подробности). - (Юрид. форум)

1331. Сахаров, Андрей.

Штраф от спреда не спасет : [управление Роспотребнадзора не может наказать поставщиков молочного фальсификата - законодательство не позволяет проводить внеплановые проверки без весомых оснований и жалоб] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 11 авг. (№ 27). - С. 3. - (Подробности). - (Ситуация)

1332. Синдеев, Игорь Анатольевич.

Будем отстаивать свою позицию до конца: [на "горячей линии" в редакции газеты собеседником читателей и журналистов стал заместитель начальника ОГИБДД ОМВД России "Няндомский" (дислокация город Каргополь) Игорь Синдеев] / подгот. Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 2, 5. - (Горячая линия)

1333. Ситуация меняется в лучшую сторону, но этого недостаточно : [на круглом столе в редакции газеты "Каргополье" специалисты района обсудили проблемы

распространения наркомании и пропаганды здорового образа жизни] / Андрей Логинов [и др.]; подгот. Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 16 июля (№ 55). - С. 5. - (Круглый стол)

1334. Следствие ведут знатоки...: [о пресс-конференции Следственного управления Следственного комитета РФ по Архангельской области и НАО по итогам работы за первое полугодие 2014 года] / Владимир Гусев [и др.]; подгот. Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 30 июля (№ 26). - С. 6-7.

1335. Смирнова, Светлана.

Чтобы приготовить "крокодил", и сейчас идут в аптеки : [о заседании региональной антинаркотической комиссии, где был представлен новый начальник регионального управления ФСКН России по Архангельской области Валерий Сафьянов] / Светлана Смирнова // Правда Севера. - 2014. - 3 июля (№ 109). - С. 3. - (На борьбу)

1336. Соловьева, Ксения (пресс-секретарь Арханг. обл. суда).

Как московский врач северные храмы обокрал: в советские времена такое преступление приравнивалось к краже государственного имущества: [о том, как в конце 1970-х анестезиолог-реаниматолог из Москвы "организовал" жителей Архангельской области на кражи старинных северных икон] / Ксения Соловьева // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 22-23. - (Закон и мы). - (Архив. дело)

1337. Соловьева, Ксения.

"Она просила взять для нее кредит..." : супруга вилегодского предпринимателя обманула десятки человек на сумму свыше 55 миллионов рублей : [по материалам уголовного дела] / Ксения Соловьева // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 23. - (Закон и мы). - (На доверии)

1338. Соловьева, Ксения.

"Суд неверно применил закон" : [по материалам Плесецкого районного суда : беседа с Ксенией Соловьевой, пресс-секретарем Архангельского областного суда] / записала Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 4 сент. (№ 154). - С. 2, 4. - (Продолж. темы)

1339. Соловьева, Ксения (пресс-секретарь Арханг. обл. суда).

Убили, чтобы продать машину: на днях Архангельский областной суд признал братьев Игоря и Евгения Пономаревых виновными в убийстве[предпринимателя из Вельского района], сопряженном с разбоем / Ксения Соловьева // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 22-23. - (За гранью). - (Закон и мы)

1340. Страдзе Н.

ОМВД [Плесецкого района] в годы войны / Н. Страдзе // Плесецкие новости. - 2014. - 17 июня (№ 65). - С. 3. - (Свет завоеван. Победы)

- **1341. Счетная палата углубилась** в лес : там ее аудиторы обнаружили нарушений на 6,6 млрд. рублей // Лесной регион. 2014. 13 июня (№ 10). С. 7.
- **1342.** Тайное становится явным: Следственный комитет пролил свет на некоторые обстоятельства уголовных дел экс-депутата областного Собрания Алексея Пеункова / подгот. Андрей Мирошников // Северный рабочий. 2014. 12 авг. (№ 120). С. 5. (Мы и право)

1343. Тикус, Владимир.

Дымок под замок? : с 1 июня ужесточилось "антитабачное" законодательство / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 5 июня (№ 84). - С. 1. 2.

1344. Тикус, Владимир.

Курочка по зернышку...: [в Архангельском областном суде оглашен приговор по уголовному делу против Елены Ивакиной, которая возглавляла ОАО "Архангельский комбинат хлебопродуктов"] / Владимир Тикус // Северный рабочий. - 2014. - 31 июля (№ 115). - С. 17. - (Мы и право). - (Из зала суда)

1345. Тикус, Владимир.

Насилуют даже бабуль : какими делами занимался следственный отдел Северодвинска за три весенних месяца / Владимир Тикус ; рис. Руслана Долженца // Северный рабочий. - 2014. - 12 июня (№ 88). - С. 14. - (Мы и право)

1346. Тикус, Владимир.

Правосудие, дружественное детям : по количеству примирительных договоров по уголовным делам несовершеннолетних наша область на первом месте в России / Владимир Тикус // Северный рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 102). - С. 4. - (Мы и право)

1347. Титов Г.

Наркомания - бич нашего времени : [по материалам уголовных дел] / Г. Титов // Плесецкие новости. - 2014. - 24 июня (№ 68). - С. 2. - (Преступление и наказание)

1348. Тищенко, Дарья.

ГАИ-ГИБДД. Мифы: стереотипы, анекдоты и глупые шутки: [интересные факты из жизни ОГИБДД ОМВД России "Приморский"] / Дарья Тищенко // Новодвинский рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 9. - (Правопорядок)

1349. Токсикомания среди школьников : [в Международный день борьбы с наркоманией, 26 июня, в редакции газеты "Важский край" состоялся "круглый стол", посвященный проблемам, касающимся наркомании и токсикомании] / подгот. Валентина Павловская ; фото Светланы Соболевой // Важский край. - 2014. - 4 июля (№ 27). - С. 4. - (Вред. привычки)

1350. Травин, Александр (зам. начальника ФКУ ИК-16).

Не только наказать, но исправить : [о начальнике отряда отдела по воспитательной работе с осужденными ФКУ ИК-16, старшем лейтенанте внутренней службы Алексее Ивановиче Решетове] / Александр Травин // Онега. - 2014. - 14 июня (№ 66). - С. 5. - (Даты)

1351. Третяченко, Марина.

Была ли это самооборона? : [продолжение разговора о трагедии в санатории "Беломорье", начатого в статье "Никто не хотел убивать", опубликованной в газете 31 июля этого года] / Марина Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 12 авг. (№ 137). - С. 6. - (Продолж. темы)

1352. Третяченко. Марина.

"Как Денис утонул? Он же в музей ушел": спустя два с лишним месяца после гибели сына [11-летнего Дениса Бабкина из Архангельска] мать пытается понять: как случилось, что доверив ребенка социальным педагогам, она его потеряла... / Марина Третяченко; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 23 авг. (№ 146). - С. 2, 4. - (Трагедия)

1353. Третяченко, Марина.

"Мы получили очередной "трафаретный" ответ" : [продолжение разговора о судебных разбирательствах жителей дома № 104 по улице Воскресенской со своей УК "Профмастер", начатого в статье "Дорогой наш свет в подъезде", опубликованной в газете от 26 апреля этого года] / Марина Третяченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127). - С. 4. - (По кругу)

1354. Третяченко, Марина.

Никто не хотел убивать : [на территории санатория "Беломорье", что в Приморском районе, погиб 27-летний парень, впрочем, настоящей жертвой для него и его друзей стал охранник санатория] / Марина Третяченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 31 июля (№ 129). - С. 2-3. - (С особой жестокостью)

1355. Третяченко, Марина.

"Якобы лесозавод всем должен и лесозаводу все должны" : начался судебный процесс по громкому делу о преднамеренном банкротстве лесопильного завода № 3 /

Марина Третяченко ; фото Константина Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 23 авг. (№ 146). - С. 2-3.

1356. Фокина, Галина.

Трагедия на дороге : за минувшую неделю в Верхнетоемском районе зарегистрировано два дорожно-транспортных происшествия, в которых пострадали люди / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 5 авг. (№ 87). - С. 1. - (За безопасность движения)

1357. Хлестачева, Елена.

Дорожные деньги: кому и как теперь оплачивают проезд к месту отдыха и обратно? Разбираемся вместе с заместителем председателя областной федерации профсоюзов Аллой Собашниковой: [по материалам беседы об изменениях, внесенных в Трудовой кодекс] / Елена Хлестачева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 июля (№ 126). - С. 4-5. - (Компетентно)

1358. Хрычева, Татьяна.

Отдали на время, а получилось - навсегда?. : пострадавшие от финансовой пирамиды не испытывают иллюзий и уже не надеются получить назад свои деньги : [в Коноше продолжается судебное слушание по уголовному делу в отношении бывшего предпринимателя Эдуарда Бродецкого] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 30 мая (№ 42). - С. 2. - (Из зала суда)

1359. Цвиль, Владимир Сергеевич.

Когда необходима "инъекция справедливости" : [беседа с профессором кафедры теории права и государственно-правовых дисциплин Северного филиала МГЭИ, кандидатом юридических наук, адвокатом Адвокатской палаты Архангельской области Владимиром Цвилем о том, чем грозит конфликт буквы и духа закона в судебной практике и просто в различных жизненных ситуациях] / беседовала Любовь Завадская // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 9. - (Компетентно)

1360. Чаплыгин, Максим.

И за решеткой есть права: на вопросы осужденных и их родных отвечает адвокат [Максим Чаплыгин] // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 23; У Белого моря. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 14. - (Вопрос-ответ)

1361. Червонцева А. (зам. пред. Верхнетоем. комис. по делам несовершеннолетних и защите их прав).

Не будьте безучастными к жизни детей : [о подростковой преступности, изменениях в законодательстве и ответственности взрослых за детей] / А. Червонцева // Заря. - 2014. - 20 мая (№ 54). - С. 2. - (Диалог с КНД)

1362. Шалев, Иван.

"Хватит с меня криминальной темы" : корреспондент "Правды Севера" побывал в архангельской колонии для несовершеннолетних / Иван Шалев ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 2 авг. (№ 131). - С. 5. - (Работа над ошибками)

1363. Шевелева, Наталья.

Правила меняются, работы прибавляется : [о работе сотрудников ОГИБДД ОМВД России "Котласский" с дислокацией в Вилегодском районе] / Наталья Шевелева ; фото из арх. ред. // Вести Виледи. - 2014. - 3 июля (№ 24). - С. 2, 4. - (День работников ГИБДД)

1364. Юрков, Анатолий (заслуж. работник культуры РФ, лауреат премии СЖ РФ "Золотое перо России").

Непечатное - печатно? : с 1 июля в России вступают в силу административные штрафы, введенные за нецензурную брань в кино, литературе и в СМИ, но поборников мата не становится меньше / Анатолий Юрков // Северный рабочий. - 2014. - 1 июля (№ 97). - Прил.: с. 3. - (Новый вторник). - (Подытожим)

1365. Яковенко, Наталья (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

"Больничный" по уходу за ребенком: порядок выдачи : [в апреле 2014 года расширен перечень выдачи больничных листов] / Наталья Яковенко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 9 июня (№ 19). - С. 9. - (БК - бухгалтеру). - (Правовой ликбез)

военное дело

1366. Ахунова, Наталья.

Недаром люди говорят: ВДВ кует стальных ребят! : [День десантника в Вельске] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 6 авг. (№ 56). - С. 1, 23.

1367. Бирюков, Евгений Юрьевич.

Вода беспечности не прощает: с 18 июня идет месячник безопасности на водных объектах Архангельской области: [беседа с начальником отдела по мобилизационной работе, ГО и ЧС МО "Виноградовский муниципальный район" Евгением Юрьевичем Бирюковым] / беседовал Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 15 июля (№ 54). - С. 2. - (Актуально)

1368. Бородихин, Леонид (ветеран-подводник).

Гардемарин, ставший Адмиралом: к 120-летию со дня рождения Героя Советского Союза Ивана Степановича Исакова / Леонид Бородихин // Северный рабочий. - 2014. - 20 авг. (№ 125). - С. 4. - (Человек в истории)

1369. Воронов, Дмитрий.

Память в граните и бронзе: Новая Земля чтит подвиг создателей ядерного щита России: [о мероприятиях к 60-летию Центрального полигона РФ в поселке Белушья Губа на Новой Земле] / Дмитрий Воронов // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 7. - (Город у моря)

1370. Гаврилова, Мария.

"Садко" и "Беркут" придут на помощь : арктический аварийно-спасательный центр открылся в Архангельске / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 3. - (События)

1371. Герой нашего времени: [о жизни, учебе, службе старшего лейтенанта, командира минно-торпедной боевой части АПРК "Курск" Алексея Александровича Иванова-Павлова из Лепши, награжденного орденом Мужества посмертно] // Авангард. - 2014. - 20 авг. (№ 64). - С. 6. - (Подвиг ваш в сердцах наших). - (Память)

1372. Гомзякова, Зоя.

К армейской службе готовы : на базе палаточного лагеря "Подборье" с 5 по 11 июня прошли учебно-полевые сборы юношей десятых классов средних общеобразовательных школ [Вилегодского] района, годных к армейской службе / Зоя Гомзякова ; фото Ирины Пахтусовой // Знамя труда. - 2014. - 17 июня (№ 42). - С. 1, 2. - (Фото дня)

- **1373.** Гришков, Игорь (командир ТРПК СН "ТК-17", капитан I ранга в отставке). В Северодвинске 20 лет спустя: командир ТК-17 Игорь Гришков не о трагедии на Белом море [в 1991 году], а о людях, которые ее не забывают / фото Е. Легостаевой и из арх. И. Гришкова // Северный рабочий. 2014. 14 авг. (№ 122). С. 13. (Письма и мнения)
- **1374. Давайте не тонуть!** : в Архангельской области закончился месячник безопасности на воде. А купальный сезон продолжается / подгот. Мария Рудяшко ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. 2014. 18 июля (№ 120). С. 2. (Безопасность)
- **1375. "Если официально, то** пляжей у нас нет..." : [о том, как обстоят дела с оборудованием мест отдыха на воде в районах Архангельской области] / подгот. Татьяна Зиновьева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. 2014. 5 июля (№ 111). С. 7. (Безопасность на воде)

1376. Ильина, Лариса.

Радиотелеграфист с крейсера "Адмирал Ушаков" : [об армейской службе Василия Геннадьевича Горбунова из Виноградовского района] / Лариса Ильина ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 13 мая (№ 36). - С. 1, 4. - (13 мая - День Черномор. флота)

1377. Климов, Александр.

Обеспечат персональными электронными картами : на военную службу весной-летом 2014 года планируется направить более 20 вилежан и жителей Ленского района / Александр Климов // Знамя труда. - 2014. - 24 мая (№ 36). - С. 2. - (Призыв-2014)

1378. Курзенева, Екатерина.

Берегите защитников смолоду! : в семье [ветерана отдела военного комиссариата в Северодвинске] Леонида Новикова эту мудрость передают из поколения в поколение / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 21 июня (№ 92). - С. 3.

1379. Логинов, Егор.

Горела земля под ногами бандеровцев : [Борис Павлович Птицын из Каргополя служил в 1950-е годы в Западной Украине и Восточной Германии] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 7 мая (№ 35). - С. 5. - (На службе Отечеству)

1380. Маглич, Олег.

С правом работы во флоте: [о Герое Советского Союза Николае Герасимовиче Кузнецове, удостоенном высшего воинского звания "Адмирал Флота Советского Союза", возглавлявшем флот в годы Великой Отечественной войны] / Олег Маглич, Наталья Овсянникова; фото Олега Маглича // Правда Севера. - 2014. - 25 июля (№ 125). - С. 4. - (Памяти земляка)

1381. Маглич, Олег.

Теперь у нас есть свой "морской глаз" : в Архангельске открылся арктический аварийно-спасательный центр МЧС России / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 25 сент. (№ 169). - С. 4. - (Новое)

1382. Мирошников, Андрей.

118 человек забрало море : 14 лет назад в Баренцевом море затонул подводный атомный ракетный крейсер "Курск" / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 16 авг. (№ 123). - С. 7.

1383. Мирошников, Андрей.

По тельняшкам, по беретам - синева : Северодвинск отмечает День Воздушно-десантных войск / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 2 авг. (№ 116). - С. 1.

1384. Мирошников, Андрей.

Флаг поднять! : АПЛ "Северодвинск" введена в состав Военно-морского флота России / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 21 июня (№ 92). - С. 1.

1385. Могутов, Алексей Юрьевич.

Опасные места для купания есть в каждом поселении : [беседа со старшим госинспектором Виноградовско-Шенкурского инспекторского участка ГИМС Алексеем Юрьевичем Могутовым о причинах гибели на воде] / беседовала Лариса Ильина ; фото из арх. ред. // Двиноважье. - 2014. - 10 июня (№ 45). - С. 2. - (Безопасное поведение на воде)

1386. Ноговицын, Владимир.

Долго будет Карелия снится...: на 90-летие Сортавальского Краснознаменного погранотряда в качестве почетных гостей приглашен в Республику Карелия и уроженец нашего города Павел Васильевич Свинин: [о поездке на юбилей и службе в 1969 году] / Владимир Ноговицын; фото авт. и из арх. Павла Свинина // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 28 мая (№ 40/41). - С. 3. - (28 мая - День пограничника)

1387. Перегудов, Виталий Павлович (инженер-капитан II ранга в отставке). Флотоводец: к 110-летию со дня рождения адмирала флота, Героя Советского Союза Николая Герасимовича Кузнецова / Виталий Павлович Перегудов // Северный рабочий. - 2014. - 24 июля (№ 111). - С. 17. - (Человек в истории)

1388. Пестерева, Алена.

Капитан I ранга родом из Подюги : [о Виталии Изосимовиче Черных] / Алена Пестерева // Коношский курьер. - 2014. - 25 июля (№ 58). - С. 5. - (27 июля - День Воен.-мор. флота России)

1389. Помылева, Наталья.

На козьминских пляжах установят аншлаги : [о заседании комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций в администрации Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 2. - (Вопросы безопасности)

1390. Попов, Анатолий Андреевич.

Океаны нам подвластны : [беседа о нынешнем положении в отечественном Военно-морском флоте с бывшим офицером запаса, одним из старейших журналистов Северодвинска, автором полос, посвященных ВМФ, Анатолием Поповым] / беседовала Н. Ворушина ; фото В. Ковпака // Каргополье. - 2014. - 30 июля (№ 59). - С. 2. - (Праздники). - (Ко Дню ВМФ)

1391. Сергеев, Николай.

Даны наказы новобранцам : [в районной библиотеке Каргополя состоялись торжественные проводы новобранцев весеннего призыва в армию и флот] / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 1. - (Весен. призыв)

1392. Толкачев, Виктор.

Крестный адмирал новоземельского полигона : [автор в числе почетных гостей посетил Центральный полигон РФ на Новой Земле в связи с его 60-летием] / Виктор Толкачев // Правда Севера. - 2014. - 17 сент. (№ 163). - С. 20-21. - (Дата)

1393. Фокина, Софья.

Десантник, страж порядка и отличный семьянин : [о коренном таврежанине Николае Романцеве] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 1 авг. (№ 60). - С. 3. - (2 авг. - День воздушно-десант. войск)

1394. Фокина, Софья.

Максим Рудаков - старшина с корвета "Сообразительный" : [об уроженце Коноши, который служит на Балтийском флоте] / Софья Фокина ; фото авт. и из арх. М. Рудакова // Коношский курьер. - 2014. - 25 июля (№ 58). - С. 5. - (27 июля - День Воен.-мор. флота России)

1395. Шкрябин А. (ветеран войны, труда, погранвойск, правоохран. органов, почет. ветеран УВД Арханг. обл., майор в отставке).

Пришлось служить на границе : [автор служил в погранвойсках десять лет, из них восемь - на погранзаставах в должности от рядового до начальника заставы] / А. Шкрябин // Заря. - 2014. - 27 мая (№ 57). - С. 3. - (Былое)

КУЛЬТУРА. НАУКА. СМИ

1396. Азовский, Илья.

Деградация и гниение культур-мультур: на фестивале "Остров" при поддержке правительства Архангельской области и за бюджетный счет состоялся антигосударственный шабаш с маргинальной, унизительной для россиян риторикой / Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 16 июля (№ 24). - С. 1, 2. - (Слово ред.)

1397. Айвазовский (драматург).

Удушье души : [о сомнительной привлекательности региона для туристов, восстановлении дома Бродского в Норенской и состоянии церквей в регионе] / Айвазовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 10 сент. (№ 32). - С. 2, 8.

1398. Алферова, Мария.

Малой родине - честь и хвала : [о праздновании 65-летия поселка Ковкула Онежского района] / Мария Алферова // Онега. - 2014. - 20 мая (№ 55). - С. 6. - (Юбилей)

1399. Анисимова, Александра (рук. Кощеевской фольклор. группы "Зорюшка").

Пока мы помним - мы сильны! : [состоялся первый межрегиональный детский фольклорный фестиваль "Маленькие форсуны и форсуньи" в деревне Кощеевской] / Александра Анисимова ; фото Роберта Карбасникова // Коношский курьер. - 2014. - 22 авг. (№ 66). - С. 6. - (Послесл. к событию)

1400. Аносова, Анна.

С днем рождения, Шалакуша! : [о праздничном мероприятии "Село мое заветное"] / Анна Аносова // Авангард. - 2014. - 23 июля (№ 56). - С. 4. - (В сел. поселениях)

1401. Антропова, Ирина.

Ночь в музее : [праздник с таким названием прошел в Красноборском историко-мемориальном и художественном музее им. С. И. Тупицына] / Ирина Антропова, Ирина Горулева // Знамя. - 2014. - 23 мая (№ 39). - С. 1, 2. - (Культура)

1402. Атларов, Виктор Сергеевич.

Поет душа в Литвиново : [о Дне деревни в шенкурском поселении рассказал член оргкомитета праздника "Литвиново-2014"] / Виктор Сергеевич Атларов // Важский край. - 2014. - 22 авг. (№ 34). - С. 6.

1403. Атрощенко, Мария.

И сам обманываться рад : [в Гостином дворе открылась выставка иллюзий "Мир наизнанку"] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 авг. (№ 150). - С. 4. - (Креативно)

1404. Атрощенко, Мария.

Штанга, латина и девушки с шестом : [в Архангельске состоялся третий ежегодный спортивно-оздоровительный праздник "Выше своего предела"] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 авг. (№ 142). - С. 8.

1405. Ашиток, Людмила.

Берегини, Полканы и коровушки...: в Печниково живут наследники Ульяны Бабкиной: [о знаменитой каргопольской игрушечнице и юных мастерах, занимающихся в кружке музейно-образовательного комплекса, созданного при Печниковской средней школе] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 27. - (Культура)

1406. Ашиток, Людмила.

"Давайте покидаемся..." : юбилейные торжества [в музее деревянного зодчества "Малые Корелы"] закончились II Международным Поморским мастеровым сходом / Людмила Ашиток ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 27. - (Культура)

1407. Ашиток, Людмила.

Как мера и красота скажут... : золотой полувек музея ["Малые Корелы"]: зерна традиций и всходы креатива / Людмила Ашиток ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 26. - (Дата)

1408. Ашиток, Людмила.

Летний вояж "Сугревушки" : в Тихвин [участники клуба народной культуры "Сугревушка"] поехали с собственной песней / Людмила Ашиток ; фото из арх. Татьяны Дубининой // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 32. - (Культура)

1409. Ашиток, Людмила.

Любо, братцы...: станет ли Новодвинка конкурентом "Малым Корелам": [о праздновании Дня крепости в старой цитадели в дельте Северной Двины - Новодвинской крепости в поселке Конвейер Маймаксанского округа] / Людмила Ашиток; фото Евгения Креханова и Гинтараса Шлекты // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 28. - (Культура)

1410. Ашиток, Людмила.

От "Сенокоса" до "Тайболы" : названы лучшие учреждения и работники культуры села [региона, среди которых и представители Приморского района] / Людмила Ашиток ; фото Евгения Креханова // У Белого моря. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 12. - (Общество)

1411. Ашиток, Людмила.

Славутницы живут в Лядинах : дом-музей одной семьи нуждается в поддержке : [о музее крестьянского быта, созданном Галиной Федоровной Сергеевой в деревне Лядины Каргопольского района] / Людмила Ашиток ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 27. - (Глубинка)

1412. Ашиток, Людмила.

Старая мельница крутится-вертится...: на родине Ломоносова появится музей под открытым небом: [о первых экспонатах и планах создания музея на Курострове в Холмогорском районе] / Людмила Ашиток; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 27. - (Культура)

1413. Балабанова, Антонина.

Самодеятельность: радость делаем сами: [о работе клуба и тех людях, которые готовили мероприятия для тружеников карьера "Покровское" Онежского района] / Антонина Балабанова; фото Сергея Горбунова // Онега. - 2014. - 12 июля (№ 78). - С. 4. - (Увлеченные)

1414. Бебякина, Тамара.

Волновало одно - не было бы дождика... : [собрала на съезжий праздник своих земляков деревня Подомо Вилегодского района] / Тамара Бебякина // Знамя труда. - 2014. - 16 авг. (№ 59). - С. 3. - (Праздники)

1415. Беднов, Анатолий.

Конкурс красавиц завершился вничью : жюри [конкурса "Поморская красавица"] выбрало лучших "жонку" и "девицу" Поморья / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 29.

1416. Беднов, Анатолий.

Музыка морских ворот : новая экспозиция [аудио-выставка "Архангельск - первые ворота Российского государства", открывшаяся в Гостином дворе] посвящена первым страницам истории архангельского порта / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 26. - (Культура)

1417. Беднов, Анатолий.

На земле лоцманов : родина вожей ждет туристов : [о празднике лоцманского служения в МО "Пустошинское" Приморского района] / Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 15. - (Район. масштаб). - (Глубинка)

1418. Беднов, Анатолий.

От Ивана Грозного до Юрия Шевчука : Архангельск отметил 430-летие / Анатолий Беднов // Северный рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 98). - С. 4. - (Эхо праздника)

1419. Беляева, Валентина.

Праздник деревни в Чублаке : [Коношского района состоялся 10 августа] / Валентина Беляева // Коношский курьер. - 2014. - 19 авг. (№ 65). - С. 4. - (Возрождая традиции)

1420. Блинова, Татьяна.

Полузабытая страница истории : [в читальном зале районной библиотеки в селе Ильинско-Подомском Вилегодского района оформлена выставка, посвященная 100-летию со дня начала Первой мировой войны] / Татьяна Блинова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 12 июля (№ 49). - С. 1. - (Фото дня)

1421. Богата добрыми людьми: [в середине лета в клубе деревни Уйта Виноградовского района отмечали сразу несколько праздников: День деревни, День рыбака и 20-летие со дня открытия клуба] // Двиноважье. - 2014. - 26 авг. (№ 66). - С. 4. - (Малая моя Родина). - (Уйта)

1422. Бодэ А. (архитектор-реставратор).

Сохраним Красную Лягу : [о приведении в порядок Сретено-Михайловской церкви в бывшей деревне Красная Ляга под Каргополем] / А. Бодэ // Каргополье. - 2014. - 30 июля (№ 59). - С. 4. - (Наши святыни)

1423. Бондаренко, Ольга.

В Заостровье - День деревни : его отметили 13 июля в Верхнем Ладино [Приморского района] / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 1, 3. - (Праздник)

1424. "Браво" семейным талантам! : репортаж из Жерди [Мезенского района с праздника "Ромашковое лето"] / Подгот. Рита Ковалева // Север. - 2014. - 18 июля (№ 29). - С. 7-8.

1425. Бренчукова, Любовь Дмитриевна.

Чтобы быть лучшим, нужно работать как всегда: Емецкий центр досуга и творчества в этом году стал одним из победителей конкурса среди сельских муниципальных учреждений культуры Архангельской области: [беседа с директором учреждения Любовью Бренчуковой] / записала Мария Кулакова; фото Марии Кулаковой // Холмогорская жизнь. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 5.

1426. Булгакова М.

Земля России и есть Россия! : неприпудренные мысли о главной теме года : [в сельском клубе Федово прошел вечер-собеседование, посвященный Международному году семейных крестьянских хозяйств] / М. Булгакова ; фото Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 3 мая (№ 48). - С. 1, 2-3.

1427. Бутакова, Татьяна.

День с Пушкиным : [о мероприятиях в библиотеках Онеги в "Пушкинский день" России] / Татьяна Бутакова // Онега. - 2014. - 17 июня (№ 67). - С. 6. - (Библиотечное)

1428. Бутакова, Татьяна.

Лета первый праздник : [Дню защиты детей были посвящены мероприятия, проходившие в Онежском городском Дворце культуры и его структурных подразделениях] / Татьяна Бутакова // Онега. - 2014. - 10 июня (№ 64). - С. 5. - (День защиты детей)

1429. Валеева О. (директор Верхнетоем. краевед. музея).

Хвала вам, юные дарования : [в Верхнетоемском краеведческом музее открыта выставка "Юные таланты" - там представлены детские работы по декоративно-прикладному и изобразительному искусству] / О. Валеева // Заря. - 2014. - 17 июня (№ 66). - С. 3. - (Мир увлечений)

1430. Васильева, Алена.

ГТРК "Северодвинск" - путеводитель в мире информации : первый городской круглосуточный телеканал ГТРК "Северодвинск" - для самой разной аудитории / Алена Васильева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 24 июля (№ 111). - С. 5. - (Хочу знать..)

1431. Вахто, Марина.

Благодаря "звонкой капле" сделан ремонт в библиотеке деревни Левоплосская : [о работе библиотеки, которая принимала участие в конкурсном проекте "Устьи капля звонкая"] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 27 мая (№ 56). - С. 1, 4. - (Проекты). - (27 мая - День б-к)

1432. Вахто, Марина.

"Из рая детского житья" : всю личную библиотеку, состоящую из более чем 2000 книг, передал в Березницкую среднюю школу сотрудник районного краеведческого музея Михаил Михайлович Абрамов / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 27 мая (№ 56). - С. 5. - (Наследие). - (27 мая - День б-к)

1433. Вахто, Марина.

Одно другому не мешает : зачем деревне Дом культуры, если в ней мало жителей, да и сама деревня находится у черта на куличках? : [именно Дом культуры в деревне Чадрома стал причиной разлада между инициаторами его возрождения и членом местного ТОС и депутатом МО "Октябрьское" Сергеем Васильевичем Рыжковым] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 3 июня (№ 59). - С. 5. - (Мест. самоуправление)

1434. Ведрова, Ирина (гл. ред. газ. "Пинежье", директор Издат. дома "Пинежье"). "Ради нескольких строчек в газете..." : [к 85-летию районной газеты] / Ирина Ведрова // Пинежье. - 2014. - 24 сент. (№ 38). - С. 8. - (Дата)

1435. Виноградова, Лидия.

Обойдемся без шведов : в Новодвинской крепости [памятнике архитектуры XVIII века] наконец-то начались реставрационные работы / Лидия Виноградова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 9-15 июля (№ 28). - С. 15. - (Продолж. темы)

1436. Виноградовцы на родине Козьмы Пруткова : 18-19 июля в Сольвычегодске в рамках областного проекта "Созвездие северных фестивалей" прошел арт-фестиваль имени Козьмы Пруткова / подгот. Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 2 авг. (№ 59). - С. 4. - (Культур. событие)

1437. Войнаровская, Анна.

Сохраняя наследие : 12 июня в Кушкопале состоялось торжественное открытие музея, созданного Советом ветеранов деревни / Анна Войнаровская // Пинежье. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 9. - (Благое дело)

1438. Войнаровская, Анна.

Увлечение для души : чем занимают свое свободное время дети и взрослые района? / Анна Войнаровская // Пинежье. - 2014. - 23 июля (№ 29). - С. 6. - (Актуально)

1439. Волкова, Светлана.

Белоснежный парад : [в Котласе состоялся первый "Парад невест-2014"] / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 16 июля (№ 99). - С. 1, 2. - (Котлас культурный)

1440. Вороничева, Анна.

Музей, которого могло и не быть: как заболотцы сохраняют память о Хаджи-Мурате Дзарахохове и Михаиле Ломоносове: [по материалам беседы с сотрудницей библиотеки Людмилой Паниной о музее деревенского быта, созданном местными жителями при библиотеке в селе Заболотье Холмогорского района] / Анна Вороничева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 июля (№ 121). - С. 7. - (Реликвии)

1441. Всем праздникам праздник: событием недели на Виледи стали торжества, посвященные 90-летию Вилегодского района и 635-летию села Ильинско-Подомское // Вести Виледи. - 2014. - 7 авг. (№ 29). - С. 1.

1442. Гаврилова, Мария.

Вековая печать : о чем писала наша газета в 1914 году? : [по материалам газеты "Архангельск" за 1914 год, которую можно почитать на сайте Архангельской областной научной библиотеки имени Н. А. Добролюбова] / Мария Гаврилова ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 22.

1443. Гаврилова, Мария.

Реагент 007 : как химия спасает книги в Добролюбовке / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 27.

1444. Гаврилова, Мария.

Рок-музыка и нормы ГТО: на фестивале "Остров" [проходившем на острове Краснофлотский] соединили несоединимое / Мария Гаврилова; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 30, 32. - (Культура). - Назв. ст. на с. 32: Солнечный "Остров"

1445. Галасьева, Елена Николаевна.

Чудо начинается с иголочки : [беседа с педагогом МЦДО, руководителем детского театра моды "Золушка" Еленой Николаевной Галасьевой о конкурсах, на которые выезжал коллектив] / беседовала Диана Дойкова // Онега. - 2014. - 24 мая (№ 57). - С. 11. - (Увлечение)

1446. Галашев, Иван.

Встречи с людьми помогли мне в жизни : [воспоминания бывшего сотрудника редакции районной газеты] / Иван Галашев // Пинежье. - 2014. - 24 сент. (№ 38). - С. 12. - (Газ. - 85)

1447. Георгиев, Николай.

Мы все часть истории города, его судьбы : 29 июня Архангельск отпраздновал 430-й день рождения / Николай Георгиев // Волна. - 2014. - 1 июля (№ 25). - С. 1 ; Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 8. - Назв. ст. в газ. "Архангельск": Мы все - часть его судьбы

1448. Георгиев, Николай.

Чудом Божьим, мужеством человеческим: на Соловках вспомнили об обороне монастыря времен Крымской войны: [о торжественных мероприятиях, посвященных 160-летию защиты Соловецкого монастыря от нападения английской эскадры] / Николай Георгиев; фото Владимира Поплавского // Волна. - 2014. - 22 июля (№ 28). - С. 1.

1449. Герасимова, Светлана.

Человек поющей души: [о творческом человеке, участнике хора русской песни, бывшем директоре Дворца культуры Онеги Александре Михайловиче Крысанове] / Светлана Герасимова, Анна Сапегина, Надежда Можайцева // Онега. - 2014. - 24 мая (№ 57). - С. 4. - (Юбиляры)

1450. Глушкова, Ирина.

Двое в небе, не считая ворона: у парапланеристов из Архангельской области проблем с пересечением границы с Украиной и Белоруссией не было: [супруги Сергей Карасев и Алена Губкина из деревни Рубчевская Устьянского района организовали культурный проект "Птицы без границ" - путешествовали по России, Украине и Белоруссии, летали на парапланах, рассказывали в музеях и библиотеках о культуре и традициях

Архангельской области] / Ирина Глушкова // Правда Севера. - 2014. - 24 июля (№ 124). - С. 2-3. - (Без границ)

1451. Глушкова, Ирина.

Дом, где прячется сказка: в областном центре [на проспекте Чумбарова-Лучинского] открылся дом традиционной северной культуры "Архангелогородская сказка" / Ирина Глушкова; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 июля (№ 110). - С. 4. - (Культура). - (История)

1452. Глушкова, Ирина.

На завалинке в Коми : [ансамбль из Коряжмы "Сполохи" принял участие в XI Всероссийском фестивале самодеятельных исполнителей народной песни "Завалинка", проходившем в селе Выльгорд Республики Коми] / Ирина Глушкова ; фото Евгении Габовой // Правда Севера. - 2014. - 5 июля (№ 111). - С. 2. - (По-соседски)

1453. Глушкова, Ирина.

О просторных пляжах и поющих песках : [о предстоящем культурно-экологическом фестивале "Тайбола. Новые берега", который пройдет на острове Марилов в Холмогорском районе] / Ирина Глушкова // Правда Севера. - 2014. - 10 июля (№ 114). - С. 4. - (Фестиваль)

1454. Глушкова, Ирина.

Рубаха как символ освобождения : в эти выходные в Холмогорском районе на острове Марилов прошел культурно-экологический фестиваль "Тайбола" / Ирина Глушкова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 15 июля (№ 117). - С. 4-5. - (На природе)

1455. Гневашева, Алена.

Без культуры - никуда : о проблемах в реализации "дорожной карты" отрасли говорили на координационном совете, организованном районным Собранием депутатов / Алена Гневашева ; фото авт. // Устьянский край. - 2014. - 26 июня (№ 68). - С. 2-3. - (Год культуры)

1456. Гнездов, Сергей.

Для всех, кто любит книгу : [о библиотекаре из поселка Воронцы Виноградовского района Галине Анатольевне Коваль] / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 27 мая (№ 40). - С. 1.

1457. Годовикова, Марина (библиотекарь Волош. б-ки).

Путешествие по малой родине: [Волошская библиотека провела для ребят, посещающих оздоровительный лагерь, экскурсию под названием "Интересное путешествие по родному поселку"] / Марина Годовикова // Коношский курьер. - 2014. - 1 июля (№ 51). - С. 4. - (Познавательно)

1458. Головченко, Ольга.

Идеи для талантливых и любознательных : [о мероприятиях в Онежском музее] / Ольга Головченко ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 17 апр. (№ 43). - С. 6. - (Музейное)

1459. Головченко, Ольга.

Образ жизни - музейный : [о директоре Онежского музея Алексее Александровиче Крысанове] / Ольга Головченко ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 17 мая (№ 54). - С. 1. - (18 мая - Междунар. день музеев)

1460. Гомзякова, Зоя.

Здесь ждут гостей на юбилей... : [Соровскому Дому культуры Вилегодского района исполняется 40 лет] / Зоя Гомзякова ; фото авт. и Виктории Омельяненко // Знамя труда. - 2014. - 7 июня (№ 40). - С. 4.

1461. Горбаченко, Анастасия.

Должны смеяться дети! : [о празднике в Яренске 1 июня] / Анастасия Горбаченко ; фото авт. и Олега Угрюмова // Маяк. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 1. - (Праздник)

1462. Гусельникова, Анна.

Лето в городе станет интересней : [под таким девизом сотрудники МБУК "Няндомская центральная библиотека" открыли читальный зал под открытым небом] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 13 авг. (№ 62). - С. 4. - (Актуально). - (Фоторепортаж)

1463. Гусельникова, Анна.

Не выживать, а полноценно жить : [Ольга Ивановна Косинова из Няндомского района принимала участие в областном этапе Всероссийского фестиваля самодеятельного творчества инвалидов по зрению "Салют, Победа!" и заняла два вторых места] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 25 июня (№ 48). - С. 2. - (Преодоление)

1464. Гусельникова, Анна.

"Я терпеньем запасусь да на жизнь настроюсь..." : [о талантливом журналисте, поэте Василии Ивановиче Пигине, который с 1974 по 1982 год (с небольшим перерывом) работал ответственным секретарем районной газеты "Авангард"] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 16 авг. (№ 63). - С. 4. - (К юбилею "Авангарда")

1465. Данилова, Анна.

"Отдыхайте, братцы, я справлюсь..." : ему много было дано, и он много брал на себя : [о Николае Николаевиче Кочурове, бывшем редакторе газеты "Северный рабочий"] / Анна Данилова ; фото Владимира Бербенца, Дмитрия Попова // Северный рабочий. - 2014. - 7 июня (№ 85). - С. 3. - (Памяти ред.)

1466. Даценко, Яна.

Краеведческий бум, или Почему мы все сильнее тянемся к корням: [о краеведческой литературе и "обязательном экземпляре" в фондах областной библиотеки имени Добролюбова: по материалам беседы с заведующей Книжной палатой Архангельской области Татьяной Тарбаевой] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 26. - (Колесо истории)

1467. Дашина, Марина.

А в Пекашине ставят стога...: на родине Федора Абрамова жизнь бьет ключом: что ни день, то парад фамилий, чествование дома или праздник сенокоса: [о мероприятиях в пинежской деревне Веркола] / Марина Дашина; фото Екатерины Богдановой // Правда Севера. - 2014. - 10 июля (№ 114). - С. 1, 5. - (Деревни-легенды)

1468. Декопольцев, Сергей.

Хранитель времени : [о смотрителе филиала Северодвинского краеведческого музея в селе Ненокса Лидии Ефимовне Сергеевой] / Сергей Декопольцев ; фото Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 5 июля (№ 100). - С. 4. - (Культур. Северодвинск). - (Из почты)

1469. Демидова, Юлия.

Журналистика - профессия интересная : [в апреле медиафорум "Инфопоток" собрал в городе Сыктывкаре талантливых журналистов со всего Северо-Западного региона] / Юлия Демидова // Знамя труда. - 2014. - 13 мая (№ 33). - С. 5. - (Форумы)

1470. Дугина, Анастасия.

Фестиваль объединяет людей, идеи, города : [в Сольвычегодске состоялся очередной фестиваль Козьмы Пруткова] / Анастасия Дугина ; фото авт. и Юлии Антипиной // Двинская правда. - 2014. - 22 июля (№ 102). - С. 3.

1471. Душа пусть будет молода : 28 июля нашей односельчанке, ветерану труда [которая более 50 лет проработала библиотекарем в селе Тимошино Верхнетоемского района] Лире Дмитриевне Спиридоновой исполняется 80 лет // Заря. - 2014. - 26 июля (№ 83). - С. 2. - (Штрихи к портрету)

1472. Евглевская, Раиса Андреевна.

Время несуетных мыслей Раисы Евглевской: [беседа с бывшим заместителем редактора "Северного рабочего" о ее жизни в Липецке и о том, чего не хватает Северодвинску] / беседовала Галина Чарупа; фото из арх. Р. Евглевской // Северный рабочий. - 2014. - 31 июля (№ 115). - С. 5. - (Среди людей). - (С юбилеем!)

1473. Егорова, Надежда (гл. библиотекарь Онеж. ЦБ).

Литературный чемоданчик : [так называется выставка из книг, полученных Онежской библиотекой им. А. С. Пушкина за победу в первом этапе областного конкурса "Книги строят мосты между народами и культурами"] / Надежда Егорова // Онега. - 2014. - 13 июня (№ 65). - С. 1. - (Стоп-факт)

1474. Железнова О. Б.

Место встречи - библиотека : [как в Вохтинской библиотеке Вилегодского района провели библиотечную ночь] / О. Б. Железнова // Вести Виледи. - 2014. - 29 мая (№ 20). - С. 4. - (Время. События. Люди)

1475. Жук, Марианна.

Я верю, книгам - жить! : [о мероприятии в Белопашинской сельской библиотеке Ленского района] / Марианна Жук // Маяк. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 5. - (В Белопашино)

1476. Журавель А.

Пять принцесс на одной сцене : [в Каргопольском многофункциональном культурном центре прошел шоу-конкурс для девочек "Маленькая принцесса-2014"] / А. Журавель // Каргополье. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 4. - (Конкурсы)

1477. Журавлева, Анна.

Благодаря семье крепнет и развивается район: чествование молодоженов стало, безусловно, одним из самых ярких и красивых событий в числе мероприятий, приуроченных к празднованию 85-летия Виноградовского района / Анна Журавлева; фото Ангелины Кожевниковой // Двиноважье. - 2014. - 22 июля (№ 56). - С. 5. - (Совет да любовь!)

1478. Журавлева, Анна.

В деревне оживление - празднует она свой день рождения: субботним днем 26 июля жители и гости Усть-Ваги [в Виноградовском районе] отметили 877-й день рождения деревни / Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 5 авг. (№ 60). - С. 4. - (Малая моя Родина). - (Усть-Вага)

1479. Журавлева, Ольга.

За деревней Норинской и Нью-Йорк подтянется? : и Санкт-Петербург : [в коношской "заплесневелой тишине" начали реставрировать дом, в котором жил будущий нобелевский лауреат Иосиф Бродский, отбывая здесь ссылку] / Ольга Журавлева ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 29. - (Культура)

1480. Зайцева, Ольга.

Чтоб не как в Суздале...: [на Соловках прошли слушания, посвященные проблемам градостроительной деятельности в зонах охраны ансамбля Соловецкого монастыря, организованные комиссией Общественной палаты России по культуре и сохранению историко-культурного наследия] / Ольга Зайцева // Правда Севера. - 2014. - 27 июня (№ 105/1). - С. 5. - (Полемика)

1481. Зарапина, Татьяна (кл. рук. 8 кл.).

И снова мы на сцене : [о фестивале "Театр и дети", проходившем в ДК Онеги] / Татьяна Зарапина // Онега. - 2014. - 22 апр. (№ 45). - С. 5. - (Увлеченные)

1482. Зиновьева, Татьяна.

У каждого района свой конек : [о том, как отмечают День семьи, любви и верности в Поморье] / Татьяна Зиновьева // Правда Севера. - 2014. - 8 июля (№ 112). - С. 3. - (Традиции)

1483. Золотикова, Тамила Владимировна.

Мечта о библиобусе : [беседа с директором Шенкурской межпоселенческой библиотеки Тамилой Золотиковой, которая вместе с группой коллег из библиотек Архангельской области проходила стажировку в Финляндии] / записал Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 23 мая (№ 21). - С. 3, 4. - (27 мая - Общерос. день б-к)

1484. Иванова, Лариса.

"Намоднение" по-коряжемски : [о празднике, которым завершили творческий сезонюные мастерицы и модельеры Дома детского творчества] / Лариса Иванова ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 31 мая (№ 42). - С. 11. - (Культур. калейдоскоп). - (Творч. выпускной)

1485. Иванова, Наталья.

Ощутить восточный ветер : [о выставке "Цвет востока", которую Каргопольский музей открыл в выставочном зале Введенской церкви] / Наталья Иванова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 26 июля (№ 58). - С. 4. - (В нашем городе)

1486. Иванова, Наталья.

Семейное фото в ромашковой раме : [в Каргополе состоялась программа "Все начинается с любви", основой которой стала церемония награждения семей Архангельской области медалями "За любовь и верность"] / Наталья Иванова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 19 июля (№ 56). - С. 2. - (Праздники)

1487. Ильинцева, Татьяна (пред. совета ветеранов ИД "Конош. курьер").

Маленькая женщина большой истории газеты : [о Надежде Петровне Ярковой, полиграфисте - это при ее большом участии тридцать лет издавалась районная газета] / Татьяна Ильинцева ; фото Нины Каликиной // Коношский курьер. - 2014. - 27 июня (№ 50). - С. 4. - (С юбилеем, коллега!)

1488. Ионайтис, Елена.

Библиотека будущего : [открытие научной библиотеки САФУ запланировано на сентябрь 2014 года] / Елена Ионайтис // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. 1-3. - (Университет. город). - (Образование)

1489. Ирха, Елена.

Бурные девяностые... XVII века : в Гостином дворе открылся еще один зал постоянной экспозиции "История и культура Поморья XVI-XVII веков" / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 11 июля (№ 115). - С. 4. - (Культура). - (Ворота в мир истории)

1490. Ирха. Елена.

В день рождения Новодвинки : 12 июля, день святых Петра и Павла, выбрали архангельские музейщики днем рождения Новодвинской крепости [расположенной в Маймаксанском округе] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 26. - (Дорогами истории)

1491. Ирха, Елена.

"Война, одетая в роман" : так называется книжно-иллюстративная выставка, открывшаяся в Центре международных информационных ресурсов областной библиотеки имени Добролюбова [рассказывающая о зарубежных писателях, участвовавших в Первой мировой войне] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 31. - (Выставка)

1492. Ирха, Елена.

Империи есть на кого опереться : в областной библиотеке имени Добролюбова открылась книжно-иллюстративная выставка "Надежная опора Российской империи: Архангельск в годы Первой мировой войны" / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 8. - (Выставка)

1493. Ирха, Елена.

Языком злободневного искусства : [о проекте "Ракета" - Передвижной лаборатории обмена знаниями - благодаря которому стало возможным приглашать в регион

представителей современного искусства] / Елена Ирха; фото из арх. Корнелиуса Штифенхофера // Правда Севера. - 2014. - 14 авг. (№ 139). - С. 6. - (Про арт)

1494. Истомина, Ольга.

От частушек до бегов : [на Горке Муравьевской в десятый раз состоялся праздник-фестиваль "Храни огонь родного очага"] / Ольга Истомина // Вельские вести. - 2014. - 9 июля (№ 52). - С. 14-15. - (Как праздник отмечали)

1495. Кабашова, Наталья.

От прошлого к будущему: [представители Няндомского района, принимавшие участие в Маргаритинской ярмарке, решили сделать упор не на товары местных производителей, а на богатое культурное наследие района] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 27 сент. (№ 75). - С. 3. - (В центре внимания). - (Событие)

1496. Как в Прокопьев день на съезжем празднике... : фоторепортаж из Кимжи [Мезенского района] / подгот. Рита Ковалева // Север. - 2014. - 1 авг. (№ 31). - С. 6-7.

1497. Каликина, Нина.

Пусть этот праздник войдет в каждый дом: [в Коношском Доме культуры и досуга прошел праздничный вечер "Любовью и верой хранима семья", посвященный Дню семьи, любви и верности] / Нина Каликина; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 8 июля (№ 53). - С. 1. - (8 июля - День любви, семьи и верности)

1498. Каликина, Нина.

Семья! Как много в этом слове...: [в Коноше состоялся праздничный концерт "Любовью и верой хранима семья", посвященный молодому празднику - Дню семьи, любви и верности] / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 11 июля (№ 54). - С. 5. - (Наш фоторепортаж)

1499. Князева, Лариса Евгеньевна.

Цифры - в "плюсе", люди - в "минусе" : о проблемах и перспективах развития Шенкурского районного краеведческого музея рассказала на прошедшем в июне общественном совете по культуре его директор Лариса Князева / подгот. Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 22 авг. (№ 34). - С. 5.

1500. Ковалева, Рита.

В гостях у "Евстольюшкиной горенки" : [в мезенском Заозерье открылся общественный музей] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 18 июля (№ 29). - С. 1.

1501. Ковалева, Рита.

Очередной успех кимжан: в начале мая этого года были подведены итоги конкурса среди муниципальных учреждений культуры области: [в числе победителей - Кимжемский культурно-музейный центр Мезенского района] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 23 мая (№ 21). - С. 5. - (Развитие культуры и туризма)

1502. Ковалева, Рита.

"Широко ты, приволье мезенское" : [под таким названием состоялось праздничное гуляние, посвященное 85-летию Мезенского района] / Рита Ковалева ; фото авт. // Север. - 2014. - 4 июля (№ 27). - С. 1.

1503. Ковлишенко, Лариса.

"Архангельское телевидение" - совсем другой уровень работы : [ATB - 15 лет : беседа с главным редактором городского телеканала Ларисой Ковлишенко и управляющим Василием Никитиным] / записала Людмила Асютченко // Правда Севера. - 2014. - 17 сент. (№ 163). - С. 5, 16. - (Коллеги)

1504. Кордумова О. Ф.

День рождения Пинеги : его пинежане встретили интереснейшей программой с массой новшеств : [о праздновании 877-летия поселка] / О. Ф. Кордумова // Пинежье. - 2014. - 3 сент. (№ 35). - С. 9. - (Праздник)

1505. Кошелева. Нэлля.

О книгах под гитару : в Шангальской библиотеке 18 апреля прошла акция - библионочь на тему "Толерантность - дорога к миру" / Нэлля Кошелева // Устьянский край. - 2014. - 27 мая (№ 56). - С. 5. - (27 мая - День б-к). - (Библионочь)

1506. Красноруцкая, Юлия.

Праздник любящих и верных : [накануне народно-православного праздника - Дня Петра и Февронии Муромских в Няндоме прошло мероприятие, организованное краеведческим центром "Дом Няна"] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 9 июля (№ 52). - С. 1, 3. - (Семья)

1507. Кринин, Александр (глава МО "Коношское").

В Коноше открыт новый детский городок! / Александр Кринин ; фото Роберта Карбасникова // Коношский курьер. - 2014. - 20 июня (№ 48). - С. 8.

1508. Кузнецов В. П.

Встретились нюхмижане : в поселке Двинском [в Верхнетоемском районе] состоялась встреча земляков - нюхмижан / В. П. Кузнецов, Н. С. Калинина // Заря. - 2014. - 15 июля (№ 78). - С. 3. - (Добрые традиции)

1509. Кузнецова, Татьяна.

Музей удивляет гостей : в преддверии Дня краеведческих знаний предлагаем вашему вниманию рассказ о работе Пинежского краеведческого музея / Татьяна Кузнецова // Пинежье. - 2014. - 17 сент. (№ 37). - С. 6. - (Наследие)

1510. Кульневская, Ольга.

"Не побежать, раскинув руки..." : [о бывшем редакторе газеты Светлане Александровне Горшковой] / Ольга Кульневская // Знамя. - 2014. - 30 мая (№ 41). - С. 4. - (Память)

1511. Ларионова, Светлана.

Гордиться великой страной : [о праздновании Дня России и Дня города в Онеге] / Светлана Ларионова // Онега. - 2014. - 17 июня (№ 67). - С. 1. - (Стоп-факт)

1512. Лисина, Мария.

Книги года : [в двенадцатый раз в АОНБ имени Н. А. Добролюбова прошел областной конкурс "Книга года"] / Мария Лисина ; фото авт. // Онега. - 2014. - 29 апр. (№ 48). - С. 5. - (Конкурсы)

1513. Логинов, Егор.

Живопись плюс музыка : [об акции "Ночь музеев" в Каргополе] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 31 мая (№ 42). - С. 4. - (Ночь музеев)

1514. Лукина, **А**нна.

Канакша: вчера, сегодня, завтра : [о Дне деревни в Няндомском районе] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 2 авг. (№ 59). - С. 4. - (Край родной)

1515. Лукина, Татьяна (директор ДК Первомайский).

Разные народы, разные поколения на одной сцене : [в Доме культуры поселка Первомайский Виноградовского района состоялся концерт семейных коллективов, посвященный Международному дню семьи] / Татьяна Лукина // Двиноважье. - 2014. - 3 июня (№ 43). - С. 5. - (В семейной кругу)

1516. Маланина, Елена.

Интернет или книга? Одна из главных тем областного семинара библиотекарей : [в Вилегодском районе состоялся семинар для директоров и специалистов муниципальных библиотек "Интерактивные формы работы с детьми и подростками в библиотеке"] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 10 июня (№ 41). - С. 1, 3. - (Семинары)

1517. Маланина, Елена.

Сельскому музею жить! Пока есть энтузиасты...: [маленькому сельскому музею в Вилегодске, созданному по инициативе "снизу" и существующему на общественных началах, сложно выжить в наше время] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 22 июля (№ 52). - С. 3. - (В поселениях)

1518. Мальцева О.

С гостями пели да плясали: по традиции Авнюгский центр досуга вместе с односельчанами отмечает День семьи, любви и верности. И в этом году состоялись в Авнюге [Верхнетоемского района] народные гуляния / О. Мальцева // Заря. - 2014. - 26 июля (№ 83). - С. 3. - (Эхо праздника)

1519. Мартюшова Р. (зав. район. дет. б-кой).

В сумерках оживает книга : в районной детской библиотеке впервые прошли "Библиосумерки". Программа их была насыщенной и интересной / Р. Мартюшова // Устьянский край. - 2014. - 17 июня (№ 64). - С. 5. - (Библиосумерки по-устьянски)

1520. Матвеева О. И.

Пинежские песни и сказки звучали в Сочи : [юные пинежане из ансамбля народной песни "Забава" и театрального коллектива "Баюнок" участвовали в фестивале "Балтийское созвездие"] / О. И. Матвеева, А. А. Макаров // Пинежье. - 2014. - 10 сент. (№ 36). - С. 3.

1521. Матросова, Наталья.

Билет в мир книг : [о Дне открытых дверей в Коряжемской центральной детской библиотеке] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 31 мая (№ 42). - С. 1. - (Событие)

1522. Матросова, Наталья.

Гению русской поэзии : [о Пушкинском дне в библиотеках Коряжмы] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 11. - (В городе нашем). - (Даты)

1523. Мелехина, Валентина.

Кружились в танце под дождем...: на живописном берегу реки Виледи, в стороне от центральной дороги, тихо живет своей жизнью деревня Маурино: [как там отмечали День деревни] / Валентина Мелехина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 30 авг. (№ 63). - С. 3. - (Праздники)

1524. Мерющенко, Любовь.

Воспитать культуру чтения: [приз зрительских симпатий с книжной акцией "Литературный чемоданчик" завоевала Онежская библиотека, участвовавшая в областном конкурсе "Книги строят мосты"] / Любовь Мерющенко; фото авт. // Онега. - 2014. - 26 июня (№ 71). - С. 5. - (Библиотечное)

1525. Мирошников, Андрей.

Город у моря - город без пляжа : почему в Северодвинске нет оборудованных по всем правилам мест для купания / Андрей Мирошников ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 12 июля (№ 104). - С. 1.

1526. Мирошников, Андрей.

Редактор гражданка Никонорова: как северодвинка разрушила стереотип об "умирающей" поморской глубинке: [главным редактором мезенской газеты "Север" стала Татьяна Александровна Никонорова] / Андрей Мирошников; фото из арх. Татьяны Никоноровой // Северный рабочий. - 2014. - 1 июля (№ 97). - С. 3. - (Хочу знать..)

1527. Мирошников, Андрей.

Шествие, битвы, спорт : к Дню города и Дню Военно-морского флота / Андрей Мирошников, Галина Чарупа ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 23 июля (№ 110). - С. 3.

1528. Михайлина, Екатерина.

Идти навстречу жизни! : [о проекте "Навстречу жизни" Карпогорской центральной библиотеки] / Екатерина Михайлина // Пинежье. - 2014. - 10 сент. (№ 36). - С. 8.

1529. Михеева О. (директор Камен. ДК).

"Ваш выход!" : [под таким названием на сцене Каменского ДК в рамках празднования Года культуры и Дня семьи состоялось мероприятие с участием творческих семей поселка] / О. Михеева // Север. - 2014. - 6 июня (№ 23). - С. 5.

1530. Морозова, Любовь.

Свет в окнах клуба : [о мероприятиях в клубе станции Мудьюга Онежского района] / Любовь Морозова // Онега. - 2014. - 29 июля (№ 85). - С. 5. - (Эхо праздника)

1531. Мосиенко Л.

Для нас этот край - родная земля! : в райцентре прошло празднование 85-летия Плесецкого района / Л. Мосиенко ; фото авт. и С. Чапурина // Плесецкие новости. - 2014. - 10 июля (№ 75). - С. 1, 2. - (Событийн. календарь)

1532. Моторина, Ирина.

Его стихия - физика, его стезя - наука : [о кандидате физико-математических наук, авторе более двадцати научных статей и одной монографии, владельце двух патентов на изобретения в области сверхпроводниковой электроники и и квантовой физики Иване Васильевиче Третьякове из Верхней Тоймы, ныне живущем в Москве] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 29 июля (№ 84). - С. 1, 2. - (Знай наших!)

1533. Моторина, Ирина.

История для них везде: в каждом предмете, в каждом человеке...: [о сотрудниках Афанасьевского краеведческого музея в Верхнетоемском районе] / Ирина Моторина // Заря. - 2014. - 17 мая (№ 53). - С. 1, 2. - (Завтра - Междунар. день музеев)

1534. Мусникова, Мария.

"Заря": от кинотеатра до Дома культуры : [о няндомском учреждении культуры, открытом в 1984 году] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 23 авг. (№ 65). - С. 3. - (Культура). - (Юбилей)

1535. Мусникова, Мария.

Работа над ошибками : [Нина Ивановна Такшеева проработала корректором в газете "Авангард" более 40 лет] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 6 сент. (№ 69). - С. 9. - (К юбилею "Авангарда")

1536. Мухоморовы (братья).

Закат "Острова", умирание "Тайболы" обеспечили бездарно потраченные бюджетные деньги - цена поддержки правительства области : [о фестивалях, проходивших в Архангельске] / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 16 июля (№ 24). - С. 2.

1537. Мухоморовы (братья).

Чинуши и варвары : памятники культуры [в селе Вавчуга]Холмогорского района подлежат государственному забвению и чиновничьему презрению / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 13 авг. (№ 28). - С. 13.

1538. На людей посмотреть и себя показать! : в Шенкурском районе в четвертый раз прошел летний фестиваль "Вереница" / подгот. Евгений Быков // Важский край. - 2014. - 29 авг. (№ 35). - С. 7.

1539. Негодяева, Валентина.

Дело было ночью... : [библиотеки Онеги приняли участие во Всероссийских акциях "Библионочь" и "Библиосумерки"] / Валентина Негодяева, Наталья Цареградцева // Онега. - 2014. - 15 мая (№ 53). - С. 5. - (Акции)

1540. Негодяева, Валентина (директор Онеж. ЦРБ).

Как "продвинуть" чтение : [о семинаре-тренинге "Продвижение книги и чтения. Формы. Методы. Перспективы" для специалистов библиотек Онежского района] / Валентина Негодяева // Онега. - 2014. - 13 июня (№ 65). - С. 1. - (Библиотечное)

1541. Нефедова, Валентина.

Гуляла деревня : [в Кутованге Онежского района отметили День деревни] / Валентина Нефедова // Онега. - 2014. - 29 июля (№ 85). - С. 5. - (Эхо праздника)

1542. Нехорошков, Николай.

С фотоаппаратом и блокнотом по району : [воспоминания бывшего корреспондента о работе в районной газете в 1970-90-х годах] / Николай Нехорошков // Пинежье. - 2014. - 24 сент. (№ 38). - С. 10. - (Газ. - 85)

1543. Нечаева С. (директор МБУК "Осинов. центр культуры").

Ильинские гуляния : в замечательный солнечный день пошел у нас, в Осиново [Виноградовского района], праздник, посвященный Дню деревни / С. Нечаева // Двиноважье. - 2014. - 26 авг. (№ 66). - С. 4. - (Малая моя Родина). - (Осиново)

1544. Нечаева, Татьяна (депутат МО "Соянское").

На гулянье в Сояне: с песнями, плясками и спортивными баталиями : [День деревни в Сояне] / Татьяна Нечаева ; фото авт. и Т. Рычковой // Север. - 2014. - 15 авг. (№ 33). - С. 6. - (Фоторепортаж с праздника)

1545. Никитина, Мария.

Где встречаются роза и "кот заморский" : [на территории природно-ландшафтной экспозиции, в выставочном зале музея "Малые Корелы", работает выставка "Роза и лев", посвященная свободно-кистевым росписям Русского Севера] / Мария Никитина // Правда Севера. - 2014. - 26 июля (№ 126). - С. 8. - (Выставка)

1546. Никитина, Мария.

Мужчины готовили, хозяйки покупали : в Доме Коммерческого собрания (Марфин дом) работает выставка "В глиняном царстве, в фарфоровом государстве...", посвященная гончарному промыслу и фарфоровому делу в России / Мария Никитина // Правда Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 133). - С. 23. - (Выставка)

1547. Никитина, Мария.

По Солнцу...: музей "Малые Корелы" открыл выставку ["По Солнцу... Годовой круг народного календаря" в Марфином доме], посвященную искусству и обычаям северных крестьян / Мария Никитина // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 31. - (Выставка)

1548. Нифанина М. (сотрудник Мезен. музея).

Головные уборы : [19-20 веков : по материалам Мезенского музея] / М. Нифанина // Север. - 2014. - 27 июня (№ 26). - С. 6. - (Помор : страница для тех, кто любит Мезен. край)

1549. Новиков, Алексей.

Любое дело он начинал с себя : [памяти Юрия Владимировича Фирсова, одного из создателей и руководителей Архангельской телевизионной компании] / Алексей Новиков // Правда Севера. - 2014. - 12 июля (№ 116). - С. 7. - (Память)

1550. Ноговицын, Владимир.

"Созвездие близнецов" - семейный праздник : [в Коряжме прошел праздничный вечер, приуроченный ко Дню семьи] / Владимир Ноговицын ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 21 мая (№ 38). - С. 1. - (Торжество)

1551. Ноговицын, Владимир.

Хранители памяти : [в краеведческом музее открылась обновленная экспозиция "Город Котлас и Котласский район в годы Великой Отечественной войны 1941-1945 гг."] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 17 мая (№ 37). - С. 8. - (18 мая - Междунар. день музеев)

1552. Овечкина, Нина.

В Соловьихе собрались, из самовара чаю напились...: [деревня Соловьиха, а также села Быково и Беляево Вилегодского района отмечали День деревни] / Нина Овечкина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 8 июля (№ 48). - С. 2. - (Праздники)

1553. Овечкина, Нина.

Вилежане были вовлечены в череду разнообразных мероприятий : [свой солидный возраст отметили и Вилегодский район - 90 лет, и село Ильинско-Подомское - 635 лет] / Нина Овечкина ; фото авт. и Александра Климова // Знамя труда. - 2014. - 5 авг. (№ 56). - С. 1, 2. - (Фото дня)

1554. Овечкина, Нина.

Зайдя в избу, ощущаешь особый деревенский дух...: [уроженка пречистенской деревни Соловьиха Клавдия Николаевна Елезова показала уходящую, ускользающую от нас Россию в своей родовой избе - оформила выставку, которую можно было бы назвать "Русь. Лики. Земля. Время"] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 12 июля (№ 49). - С. 3. - (Родники)

1555. Овечкина, Нина.

Слобода отмечала праздник "Первой борозды"! : [он состоялся в рамках фестиваля народного творчества "Вилегодская калачная рассыпуха"] / Нина Овечкина // Знамя труда. - 2014. - 17 мая (№ 34). - С. 1. - (Фото дня)

1556. Овечкина, Нина.

Сообща подарили "счастливое детство" : [в Никольске Вилегодского района состоялось открытие спортивно-развлекательной площадки, приурочено оно было к празднованию 635-летия села] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 28 июня (№ 45). - С. 1, 2. - (Фото дня)

1557. Овечкина, Нина.

Сорово не перестает удивлять, в него невозможно не влюбиться...: [в Соровском доме культуры состоялось торжественное заседание по случаю 65-летия образования поселка Сорово Вилегодского района] / Нина Овечкина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 29 июля (№ 54). - С. 1, 2. - (Фото дня)

1558. Овчинникова, Галина.

С дискотекой под гармонь : в рамках летнего фестиваля "Вереница" 5 июля прошел День села в Шеговарах [Шенкурского района] / Галина Овчинникова // Важский край. - 2014. - 18 июля (№ 29). - С. 7.

1559. Овчинникова, Татьяна.

Три дня живой красоты : [В ЦНР "Берегиня" состоялось открытие выставки работ мастеров студии традиционного костюма "Русские начала" и художника Людмилы Ермиловой] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 3. - (В "Берегине")

1560. Олюкова Л. (специалист МБУК "Устьян. центр культуры").

Экспедиция в глубинку: "Устьянский центр культуры" более 15 лет занимается изучением, сохранением и распространением традиционных ремесел Устьянского района. Для этого ведется экспедиционная деятельность по району / Л. Олюкова // Устьянский край. - 2014. - 19 июня (№ 65). - С. 2. - (Традиции)

1561. Пакулова, Татьяна.

В контакте с летом: [так называется проект, реализуемый "Молодежным ресурсным центром "Старт UP", направленный на разработку программы по подготовке команды социальных аниматоров для организации досуга детей во дворах Няндомы] / Татьяна Пакулова // Авангард. - 2014. - 27 авг. (№ 66). - С. 3. - (Проект)

1562. Патокина, Анжела Васильевна.

Идут дела с "Огоньком"! : [беседа с культорганизатором Анжелой Патокиной о деятельности местного ТОСа "Огонек" и культурной жизни в шенкурской Красной Горке] / беседовал Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 6 июня (№ 23). - С. 1, 4.

1563. Перцева, Наталья.

Все лучшее - детям! : [1 июня в Няндоме прошел праздник, организованный редакцией газеты "Авангард"] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 4 июня (№ 42) . - С. 1.

1564. Перцева, Наталья.

День железнодорожника-2014 : [о праздничном мероприятии в Няндоме] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 7. - (По следам праздника)

1565. Першина, Ольга.

"Жила бы деревня моя..." : такое символическое название придумали для своего праздника в деревне Ёркино / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 23 июля (№ 29). - С. 1, 7. - (Событие)

1566. Песьякова О.

"Набором, росписью и "мышиной тропкой..." : [о выставках "Росписи Каргополья" и "Набором, росписью и "мышиной тропкой...", объединенных общим названием "Народное искусство Каргополья"] / О. Песьякова // Каргополье. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 7. - (Музей в ист. городе). - (Выставки)

1567. Петрова, Нина.

Гуляла деревня, веселился народ... : [в деревне Сидоровская Вилегодского района отметили День деревни] / Нина Петрова // Вести Виледи. - 2014. - 21 авг. (№ 31). - С. 1, 2.

1568. Петрова, Нина.

Село родное : [село Никольск Вилегодского района отметило 635-летие со дня основания] / Нина Петрова // Вести Виледи. - 2014. - 26 июня (№ 23). - С. 2.

1569. Подгородный, Иван.

Интересно уму и дорого сердцу: [о гостях Соловков и экскурсионных маршрутах, которые предоставляются путешественникам] / Иван Подгородный; фото Елены Доильницыной // Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127/1). - С. 2. - (Туристы и паломники)

1570. Позднякова, Ольга.

О тех, кто воевал и не вернулся : [о подготовке и проведении Дня Победы в деревне Суходол МО "Урдомское" Ленского района] / Ольга Позднякова // Маяк. - 2014. - 16 мая (№ 38). - С. 7. - (В Суходоле)

1571. Полоротов. Алексей.

Под Андреевским флагом : [о праздновании Дня ВМФ в Вельске] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 30 июля (№ 55). - С. 1, 18.

1572. Помылева, Наталья.

Бюджетом по культуре : [о судьбе учреждений культуры МО "Сойгинское" Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 16 мая (№ 38). - С. 1, 2. - (Требует внимания)

1573. Помылева, Наталья.

Важная миссия Татьяны [Александровны] Кушмылевой : [которая более двадцати лет работает в библиотеке при доме культуры железнодорожников в поселке Урдома Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 23 мая (№ 40). - С. 3. - (Профессионал)

1574. Помылева, Наталья.

Искандер вслух, или Как стать терпимее и добрее : [Яренская библиотека проводит мероприятия, участвуя в областном конкурсе "Книги строят мосты"] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 23 мая (№ 40). - С. 2. - (Библиоакция)

1575. Поплавский, Владимир.

День соли в древней Неноксе : возродятся ли промыслы? : [жители старинного села Ненокса отметили Петров день] / Владимир Поплавский ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 26-27. - (Глубинка)

1576. Поплавский, Владимир.

Соловецкие встречи: два дня торжеств по случаю победы: [исполнилось 160 лет с начала событий героической обороны Соловецкого монастыря от английских захватчиков в ходе Крымской войны] / Владимир Поплавский; фото авт. и Елены Доильницыной // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 24-25. - (Колесо истории)

1577. Попова Т. (методист).

Пришли самые стойкие и преданные : [о "Библионочи-2014" в Каргопольской библиотеке] / Т. Попова ; фото М. Барышниковой // Каргополье. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 4. - (Библионочь-2014)

1578. Попова, Марина.

Звездный час для юных артистов : [в Сойгинском центре культуры и Ленском ДК прошли конкурсы детского творчества "Очаровашка-2014"] / Марина Попова, Татьяна Юдина // Маяк. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 4. - ("Очаровашка-2014")

1579. Попова, Ольга (библиотекарь Топец. б-ки).

В память о легендарном земляке Василии Алексееве : в последнее воскресенье июля в муниципальном образовании "Рочегодское" [Виноградовского района] впервые проводились Алексеевские гуляния / Ольга Попова // Двиноважье. - 2014. - 5 авг. (№ 60). - С. 4. - (Малая моя Родина). - (Рочегда)

1580. Попова, Татьяна.

Шагать в ногу со временем : [о прошедшем семинаре для библиотекарей Каргопольского района рассказала методист ЦБС Татьяна Попова] / подгот. Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 1, 2. - (27 мая - Общерос. день б-к)

1581. Потапова, Маргарита.

Стоило ехать сюда за тысячу километров : [в рамках праздника народных мастеров в Каргополе состоялся 10-й конкурс сельских подворий] / Маргарита Потапова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 21 июня (№ 48). - С. 1, 2. - (В дни праздника)

1582. Прибыткова, Кристина.

КВН: Котлашане - Веселый Народ : [о празднике юмора в Котласском ДК] / Кристина Прибыткова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 6 авг. (№ 111). - С. 2. - (Мир молодых)

1583. Пригодина, Ольга (гл. хранитель музея).

Семь маршрутов с музеем : в Москве в рамках международного фестиваля "Интер-музей 2014" состоялась презентация книги "Каргопольское путешествие. Семь маршрутов с Каргопольским историко-архитектурным и художественным музеем" / Ольга Пригодина // Каргополье. - 2014. - 12 июля (№ 54). - С. 4. - (Кн. новинки)

1584. Про зеленый фон, оружейный склад и роль пуговицы в съемочном процессе : [накануне 15-летия Архангельского городского телевидения корреспонденты Детского издательского центра посетили телекомпанию] // Правда Севера. - 2014. - 23 сент. (№ 167). - С. 5, 6. - (Своими глазами)

1585. Прохорова, Ксения.

Дедушки-двойняшки и внуки-близнецы : со всей области в Архангельск съехались близнецы, двойняшки и тройняшки. И собрались около Дома офицеров [для участия в конкурсе] / Ксения Прохорова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 3 июля (№ 109). - С. 1, 8. - (Одинаковы с лица)

1586. Прус, Юлиана.

По Архангельску проехала... печь : а аллею завалило ромашками : [о праздновании Дня семьи, любви и верности] / Юлиана Прус ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 1, 8. - (Праздник)

1587. Разгульный праздник Иван день : фоторепортаж из Дорогорского [Мезенского района] / подгот. Рита Ковалева // Север. - 2014. - 18 июля (№ 29). - С. 5-6.

1588. Разумова, Ирина.

В Малых Корелах мастерили грабли и вязали веники : [в музее состоялся праздник Петров день, ознаменовавший начало сенокоса] / Ирина Разумова ; фото авт. и Марии Рудяшко // Правда Севера. - 2014. - 15 июля (№ 117). - С. 8. - (Праздник)

1589. Район отметил юбилей: [о праздновании 85-летия Мезенского района] / подгот. Рита Ковалева; фото Риты Ковалевой и А. Федоровского // Север. - 2014. - 11 июля (№ 28). - С. 5-8. - (Фоторепортаж с праздника)

1590. Раковций, Владимир.

С ними было интересно работать : [автор работал в районной газете с 1994 по 2008 годы] / Владимир Раковций // Пинежье. - 2014. - 24 сент. (№ 38). - С. 11. - (Газ. - 85)

1591. Ремесла без центра: о развитии народных ремесел на территории Шенкурского района шла речь на прошедшем в марте заседании районного общественного совета по культуре / подгот. Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 25 апр. (№ 17). - С. 5, 6. - (Возвращение к проблеме)

1592. Рогозина, Ольга.

Наперекор погоде задорно и трогательно было на празднике деревни Кононовская / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 21 июня (№ 66). - С. 5. - (Эхо праздника). - (Традиции)

1593. Романовский, Николай.

Есть истоки у деревни! : [День деревни в шенкурской Петровской] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 1 авг. (№ 31). - С. 6.

1594. Романовский, Николай.

Коляски из сказки : парадом колясок, шестым по счету, был открыт 28 июня в Шенкурске День города / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 18 июля (№ 29). - С. 4.

1595. Романовский, Николай.

"М.О.С.Т." - площадка для творчества : [в Шенкурске впервые состоялся открытый фестиваль молодежного творчества] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 11 июля (№ 28). - С. 7. - (Молодеж. экспресс)

1596. Романовский, Николай.

Неделя завершилась "Ночью", или Краткая хроника того, как музей молодежный фестиваль проводил : [о мероприятиях Шенкурского районного музея] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 30 мая (№ 22). - С. 7. - (Молодеж. экспресс)

1597. Ростова, Надежда.

Слава поселку, в котором живем! : [в поселке Октябрьский отметили 63 года со дня его образования] / Надежда Ростова // Устьянский край. - 2014. - 21 июня (№ 66). - С. 4. - (Эхо праздника). - (День поселка)

1598. Рубина, Яна.

Выше своего предела : [третий ежегодный] молодежный фестиваль вернул архангелогородцев в детство / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 15. - (Свобод. время)

1599. Рубина, Яна.

Лекарство от повседневности : музыка закатов звучала на ягринском пляже : [о празднике "Музыка закатов" в Северодвинске] / Яна Рубина ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 32. - (Отдых)

1600. Рубина, Яна.

Начался новый, 7523 год : его встречу отпраздновали по-поморски : [в Архангельске встретили Поморский Новый год] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 32. - (Событие)

1601. Рубина, Яна.

Панов опять удивил : ему удается это делать уже двадцать лет : [о Международном фестивале уличных театров, завершившемся в Архангельске] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 32. - (Фестиваль)

1602. Рубина, Яна.

Прилетел из Греции и стал эльфом: в лесу под Архангельском идет война между людьми и существами из другого мира: [о молодежном историко-реконструкционном фестивале "Время ворона"] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 26. - (Свобод. время)

1603. Рубина, Яна.

Рисунок на голове : взгляд изнутри : [в Архангельске в рамках шоу "Поморская тату-конвенция" соревновались мастера и любители рисунков на коже со всей России] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 32. - (Событие)

1604. Рубина, Яна.

"Тайбола" дала жару : спрятаться от солнца было некуда : [на острове Марилов в Холмогорском районе прошел северный экологический волонтерский фестиваль "Тайбола"] / Яна Рубина ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 30-31. - (Культура)

1605. Рудометова О.

Скоро сказка сказывается...: [так назывался конкурс мастеров и мастериц сказки баять, проходивший в Музейном дворике Каргополя] / О. Рудометова // Каргополье. - 2014. - 16 июля (№ 55). - С. 4. - (Эхо праздника)

1606. Русанова, Мария.

Этот праздник - большой проказник : [1 июня в Каргополе прошел праздник детства] / Мария Русанова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 1. - (В нашем городе)

1607. Рягузова М.

На святой Пинежской земле : радушно принимала выступления хора "Светилен" родина Иоанна Кронштадтского : [об областном фестивале академических хоров и ансамблей "Наполним музыкой сердца", стартовавшем в Суре] / М. Рягузова ; фото И. Дудиной // Каргополье. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 5. - (2014-й - Год культуры)

1608. Рязанцев, Глеб.

На берегу Белого моря: мастера прикладного творчества вернулись с международного фольклорного фестиваля в Умбе: [новодвинцы побывали в Кандалакше Мурманской области] / Глеб Рязанцев // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 8-9; У Белого моря. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 14. - (Культура)

1609. Рязанцев, Глеб.

Поквестимся? : продолжается череда летних молодежных городских квестов : [о городской интерактивной игре "H-Сити", которая стартует 24 августа] / Глеб Рязанцев // Новодвинский рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 3. - (Неделя)

1610. Сидорова, Ирина.

Еще один мезенский алмаз, рукотворный : [в Кимже реставрируют уникальную Одигитриевскую церковь] / Ирина Сидорова // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 27. - (Наше)

1611. Сидорова, Ирина.

Туман над "Книжной пристанью" : [о книге, чтении и новом магазине "Книжная пристань" на улице Маяковского в центре Соломбалы] / Ирина Сидорова ; фото Веры Кононовой // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 29. - (Память)

1612. Смагина, Наталья Анатольевна.

Сцена ждет гостей: [беседа с руководителем онежской турбазы МУП "Токман" Натальей Смагиной о подготовке к приему бардовского фестиваля "У Каменного ручья", летнем сезоне и планах на будущее] / беседовал Алексей Чирцов; фото Алексея Чирцова // Онега. - 2014. - 26 июля (№ 84). - С. 4. - (Проекты)

1613. Сметанин, Владислав.

Передовые избачи Няндомского района: [так называлась радиопередача, вышедшая в эфир 14 ноября 1942 года, в которой ответственный редактор пропаганды и агитации Архангельского облрадиокомитета Федор Сергеевич Томилов рассказывал о работе изб-читален] / Владислав Сметанин // Авангард. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 9. - (Страницы истории)

1614. Смирнова, Мария.

Молодые журналисты вернулись с наградами : [представители Коряжмы побывали на Межрегиональном медиафоруме "Инфопоток", проходившем в Сыктывкаре] / Мария Смирнова ; фото из арх. авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 31 мая (№ 42). - С. 12. - (Форум)

1615. Сосновская, Ирина.

"В пекло всегда лез со своей "лейкой" : завтра исполняется 105 лет со дня рождения Калестина [Степановича] Коробицына, легендарного фотокорреспондента, который сорок лет отдал "Правде Севера" / Ирина Сосновская ; фото Калестина Коробицына // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 5. - (Коллеги)

1616. Степкина, Полина.

Теплая коллекция : хранитель библиотеки собирает котов : [у главного хранителя фондов Архангельской областной научной библиотеки имени Н. А. Добролюбова Ирины Леонидовны Петровской вся квартира в усатых и хвостатых] / Полина Степкина ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 6-12 авг. (№ 32). - С. 14. - (Увлечения)

1617. Стрюкова, Алина.

Деревня, в которой живет праздник : [День деревни в Азаполье] / Алина Стрюкова ; фото авт. // Север. - 2014. - 15 авг. (№ 33). - С. 7. - (Фоторепортаж с праздника)

1618. Тарбаева, Татьяна (зав. Кн. палатой Арханг. обл. АОНБ им. Н. А. Добролюбова).

Годы, судьбы, родные лица... : в Архангельской области стартовал XIII конкурс "Книга года-2014" / Татьяна Тарбаева // Правда Севера. - 2014. - 9 сент. (№ 157). - С. 7. - (Б-ка)

1619. Тарбаева, Татьяна (зав. Кн. палатой Арханг. обл. АОНБ им. Н. А. Добролюбова).

Мастера, первопроходцы, подвижники : [о новых изданиях в рамках областного конкурса "Книга года-2014"] / Татьяна Тарбаева // Правда Севера. - 2014. - 25 сент. (№ 169). - С. 6. - (Кн. года)

1620. Тарбаева, Татьяна (зав. Кн. палатой Арханг. обл. АОНБ им. Н. А. Добролюбова).

Через Котлас, Пинегу, Архангельск... : [о новых изданиях, представленных на областной конкурс "Книга года-2014"] / Татьяна Тарбаева // Правда Севера. - 2014. - 16 сент. (№ 162). - С. 6. - (Кн. года)

1621. Татьяничева. Татьяна.

Лодочная прогулка по Святому озеру и вышивание "росписью" : [в заключительный день третьего литературного фестиваля имени Иосифа Бродского в деревне Климовской состоялся пресс-тур для журналистов издательских домов] / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 27 мая (№ 41). - С. 5. - (Третий литфест)

1622. Татьяничева, Татьяна.

Праздничная суббота : 2 августа коношане и гости поселка дружно отметили День железнодорожника и День ВДВ / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 8 авг. (№ 62). - С. 6. - (Наш фоторепортаж)

1623. Тихомирова, Людмила.

Прекрасней места на свете нет : Высокуша [в Виноградовском районе] вновь принимала гостей. 27 июля мы отмечали десятилетний юбилей / Людмила Тихомирова // Двиноважье. - 2014. - 5 авг. (№ 60). - С. 4. - (Малая моя Родина). - (Высокуша)

1624. Тюпин, Владимир.

У книжной полки : скромная книжка - "Добролюбовка в наших сердцах". Несколько раз попадала мне на глаза в районной библиотеке, но было не до нее. И все же решил почитать / Владимир Тюпин // Заря. - 2014. - 27 мая (№ 57). - С. 2.

1625. Угольников, Александр.

Емецки-то ладно в семье умеют жить... : [День села в Емецке] / Александр Угольников ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 7.

1626. Угрюмова М. А. (директор Лен. межпоселен. б-ки).

120 лет спустя: по-прежнему крепок союз : [о коллективе и работе Яренской библиотеки, которая была открыта 120 лет назад] / М. А. Угрюмова // Маяк. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 1, 2.

1627. Удивительная ночь: Всероссийская сетевая акция в поддержку чтения "Библионочь-2014" стартовала в Устьянском районе под девизом "Перевод времени": Центральная библиотека провела ее в формате "Три измерения времени: чтение, досуг, обучение" // Устьянский край. - 2014. - 17 июня (№ 64). - С. 5. - (Творчество). - (Акция)

1628. Фокина, Галина.

В музейном стиле о том, как жили-были : [Верхнетоемский краеведческий музей присоединился к всемирной акции "Ночь музеев"] / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 31 мая (№ 59). - С. 2. - (Впервые)

1629. Фокина. Галина.

"Мы любим тебя, Приозерный!" : [второго августа Приозерный в Верхнетоемском районе приглашал и встречал гостей на праздник, посвященный 55-летию поселка] / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 19 авг. (№ 93). - С. 1, 2.

1630. Фокина, Галина.

Сначала на "Сенокос", а потом в "Ночной дозор" : [обновленная команда молодежного совета Верхней Тоймы решила заняться досугом жителей села и запланировала ряд необычных мероприятий] / Галина Фокина // Заря. - 2014. - 19 июля (№ 80). - С. 1. - (Приглашение к участию)

1631. Фокина, Софья.

Шумела в Тавреньге "Березка"...: [о деревенском празднике, на котором выступали коллектив "Вдохновение" из поселка Коношеозерский и самодеятельные артисты] / Софья Фокина; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 июля (№ 58). - С. 7. - (Деревен. праздник)

1632. Хлестачева, Елена.

Когда народу хочется праздника : [Архангельск "отгулял" юбилейный День города в "моряцком" стиле] / Елена Хлестачева ; фото Екатерины Долгобородовой // Правда Севера. - 2014. - 1 июля (№ 107). - С. 4. - (День города)

1633. Хлестачева, Елена.

Пикник с "Правдой Севера" : [о праздновании Дня города в архангельском Петровском парке] / Елена Хлестачева ; фото Екатерины Долгобородовой // Правда Севера. - 2014. - 1 июля (№ 107). - С. 8. - (Отдохнули)

1634. Хлестачева, Елена.

Северные хоромы: книга архангельского автора [сотрудницы музея Малые Корелы Елены Заручевской "Крестьянские хоромы"] стала лауреатом конкурса "Лучшая детская книга на славянских языках по истории и культуре" / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 12 сент. (№ 160). - С. 4. - (Наше)

1635. Хлестачева, Елена.

"Чистой книге" место всегда найдется : [губернатор Игорь Орлов и заместитель председателя областного Собрания Виталий Фортыгин посетили областную научную библиотеку, побывали в кабинете "нашего знамени" - Федора Абрамова, а также обсудили, какой внешний вид будет у здания Добролюбовки] / Елена Хлестачева ; фото Татьяны Сухановской // Правда Севера. - 2014. - 3 июля (№ 109). - С. 2-3. - (Гор. символы)

1636. Хрычева, Татьяна.

Коношане на фестивале в Вельске : [традиционный фестиваль "Кириллов день" состоялся с 16 по 22 июня в Вельске] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 1 июля (№ 51). - С. 4. - (Наш репортаж)

1637. Хрычева, Татьяна.

Края свои родные мы Коношей зовем : [как отметили День Коноши] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 17 июня (№ 47). - С. 1, 4. - (Праздник, которого ждали)

1638. Чанчиков, Андрей Борисович.

АТК - это хорошо отлаженная машина : [беседа с новым руководителем Архангельской телевизионной компании Андреем Чанчиковым] / беседовала Людмила Асютченко // Правда Севера. - 2014. - 23 сент. (№ 167). - С. 4. - (Профессионалы)

1639. Чарупа, Галина.

Били барабаны, летели ангелы : [о карнавальном шествии, конкурсах карнавальных костюмов и живых статуй на Дне города в Северодвинске] / Галина Чарупа ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 30 июля (№ 114). - С. 3. - (Ах, карнавал!)

1640. Чарупа, Галина.

Газетные тайны ...стали темой новой выставки "Черновик истории" : [в городском музее открылась выставка "Черновик истории", посвященная отражению биографии Северодвинска с 1937 по 1991 год в материалах старейшей городской газеты "Сталинец Судостроя" - "Сталинец" - "Северный рабочий"] / Галина Чарупа ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 24 июня (№ 93). - С. 1.

1641. Чарупа, Галина.

Город государственной важности: 26 июля одним из самых торжественных моментов Дня города стало открытие новой стелы на Аллее памяти и гордости у Дворца молодежи "Строитель" / Галина Чарупа; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 30 июля (№ 114). - С. 2. - (Память и гордость)

1642. Чарупа, Галина.

День, когда пала цензура : 30 лет назад засекреченный Северодвинск впервые назван в печати городом корабелов / Галина Чарупа ; фото авт. и Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 19 июля (№ 108). - С. 5. - (Общество)

1643. Чарупа, Галина.

Кружания удались : а в "социалке" Неноксы пока без перемен : [тройной праздник проходил в 617-летнем селе Ненокса: День села, традиционные кружания (уличные народные гуляния) и "Праздник соли"] / Галина Чарупа ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 17 июля (№ 107). - С. 1, 14.

1644. Чарупа, Галина.

Соленая мозаика : новый музейный проект [с названием "Ненокса - родина северной соли"] начался с "Культурного субботника" / Галина Чарупа ; фото Александра Паршева // Северный рабочий. - 2014. - 21 июня (№ 92). - С. 3.

1645. Чертова, Ольга.

Веселое гулянье да знатное угощенье : [28 июля Владимиров день отпраздновали в Вадьинской деревне Дуроевской в Коношском районе] / Ольга Чертова // Коношский курьер. - 2014. - 8 авг. (№ 62). - С. 7. - (Как в старину повелось)

1646. Шабалдина, Галина (зам. зав. отд. культуры).

Пофорсили, себя показали да на людей посмотрели : [в Кощеевском сельском клубе состоялся I межрегиональный детский фольклорный фестиваль "Маленькие форсуны и форсуньи"] / Галина Шабалдина ; фото Роберта Карбасникова // Коношский курьер. - 2014. - 27 июня (№ 50). - С. 6. - (Фольклор. фестиваль)

1647. Шевелева, Наталья.

Село родное - дружная семья : [село Шалимово в Вилегодском районе отметило праздник - День села] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 10 июля (№ 25). - С. 2. - (Эхо праздника)

1648. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

"У гармонии и любви есть начало, для нас - это ваша Территория...": в Кенозерье прошел семинар-стажировка "Заповедные территории и местное население: от конфликта интересов к взаимовыгодному сотрудничеству" / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 12 июля (№ 76). - С. 3. - (Люби и знай свой край)

1649. Шерстобитова, Анна.

Большая дружная семья : [о празднике поселка Шидрово Виноградовского района] / Анна Шерстобитова // Двиноважье. - 2014. - 26 авг. (№ 66). - С. 4. - (Малая моя Родина). - (Шидрово)

1650. Шерстобитова, Анна.

Прялки, туеса и щипцы для завивки : [библиотекарь Топецкой библиотеки Виноградовского района Ольга Попова решила организовать небольшой музей в библиотеке, чтобы сохранить для детей и внуков часть истории] / Анна Шерстобитова // Двиноважье. - 2014. - 12 авг. (№ 62). - С. 3. - (О прошлом память сохраним)

1651. Шиловская, Людмила.

С любовью к людям на земле: [праздничное гуляние прошло на территории МО "Черевковское" в деревне Сакулинской Красноборского района] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 20 июня (№ 47). - С. 1, 2. - (Праздник деревни)

1652. Шолмов, Константин.

Любовь, АТВ, АТК! : крупнейшие телекоммуникационные компании региона [Архангельская телевизионная компания и Архангельское городское телевидение] отметили двойной юбилей с пользой для города / Константин Шолмов // Правда Севера. - 2014. - 26 сент. (№ 170). - С. 1. - (Праздник)

1653. Шолмов, Константин.

Прокопьевская ярмарка в Сольвычегодске: тихая радость, громкая музыка : [о мероприятиях праздника] / Константин Шолмов ; фото Татьяны Сухановской и Сергея Лозового // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 1, 4-5. - (Такой праздник)

1654. Шульгина И. (зав. сектором информ. центр. б-ки).

Славный день библиотек сегодня отмечаем. Всех, кто трудится для них, сердечно поздравляем! : [как провели акцию "Библионочь" в Верхнетоемской центральной и детской библиотеках] / И. Шульгина // Заря. - 2014. - 27 мая (№ 57). - С. 2. - (Впервые)

1655. Юркина, Любовь.

Хочется валять, аж руки чешутся! : [в День города на проспект Чумбарова-Лучинского гостей приглашал город мастеров] / Любовь Юркина // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 29. - (Вдохновились)

1656. Юрьева, Елена.

В культурном месте о культуре : [очередное заседание Общественного совета было выездным и проходило в доме-усадьбе художника Александра Борисова в Красноборском районе] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 6 июня (№ 43). - С. 1, 3. - (Заседание)

1657. Яглинская, Любовь (директор "Вдохновения").

Флаги - символ добра и жизни : по традиции в конце июня в Сельменьге [в Виноградовском районе] проходит праздник День поселка, в этом году 28 июня мы отмечали 35-летие / Любовь Яглинская // Двиноважье. - 2014. - 22 июля (№ 56). - С. 4. - (С юбилеем, Сельменьга!)

2014 год - Год культуры

1658. Гневашева, Алена.

Настало время перемен : нынешний год объявлен в стране Годом культуры. Сфера культуры в этом году ожидает изменений к лучшему / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 7 июня (№ 61). - С. 3. - (Год культуры). - (Проект концепции)

1659. Ромшина, Евгения.

В "нескучном доме" снова гости : [о вечере в онежской Школе искусств, посвященном Дню семьи и Году культуры] / Евгения Ромшина // Онега. - 2014. - 27 мая (№ 58). - С. 6. - (Творчество)

1660. Савостина О.

Сон в библионочь, или Портрет "мистера WS" : [о мероприятии в библиотеке семейного чтения в Конево] / О. Савостина // Плесецкие новости. - 2014. - 26 июня (№ 69). - С. 2. - (Год культуры)

ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА

1661. Азадов М. Ф. (командир поиск. об-ния "Факел").

В гостях у десантников : [ребята из поискового объединения "Факел" Пинежского района в составе сборной от Архангельской области участвовали в межрегиональном военно-историческом лагерном сборе, который состоялся в Пскове на базе 104-го гвардейского Краснознаменного десантно-штурмового полка 76-й гвардейской Черниговской дивизии] / М. Ф. Азадов // Пинежье. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 1, 13.

1662. Аксенов, Алексей Юрьевич.

К учебному процессу готовы : [интервью начальника управления образования и культуры администрации МО "Вилегодский район" Алексея Юрьевича Аксенова] / беседовала Наталья Викторова ; фото Натальи Викторовой // Вести Виледи. - 2014. - 28 авг. (№ 32). - С. 2. - (Актуал. интервью)

1663. Александрова, Лада.

Безопасный переезд! : в картинках : [в региональном отделении СЖД объявили о проведении конкурса детских рисунков на тему "Безопасный переезд!"] / Лада Александрова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 17-23 сент. (№ 38). - С. 13.

1664. Аркадина, Наталья.

Чтобы просто стать лучше... : [о турслете, в котором приняли участие первокурсники Няндомского железнодорожного техникума] / Наталья Аркадина // Авангард. - 2014. - 20 сент. (№ 73). - С. 9. - (Няндома молодая)

1665. Атрощенко, Мария.

Артек, но маленький: [в детском оздоровительном лагере "Северный Артек", расположенном около деревни Пиньгиша в Холмогорском районе, прошло выездное заседание областной комиссии по организации отдыха, оздоровления и занятости детей] / Мария Атрощенко; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 15 июля (№ 117). - С. 5. - (Дет. отдых)

1666. Атрошенко, Мария.

Время "абитуры" : [в САФУ и СГМУ начали работу приемные комиссии] / Мария Атрощенко ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 10 июля (№ 114). - С. 2-3. - (Прием)

1667. Атрощенко, Мария.

Входит и выходит : [в архангельской школе № 36 на входе хотят поставить турникет] / Мария Атрощенко, Татьяна Зиновьева ; фото Константина Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 18 сент. (№ 164). - С. 1, 4-5. - (Контроль)

1668. Атрощенко, Мария.

Палубные практиканты к службе готовы : [губернатор Игорь Орлов встретился с курсантами Архангельского морского рыбопромышленного техникума накануне учебного плавания на барке "Седов"] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 авг. (№ 137). - С. 4-5. - (Море зовет)

1669. Атрощенко, Мария.

Чай, на посевные поехали? : [сельскохозяйственный отряд студентов из региона "Северное сияние" отправился работать на чайную плантацию в Краснодарский край] /

Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 3. - (Труд. молодежь)

1670. Афанасьева, Кристина.

Наша Малая Мезенская Олимпиада! : [нынешней зимой в Мезенской средней школе прошли первые Малые Олимпийские игры] / Кристина Афанасьева, Наталья Кубинская // Север. - 2014. - 8 авг. (№ 32). - С. 9.

1671. Ахунова, Наталья.

Лучше пусть дети заходят в кабинет, чем боятся мимо него пройти : [о директоре Усть-Шоношской средней школы Юрии Огиенко] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 9 июля (№ 52). - С. 9. - (Взгляд)

1672. Баева, Ольга (пред. район. клуба "Учитель года").

Уроки мастеров : [Малошуйская школа Онежского района принимала педагогический десант районного клуба "Учитель года"] / Ольга Баева // Онега. - 2014. - 17 апр. (№ 43). - С. 5. - (Школьное)

1673. Байбородина, Екатерина (заслуж. работник культуры РФ).

Его жизнь - уроки мужества и доброго отношения к людям и Родине : [о Вениамине Семеновиче Шевелеве, который только в должности завуча Вилегодской средней школы проработал 27 лет при общем трудовом стаже 40 лет и который в 1976 году был награжден Орденом Ленина] / Екатерина Байбородина // Знамя труда. - 2014. - 2 авг. (№ 55). - С. 4. - (90 лет p-ну)

1674. Барашков, Виталий.

Магистратура САФУ - элитное образование! / Виталий Барашков // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 17. - (Престижно!)

1675. Барашков, Юрий Анатольевич.

Юрий Барашков: архитектура - моя главная страсть : [беседа с профессором института строительства и архитектуры САФУ] / беседовала Екатерина Лапина // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. [8]. - (Персона). - (Интервью)

1676. Блинова, Татьяна.

"Школа снится каждый день" : [Валентина Витальевна Дуракова, заслуженный учитель РСФСР, бывший директор Фоминской средней школы Вилегодского района, 44 года отдала школе] / Татьяна Блинова // Знамя труда. - 2014. - 30 авг. (№ 63). - С. 2. - (Юбилеи)

1677. Бобылева Е. (ученица Обозер. шк. № 1).

Шажок в Науку: [об участии в конкурсе научно-исследовательских работ в области естественных наук и информатики Института естественных наук и биомедицины САФУ для учащихся 7-11 классов] / Е. Бобылева; фото Т. Ползиковой // Плесецкие новости. - 2014. - 31 мая (№ 59). - С. 2. - (Завтра - День защиты детей)

1678. Боголицын, Константин.

Днем работаем, ночью - тоже: [беседа с проректором по научной работе САФУ, начальником экспедиции "Плавучий университет" Константином Боголицыным об уже достигнутых результатах и новых рубежах] / беседовал Игорь Гунько // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. 6. - (Арктика). - (Интервью)

1679. Булгакова М.

В СОБР играет детвора - "чу-ма-чеч-ча-я" игра!!! : [журналисты побывали на мероприятии в североонежском детском саду "Солнышко"] / М. Булгакова ; фото Натальи Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 28 июня (№ 70). - С. 2. - (Репортаж с орбиты "Солнышка")

1680. Булгакова М.

"Все чудо - солнце, весны, зимы, и звезды, и трава, и лес..." : [Александр Преловский из Плесецка, обучавшийся дома по индивидуальной программе из-за состояния здоровья,

сдал ЕГЭ в школе и получил серебряную медаль] / М. Булгакова ; фото Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 24 июля (№ 81). - С. 1, 3. - (Празднич. момент)

1681. "В какой бы дом я ни вошел, я войду туда для пользы больного" : [о районном конкурсе школьных сочинений "Профессию выбираю, нужную поморскому краю"] / подгот. Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 5. - (Конкурс сочинений)

1682. Валуевич, Ольга Александровна (соц. педагог шк. № 1).

Сердце - детям : [об отчетном мероприятии клуба для опекунских и многодетных семей "Дарим сердце детям", работающего в школе № 1 Онеги] / Ольга Александровна Валуевич // Онега. - 2014. - 17 июня (№ 67). - С. 5. - (Семья и шк.)

1683. Ватагина Н. (пред. ветеран. орг. техникума).

За плечами - большая жизнь : [о ветеране труда федерального значения Валентине Александровиче Усачеве, бывшем преподавателе сельскохозяйственного училища Каргополя] / Н. Ватагина // Каргополье. - 2014. - 7 мая (№ 35). - С. 3. - (Юбилеи)

1684. Вахто, Марина.

Говорилось о площадке, а нужен спортзал : занятия физкультурой в Илезской средней школе проводятся в Доме культуры / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 22 мая (№ 54). - С. 1, 3. - (Требует решения). - (Глубинка)

1685. Ведрова, Ирина.

Именем Василия Абрамова : [старшего брата писателя Федора Абрамова] названа новая школа в Коношском районе / Ирина Ведрова // Пинежье. - 2014. - 10 сент. (№ 36). - С. 1, 9, 13. - (Событие)

1686. Великая женщина, ученый и патриот : [памяти первого ректора Сыктывкарского государственного университета, доктора географических наук, профессора, почетного доктора Санкт-Петербургского университета, уроженки Ленского района Валентины Александровны Витязевой : по материалам из фондов Яренского краеведческого музея] / подгот. Елена Головушкина // Маяк. - 2014. - 23 мая (№ 40). - С. 7. - (Отчий край)

1687. Владимирова, Наталья.

Слет мобильных, креативных! : [клуб старшеклассников "Лидер" провел итоговый слет детской общественной организации "Молодежное объединение Прионежья"] / Наталья Владимирова // Онега. - 2014. - 7 июня (№ 63). - С. 12. - (У молодых)

1688. Владимирова, Татьяна.

Школы района ждут учеников, а детские сады - малышей: [в Коношском районе работала комиссия по приемке образовательных учреждений к новому учебному году] / Татьяна Владимирова // Коношский курьер. - 2014. - 26 авг. (№ 67). - С. 2. - (Линейка готовности)

1689. Возьми свое сердце, отдай его детям : [коллектив учителей Устьваеньгской средней школы в Виноградовском районе поздравляет с юбилеем Елену Васильевну Сливка, которая работает учителем уже более 30 лет] // Двиноважье. - 2014. - 12 авг. (№ 62). - С. 5. - (Наши юбиляры)

1690. Войнаровская, Анна.

Лучшим - медали и грамоты : [в Карпогорах состоялся 11-й районный слет медалистов и активистов средних школ] / Анна Войнаровская // Пинежье. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 1, 2.

1691. Войнаровская, Анна.

"Я - Гражданин и Защитник Великой Страны": проект под таким названием летом этого года стартовал в девяти регионах России: [в детском военно-патриотическом лагере для подростков в Нижегородской области работали представители Пинежского района] / Анна Войнаровская // Пинежье. - 2014. - 6 авг. (№ 31). - С. 8. - (Патриот. воспитание)

1692. Волков, Максим.

Курить и нюхать давно не модно: [в Новодвинске в рамках проекта "Выбираем здоровый образ жизни!" проходят мероприятия, направленные на профилактику употребления наркотических средств среди молодежи] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 6. - (Молодежь)

1693. Вохтомина, Галина.

Ножки от стульев под майонезом "Кальве" : [об отдыхе детей в оздоровительных лагерях "Росток" и "Солнышко", расположенных в Яренске] / Галина Вохтомина, Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 18 июня (№ 47). - С. 1. - (Летний отдых)

1694. Вы наш лучик солнца! : [коллектив Козьминской школы Ленского района поздравляет с юбилеем учителя математики и информатики Наталью Соломоновну Смирнову] // Маяк. - 2014. - 7 мая (№ 36). - С. 7. - (Юбилей)

1695. Высотина О.

Незабываемые приключения юных туристов на Ижме : [учащиеся Мезенской средней школы участвовали в областном туристическом слете, который проходил в Приморском районе] / О. Высотина, Г. Ягнитева // Север. - 2014. - 8 авг. (№ 32). - С. 6-7. - (Молодые и активные)

1696. Гаврилова, Мария.

Дети солнца: в "Северном Артеке" не заскучаешь. То матч по флорболу, то конкурс красоты: [о детском оздоровительном лагере "Северный Артек", расположенном в Холмогорском районе] / Мария Гаврилова; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 5. - (Каникулы)

1697. Гмырин Е.

Мы из тех, кто не видал войны, но ее крылом задет же каждый...: [накануне Дня Победы в Плесецком торгово-промышленном техникуме прошли проводы в армию выпускников-призывников] / Е. Гмырин; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 13 мая (№ 51). - С. 2. - (Проводы в армию под 9 Мая)

1698. Гневашева, Алена.

Здесь учат на художника : [о художественном отделении Устьянской школы искусств и выставке работ учащихся, посвященной 15-летию отделения] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 24 мая (№ 55). - С. 2. - (Выставки)

1699. Головченко, Ольга.

Аты-баты, мы почти солдаты! : [в районных соревнованиях "День призывника-2014" принимали участие команды из школ Онежского района] / Ольга Головченко, Иван Веселов ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 19 апр. (№ 44). - С. 12. - (У молодых)

1700. Головченко, Ольга.

Как мы учились не сдаваться: [педагог дополнительного образования из Архангельска Юрий Томилов вместе с детьми из детских домов и приютов областного центра вновь отправился в поход на онежское взморье] / Ольга Головченко; фото авт. // Онега. - 2014. - 26 июля (№ 84). - С. 12; Правда Севера. - 2014. - 29 июля (№ 127). - С. 8. - (У молодых)

1701. Гомзякова, Зоя.

Малыши в "Ромашке" болеют редко : [детскому саду "Ромашка" в Сорово Вилегодского района исполняется 58 лет] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 3 июня (№ 39). - С. 3. - (В поселениях)

1702. Горбатова, Любовь Николаевна.

Любовь Горбатова: "Подготовить хорошего врача можно только на клинической базе" : каким видит будущее СГМУ вновь избранный ректор вуза : [беседа] / беседовала Елена Абрамова // Правда Севера. - 2014. - 13 авг. (№ 138). - С. 5, 16-17. - (Высш. образование)

1703. Горбаченко, Анастасия.

ЕГЭ как спецоперация : [в Яренской средней школе расположился один из четырех пунктов проведения экзаменов, открытых в Ленском районе] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 30 мая (№ 42). - С. 1, 3. - (Репортаж с экзамена)

1704. Гунько, Игорь.

Цифровые сваи в виртуальном грунте : [о Юрии Саенко, который занимается компьютерным моделированием строительных объектов] / Игорь Гунько // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. [9]. - (Наука). - (Молодой ученый)

1705. Гусакова О. (зав. метод. отд.).

Оттачивают навыки : [в Каргопольском индустриальном техникуме прошли недели технических дисциплин] / О. Гусакова // Каргополье. - 2014. - 24 мая (№ 40). - С. 2. - (В индустр. техникуме)

1706. Гусева А. В.

А что у вас новенького, малыши? : [о мероприятиях в мезенском детском саду "Солнышко"] / А. В. Гусева // Север. - 2014. - 30 мая (№ 22). - С. 5.

1707. Гусельникова, Анна.

"Боровое - лучше места не бывает!" : [о работе няндомского летнего оздоровительного лагеря "Боровое"] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 18 июня (№ 46). - С. 2. - (Дет. отдых)

1708. Гусельникова, Анна.

Дважды победитель: [учитель начальных классов няндомской школы № 2 Валентина Афанасьевна Комозорова стала победителем приоритетного национального проекта "Образование" в 2014 году] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 7 июня (№ 43). - С. 1. - (Образование)

1709. Гусельникова, Анна.

Скоро в школу : [о докладе начальника управления образования Николая Гурьевича Панфилова на сессии Собрания депутатов МО "Няндомский муниципальный район"] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 2 авг. (№ 59). - С. 2. - (Образование)

1710. Дашина, Марина.

Не отобрали лицензию, а запретили прием : Рособрнадзор разъяснил, что меры, принятые в отношении Института управления [в Архангельске], не опасны для его нынешних студентов / Марина Дашина ; фото Константина Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 19 сент. (№ 165). - С. 1. - (Высш. образование)

1711. Дегтева Г. Н. (проф., директор НИИ Аркт. медицины СГМУ).

Задача первостепенной важности : [о развитии арктической медицины и итогах научных исследований, проводимых учеными СГМУ] / Г. Н. Дегтева, Ю. А. Сумароков // Медик Севера. - 2014. - Май-июнь (№ 5/6). - С. 2. - (Аркт. медицина)

1712. Демичева, Любовь.

По зову "Борея" : [1 июля в Архангельске открылся трудовой сезон студенческих строительных отрядов на объектах филиала ОАО "МРСК Северо-Запада" "Архэнерго"] / Любовь Демичева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 7 июля (№ 23). - С. 6-7. - (Губерния). - (Практика)

1713. Деснева Г. (зам. директора Верхнетоем. сред. шк.).

"Местное самоуправление: история и современность" : [под таким названием прошел урок обществознания в 11-х классах Верхнетоемской средней школы] / Г. Деснева // Заря. - 2014. - 1 мая (№ 48). - С. 1. - (Отмечая даты)

1714. Деснева Г. (зам. директора Верхнетоем. сред. шк. по учеб. работе). Школьная форма: за и против / Г. Деснева // Заря. - 2014. - 22 мая (№ 55). - С. 2. - (Актуально)

1715. Десятилетия спустя : в сентябре 1934 года школа в Верхней Тойме стала средней. С 1921-го она была семилетняя. Последний выпуск из семилетки состоялся весной 1934-го : [об истории школы] // Заря. - 2014. - 20 мая (№ 54). - С. 3. - (Былое)

1716. Добрынина, Любовь.

Под алыми парусами : памятная дата: 19 мая - День пионерии : [воспоминания бывшего директора Шенкурского дома пионеров] / Любовь Добрынина // Важский край. - 2014. - 16 мая (№ 20). - С. 3; 23 мая (№ 21). - С. 7.

1717. Докунина, Ольга (воспитатель).

Перечитывая сказки Пушкина : [родители совместно с детьми принимали участие в мероприятии, организованном педагогами онежского детского сада "Росинка"] / Ольга Докунина // Онега. - 2014. - 19 июня (№ 68). - С. 5. - (Взрослые и дети)

1718. Дорогая Нина Андреевна: [о заведующей детским садом в Тимошино Верхнетоемского района Нине Андреевне Морозовой - более 30 лет она отдала служению детям] // Заря. - 2014. - 24 июня (№ 69). - С. 2. - (С юбилеем!)

1719. Дорошенко, Галина (глава МО "Жердское").

Награда патриотического клуба "Звезда" : [школьный клуб "Звезда" из мезенского села Жердь удостоен почетного знака за патриотическое воспитание] / Галина Дорошенко // Север. - 2014. - 20 июня (№ 25). - С. 16.

1720. Единая пионерская дружина : летопись пионерской организации Мезенского района : [послевоенные годы : на основе архивных материалов Мезенского музея] // Север. - 2014. - 6 июня (№ 23). - С. 6.

1721. Ежов, Анатолий (акад. РАЕН, д-р экон. наук, проф.).

Противоречивость мониторинговых показателей эффективности вузов / Анатолий Ежов // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 12. - (Образование)

1722. Жиганова, Елена.

Добрый друг малышей : [о Валентине Захаровне Синицкой, воспитателе онежского детского сада "Улыбка"] / Елена Жиганова // Онега. - 2014. - 3 июня (№ 61). - С. 5. - (В дет. саду)

1723. Журавлева О. (зам. директора по дошк. воспитанию Авнюж. сред. шк.).

Дошкольному образованию - новые технологии : в Авнюге на базе детского сада "Березка" состоялась межмуниципальная конференция для педагогических работников "Информационные технологии в работе детского сада" / О. Журавлева // Заря. - 2014. - 1 мая (№ 48). - С. 2. - (Актуально)

1724. Журавлева, Анна.

Предпринимай, пытайся, дерзай! : [с таким девизом идет по жизни Светлана Васильевна Невмержицкая, директор Устьваеньгской средней школы Виноградовского района] / Анна Журавлева ; фото Константина Дровнина // Двиноважье. - 2014. - 30 авг. (№ 67). - С. 1, 4. - (Здравствуй, год учебный, школьный!)

1725. Завьялова, Екатерина (рук. кружка "Юный турист").

В такт походной песне : [ученики кадетских классов школы № 2 Онеги приняли участие в турслете "Сказка северного леса"] / Екатерина Завьялова ; фото авт. и Любови Везонен // Онега. - 2014. - 8 мая (№ 51). - С. 12. - (У молодых)

1726. Зайкова О.

"За здоровый образ жизни" : [коллектив детского сада "Ромашка" активно поддержал районную акцию "Мы за здоровый образ жизни"] / О. Зайкова // Каргополье. - 2014. - 30 апр. (№ 33). - С. 3. - (В дет. садах)

1727. Зайцева, Лидия.

Политзомбирование : какие еще новшества ждут в школах? / Лидия Зайцева ; фото Э. Кудрявицкого // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 3-9 сент. (№ 36). - С. 1.

1728. Зарубина Н. (рук. группы).

Два дня в столице : Поморское землячество организовало для устьянских детей [из многодетных семей и детского дома] поездку в Москву / Н. Зарубина // Устьянский край. - 2014. - 5 июня (№ 60). - С. 2. - (Экскурсии)

1729. Зверева, Светлана Николаевна.

Несет заряд энергии детям : [беседа с учителем Корниловской средней школы Светланой Николаевной Зверевой] // Заря. - 2014. - 24 мая (№ 56). - С. 2. - (Ступенька : молодеж. стр.)

1730. Зинченко, Наталья Николаевна.

"Сестричка" : можно ли сегодня так называть медсестер? : [беседа с директором Архангельского медицинского колледжа Натальей Зинченко] / записала Лидия Зайцева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 17-23 сент. (№ 38). - С. 3. - (Гость ред.)

1731. Змеева, Наталья.

В деле воспитанья - мастерицы : [о районном конкурсе педагогического мастерства "Самый классный классный", победителем которого стала Татьяна Окатова, классный руководитель 4 "б" класса средней школы № 2] / Наталья Змеева ; фото Н. Кузнецовой // Каргополье. - 2014. - 23 апр. (№ 31). - С. 5. - (Конкурсы)

1732. Змеева, Наталья.

В кругу добрых друзей : свой 70-летний юбилей отметил [каргопольский] детский сад "Ромашка" / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 23 апр. (№ 31). - С. 5. - (Юбилеи)

1733. Змеева, Наталья.

Каникулы на Ватсе: [на территории базы отдыха ООО "Ватса-Парк" в Котласском районе состоялся областной слет "Школа безопасности", в котором участвовала команда старшеклассников Каргопольского района] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 23 апр. (№ 31). - С. 4. - (Слеты)

1734. Змеева, Наталья.

У "Росинки" - юбилей : [о коллективе каргопольского детского сада № 6 "Росинка", которому исполняется 25 лет] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 19 апр. (№ 30). - С. 3. - (В нашем городе)

1735. Зубов Л. А. (доц., зав. отд. НИИ Аркт. медицины СГМУ, заслуж. врач РФ). Медицина Арктических широт : [об эффективной работе НИИ Арктической медицины СГМУ, созданного в 2003 году] / Л. А. Зубов // Медик Севера. - 2014. - Май-июнь (№ 5/6). - С. 3. - (Аркт. медицина)

1736. Иванова, Лариса.

Здравствуй, лето! : [в Коряжме прошло праздничное мероприятие, посвященное началу летней детской оздоровительной кампании-2014] / Лариса Иванова ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 1. - (Традиция)

1737. Ильина, Лариса.

Вахта Памяти Татьяны Максимовой : [о Татьяне Ивановне Максимовой, учителе истории, обществознания Хетовской средней школы Виноградовского района, которой за работу по патриотическому воспитанию школьников была вручена памятная медаль "Патриот России"] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 24 июня (№ 48). - С. 4. - (Патриот России)

1738. Ильина, Лариса.

Главное достояние супругов Вакориных - дети : [о семье Галины Анатольевны и Александра Анатольевича Вакориных из села Моржегоры Виноградовского района,

награжденной дипломом "Признательность"] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 13 мая (№ 36). - С. 3. - (15 мая - Междунар. день семьи)

1739. Ильина, Лариса.

Когда человек успешен в семье: [две семьи из Виноградовского района - Галины Анатольевны и Александра Анатольевича Вакориных и Татьяны Петровны и Василия Валентиновича Бочневых - награждены специальным дипломом "Признательность"] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 24 мая (№ 39). - С. 4. - (Признательность-2014)

1740. Ильина, Лариса.

Стала главной в судьбе школа: [Елена Валентиновна Юрченко, учитель начальных классовБерезниковской средней школы Виноградовского района, удостоена звания "Почетный работник общего образования Российской Федерации"] / Лариса Ильина; фото из арх. ред. // Двиноважье. - 2014. - 30 авг. (№ 67). - С. 4. - (Здравствуй, год учебный, школьный!)

1741. Ионова, Андрианна Орестовна.

Вновь "Авангард" на высоте : [об участии команды военно-патриотического клуба "Авангард" школы № 4 Онеги в финалах игр "Зарница-2014" и "Школа безопасности" рассказала руководитель клуба Андрианна Ионова] / записала Ольга Головченко // Онега. - 2014. - 31 мая (№ 60). - С. 12. - (У молодых)

1742. Их работами заинтересовались в Москве : [ученицы Верхнетоемской средней школы Галина Русанова и Виктория Червонцева участвовали во Всероссийских юношеских чтениях имени В. И. Вернадского] // Заря. - 2014. - 6 мая (№ 49). - С. 1, 2. - (Знай наших!)

1743. Кабашова, Наталья.

Все выше, и выше! : лучший учитель области [преподаватель математики няндомской школы № 3] Дмитрий Вантрусов отправился в Москву на всероссийский конкурс "Учитель года России" / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 24 сент. (№ 74). - С. 5. - (В центре внимания). - (Форум)

1744. Кабашова, Наталья.

Зеленый свет - выпускникам! : [в Няндомском железнодорожном техникуме состоялся первый выпуск студентов-заочников] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 9 июля (№ 52). - С. 5. - (В центре внимания)

1745. Каликина, Нина.

Не каждому дано так щедро жить...: 16 августа у педагога с большим профессиональным стажем Веры Дмитриевны Лысиковой юбилейный день рождения / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 15 авг. (№ 64). - С. 3. - (Юбиляры)

1746. Кириченко, Евгения.

За языком во Францию : [о поездке и учебе в языковой школе французского города Монпелье] / Евгения Кириченко ; фото из арх. авт. // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 29. - (Ученье - свет)

1747. Клим, Надежда.

Псевдоним - Пэля Пунух : [о мероприятиях в литературной гостиной Шеговарской школы Шенкурского района] / Надежда Клим // Важский край. - 2014. - 6 июня (№ 23). - С. 7.

1748. Ковалева, Рита.

Букет из "золота" и "серебра" : [об итогах школьной аттестации мезенских выпускников] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 27 июня (№ 26). - С. 1.

1749. Ковалева, Рита.

Родной край - в рисунках юных земляков : [85-летию района была посвящена выставка детских рисунков в Мезенской детской школе искусств] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 11 июля (№ 28). - С. 9.

1750. Ковалева, Рита.

Руководитель, тренер, футболист : [о молодом преподавателе Мезенской ДЮСШ Алексее Коротаеве] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 8 авг. (№ 32). - С. 1. - (9 авг. - День физкультурника)

1751. Ковалева, Рита.

Учебный год взял старт : в минувший понедельник после летних каникул школьники [Мезенского района] вновь сели за парты / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 5 сент. (№ 36). - С. 1.

1752. Колесникова, Людмила.

Здесь нескучно! : клады, пираты, морские глубины : [о лагерях отдыха при школах № 4 и № 6 Новодвинска] / Людмила Колесникова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 8. - (Шк. жизнь)

1753. Колесникова, Людмила.

Под стук теннисного мяча: определились победители: [о тренере-преподавателе ДЮСШ Новодвинска Олеге Рудольфовиче Садовине - победителе конкурса 2014 года, проводимого в регионе в рамках национального проекта "Образование"] / Людмила Колесникова; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 1, 3.

1754. Колесникова, Людмила.

Работа в спорте - это мое: если бы не спорт, возможно, ее жизнь сложилась бы по-другому: [об Александре Ивановне Гордиенко, которая сейчас работает инструктором по физкультуре в детском доме Новодвинска] / Людмила Колесникова; фото Сергея Сюрина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 8. - (Твои люди, Новодвинск)

1755. Колчина, Мария.

Абсолютные победители! : [история Липовской основной школы : по материалам беседы с бывшим директором Павлом Григорьевичем Шестаковым] / Мария Колчина // Вельские вести. - 2014. - 6 авг. (№ 56). - С. 6-7. - (Встречи в глубинке)

1756. Колчина, Мария.

Не в диковину компьютеры : чем Левковская школа от других школ отличается? / Мария Колчина // Вельские вести. - 2014. - 9 июля (№ 52). - С. 5.

1757. Конкурс "Берег России" : [завершился первый литературно-краеведческий конкурс среди учащихся школ Мезенского района "Берег России" имени писателя Виталия Маслова] // Север. - 2014. - 29 авг. (№ 35). - С. 14.

1758. Кононов, Павел.

Гуманитарий и бабочка : [на Соловках работала Летняя школа САФУ] / Павел Кононов ; фото Светланы Тюкиной // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 17. - (Ученье - свет)

1759. Кононов, Павел.

Копачевская поляна : [о 56-м сборе старшеклассников в Копачеве Холмогорского района, организованном Архангельским городским штабом школьников] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 июля (№ 126). - С. 1, 6. - (Лето)

1760. Кононов, Павел.

"Мы не думали, что история может быть такой интересной" : [этим летом на Соловках работала летняя школа САФУ] / Павел Кононов ; фото Светланы Тюкиной // Правда Севера. - 2014. - 14 авг. (№ 139/1) : спецвып. "Соловки". - С. 7. - (Ученье - свет)

1761. Корнишина М.

Летоград и летоградцы : [о летнем отдыхе детей в лагере села Конево] / М. Корнишина ; фото Н. Онучиной // Плесецкие новости. - 2014. - 17 июля (№ 78). - С. 2. - (Каникулы!)

1762. Котрехова, Анна.

Прошли аккредитацию : [беседа с выпускницей Каргопольского педколледжа Анной Котреховой об учебе, защите творческого проекта и дальнейших планах] / беседовала Алина Куцин ; фото Алины Куцин // Каргополье. - 2014. - 28 июня (№ 50). - С. 4. - (В педколледже)

1763. Кулакова, Мария.

Многие лета: [к 100-летию ветерана педагогического труда Антонины Васильевны Костиной, бывшего директора Усть-Пинежской школы] / Мария Кулакова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 7. - (Земляки)

1764. Курзенева, Екатерина.

Даст ли снова течь "АБВГДейка"? : пока в [северодвинском] детсаду ликвидируют недоделки, родители гадают, пойдут ли их дети в группы 1 сентября / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 7 авг. (№ 119). - С. 2. - (В центре внимания)

1765. Курзенева, Екатерина.

С экзаменов - на бал Ростовой : чем запомнится выпускной-2014, и во что он выльется [северодвинским] родителям / Екатерина Курзенева // Северный рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 90). - С. 2.

1766. Лапина, Екатерина.

Новый инженер. Кто он? : [традиционная схема подготовки инженерных кадров скоро претерпит изменения] / Екатерина Лапина // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. 4. - (Актуально). - (Образование)

1767. Лапина, Екатерина.

Строительному образованию на Севере - 55! : [в 2014 году исполняется 55 лет со дня образования строительного факультета в Архангельском лесотехническом институте] / Екатерина Лапина // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. [7]. - (Университет. город). - (Преемственность)

1768. Ларионова Н.

Встреча через 50 лет : [о вечере встречи выпускников Шалакушской средней школы 1964 года] / Н. Ларионова, В. Алпеев // Авангард. - 2014. - 26 июля (№ 57). - С. 11. - (Шк. годы чудесные)

1769. Лихая, Марина Валентиновна.

Где вы теперь? : [рассказ о том, как сложилась жизнь бывшего директора Верхнетоемского ДЮЦ (2002-2008 гг.) после переезда в Архангельск] / Марина Валентиновна Лихая ; подгот. Владимир Тюпин // Заря. - 2014. - 5 авг. (№ 87). - С. 2. - (Блиц-опрос)

1770. Лобанова, Юлия.

Помогите ребенку раскрыть себя : [о творческих коллективах, объединениях и педагогах няндомского РЦДО] / Юлия Лобанова // Авангард. - 2014. - 20 сент. (№ 73). - С. 4. - (Образование). - (Досуг)

1771. Луговская В.

Любовь, которая растет : [о встрече выпускников Коневской средней школы 1974 года] / В. Луговская, Л. Торопова ; фото Г. Шелеховой // Плесецкие новости. - 2014. - 1 июля (№ 71). - С. 2. - (Все здесь здорово, все здесь зримо)

1772. Маглич, Олег.

"Конкурс" на уборку Арктики: 18 человек на место : [бойцы стройотряда "Гандвик" едут приводить в порядок архипелаг Земля Франца-Иосифа] / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 июля (№ 121). - С. 2-3. - (Среда обитания)

1773. Майкова, Алевтина.

Честь и хвала директору : [к 80-летию Владимира Ивановича Сумарокова, бывшего директора Емецкой средней школы] / Алевтина Майкова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 7. - (Земляки)

1774. Маланина, Елена.

В добрый путь, ребята! : [по материалам беседы с заместителем директора по воспитательной работе МОУ "Вилегодская средняя общеобразовательная школа" Лидией Васильевной Кондаковой о том, в какие учебные заведения поступили выпускники 2014 года] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 30 авг. (№ 63). - С. 1. - (Фото дня)

1775. Маланина, Елена.

Даша - веселая, неугомонная и талантливая девушка : [о Даше Дураковой, выпускнице 11 класса МОУ "Ильинская средняя общеобразовательная школа" Вилегодского района] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 28 июня (№ 45). - С. 2. - (Молодые)

1776. Матросова, Наталья.

В лето - полный вперед! : [на базе четвертой школы Коряжмы работает лагерь с дневным пребыванием "Морское путешествие-2014"] / Наталья Матросова ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 7 июня (№ 44). - Ст.10. - (Досуг)

1777. Матросова, Наталья.

Открыта дверь в большую жизнь : [о выпускном вечере в школе № 5] / Наталья Матросова ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 28 мая (№ 40/41). - С. 1. - (Событие)

1778. Мерзлая Т. (педагог доп. образования Верхнетоем. ДЮЦ).

Все самое лучшее впереди! : [об участии клуба "Семицветик" Верхнетоемского ДЮЦ из поселка Двинской в областном конкурсе дизайна и изобразительного искусства] / Т. Мерзлая // Заря. - 2014. - 3 июня (№ 60). - С. 2. - (Творчество)

1779. Мерющенко, Любовь.

Гордость и надежда наших дней: 68 номинантов стали участниками седьмой церемонии награждения учащихся образовательных организаций Онежского района, особо проявивших себя в различных сферах деятельности за учебный год / Любовь Мерющенко; фото авт. // Онега. - 2014. - 24 мая (№ 57). - С. 12. - (У молодых)

1780. Мерющенко, Любовь.

Дружба крепкая не сломается : [об отдыхе в онежском оздоровительном лагере "Дружба"] / Любовь Мерющенко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 26 июня (№ 71). - С. 1, 5. - (Стоп-факт). - (Дети и лето)

1781. Мерющенко, Любовь.

И экзамены - те же: [в ФКУ ИК-16 УФСИН России по Архангельской области работает учебно-консультационный пункт - школа, где сейчас обучается 15 осужденных] / Любовь Мерющенко; фото Алексея Травина // Онега. - 2014. - 10 июля (№ 77). - С. 6. - (Образование)

1782. Мерющенко, Любовь.

Признание за труд: [учитель русского языка и литературы средней школы № 4 Онеги Елена Владимировна Келарева награждена нагрудным знаком и почетной грамотой губернатора за многолетнюю плодотворную работу и личный вклад в развитие сферы образования Архангельской области] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 19 июня (№ 68). - С. 1. - (Стоп-факт)

1783. Мигунова С.

Дети о родителях : [подведены итоги районной акции "Письмо родителям"] / С. Мигунова // Заря. - 2014. - 15 мая (№ 52). - С. 2. - (Подводя итоги)

1784. Милькова, Наталья.

Многие кружки переросли в клубы : [о работе Дома детского творчества в Котласе] / Наталья Милькова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 3 сент. (№ 127). - С. 1. - (Доп. образование)

1785. Минина, Светлана Павловна.

"Бумажная" работа с частицей творчества : о том, как в руководстве образовательным учреждением можно сочетать эти вещи, в преддверии нового учебного года мы побеседовали с директором Устьпаденьгской основной школы [Шенкурского района] С. П. Мининой / подгот. Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 29 авг. (№ 35). - С. 5. - (1 сент. - День знаний)

1786. Мирошников, Андрей.

Моя школа - моя крепость? : надзорные органы все укрепляют безопасность в школах. На грани абсурда : [о ситуации в Северодвинске] / Андрей Мирошников ; рис. Татьяны Воротынцевой // Северный рабочий. - 2014. - 7 июня (№ 85). - С. 5. - (Есть проблема)

1787. Мирошников, Андрей.

Почета много не бывает : выпускники-отличники в этом году могут получить по две золотые медали : [на майской сессии Архангельского областного Собрания депутатов единогласно возродили практику поощрения золотыми и серебряными медалями выпускников школ, окончивших обучение на "отлично"] / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 3 июня (№ 82). - С. 4.

1788. Мирошников, Андрей.

Рекордный "урожай" медалей : [в этом году в Северодвинске 46 медалистов - выпускников школ, это самое большое количество за всю историю города] / Андрей Мирошников, Галина Чарупа ; фото Галины Чарупы // Северный рабочий. - 2014. - 28 июня (№ 96). - С. 2. - (В центре внимания)

1789. Мирошников, Андрей.

Связь времен и судеб : в морской кадетской школе имени Павла Котова установили на память носовую эмблему ТАКР "Адмирал Горшков" / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 8 июля (№ 101). - С. 5. - (Город и горожане)

1790. Момотова, Александра.

Из многих увлечений главное - спорт : [о семье Юлии Васильевны и Николая Николаевича Харламовых из поселка Двинской Верхнетоемского района, которая награждена дипломом "Признательность"] / Александра Момотова ; фото из сем. альбома // Заря. - 2014. - 12 авг. (№ 90). - С. 1, 3. - (Семья)

1791. Момотова, Александра.

О техническом состоянии детских садов : [доложил на районной сессии, состоявшейся 23 июня, в рамках "депутатского часа" начальник управления образования Верхнетоемского района А. А. Полиброда] / Александра Момотова // Заря. - 2014. - 17 июля (№ 79). - С. 1, 2. - (На тему дня)

1792. Момотова, Александра.

Родной ли, приемный ли - все на равных : [о семье Леонида Николаевича и Елены Альбертовны Шкрябиных из Афанасьевска Верхнетоемского района - она удостоена диплома "Признательность"] / Александра Момотова // Заря. - 2014. - 19 июня (№ 67). - С. 1, 2. - (Семья)

1793. Момотова, Александра.

Требования ужесточены : [к подготовке образовательных учреждений к новому учебному году в Верхнетоемском районе] / Александра Момотова // Заря. - 2014. - 12 июля (№ 77). - С. 1, 3. - (На тему дня)

1794. Момотова, Александра.

Яблоко от яблони... В хорошем смысле: [о семье Сергея Витальевича и Галины Брониславовны Язвинских из Осяткина Верхнетоемского района, выдвигавшихся на соискание диплома "Признательность"] / Александра Момотова // Заря. - 2014. - 26 июня (№ 70). - С. 1, 2. - (Семья)

1795. Москвина, Дина.

Золотой фонд Приморья : в районной администрации выпускникам вручили золотые и серебряные медали "За особые успехи в учении" / Дина Москвина ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 2. - (Район. масштаб). - (Школа)

1796. Моторина, Ирина.

"Блеск золотых и серебряных грантов - это венчанье умов и талантов..." : [из 12 лучших выпускников, получивших медаль "За особые успехи в учении" в этом году, восемь - ученики Афанасьевской школы Верхнетоемского района] / Ирина Моторина ; фото авт. и Л. Соколенко // Заря. - 2014. - 1 июля (№ 72). - С. 1, 2. - (На тему дня)

1797. Моторина, Ирина.

Экзамены: все очень строго : [как они проходят в Верхнетоемской средней школе] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 31 мая (№ 59). - С. 1. - (На тему дня)

1798. Мусникова, Мария.

Безопасно и не скучно : [о мероприятии в няндомском оздоровительном лагере "Боровое", которое провели инспекторы районного ГИБДД] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 20 авг. (№ 64). - С. 2. - (В дни лет. каникул)

1799. Мусникова, Мария.

В преддверии учебного года : [состоялось традиционное совещание руководителей образовательных учреждений Няндомского района] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 3 сент. (№ 68). - С. 1, 3. - (Образование)

1800. Мусникова, Мария.

Из Нарьян-Мара в Няндому : [бывшая заведующая няндомским детским садом № 2 Любовь Михайловна Часовенная отпраздновала свой 90-й день рождения] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 17 сент. (№ 72). - С. 6. - (Люди. О-во). - (Долгожители)

1801. Мусникова, Мария.

Наставница : [об учителе русского языка няндомской средней школы № 3 Тамаре Григорьевне Богдановой, которая побывала в Архангельске, где ей вручили Благодарность от Президента РФ Владимира Путина] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 18 июня (№ 46). - С. 6. - (Признание)

1802. Мусникова, Мария.

Одноклассники : [о встрече выпускников 1964 года первой школы Няндомы] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 11 июня (№ 44). - С. 2. - (Юбилей)

1803. Мусникова, Мария.

Спрос на логопеда превышает предложение : [о проблеме оказания логопедической помощи детям в Няндоме и необходимости открытия в районе реабилитационного центра для детей-инвалидов] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 5 июля (№ 51). - С. 3. - (Актуально)

1804. Мусникова, Мария.

Четырнадцать призеров : [прошедший учебный год стал урожайным для шестой школы Няндомы по количеству призеров и победителей молодежных предметных чемпионатов] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 27 сент. (№ 75). - С. 4. - (Образование)

1805. Назарова, Арина.

А хочется еще караоке и модель строения Земли...: как определить "стандартный" школьный минимум? : [о заседании общественного экспертного совета по образованию при

Архангельском областном Собрании депутатов] / Арина Назарова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 7. - (Образование)

1806. Назарова, Арина.

В списке лучших - пять гимназий и один лицей : [шесть из пятисот лучших школ России находятся в Архангельской области] / Арина Назарова // Правда Севера. - 2014. - 26 сент. (№ 170). - С. 1. - (Шк. рейтинг)

1807. Назарова, Арина.

Выпускное сочинение - уже в декабре : [об основных нововведениях в Порядок проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования] / Арина Назарова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 авг. (№ 139). - С. 2-3. - (Решено)

1808. Напора, Виктор (инспектор по основ. деятельности ОГПС № 12).

Шестая школа снова победитель : [на стадионе Няндомского городского парка прошли соревнования по пожарно-прикладному спорту среди юношеских пожарных расчетов] / Виктор Напора // Авангард. - 2014. - 24 сент. (№ 74). - С. 4. - (Спорт)

1809. Некрасова, Светлана (рук. клуба "Поиск").

В клубе "Поиск" - самые талантливые : [о воспитанницах онежского исследовательского клуба "Поиск" Дарье Глазовой, Александре Глазовой и Любови Совалковой] / Светлана Некрасова // Онега. - 2014. - 5 июня (№ 62). - С. 6. - (Знай наших!)

1810. Некрасова, Светлана.

Учитель тот, кто учится : [о работе методического объединения учителей естественнонаучного цикла школы № 4 Онеги] / Светлана Некрасова // Онега. - 2014. - 22 мая (№ 56). - С. 5. - (Школьное)

1811. Неманова А.

Я хочу стать врачом : [представлен текст презентации ученицы 11 класса из Архангельска, победительницы творческого конкурса "Я хочу стать врачом"] / А. Неманова // Медик Севера. - 2014. - Май-июнь (№ 5/6). - С. 14-15. - (Тема номера)

1812. Немирова, Юлия.

От печали до радости : о проблемах и позитивных моментах в работе Шенкурской детской школы искусств № 18 на одном из заседаний районного совета по культуре рассказала директор школы Юлия Немирова / подгот. Николай Романовский ; фото Николая Романовского // Важский край. - 2014. - 30 мая (№ 22). - С. 5.

1813. Нестандартный выпускной: [учитель начальных классов школы № 6 Елена Ивановна Попова второй выпуск ходит с четвероклассниками в поход вместо выпускного в ресторане] / подгот. Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 8. - (Резонанс)

1814. Нехлебаева. Галина.

Букет бессмертников : 50 лет назад они окончили школу в Кегострове, но дружат всю жизнь : [о встрече выпускников школы № 70] / Галина Нехлебаева ; фото Ольги Поповой и Артема Хабарова // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 22. - (50+)

1815. Овечкина, Нина.

Вилегодское гостеприимство пришлось мастерам по душе : [в Вилегодской избе состоялось знакомство с участниками девятого Слета международного проекта "Дистанционное обучение народным ремеслам Русского Севера"] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 2 авг. (№ 55). - С. 1, 2. - (Фото дня)

1816. Овечкина, Нина.

Особая ее любовь, радостный труд - кисти, краски, полотно... : [о творческом человеке - Насте Пузыревой из Ильинско-Подомского Вилегодского района] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 3 июня (№ 39). - С. 3. - (Творчество)

1817. Овечкина. Нина.

У выпускников впереди еще одна "высота" - ВУЗы : [43 выпускника Ильинской средней общеобразовательной школы Вилегодского района получили аттестаты зрелости] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 24 июня (№ 44). - С. 1, 2. - (Фото дня)

1818. Оводова, Елена Николаевна.

В школах идет ремонт : о том, как школы [Каргопольского] района готовятся к новому учебному году рассказала начальник управления образования Елена Оводова / беседовала Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 16 июля (№ 55). - С. 1. - (Лето - горячая пора)

1819. Овчинникова, Татьяна.

В награду - заряд бодрости : [команда из Каргопольского района принимала участие в VIII областном туристическом слете воспитанников социально-реабилитационных центров для несовершеннолетних] / Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 18 июня (№ 47). - С. 2. - (Турслет)

1820. Овчинникова, Татьяна.

Выбираем профессию в сфере культуры : [о встрече выпускников 9-х классов школ Каргополя с работниками многофункционального культурного центра] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 5. - (Профориентация)

1821. Овчинникова, Татьяна.

И вновь салютует "Зарница"! : [о районной военно-спортивной игре "Зарница-2014"] / Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 7 мая (№ 35). - С. 5. - (В школах)

1822. Овчинникова, Татьяна.

Не ошибиться в выборе профессии : [семиклассники школы № 2 посетили центр занятости населения Каргополя] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 21 июня (№ 48). - С. 3. - (Профориентация)

1823. Овчинникова, Татьяна.

Призвание - дарить тепло : [опытный педагог Галина Павловна Довгий семь лет назад пришла работать в социально-реабилитационный центр для несовершеннолетних] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 7 июня (№ 44). - С. 2. - (Ко Дню соц. работника)

1824. Овчинникова. Татьяна.

Свидетельства для рукодельниц : [о выпускном вечере в Доме детского творчества Каргополя] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 3. - (В Доме дет. творчества)

1825. Овчинникова, Татьяна.

Стали солдатами. Временно : [на базе Усачевской средней школы состоялись традиционные военно-полевые сборы юношей, выпускников десятых классов школ района и учащихся индустриального техникума] / Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 9 июля (№ 53). - С. 5. - (Военно-полевые сборы)

1826. Овчинникова, Татьяна.

Удачи вам, выпускники! : [в школе № 2 Каргополя прозвенел последний звонок] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 1. - (Послед. звонок)

1827. Овчинникова, Татьяна.

Учитель, которого ждут : [о выпускнице Каргопольского педколледжа этого года Дарье Рябушенко, которая будет трудиться воспитателем группы продленного дня в школе № 3] / Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 1. - (27 июня - День молодежи). - (Праздники)

1828. Овчинникова, Татьяна.

Цветы у обелиска : [на базе школы № 2 Каргополя в дни летних каникул работает отряд "Юный эколог", члены которого благоустраивают и озеленяют мемориальный парк имени И. А. Капустина и обелиск в Ноколе] / Татьяна Овчинникова ; фото Н. Дикаревской // Каргополье. - 2014. - 21 июня (№ 48). - С. 4. - (Завтра - День памяти и скорби)

1829. Опенков, Михаил Юрьевич.

"Главное, не о чем говорят, а о чем молчат": Михаил Опенков - доктор философских наук, профессор кафедры философии САФУ. При этом он один из самых постоянных и вдумчивых пользователей Интернета в Архангельске: [беседа] / записал Павел Кононов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 2 сент. (№ 152). - С. 5, 6.

1830. Орлова В. (пред. район. клуба "Учитель года").

"Летняя сессия" : [педагоги, члены районного клуба "Учитель года", отправились на "Летнюю сессию" - именно так называется выездное заседание клуба] / В. Орлова // Заря. - 2014. - 28 июня (№ 71). - С. 1. - (Из опыта работы)

1831. Парахневич, Наталья.

Удар головой : [о негативном опыте отдыха архангелогородца Семы в оздоровительном лагере в Анапе по путевке от органов социальной защиты населения] / Наталья Парахневич ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 7 авг. (№ 134). - С. 2, 7. - (ЧП)

1832. Першина, Ольга.

Методической службе - 75 лет : этому юбилею и был посвящен педагогический форум, проходивший в Карпогорах 28 августа в зале ДНТ / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 3 сент. (№ 35). - С. 4. - (Педсовет)

1833. Петрова, Ольга.

Скучать не приходилось : [о работе детского лагеря при школе № 2 Каргополя] / Ольга Петрова // Каргополье. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 5. - (На лет. площадках)

1834. Пластинина Е. (вожатая Корнилов. сред. шк.).

Подрастающему поколению - патриотическое сознание : [о том, как в Корниловской средней школе Верхнетоемского района работали по патриотическому воспитанию] / Е. Пластинина // Заря. - 2014. - 8 июля (№ 75). - С. 2. - (Подводя итоги)

1835. Полоротов, Алексей.

Друг, это не Гавайи...: [старшеклассница из Усть-Вельской школы Анна Максимова, победившая в конкурсе научно-исследовательских работ "Соловецкое наследие", вместе со своим руководителем Ольгой Водопьяновой посетила Соловки] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 16 июля (№ 53). - С. 23.

1836. Получили настоящие уроки доброты : [сотрудники МБУ "Краеведческий музей" организовали для детей, которые отдыхают на детской оздоровительной площадке на базе МОУ "Ильинская СОШ", увлекательную поездку в СПК "Никольск" - это лидер сельхозпроизводства Виледи, руководит которым Дмитрий Николаевич Бровин] // Знамя труда. - 2014. - 5 июля (№ 47). - С. 2. - (Дет. отдых)

1837. Помылева, Наталья.

Кожаные картины Ирины Гаймана : [об авторе маленьких шедевров, учителе ИЗО и истории Сойгинской школы Ленского района Ирине Анатольевне Гаймана] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 3. - (Твои люди, р-н)

1838. Помылева, Наталья.

Уютный мир маленьких солнышек : [о коллективе и работе детского сада в поселке Очея Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 30 мая (№ 42). - С. 4. - (В нашем саду)

1839. Пономарев, Антон.

Построй свою инфраструктуру : [всероссийская студенческая стройка "Поморье" открылась в Мирном] / Антон Пономарев // Правда Севера. - 2014. - 10 июля (№ 114). - С. 3. - (Всерос. студенческая)

1840. Попов, Анатолий.

Учитель с большой буквы : [о бывшем директоре Шильдской семилетней школы Александре Ивановиче Попове] / Анатолий Попов // Каргополье. - 2014. - 18 июня (№ 47). - С. 4. - (Память)

1841. Попов, Антон.

Молодежь видит будущее : для Новодвинска всегда будет важен рабочий класс : [о Новодвинском индустриальном техникуме] / Антон Попов ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 6. - (Поколение)

1842. Попов, Антон.

Образовательная стратегия : с рабочим визитом Новодвинск посетил [министр образования и науки региона] Игорь Скубенко / Антон Попов ; фото Сергея Сюрина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 2. - (Актуально)

1843. Попова С. (зам. директора по воспит. работе МОУ СОШ № 3). Медалисты - наша гордость : [о выпускницах школы № 3 Каргополя] / С. Попова // Каргополье. - 2014. - 16 июля (№ 55). - С. 2. - (В школах)

1844. Попова, Анна (библиотекарь Долгощел. б-ки).

Солдат, ты в нашей памяти всегда : [школьники из Долгощелья накануне Дня Победы в своих сочинениях рассказали о родственниках-фронтовиках] / Анна Попова // Север. - 2014. - 15 авг. (№ 33). - С. 14.

1845. Пример для подражания : замечательная женщина [ветеран педагогического труда из Шенкурского района] Антонина Дмитриевна Аншукова 12 мая отметила 90-летие со дня рождения / подгот. Елена Микерова // Важский край. - 2014. - 16 мая (№ 20). - С. 4. - (Юбиляр)

1846. Прожерина Е. Н. (ст. воспитатель).

Ей жизнь дана на добрые дела : [о заведующей детским садом "Березка" Ираиде Александровне Кокориной из поселка Березник, проработавшей в системе образования 42 года] / Е. Н. Прожерина // Устьянский край. - 2014. - 27 мая (№ 56). - С. 10. - (С юбилеем!)

1847. Прус, Юлиана.

Юнги и юнгаши готовятся в капитаны с первого класса: [по материалам беседы с Людмилой Геннадьевной Крыжановской, заместителем директора по учебно-воспитательной работе Архангельской средней образовательной школы Соловецких юнг, об особой учебной программе "Соловецкие юнги"] / Юлиана Прус; фото из арх. шк. № 32 // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 9. - (Образование)

1848. Равдина, Елизавета.

Детдом на выезде : [на базе Вельского индустриального техникума открылся лагерь для детей-сирот, которые являются студентами профессиональных училищ и техникумов области] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 30 июля (№ 55). - С. 4.

1849. Равдина, Елизавета.

Здравствуй, школа! : [1 сентября в Вельске] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 3 сент. (№ 60). - С. 1, 14-15. - (День знаний)

1850. Раковский, Виктор Иванович.

ИСиА - новейшая история : [беседа с директором института строительства и архитектуры САФУ Виктором Ивановичем Раковским] / беседовала Екатерина Лапина // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. [7]. - (Персона). - (Интервью)

1851. Рехова, Фаина Егоровна.

До свидания, детский сад : [автор рассказывает о работе в детском саду поселка Поньга Онежского района в 1950-1960-е годы] / Фаина Егоровна Рехова // Онега. - 2014. - 12 июля (№ 78). - С. 11. - (Это было, было...)

1852. Романова, Ольга.

Будь готов! Всегда готов! : [о бывшей пионервожатой дружины имени А. П. Гайдара в Черевковской средней школе Красноборского района Аде Александровне Кузнецовой] / Ольга Романова // Знамя. - 2014. - 20 мая (№ 38). - С. 3. - (Дата)

1853. Романовский, Николай.

Знание - это сила! : [в Шенкурске после длительного перерыва состоялся районный конкурс "Знание - сила!" среди учащихся школ] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 13 июня (№ 24). - С. 7. - (Молодеж. экспресс)

1854. Романовский, Николай.

Знатоки "дорожной азбуки" : [о мероприятии в начальных классах Шенкурской средней школы] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 2 мая (№ 18). - С. 4. - (Шк. декада)

1855. Ростова, Надежда.

Дорогу юным дарованиям! : лучшие ученики школ района приняли участие в традиционном празднике "Юные дарования Устьи" / Надежда Ростова // Устьянский край. - 2014. - 31 мая (№ 58). - С. 4. - (Золотой фонд Устьи)

1856. Рыжкова, Анна.

Как мы ходили в частные сады, которых нет : [о необходимости открытия в Коряжме легальных частных детских садов для малышей] / Анна Рыжкова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 4. - (Соц. сфера). - (Злободневно)

1857. Рязанцев, Глеб.

Детсад на 280 мест : все силы брошены на строительство : [студенты Новодвинского индустриального техникума проходят производственную практику на объекте, который уже в этом году подведут под крышу] / Глеб Рязанцев ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 2. - (Актуально)

1858. Савойник, Раиса Николаевна (бывший директор Ухменьг. основ. шк.).

Где вы теперь? : [бывшие жители Верхнетоемского района, педагоги, которых знают многие, ответили на вопросы о том, почему они уехали из района, как сложилась жизнь дальше и приходится ли бывать на верхнетоемской земле] / Раиса Николаевна Савойник, Тамара Александровна Чурова ; подгот. Владимир Тюпин // Заря. - 2014. - 7 авг. (№ 88). - С. 2. - (Блиц-опрос)

1859. Свинцицкая, Валентина.

Языку Земли доверили хранить память : [учителя Ленского района посетили деревню Ошлапье, где благодаря преподавателю истории местной школы и краеведу Екатерине Александровне Безменовой ведется огромная работа по истории своего края] / Валентина Свинцицкая // Маяк. - 2014. - 11 июня (№ 45). - С. 4. - (Краеведы)

1860. Селиванова И.

Пилотная площадка - "Елочка" : [о районном семинаре педагогов, проходившем в североонежском детском саду "Елочка"] / И. Селиванова // Плесецкие новости. - 2014. - 15 мая (№ 52). - С. 2. - (Заряженность на успех)

1861. Сергеев, Николай.

... И трижды покорил Америку: [в городском Центре культуры состоялось чествование преподавателя детской школы искусств, заслуженного работника культуры, заслуженного гармониста России, лауреата множества российских и зарубежных конкурсов музыкантов Владимира Леонидовича Голованова по поводу его пятидесятилетия] / Николай Сергеев // Каргополье. - 2014. - 9 июля (№ 53). - С. 2. - (В нашем городе)

1862. Синицын, Иван.

Семьи выбирают активный отдых : [школа № 1 Онеги организовала традиционный поход для опекунских и многодетных семей] / Иван Синицын ; фото авт. // Онега. - 2014. - 21 июня (№ 69). - С. 12. - (У молодых)

1863. Синяева, Наталья.

"Школа актива" - вместе мы сила! : [в Вилегодском районе состоялась "Школа актива", в которой приняли участие более 50 активистов из всех школ района] / Наталья Синяева // Знамя труда. - 2014. - 23 авг. (№ 61). - С. 3. - (Молодежь Виледи)

1864. Смирнов, Александр Дмитриевич.

"Отстали навсегда" : почему молодежь не едет в село? : [беседа с доктором сельскохозяйственных наук, профессором, директором Архангельского аграрного техникума Александром Дмитриевичем Смирновым] / беседовала Наталья Попова ; фото В. Христофорова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 9-15 июля (№ 28). - С. 3. - (Гость ред.)

1865. Смирнова, Марина.

Школа - вуз: идеи перспективного сотрудничества : [о многолетнем непрерывном сотрудничестве МБОУ СОШ № 1 г. Мирного с Северным государственным медицинским университетом в Архангельске] / Марина Смирнова // Медик Севера. - 2014. - Май-июнь (№ 5/6). - С. 12-13. - (Проф. ориентация)

1866. Смирнова, Светлана.

Приемная комиссия САФУ подводит итоги : [о пресс-конференции, посвященной итогам работы приемной комиссии] / Светлана Смирнова ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 9 авг. (№ 136). - С. 4. - (Поступили)

1867. Соколов, Владимир.

Северяне - на евразийском морском конгрессе: [большой интерес на втором международном конгрессе по морской истории, проходившем в Санкт-Петербурге, вызвало выступление сотрудника музея истории Арктического морского института Сергея Терентьева по теме "Морское образование на Севере"] / Владимир Соколов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 26. - (История флота). - (Мор. среда)

1868. Сопочкина Л. (учитель-ветеран).

Мы старались быть всегда первыми : [к 75-летию методической службы Мезенского района : о педагогах Каменской средней школы] / Л. Сопочкина // Север. - 2014. - 29 авг. (№ 35). - С. 4, 9.

1869. Сосновская, Ирина.

"Что нужно для счастья? Нужен дом" : в коношском поселке Подюга учебный год вчера начался в новом здании школы / Ирина Сосновская // Правда Севера. - 2014. - 2 сент. (№ 152). - С. 1, 2.

1870. Спиричева, Татьяна Александровна.

Тенденция со знаком "плюс" : [беседа с председателем Архангельской областной организации профсоюзов работников образования и науки РФ Татьяной Спиричевой о состоянии дел в отрасли и защите интересов педагогов] / записала Анна Павлова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 2 сент. (№ 152). - С. 2, 7.

1871. Стельмах, Захар Семенович.

Что стоит жизнь построить: [беседа со старейшим строителем города, заслуженным работником высшей школы РФ, преподавателем института строительства и архитектуры Захаром Семеновичем Стельмахом] / беседовала Елена Ионайтис // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. 5. - (Персона). - (Преемственность)

1872. Стенин, Алексей.

Познание Родины - истоки патриотизма : [о патриотическом воспитании в МОУ "Вохтинская СОШ" Вилегодского района] / Алексей Стенин, Кирилл Кондаков, Алина Синскис

; фото Кирилла Таурите-Тауриниш // Знамя труда. - 2014. - 6 мая (№ 32). - С. 3. - (Акция "Мемориал")

1873. Степанова Г.

Где поле, где море : [о мероприятиях в плесецком детском саду "Золотой петушок" и североонежском - "Елочка"] / Г. Степанова ; фото О. Кулаковой и Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 22 мая (№ 55). - С. 1. - (Навстречу Дню защиты детей)

1874. Стрюкова, Алина.

Лагерь "Стрела" - волшебная страна : [о детском оздоровительном лагере в деревне Азаполье] / Алина Стрюкова ; фото авт. // Север. - 2014. - 1 авг. (№ 31). - С. 16. - (Летний отдых)

1875. Субботина, Елена.

Прорехи лесного образования : ситуация с кадрами лесной отрасли не устраивает никого - ни государство, ни работодателей, ни общество / Елена Субботина ; фото авт. // Лесной регион. - 2014. - 30 мая (№ 9). - С. 15. - (Междунар. конф.)

1876. Суворова, Ольга.

Уютный дом : летняя сказка для девчонок и мальчишек : [об оздоровительном детском лагере на базе центра "Скворушка"] / Ольга Суворова // Вельские вести. - 2014. - 2 июля (№ 51). - С. 14-15.

1877. Сысоев В.

В первой пятерке : [самодедовские школьники в десятый раз принимали участие в областной военно-тактической игре, проходившей на полигоне подразделения специального назначения внутренних войск МВД РФ "Ратник"] / В. Сысоев ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 10 июля (№ 75). - С. 3. - (От хорошего - к лучшему)

1878. Сысоев В.

Старались как могли! : [в Мирном прошел региональный финал военно-спортивной игры "Зарница-2014" и соревнования "Школа безопасности"] / В. Сысоев ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 27 мая (№ 57). - С. 1. - ("Зарница-2014")

1879. Сюрин, Сергей.

Спецназ, собаки, наручники : в детском лагере нашли наркотики : [о показательном профилактическом мероприятии, которое в детском лагере "Жемчужина Севера" провели наркополицейские из областного центра] / Сергей Сюрин ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 3. - (Неделя)

1880. Тарасова, Ольга (педагог-психолог МБОУ "Пинеж. СОШ № 117").

"Неведомое Пинежье" : этот проект Пинежской средней школы выиграл на всероссийском конкурсе грант в размере 576800 рублей : [о мероприятиях, которые будут организованы школой в рамках проекта] / Ольга Тарасова // Пинежье. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 10. - (Шк. жизнь)

1881. Тикус, Владимир.

Кудрин у Кудряшовой : в САФУ побывал бывший министр финансов России и руководитель Комитета гражданских инициатив [Алексей Кудрин] / Владимир Тикус ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 4 июня (№ 83). - С. 2. - (В центре внимания)

1882. Тищенко, Дарья.

Прощай, школа! : сказали вчерашние школьники на традиционном "Звездном билете" : [о празднике выпускников в Новодвинске] / Дарья Тищенко ; фото Сергея Сюрина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 16. - (Фоторепортаж)

1883. Торопыгина 3.

Музей сохранит все : [в краеведческом музее состоялась встреча выпускников школы, открытой в селе Савинское в 1924 году] / 3. Торопыгина // Плесецкие новости. - 2014. - 26 апр. (№ 46). - С. 2. - (Строка в историю р-на)

1884. Третьякова, Нина.

Где можно отдохнуть школьнику? : [беседа с ведущим специалистом управления образования администрации МО "Каргопольский муниципальный район" Ниной Третьяковой] / беседовала Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 6. - (Лето-2014)

1885. Третяченко, Марина.

Естественно, отбор : [в лицеи и гимназии могут снова начать принимать детей по конкурсу, а не "по прописке"] / Марина Третяченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 9 авг. (№ 136). - С. 1, 4. - (Школа)

1886. Тропникова, Татьяна.

Дом, богатый детьми : [беседа с многодетной матерью из Котласа Татьяной Тропниковой] / записала Светлана Волкова // Двинская правда. - 2014. - 9 июля (№ 95). - С. 3. - (Семейные ценности)

1887. Угрюмов, Олег.

"Робинзоны" сохраняют память о северных деревнях: [члены туристического лагеря для старшеклассников "Робинзонада" из Яренска, путешествуя по региону, устанавливают памятные знаки в местах, где когда-то жили люди] / Олег Угрюмов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 16. - (К истокам)

1888. Федотов, Альберт Николаевич.

Полвека в институте : [беседа с Альбертом Николаевичем Федотовым, который проработал в университете более чем полвека и дважды был деканом строительного факультета] / беседовала Екатерина Лапина // Арктический вектор. - 2014. - Май (№ 3). - С. [10]. - (Персона). - (Преемственность)

1889. Фирсова Е. (педагог-организатор Верхнетоем. ДЮЦ).

"Веселые ребята" не скучали : [весело и интересно первый месяц каникулярной поры в лагере "Веселые ребята" провели четыре десятка ребят] / Е. Фирсова // Заря. - 2014. - 10 июля (№ 76). - С. 2. - (Летний отдых)

1890. Фишова Т. (инспектор по основ. деятельности ГКУ АО "ОГПС № 2"). Фантазия юных творцов удивила : [подведены итоги районного конкурса детско-юношеского творчества по пожарной безопасности] / Т. Фишова // Заря. - 2014. - 29 мая (№ 58). - С. 2. - (Подводя итоги)

1891. Фокина, Наталья Геннадьевна.

Боброво - территория дружбы народов : в День России Совет представителей национальных общин Архангельска провел здесь выездное заседание : [о сотрудничестве архангельской организации с Бобровской средней школой рассказала директор Наталья Фокина] / подгот. Анатолий Беднов ; фото Натальи Фокиной // У Белого моря. - 2014. - 19 июня (№ 24). - С. 16. - (Вместе)

1892. Фокина, Софья.

В лагере "Зеленая поляна" объявились "мертвые души"...: во второй смене не досчитались семидесяти детей, но деньги на их содержание получены в полном объеме: [состоялась проверка организации работы второй смены детского оздоровительного лагеря "Зеленая поляна" в поселке Подюга] / Софья Фокина; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 18 июля (№ 56). - С. 2. - (Плановая проверка)

1893. Хрычева, Татьяна.

Почем фунт солдатского "лиха"? : 30 мая в воинской части, расположенной на окраине Коноши, прошли учебные военно-полевые сборы : [в них приняли участие 27 десятиклассников школ района] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 6 июня (№ 44). - С. 2. - (Репортаж с воен.-полевых сборов)

1894. Худякова, Анастасия.

Достойная смена : [в деревне Повракула под Архангельском проходил 10-й полевой лагерь "Юный спасатель"] / Анастасия Худякова // Моряк Севера. - 2014. - 2 июля (№ 22). - С. 3. - (Учения)

1895. Чарупа, Галина.

Пионеры и... шпионы : сегодня мы приглашаем вас туда, где отдыхают в летние каникулы наши школьники. Еще в поселке Судострой, за год до образования города Молотовска, был организован первый выезд ребят в летний лагерь / Галина Чарупа // Северный рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 87). - С. 4. - (Общество). - (Черновик истории)

1896. Чесноков, Игорь Александрович.

В школах не хватает учителей английского, математики и физики : [беседа с председателем комитета по образованию и науке Архангельского областного Собрания депутатов Игорем Чесноковым] / записала Ирина Савельева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 17 сент. (№ 163). - С. 4, 7. - (Образование)

1897. Шевелева, Наталья.

Вы гордость и надежда наших дней: [в Ильинско-Подомском Доме культуры состоялась торжественная церемония чествования лучших учащихся школ Вилегодского района и их наставников] / Наталья Шевелева; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 29 мая (№ 20). - С. 2. - (Церемония)

1898. Шерстобитова, Анна.

Награда - дарить знания детям : [о молодом педагоге Моржегорской основной школы в Виноградовском районе Анне Юрьевне Заболотной] / Анна Шерстобитова ; фото Анны Журавлевой // Двиноважье. - 2014. - 31 мая (№ 41/42). - С. 3. - (Учительница первая моя)

1899. Шиловская, Людмила.

Черевковской средней - 170 лет! : [28 июня 2014 года школа отметила свой славный юбилей] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 4 июля (№ 51). - С. 1, 4. - (Юбилей)

1900. Шипицина, Марина (методист ИМЦ).

Украшает селянку платок : [в Иртовской основной школе Ленского района прошел традиционный фестиваль "Старинный праздник моего села"] / Марина Шипицина // Маяк. - 2014. - 2 мая (№ 35). - С. 3.

1901. Шипицына М. В. (методист ИМЦ).

Великолепная пятерка : [в образовательных учреждениях Ленского района проходит конкурс мультимедийных презентаций по музыке с краеведческой составляющей "О Родине песню пою..."] / М. В. Шипицына // Маяк. - 2014. - 18 июня (№ 47). - С. 4. - (Конкурс)

1902. Ширшиков, Александр.

Северодвинск - Жердь: дружбе крепнуть : ребята с берегов Мезени попрощались с нашим городом [после обследования и лечения] / Александр Ширшиков ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 17 июля (№ 107). - С. 13. - (Общество)

1903. Школа жила с Абрамовым, а теперь - с его именем : 13 августа этого года Василию Абрамову исполнилось бы сто лет со дня рождения. Кто такой Василий Александрович, подюжанам объяснять не надо : [брат известного пинежского писателя Федора Абрамова 12 лет (с 1954 по 1962 и с 1965 по 1969 гг.) был директором Подюжской средней школы] / фото Ольга Казариной и Александра Турундаевского // Коношский курьер. - 2014. - 22 авг. (№ 66). - С. 4. - (Событие недели)

1904. Юрьева, Елена.

Выпускники в этом году более грамотны : об итогах сдачи выпускных экзаменов в школах [Красноборского] района мы поговорили с начальником Управления образования Владимиром Благодаревым / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 4 июля (№ 51). - С. 3. - (Образование)

1905. Юрьева, Елена.

"Домахалась" до второго взрослого разряда : [о жительнице деревни Фроловской Красноборского района Ирине Лудковой, которая учится на втором курсе Вологодского государственного университета и занимается гиревым спортом] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 3 июня (№ 42). - С. 1. - (Спорт)

1906. Юрьева, Елена.

Пели, плясали, а также рисовали : [третий районный фестиваль творчества дошкольников "Радуга детства" состоялся в Центре дополнительного образования Красноборска] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 3 июня (№ 42). - С. 3. - (Фестиваль)

1907. Юрьева, Елена.

Портфолио "Ученика года" должно быть солидным : [состоялся традиционный районный конкурс "Ученик года" среди учащихся начальных классов школ Красноборского района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 17 июня (№ 46). - С. 1. - (Конкурс)

1908. Юрьева, Елена.

"Признательность" - еще для четырех многодетных семей : [из Красноборского района, которые достойно воспитали троих и более детей] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 20 мая (№ 38). - С. 1. - (Награда)

1909. Юрьева, Елена.

Ресурсные центры: итоги и перспективы : впервые на базе Красноборского лесотехникума состоялось совещание руководителей государственных профессиональных образовательных организаций Архангельской области и выездное заседание комитета по образованию и науке / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 13 мая (№ 36). - С. 1, 3. - (Проф. образование)

1910. Я могу сам, или у мамы это получится лучше : [о воспитании самостоятельности у детей] / подгот. Юлия Антипина // Двинская правда. - 2014. - 18 июля (№ 101). - С. 4. - (Наше всё)

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ. ТУРИЗМ

1911. Агафонова, Лиза.

"Я уверен в каждом прыжке" : уже почти четыре года северодвинец Юрий Штин увлекается довольно редким видом спорта, который называется бокингом [прыжки и бег на спортивном приспособлении - джампы] / Лиза Агафонова ; фото Г. Александрова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 6-12 авг. (№ 32). - С. 14. - (Увлечения)

1912. Акуленко, Валентина.

Долго ль будет Карелия сниться? : тем туризмом для состоятельных сограждан и интуристов, что сегодня имеется, долго не прокормишься и сильно не прославишься / Валентина Акуленко // Северный рабочий. - 2014. - 29 июля (№ 113). - Прил.: с. 4. - (Новый вторник). - (Собкор ставит проблему)

1913. Алексеев, Александр.

Что уготовил нам дон Фабио? : с 12 июня в Бразилии стартует юбилейный, XX чемпионат мира по футболу / Александр Алексеев ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 5 июня (№ 84). - С. 16. - (Спорт. орбита)

1914. Ананьин, Юрий.

Летающий лыжник, прославивший город : [молодой житель Молотовска Павел Васильевич Лапшинов в составе сборной команды Архангельской области участвовал в соревнованиях первой зимней Спартакиады народов РСФСР, проходившей в феврале 1948 года в Москве] / Юрий Ананьин ; фото из арх. П. В. Лапшинова // Северный рабочий. - 2014. - 7 авг. (№ 119). - С. 3. - (Среди людей). - (9 авг. - День физкультурника)

1915. Андреев, Николай.

Поморский марафон : [команда Онежского района принимала участие в XXXI Поморском марафоне "Гандвик", посвященном 430-летию Архангельска] / Николай Андреев // Онега. - 2014. - 3 июля (№ 74). - С. 1. - (Стоп-факт)

1916. Арсеньева, Анна.

На приз газеты "Устьянский край" состоялись соревнования по волейболу среди девушек : [о поединках в спорткомплексе поселка Октябрьский] / Анна Арсеньева ; фото Алексея Медведникова // Устьянский край. - 2014. - 20 мая (№ 53). - С. 4. - (Спорт). - (Волейбол)

1917. Асютченко, Людмила.

Пароль: "Единый билет!" : [о поездке по маршруту Архангельск-Анапа до Евпатории по единому билету] / Людмила Асютченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 31 июля (№ 129). - С. 1, 4-5. - (Испытано на себе)

1918. Асютченко, Людмила.

Терпи, Крым! : [о летнем отдыхе в Крыму] / Людмила Асютченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 3 сент. (№ 153). - С. 20-21. - (Своими глазами)

1919. Атрощенко, Мария.

Были бы кеды да желание : [об архангельском марафонце Михаиле Витальевиче Пинегине, который вышел на свой первый старт в 1984 году] / Мария Атрощенко ; фото из арх. Михаила Пинегина // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 24. - (Возможности)

1920. Атрощенко, Мария.

Там чудеса, там леший бродит : [представители российского турбизнеса провели три дня на Пинеге и лично обследовали карстовые пещеры и лесные тропы Пинежского заповедника] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 сент. (№ 160). - С. 4.

1921. Ахунова, Наталья.

Атлеты в загоне : [в Вельске в очередной раз состоялись областные соревнования по летнему многоборью среди сельских районов] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 30 июля (№ 55). - С. 24.

1922. Ахунова, Наталья.

Вельск - "Спартак" (Москва) : [о футбольном матче сборных московских и вельских ветеранов] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 27 авг. (№ 59). - С. 1, 14-15. - (Событие)

1923. Ахунова, Наталья.

Держись за спорт! : [День физкультурника в Вельске] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 13 авг. (№ 57). - С. 14-15. - (Физкульт-ура!)

1924. Ахунова, Наталья.

Дзюдо, ты боль моя и пот, мой пьедестал... : [в Вельске состоялись областные двенадцатидневные тренировочные сборы по дзюдо] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 3 сент. (№ 60). - С. 23. - (Спорт)

1925. Ашиток, Людмила.

Не ходите, дети, в Африку гулять : путешествие [Марины Худяковой] за экватор: львы, пингвины и брызги Виктории / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 28-29. - (Туризм)

1926. Баданина, Анна.

Дикая Монголия : семеро смельчаков вернулись из уникального путешествия [на велосипедах] / Анна Баданина // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 29. - (Экстрим)

1927. Баданина, Анна.

Человек на острове без "консервантов" : кийские впечатления / Анна Баданина // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 26. - (Испытано на себе)

1928. Батов. Олег Валерьевич.

"Я уже не тот юный тренер" : интрига закончилась: в "Воднике" новый главнокомандующий : [беседа с руководителем поморской хоккейной дружины Олегом Батовым] / беседовал Евгений Худовеков ; фото Евгения Худовекова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 16-22 июля (№ 29). - С. 11. - (Спорт)

1929. Беднов, Анатолий.

Под нами - карст, над нами - крест : загадочная Пинега - край пещер и руин : [пресс-тур на Пинеге для журналистов и представителей туристических фирм] / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 30. - (Туризм)

1930. Беляева, Наталья.

Мы были волонтерами : [студентка САФУ из Няндомы Наталья Беляева рассказывает о работе волонтером на Паралимпиаде в Сочи-2014] / подгот. Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 11 июня (№ 44). - С. 3. - (Эхо олимпиады)

1931. Бербенец, Владимир.

Там, где сломалась земля : фотоочерк из Кабардино-Балкарии, с Чегемских водопадов / Владимир Бербенец ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 31 июля (№ 115). - С. 15. - (Мы живем в России)

1932. Болдырев, Алексей Юрьевич.

Слез не стеснялся: накануне 70-летия Победы архангельский веломарафонец Алексей Болдырев объехал города-герои Советского Союза. За исключением Киева и Одессы...: [беседа о путешествии] / беседовала Марина Ледяева; фото Павла Кононова и Алексея Болдырева // Правда Севера. - 2014. - 6 авг. (№ 133). - С. 1, 5, 21. - (Свой путь). - Назв. ст. на с. 5, 21: "За себя не боюсь. Велосипед жалко!"

1933. Борисов, Сергей Геннадьевич.

Проездом через Няндому: [беседа с Сергеем Борисовым, одним из представителей байкерского движения, прибывшим в город в составе делегации байкеров из Архангельска] / беседовала Татьяна Пакулова // Авангард. - 2014. - 10 сент. (№ 70). - С. 4. - (В центре внимания)

1934. Бутакова, Татьяна.

По весенним улицам : [в Онеге стартовала традиционная легкоатлетическая эстафета на приз памяти Героя Советского Союза Никиты Ивановича Козлова] / Татьяна Бутакова ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 20 мая (№ 55). - С. 1. - (Стоп-факт)

1935. Вахрушев, Алексей.

Лучшие бегуны - в Яренском детском доме : [состоялся традиционный кросс, посвященный памяти воина-интернационалиста Сергея Кривошеина, и беговая эстафета среди представителей предприятий Ленского района] / Алексей Вахрушев ; фото Натальи Помылевой // Маяк. - 2014. - 14 мая (№ 37). - С. 4. - (В Яренске)

1936. Вишневская, Ольга.

Здесь даже у бани есть своя тайна : гуляем по Онеге вместе с корреспондентом "Правды Севера" Ольгой Вишневской [переехавшей в Архангельск из Онеги более десяти лет назад] / Ольга Вишневская ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 июля (№ 126). - С. 6-7. - (Личная география)

1937. Вишневская, Ольга.

Прогулка по Онеге / Ольга Вишневская ; фото авт. // Онега. - 2014. - 26 июля (№ 84). - С. 11. - (Родные места)

1938. Воробьев, Олег Васильевич.

СоК "Малиновка": территория зимних видов спорта и семейного отдыха: [беседа с учредителем СоК "Малиновка" Олегом Воробьевым об итогах прошедшего сезона и дальнейших планах] / беседовала Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 24 мая (№ 55). - С. 4-5. - (Спорт). - (Итоги и планы)

1939. Воронина, Ольга.

Любимых тренеров пример: [автор рассказывает о своих первых тренерах из онежского Дворца спорта Надежде Константиновне и Александре Михайловиче Некрасовых] / Ольга Воронина; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 26 апр. (№ 47). - С. 12. - (У молодых)

1940. Гаврилова, Мария.

Мировая трасса : лыжероллерное чудо - в устьянской деревне [Малиновка] / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 28-29. - (Спорт)

1941. Глушкова, Ирина.

В Долине яблонь: первое, что приходит на ум моим северным знакомым при слове "Адыгея", - адыгейский сыр. Даже если они не знают, в какой части России расположилась эта солнечная республика: [о поездке в Майкоп] / Ирина Глушкова; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 17 сент. (№ 163). - С. 26-27. - (Жажда странствий)

1942. Глушкова, Ирина.

Если начал, уже не прекратишь : в Архангельске состоялся XXXI поморский марафон "Гандвик" / Ирина Глушкова ; фото Екатерины Долгобородовой // Правда Севера. - 2014. - 1 июля (№ 107). - С. 8. - (Марафон)

1943. Гневашева, Алена.

Пробег здоровья : в субботу, 31 мая, центр п. Октябрьский превратился в беговую зону : [более 280 человек вышли на старт 29-го традиционного легкоатлетического пробега на приз Героя Советского Союза Николая Ивановича Кашина] / Алена Гневашева ; фото авт. // Устьянский край. - 2014. - 5 июня (№ 60). - С. 1, 2.

1944. Гневашева, Наталья.

Забить через себя: сезон пляжного футбола длится всего месяц: [по материалам беседы с Алексеем Сечко, одним из организаторов турнира в Архангельске] / Наталья Гневашева; фото из арх. Алексея Сечко // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 13-19 авг. (№ 33). - С. 13. - (Спорт)

1945. Гомзякова, Зоя.

Свои победы посвящали тренеру Андрею Суворову : [в Ильинске Вилегодского района состоялись соревнования юношей по мини-футболу] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 24 мая (№ 36). - С. 3. - (Спорт)

1946. Горбунов, Сергей.

Праздник спорта : [о районной спартакиаде загородных оздоровительных лагерей в Андозере] / Сергей Горбунов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 2 авг. (№ 86). - С. 12. - (У молодых)

1947. Горбунов, Сергей.

Соревнуются инвалиды : [команда Онежского района принимала участие в XXVI областных летних спортивных играх людей с ограниченными возможностями] / Сергей Горбунов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 19 июня (№ 68). - С. 5. - (Поездки)

1948. Громак, Валерий.

Город пятидесяти куполов : такой высокий статус как нельзя лучше подходит для характеристики Вологды / Валерий Громак ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 1 июля (№ 97). - Прил.: с. 4. - (Новый вторник) .

1949. Данилова, Лариса.

Когда курица птица, а Польша - заграница : [о поездке в Польшу] / Лариса Данилова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 10 сент. (№ 158). - С. 24-25. - (Жажда странствий)

1950. Даценко, Яна.

Плавали - знаем : обзор городских бассейнов: где укрепить здоровье безопаснее и дешевле / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 26.

1951. Даценко, Яна.

Это ж Россия... : отдых в пределах границ [в курортном городке Лазаревское Краснодарского края] / Яна Даценко ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 28-29. - (Испытано на себе). - (Туризм)

1952. Дятлев, Роман (учитель физкультуры, тренер команды Важск. основ. шк.). "Кубок Важского" становится традиционным : в течение апреля были разыграны "Кубки Важского" среди учащихся школ [Виноградовского] района / Роман Дятлев // Двиноважье. - 2014. - 3 июня (№ 43). - С. 4. - (Баскетбол)

1953. Елезов, Александр (ст. тренер МОУ ДОД "ЦДО").

Майские состязания : [в Ильинско-Подомском прошла традиционная легкоатлетическая эстафета, являющаяся одним из видов спартакиады школьников Вилегодского района] / Александр Елезов // Знамя труда. - 2014. - 17 мая (№ 34). - С. 3. - (Спорт)

1954. Елфимов, Василий.

"Гандвик" снова в строю : [ветераны туризма из команды "Гандвик" приняли участие в районном туристическом слете] / Василий Елфимов // Онега. - 2014. - 24 июня (№ 70). - С. 5. - (Впечатления)

1955. Емельянова, Дарья.

Там, где медом намазано : [Устьянский район продвигает новые туристические продукты] / Дарья Емельянова ; фото авт. и Сергея Сюрина // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 25 авг. (№ 29). - С. 6-7. - (Среда обитания). - (Каникулы)

1956. Журавлев, Андрей Альбертович.

Бренд или не бренд? : Андрей Журавле о прошлом и будущем Соловецкой регаты : [беседа с капитаном-яхтсменом] / записала Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 24. - (Спорт)

1957. Зайкова, Елена.

Спортивный август Подюги : [о спортивных соревнованиях в Подюге Коношского района] / Елена Зайкова ; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 19 авг. (№ 65). - С. 5. - (Актив. отдых). - (Турслет)

1958. Заполярный, Иосиф.

В честь России, Коноши и чемпионата мира в Бразилии : [в Коноше прошел районный турнир по мини-футболу] / Иосиф Заполярный, Александр Марков ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 17 июня (№ 47). - С. 8. - (Мини-футбол)

1959. Истомина, Ольга.

Чтобы пресс крепчал : [о том, как в Вельске тренируются молодые спортсмены-любители] / Ольга Истомина // Вельские вести. - 2014. - 16 июля (№ 53). - С. 14-15. - (Здоровый образ жизни)

1960. Калинцева, Анна.

Стиль жизни : [женскому волейбольному клубу "Мезень" исполняется 10 лет] / Анна Калинцева // Север. - 2014. - 5 сент. (№ 36). - С. 16. - (Физкультура и спорт)

1961. Карасев, Сергей Робертович.

Пилоты стирают границы! Присоединяйтесь к "каравану мира" : [беседа с Сергеем Карасевым, координатором проекта и акции "Птицы без границ", которая призвана сохранить и развить добрососедские отношения между братскими народами - это будет своеобразный арт-караван на авто-мото-вело- и воздушных средствах передвижения] / беседовала Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 14 июня (№ 63). - С. 1, 3. - (Инициатива). - (Акция)

1962. Карпович, Полина.

В ком сила, брат? : [в деревне Плесо начались пляжные спортивные соревнования] / Полина Карпович // Вельские вести. - 2014. - 23 июля (№ 54). - С. 14-15. - (Характер)

1963. Колесникова, Людмила.

Будапешт - Вена - Прага : по такому маршруту проехал корреспондент нашей газеты / Людмила Колесникова ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 22. - (Туризм)

1964. Кошутин, Алексей.

Привезли "бронзу" с Адриатики : [юные вельские спортсмены из клуба "Самурай" принимали участие в 24-м международном турнире по дзюдо "Адриатика-2014", проходившем в Хорватии] / Алексей Кошутин // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 29. - (Юные спортсмены)

1965. Кулешов, Александр.

Иногда хочется просто уехать на Полярный Урал : [туристические заметки о поездке в самую северную часть Уральских гор] / Александр Кулешов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 28 авг. (№ 149). - С. 6-7. - (Испытано на себе)

1966. Кулешов, Александр.

Ни дождь, ни мороз не остановят мотокросс! : [в Вельске прошли самые масштабные мотогонки этого года] / Александр Кулешов ; фото авт. // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 30 июня (№ 22). - С. 10. - (Стиль жизни). - (Репортаж)

1967. Курбатов, Виктор.

Спорт - образ жизни! : почти 100 спортивных соревнований по 18 видам спорта, как летним, так и зимним, ежегодно проводятся в нашем [Шенкурском] районе / Виктор Курбатов // Важский край. - 2014. - 8 авг. (№ 32). - С. 3. - (9 авг. - День физкультурника)

1968. Курзенева, Екатерина.

Белуха пустила без виз : алтайскую красавицу [гору Белуха Восточная] наши альпинисты покорили в столетний юбилей восхождения на ее вершину / Екатерина Курзенева ; фото из арх. участников похода // Северный рабочий. - 2014. - 6 авг. (№ 118). - С. 4. - (Мы живем в России)

1969. Курзенева, Екатерина.

В Арктику не махнуть? : заповедные земли, холодные льды и культурные автопокатушки для тех, кто отдыхает в Архангельской области : [что же мешает северному туризму развиваться в полную силу] / Екатерина Курзенева ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 5 июня (№ 84). - С. 3. - (Родная сторона)

1970. Курзенева, Екатерина.

В краю бабушки Ульяны : чем манит старинное Каргополье путешественников со всей планеты / Екатерина Курзенева ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 19 июля (№ 108). - С. 6. - (Родная сторона)

1971. Курзенева, Екатерина.

Приезжайте на баньку по-черному! : в старинном Каргополе обсудили перспективы и проблемы развития сельского туризма [на съезде владельцев гостевых домов] / Екатерина Курзенева ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 21 июня (№ 92). - С. 2. - (В центре внимания)

1972. Курзенева, Екатерина.

Только смелым покоряется Босфор! : северодвинка Елена Филимонова доказала: если захотеть - возможно все : [о ее участии в Межконтинентальном заплыве через пролив Босфор] / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 31 июля (№ 115). - С. 1, 2.

1973. Курзенева. Екатерина.

Туризм или пофигизм? : повлияют ли банкротства туроператоров на спрос северян на море и солнце / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 13 авг. (№ 121). - С. 1, 3.

1974. Лапина, Евгения.

Спортивный праздник портовиков : [о спартакиаде, посвященной 430-летию Архангельского морского торгового порта] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 23 июля (№ 23). - С. 2. - (430 лет Арханг. порту)

1975. Максимова, Анастасия.

Необычный город : по его улицам каждый год гуляют тысячи людей : [об уникальном памятнике природы - Каменном Городе, который раскинулся в Пермском крае, на вершине хребта Рудянский Спой] / Анастасия Максимова // Авангард. - 2014. - 2 июля (№ 50). - С. 5. - (Клуб путешественников)

1976. Матросова, Наталья.

Олимпийский год принес удачу : [в Коряжме традиционно подвели итоги не только учебного года, но и спортивного] / Наталья Матросова ; фото Андрея Чекмарева // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 5. - (Наша гордость)

1977. Меньшикова, Марина.

"Кругосветка" по бездорожью : [Николай Романовский, менеджер одного из крупных российских холдингов связи, архангелогородец, влюбленный в Север и путешествия, третий год развивает автотуризм в своем регионе] / Марина Меньшикова ; фото Сергея Нечаева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 2 июня (№ 18). - С. 6. - (Стиль жизни). - (Личный опыт)

1978. Мирошников, Андрей.

Хождение "Агинея" за три моря : северодвинская крейсерская яхта отправилась в поход к берегам Голландии / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 98). - С. 1.

1979. Михайлина, Екатерина.

Футбол на Пинежье развивается! : [в Карпогорах состоялось торжественное закрытие летнего футбольного сезона] / Екатерина Михайлина // Пинежье. - 2014. - 17 сент. (№ 37). - С. 8. - (Спорт)

1980. Момотова, Александра.

С физкультурой дружить - здоровым быть : [о спортсменке-пенсионерке Евгении Анатольевне Мусориной, которая работает в Верхнетоемском комплексном центре социального обслуживания в поселке Двинской] / Александра Момотова ; фото авт. и из арх. Е. А. Мусориной // Заря. - 2014. - 7 июня (№ 62). - С. 1, 2. - (Чем счастлив человек)

1981. Моторина, Ирина.

И сказка станет явью, или Добро пожаловать на Юмиж! : в июне на Юмиже состоялось открытие гостевого дома, появившегося в результате реализации проекта "Создание туристического мини-комплекса "Верхнетоемский край - чудские предания" на условиях софинансирования из областного, районного и местного бюджетов / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 22 июля (№ 81). - С. 1, 2-3. - (Развитие туризма)

1982. Мусникова, Мария.

ДЮСШ: как прошел учебный год?: [по материалам беседы с тренером-преподавателем Валерием Соловьевым о достижениях воспитанников Няндомской ДЮСШ] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 3. - (9 авг. - День физкультурника)

1983. Мусникова, Мария.

С новым спортивным сезоном! : [в Няндомском центре культуры и спорта состоялось торжественное открытие реконструированного спортивного зала] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 10 сент. (№ 70). - С. 1.

1984. Никонорова, Татьяна.

В юбилейную эстафету каменские мужчины и мезенские женщины стали лидерами : [ежегодных майских легкоатлетических состязаний] / Татьяна Никонорова ; фото Е. Филатова // Север. - 2014. - 23 мая (№ 21). - С. 1.

1985. Овсянникова, Наталья.

Бывалые моряки оценят юнг : Малая Соловецкая регата стартовала в Архангельской области / Наталья Овсянникова // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 2.

1986. Огаревич, Татьяна.

Самые спортивные : [команда школы № 1 из Онеги, победитель муниципального этапа, участвовала в региональном этапе соревнований "Президентские состязания-2014"] / Татьяна Огаревич // Онега. - 2014. - 24 июня (№ 70). - С. 6. - (Знай наших!)

1987. Пакулова, Татьяна.

Живи мини-футболом! : [на новом футбольном поле в Няндоме прошли соревнования среди ветеранов спорта] / Татьяна Пакулова // Авангард. - 2014. - 30 авг. (№ 67). - С. 3. - (Репортаж)

1988. Пакулова, Татьяна.

Памяти футболиста посвящается : [в Няндоме состоялся городской турнир по мини-футболу, посвященный памяти Александра Шаркова] / Татьяна Пакулова // Авангард. - 2014. - 27 сент. (№ 75). - С. 2. - (Спорт)

1989. Палаева, Людмила.

Такая разная Москва : [о поездке в столицу России] / Людмила Палаева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 26 апр. (№ 47). - С. 5. - (Поездки)

1990. Пахолков, Альберт.

"Водник" сыграет в... футбол : и уже начал подготовку к новому ледовому сезону : [по материалам беседы с начальником спортивной команды Дмитрием Мининым] / Альберт Пахолков ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 22. - (Спорт)

1991. Пахолков, Альберт.

"Кожаный мяч" определит чемпионов в Северодвинске : [о всероссийских зональных соревнованиях по футболу на приз клуба "Кожаный мяч" среди юношей] / Альберт Пахолков ; фото Евгения Легостаева // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 2. - (События)

1992. Перцева, Наталья.

Футбольное поле открыто! : [о большом событии в Няндоме] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 6 авг. (№ 60). - С. 5. - (Спорт)

1993. Петухов, Руслан.

Борьба за сотые секунды : Игорь Орлов поздравил Наталью Подольскую, ставшую серебряным призером чемпионата мира [по гребле на байдарках] / Руслан Петухов // Волна. - 2014. - 19 авг. (№ 32). - С. 1.

1994. Пинегин, Михаил.

Сквозь "Белые Ночи" : [об участии в Международном ночном марафоне "Белые Ночи-90" в Ленинграде и 25-м марафоне "Белые Ночи" в Санкт-Петербурге] / Михаил Пинегин // Моряк Севера. - 2014. - 23 июля (№ 23). - С. 4. - (Марафон)

1995. Полоротов, Алексей.

Мне бы в небо... : чайка по имени Алексей : [автор статьи поднялся в небо на параплане вместе с инструктором Алексеем Зеновским] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 20 авг. (№ 58). - С. 1, 9.

1996. Поплавский, Владимир.

Крым на грани, или Грани Крыма : небольшое магическое путешествие в прошлое / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 24. - (Испытано на себе)

1997. Попова, Наталья.

"Это же для людей" : в Устьянах открылась лыжероллерная трасса / Наталья Попова ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 17-23 сент. (№ 38). - С. 5. - (Репортаж)

1998. Поспелова, Наталья.

Лежбище моржа и нунатаки на острове Галля - это у нас : если не уезжать за пределы [Архангельской] области - где и как можно провести отпуск или несколько свободных дней / Наталья Поспелова ; фото Александра Обоимова и Татьяны Вершининой // Правда Севера. - 2014. - 3 июля (№ 109). - С. 4-5. - (Жажда странствий)

1999. Прибыткова, Кристина.

ГТО возвращается : [День физкультурника в Котласе] / Кристина Прибыткова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 13 авг. (№ 115). - С. 2.

2000. Прибыткова, Кристина.

Скорость, адреналин, грязь из-под колес...: [в Вычегодском состоялся открытый фестиваль спортивных и экстремальных увлечений "Хобби-Фест"] / Кристина Прибыткова; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 29 июля (№ 106). - С. 2. - (Мир молодых)

2001. Репчиц, Антон.

Фавелы, кашаса и футбол : северодвинец Антон Репчиц побывал на чемпионате мира по футболу в Бразилии [и рассказал о впечатлениях] / подгот. Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 32. - (Спорт)

2002. Рубина, Яна.

Выходи на старт! : нормы ГТО сдали : [о Дне физкультурника в Архангельске] / Яна Рубина ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 14 авг. (№ 32). - С. 28. - (Спорт)

2003. Рубина, Яна.

У каждой медали своя история: быть спортсменом нелегко: с чемпионата Европы из Великобритании в Архангельск с двумя наградами вернулась Светлана Сергеева, чемпионка летних Паралимпийских игр-2012 / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 3. - (События)

2004. Рудаков, Владимир Сергеевич.

"Водник": в новой форме в новый сезон : [губернатор Игорь Орлов встретился с хоккеистами] / Константин Рудаков // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 29.

2005. Рудаков, Константин.

Игра в удовольствие : в Архангельске [в Маймаксе] открыто новое мини-футбольное поле / Константин Рудаков // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 25. - (Спорт)

2006. Сабонайтис, Валентина.

Порадовали зрителей отличной игрой : [лучшие пляжные волейболисты Вилегодского района] / Валентина Сабонайтис // Знамя труда. - 2014. - 12 авг. (№ 58). - С. 3. - (Спорт)

2007. Сидоров, Игорь.

Центр на окраине города : депутаты Архангельской городской Думы ознакомились с ходом работ по обустройству площадок и спортивного тира в Исакогорском детско-юношеском центре / Игорь Сидоров ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 июля (№ 111). - С. 6. - (Рабочая поездка)

2008. Силинская, Татьяна.

Розы, море, брынза : как съездить в Болгарию дикарями / Татьяна Силинская ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 28. - (Туризм)

2009. Смирнова. Светлана.

"Поэтическое забугорье" : [туристический маршрут с таким названием открыт в Вельском районе] / Светлана Смирнова // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 4. - (Культурное)

2010. Смирнова, Светлана.

Увидеть Париж и не умереть : [супруги Марина Чернова и Иван Рохин, инвалиды из Няндомы, самостоятельно, без турфирм отправились в путешествие в Париж] / Светлана Смирнова ; фото из арх. Марины Черновой // Правда Севера. - 2014. - 7 авг. (№ 134). - С. 5. - (Своим ходом)

2011. Степаненко, Анна.

Сочи-2014 - навсегда! : предлагаем вашему вниманию рассказ коношанки Анны Степаненко, ныне студентки Ярославского госуниверситета, которой посчастливилось побывать в Сочи на Олимпийских играх-2014 в качестве волонтера / А. Степаненко // Коношский курьер. - 2014. - 3 июня (№ 43). - С. 4. - (Олимпиада глазами волонтера)

2012. Степаненко, Валерий.

К вечным льдам под парусами: полярному рейсу яхты "Соловки" исполнилось 30 лет: [капитан рассказывает о походе пятерых архангельских яхтсменов в Арктику в 1984 году] / Валерий Степаненко; фото авт. и Виктора Клиндюка // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 22-23. - (Колесо истории)

2013. Сынчиков, Павел.

Особый праздник спорта: [беседа с онежанином Павлом Сынчиковым о Паралимпиаде в Сочи, где он работал сервисменом - готовил лыжи к состязаниям паралимпийцев] / беседовала Любовь Мерющенко; фото Павла Сынчикова // Онега. - 2014. - 3 мая (№ 49). - С. 4. - (Впечатления)

2014. Тарасова, Людмила.

Русский лапоть для немцев - в диковинку : туристы из Германии посетили Холмогорский район / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 1, 4. - (Туризм)

2015. Тюпин, Владимир.

Книги - кладезь знаний, мир размышлений и познаний : [Верхнетоемской центральной библиотеке исполнилось 115 лет] / Владимир Тюпин ; фото И. Моториной // Заря. - 2014. - 17 июня (№ 66). - С. 2. - (Отмечая даты)

2016. Угрюмов, Олег.

Даже в соперничестве - поддержка : [в Яренске состоялся третий районный спортивный праздник "Надежда" для людей с ограниченными возможностями] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 1. - (Полноцен. жизнь)

2017. Ульянов, Владимир (ветеран спорта).

Наши звонкие имена : история спорта : [к 85-летию Холмогорского района] / Владимир Ульянов // Холмогорская жизнь. - 2014. - 26 июня (№ 25). - С. 5.

2018. Ульянов, Владимир (ветеран спорта).

Юбилею - физкульт-привет : [о развитии спортивно-массовой работы : к 85-летию Холмогорского района] / Владимир Ульянов // Холмогорская жизнь. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 4. - (Воспоминания)

2019. Феликсова, Анна.

Прага - таинственная и прекрасная : в плену легенд, архитектуры и истории / Анна Феликсова ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 22 июля (№ 109). - С. 5. - (Хочу знать: как отдыхать)

2020. Феликсова, Анна.

Шаги к здоровью : скандинавская ходьба: движение с палками не из-под палки : [по материалам беседы с инструктором по этому виду занятий Татьяной Борисовной Палешевой] / Анна Феликсова ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 19 июля (№ 108). - С. 1.

2021. Харитонов В.

"Рой Джонс-младший..." из Плесецка : [о боксере Сергее Черемисине из Савинского] / В. Харитонов // Плесецкие новости. - 2014. - 6 мая (№ 49). - С. 3. - (Адреса спорт. побед)

2022. Хлестачева, Елена.

Гонки в Малиновке: 13 сентября на территории известного горнолыжного комплекса в Устьянах открыли новый спортивный объект - лыжероллерную трассу. По техническим характеристикам - одну из лучших в стране / Елена Хлестачева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 сент. (№ 162). - С. 1, 3. - (Событие)

2023. Чеплагин, Антон.

Мини-футбол, волейбол, детская велогонка и шахматы : [такие районные соревнования состоялись в Коноше 2 августа] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 8 авг. (№ 62). - С. 1, 7. - (На спорт. волне)

2024. Чеплагин, Антон.

Три дня хорошего настроения : [с 4 по 6 июля на территории Подюжского поселения прошел традиционный туристический слет трудящейся молодежи Коношского района] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 11 июля (№ 54). - С. 1, 6-7. - (Турслет-2014)

2025. Шалев, Иван.

"Наша задача - доплыть" : [о соревнованиях энтузиастов из котласского клуба любителей спортивного плавания "Дельфин", посвященных 110-летию адмирала флота Николая Герасимовича Кузнецова, родившегося в деревне Медведки Котласского района] / Иван Шалев // Правда Севера. - 2014. - 25 июля (№ 125). - С. 4. - (Инициатива)

2026. Шарапов, Александр.

Чемпионы Азии : [в составе российской студенческой сборной по флорболу на чемпионате мира в Сингапуре выступали четверо вельчан : беседа с Александром Шараповым - капитаном команды, студентом САФУ] / записала Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 6 авг. (№ 56). - С. 14-15. - (Герои)

2027. Шевелева, Наталья.

Вместе они - команда победителей: [6-7 сентября в поселке Подюга Коношского района состоялся II областной туристский слет людей с ограниченными возможностями "Мир равных возможностей": об участии в нем команды Вилегодского района] / Наталья Шевелева; фото из арх. Вилегод. РО ВОИ // Вести Виледи. - 2014. - 11 сент. (№ 34). - С. 1, 2.

2028. Шевелева, Наталья.

Памяти наставника : [в Ильинско-Подомском на искусственном мини-футбольном поле в четвертый раз прошел ставший традиционным межрегиональный турнир по мини-футболу памяти Андрея Ивановича Суворова] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 22 мая (№ 19). - С. 1, 5. - (Межрегион. турнир)

2029. Шерстобитова, Анна.

Золото Сергея Лыжина и купание в Дунае : и снова у нас в гостях наш известный друг спортсмен Сергей Лыжин. И вновь не с пустыми руками: с новыми победами, медалями и впечатлениями / Анна Шерстобитова // Двиноважье. - 2014. - 3 июня (№ 43). - С. 4. - (Легкая атлетика. Чемпионат Европы)

2030. Шунина, Татьяна.

Где деньги? На Мехреньге! : поход [шенкурян] на байдарках / Татьяна Шунина // Важский край. - 2014. - 4 июля (№ 27). - С. 7, 8.

ФИЛОЛОГИЯ. ЯЗЫКОЗНАНИЕ

2031. Гусельникова Г.

Топонимы моей деревни : [Шидровской Верхнетоемского района] / Г. Гусельникова // Заря. - 2014. - 8 июля (№ 75). - С. 3. - (Былое)

2032. Савостина О.

"Учить без азбуки и без книг, все равно что писать беседу на воде..." : [Коневская библиотека семейного чтения и Коневская школа подводят итоги акции "Тотальный диктант", проведенной совместно] / О. Савостина ; фото Н. Худяковой // Плесецкие новости. - 2014. - 24 мая (№ 56). - С. 2. - (День славян. письменности и культуры)

2033. Труфанов, Александр.

Родом из Карелии? : [история названия шенкурского села Шеговары] / Александр Труфанов // Важский край. - 2014. - 1 авг. (№ 31). - С. 5, 6. - (Древние названия: Шеговары)

ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ФОЛЬКЛОР

2034. [Стихи] / Алексей Молканов [и др.] ; фото Сергея Головченко // Онега. - 2014. - 8 июля (№ 76). - С. 5. - (Литкопилка газ.)

2035. Абрамов, Михаил Иванович.

На ком держалась огромная страна...: главный трудяга Пекашина и Верколы был похож на большое крепкое дерево, которое в страшную бурю защитило все, что росло вокруг: [выдержки из последнего интервью Михаила Абрамова, прототипа Михаила Пряслина] / записала Марина Ледяева // Правда Севера. - 2014. - 24 сент. (№ 168). - С. 26-27. - (Герои Федора Абрамова)

2036. Абрамова, Александра.

"Каждый свой дом в душе строит" : [о празднике-фестивале памяти Федора Абрамова в Верколе] / Александра Абрамова, Светлана Петухова // Пинежье. - 2014. - 23 июля (№ 29). - С. 9. - (Память)

2037. Ананьин, Юрий.

Литературный Северодвинск чтит Пушкина : общество поклонников его творчества возглавил Альберт Буторин / Юрий Ананьин ; фото Александра Ширшикова // Северный рабочий. - 2014. - 8 июля (№ 101). - С. 4. - (Общество)

2038. Атрощенко, Мария.

"Пишет стихи Багира..." : [архангельские поэты встретились в клубе "Колесо" на "Поэтических беседах"] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 сент. (№ 155). - С. 4.

2039. Атрощенко, Мария.

Романтики с большой области на маленьком Кего : [на Кегострове состоялся первый фестиваль романтической литературы, посвященный творчеству Александра Грина] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 авг. (№ 147). - С. 8.

2040. Беднов, Анатолий.

Столица "Гринландии" : у Кегострова появится второе, неофициальное имя : [на Кегострове состоялся первый Гриновский фестиваль] / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 28. - (Окраина)

2041. Блинова, Татьяна.

"Чтоб молчание мыслящих людей не затянулось..." : [в МО "Вилегодский район" состоялось выездное заседание комиссии по увековечению памяти земляка, члена Союза писателей Михаила Дмитриевича Пузырева, которому 26 октября 2015 года исполняется 100 лет со дня рождения] / Татьяна Блинова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 2 сент. (№ 64). - С. 3. - (Даты)

2042. Богданова, Татьяна.

Ты не сдавайся и твори : [стихи] / Татьяна Богданова // Авангард. - 2014. - 17 сент. (№ 72). - С. 5. - (Лит. страница)

2043. Вахто, Марина.

"А родиной я из апреля" : третий региональный фестиваль памяти Инэль Яшиной прошел в Котласе 25-26 апреля / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 17 мая (№ 52). - С. 3. - (Творчество). - (Фестивали)

2044. Вахто, Марина.

Кардиограмма души Олега Борисова : ["Кардиограмма души" - так назывался творческий вечер устьянского поэта, писателя, журналиста Олега Алексеевича Борисова] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 24 мая (№ 55). - С. 2. - (Творчество)

2045. Воронцов, Василий.

История одного кота: [детскую библиотеку Новодвинска посетил семейный писательский тандем Андрея и Натальи Снегиревых - создателей известных комиксов про приключения кота Кешки] / Василий Воронцов; фото Анны Никитиной // Новодвинский рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 6.

2046. Гнездов, Сергей.

Те угоры, и дом любимый, и качели под звездопадом... : [в Березнике Виноградовского района прошел литературный фестиваль "Петровские строки"] / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 15 июля (№ 54). - С. 1, 4.

2047. Головченко, Ольга.

Настроение Ладоги : [заметки о путешествии на катамаране] / Ольга Головченко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 2 авг. (№ 86). - С. 11. - (Путешествия)

2048. Горбунов, Сергей.

Дни Бродского : [в Коноше прошел третий литературный фестиваль имени Иосифа Бродского] / Сергей Горбунов ; фото авт. и Любови Мерющенко // Онега. - 2014. - 28 июня (№ 72). - С. 4. - (Фестивали)

2049. Горбунов, Сергей.

Норинский этюд : [о втором дне третьего литературного фестиваля имени Иосифа Бродского, проходившего в Норинской Коношского района] / Сергей Горбунов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 2 авг. (№ 86). - С. 4. - (Фестивали)

2050. Гусельникова, Анна.

По дороге к Бродскому : [делегация из Няндомы принимала участие в третьем литературном фестивале имени Иосифа Бродского, проходившем в Коношском районе] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 4 июня (№ 42) . - С. 5. - (Культура)

2051. Двоеглазова, Мария.

Самое страшное - трава забвения : [Владимир Личутин принял участие в творческой экспедиции на родину писателя Виталия Маслова в Семжу] / Мария Двоеглазова // Север. - 2014. - 22 авг. (№ 34). - С. 8. - (В память о Виталии Маслове)

2052. Двоеглазова. Мария.

Творческий ход Мезень - Семжа : 25 августа исполнится 30 лет Семжинскому Дому Памяти, созданному в 1984 году нашим великим земляком - писателем Виталием Масловым / Мария Двоеглазова // Север. - 2014. - 15 авг. (№ 33). - С. 1. - (В память о Виталии Маслове)

2053. Дедова, Наталья.

Как вельчане новые литературные таланты открывали : [в Вельске состоялся фестиваль молодых поэтов "Открытый микрофон"] / Наталья Дедова // Вельские вести. - 2014. - 27 июня (№ 50). - С. 19. - (Лит. страница)

2054. Декопольцев, Сергей.

Рыцарь меча и пера : [об архангельском враче, писателе и организаторе Гриновского фестиваля Александре Тутове] / Сергей Декопольцев ; фото из арх. А. Тутова // Северный рабочий. - 2014. - 13 авг. (№ 121). - С. 4. - (Культур. Северодвинск)

2055. Дубас, Лариса (поэт, переводчик, редактор).

Свет души предрассветной : [о новом сборнике стихов поэта Ивана Зауткина, жившего в Верхнетоемском районе, и два стихотворения автора статьи] / Лариса Дубас // Заря. - 2014. - 1 июля (№ 72). - С. 3. - (Нам пишут)

2056. Забивкин, Иван Иванович.

Страда и осенние занятия жителей : (фрагмент IV очерка из цикла "Деревня Заручевье" Ивана Забивкина [краеведа, который родился в деревне Заручевье Лодыгинской волости Каргопольского уезда]) // Каргополье. - 2014. - 23 апр. (№ 31). - С. 3.

2057. Клюкина, Александра (пред. ЛитО "Емца").

Наши новые встречи : [представители литературного объединения "Емца" Холмогорского района участвовали во всероссийском поэтическом конкурсе "Брусника"] / Александра Клюкина // Холмогорская жизнь. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 6. - (Лит. страница)

2058. Конин, Сергей.

Пишу я вновь открыто, сокровенно...: "Деревенька" - так называется вторая книга Анны Зайцевой, которая только что издана в издательском доме "Коношский курьер". Предлагаем вашему вниманию статью Сергея Конина, краеведа, члена Союза журналистов России, члена районного ЛитО "Сполохи", и произведения Анны Васильевны / Сергей Конин, Анна Зайцева // Коношский курьер. - 2014. - 29 июля (№ 59). - С. 6. - (Лит. страница)

2059. Ледяева, Марина.

Вышли картошку копать, а там - Лиза Боярская : молодые актеры Малого драматического театра Санкт-Петербурга побывали в творческой экспедиции на родине Федора Абрамова / Марина Ледяева ; фото Екатерины Богдановой // Правда Севера. - 2014. - 30 сент. (№ 172). - С. 1, 2-3. - (Работа над ролью)

2060. Ледяева, Марина.

"Дак я всех жалела...": в шестнадцать лет Александра Яковлева сама рубила сосны и делала из них бочки для смолокуренного завода. Шел 1941 год...: [Федор Абрамов сделал жительницу Верколы героиней рассказа-зарисовки "От жалости"] / Марина Ледяева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 20 авг. (№ 143). - С. 21. - (Герои Федора Абрамова)

2061. "Лето - это маленькая жизнь" : [стихи] / Валентина Ковалева [и др.] // Авангард. - 2014. - 26 июля (№ 57). - С. 9. - (Лит. страница)

2062. Логинов, Егор.

Почтили память поэта : [в МО "Павловское" состоялся митинг, посвященный открытию памятной доски каргопольцу, известному северному поэту Александру Александровичу Роскову] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 9 июля (№ 53). - С. 1. - (Событие)

2063. Маслова, Валентина.

Знамение Богородицы : Дому Памяти в Семже [созданному писателем Виталием Масловым] - 30 лет / Валентина Маслова // Север. - 2014. - 22 авг. (№ 34). - С. 6. - (В память о Виталии Маслове)

2064. Мельницкая, Лидия.

Мой любимый музей : [о Литературно-мемориальном музее Ф. А. Абрамова в Верколе и праздновании сорокалетия абрамовского дома] / Лидия Мельницкая ; фото Нины Никифоровой // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 24. - (После юбилея)

2065. Милый сердцу уголок : [стихи о малой родине] / Вячеслав Блинов [и др.] // Авангард. - 2014. - 20 авг. (№ 64). - С. 5. - (Лит. страница)

2066. Мирошников, Андрей.

Абрамов - следователь "СМЕРШ" : малоизвестный факт биографии писателя Федора Абрамова: вторая половина его военной службы прошла в "СМЕРШ" - отделе контрразведки Архангельского военного округа / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 21 июня (№ 92). - С. 4. - (Навстречу 70-летию Победы). - (Штрихи к портрету)

2067. Ноговицын, Владимир.

Литературные силы города объединились: [в центральной библиотеке Коряжмы прошло заседание, на котором принято решение о создании литературного сообщества] / Владимир Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 7. - (Встречи)

2068. Памяти писателя, мыслителя, земляка : в администрации [Вилегодского] района состоялось выездное заседание комиссии по увековечению памяти нашего земляка, члена Союза писателей, общественного деятеля М. Д. Пузырева // Вести Виледи. - 2014. - 4 сент. (№ 33). - С. 4. - (В администрации р-на)

2069. Перцева, Наталья.

Вдохновение Бродским : [о пресс-туре журналистов в деревню Норинская Коношского района] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 6 сент. (№ 69). - С. 9. - (По следам событий)

2070. Першина, Ольга.

Музей старшего брата : он создан [в Верколе] в доме Михаила Абрамова - брата знаменитого писателя / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 3 сент. (№ 35). - С. 8. - (Наследие)

2071. Поплавский, Владимир.

Ося Бродский ходил по глубинке : будет ли музей поэта в Норинской первым в мире / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 4 сент. (№ 35). - С. 27 ; Волна. - 2014. - 9 сент. (№ 35). - С. 2.

2072. Пронин, Николай Васильевич.

В лесу : [очерк был прислан супруге Нине Михайловне прямо с линии фронта Великой Отечественной войны] / Николай Васильевич Пронин ; предисл. Елены Никитиной // Северный рабочий. - 2014. - 21 июня (№ 92). - С. 5. - (Навстречу 70-летию Победы)

2073. Савостина О.

"То ли дело, братцы, дома!" : [о мероприятии в Конево, посвященном 215-летию со дня рождения А. С. Пушкина] / О. Савостина ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 7 июня (№ 62). - С. 2. - (По главным улицам с Поэтом)

2074. Синицына А. (библиограф Верхнетоем. центр. б-ки).

"Стихи мои не все со мной умрут..." : так писал Иван Зауткин, которому в этом году исполнилось бы 65 / А. Синицына // Заря. - 2014. - 24 мая (№ 56). - С. 3.

2075. Сопочкина Л. Н.

Незабываемая поездка на родину писателя : [Виталия Маслова в Семжу] : творческая экспедиция / Л. Н. Сопочкина ; фото Е. Аннюк // Север. - 2014. - 22 авг. (№ 34). - С. 7. - (В память о Виталии Маслове)

2076. Сосновская, Ирина.

Поэту будет куда вернуться : в Норинской начали реставрировать дом, в котором жил будущий нобелевский лауреат Иосиф Бродский, отбывая здесь ссылку / Ирина Сосновская // Правда Севера. - 2014. - 12 июля (№ 116). - С. 1, 2-3. - (Возможности)

2077. Сычева, Галина Петровна.

Стихи читали дети : [в Вельске состоялся районный конкурс исполнительского мастерства, полностью основанный на творчестве автора статьи - шенкурской поэтессы] / Галина Петровна Сычева // Важский край. - 2014. - 13 июня (№ 24). - С. 6. - (Праздник поэзии)

2078. Теплухина, Надежда (поэтесса).

Седьмые Петровские : [о поездке в Виноградовский район, где проводился областной литературный фестиваль "Петровские строки"] / Надежда Теплухина // Авангард. - 2014. - 26 июля (№ 57). - С. 3. - (Культура)

2079. Ходаков, Владимир.

Мне бы видеть жизнь... : [рассказ] / Владимир Ходаков // Онега. - 2014. - 26 апр. (№ 47). - С. 12. - (У молодых)

2080. Хрычева, Татьяна.

Норинское озарение поэта: [в Коноше побывал писатель, автор около 30 книг, литературный критик, секретарь правления Союза писателей России, главный редактор газеты "День литературы" Владимир Бондаренко] / Татьяна Хрычева; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 17 июня (№ 47). - С. 5. - (Лит. встречи)

ИСКУССТВО

2081. Авилов, Виктор Васильевич.

Ну, этот уж точно убьет Дракона! : [памяти актера Виктора Авилова - интервью газете он дал в июне 1988 года, во время фестиваля театров-студий в Архангельске] / записала Лидия Мельницкая ; фото Алексея Мельницкого // Правда Севера. - 2014. - 27 авг. (№ 148). - С. 27. - (Былое)

2082. Атрошенко. Мария.

Дом заговорил : [в кинотеатре "Русь" российско-норвежский квартет музыкантов озвучил немую картину Бориса Барнета "Дом на Трубной"] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 23 сент. (№ 167). - С. 8. - (Арт-проект)

2083. Атрощенко, Мария.

И грянул рок : [на острове Краснофлотский в третий раз прошел крупный фестиваль под открытым небом "Остров"] / Мария Атрощенко ; фото Олега Маглича // Правда Севера. - 2014. - 15 июля (№ 117). - С. 6-7. - (Событие)

2084. Атрощенко, Мария.

Хочешь стать рокером? Иди в школу! : [в Архангельске открылась "Школа рока"] / Мария Атрощенко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 21. - (Мастер-класс)

2085. Афанасьева, Кристина.

Заряд оптимизма, гордости и уверенности : [в Мезени состоялся рок-фестиваль "Красный берег"] / Кристина Афанасьева, Наталья Кубинская // Север. - 2014. - 11 июля (№ 28). - С. 9. - (Молодые и активные)

2086. Ашиток, Людмила.

А лодка плывет...: как Кенозерье Венецию удивило: после того как Андрей Кончаловский получил приз за лучшую режиссуру - "Серебряного льва" 71-го Венецианского кинофестиваля, герой его фильма из Кенозерья "Белые ночи почтальона Алексея Тряпицына" проснулся знаменитым / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 1, 5. - (События)

2087. Ашиток, Людмила.

Духовой оркестр - это праздник! : День ВМФ [в Архангельске] украсил и озвучил фестиваль "Дирекцион-Норд" / Людмила Ашиток ; фото Сергея Сюрина // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 24-25. - (ВМФ)

2088. Ашиток, Людмила.

И слово было... у театра : фестиваль "Родниковое слово" завершается "Ссорой" / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 26-27.

2089. Ашиток, Людмила.

К Сене Малине - на именины : "Маргаритинские смотрины" отпраздновали юбилей : [о пятом областном фестивале народного творчества] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 25 сент. (№ 38). - С. 23.

2090. Ашиток, Людмила.

От Пинеги до Дона : снимается четвертая версия фильма по роману Шолохова : [о фильме Тэмо Эсадзе, созданному по произведению Федора Абрамова "Две зимы и три

лета", и работе Сергея Урсуляка над экранизацией "Тихого Дона"] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 26-27. - (Культура)

2091. Ашиток, Людмила.

Перед образом... : музей ИЗО представил спорный проект "От иконы до авангарда" / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 18 сент. (№ 37). - С. 27.

2092. Ашиток, Людмила.

Театр уж полон... : билетов на фестиваль "Родниковое слово" осталось мало / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 27.

2093. Баскакова В.

Юная красавица - двинская "Прялица" : незабываемый праздник подарила жителям Усть Ёрги в последнее апрельское воскресенье фольклорная группа "Прялица" п. Двинской [Верхнетоемский район] / В. Баскакова // Заря. - 2014. - 20 мая (№ 54). - С. 3. - (Нар. творчество)

2094. Бербенец, Владимир.

Всегда на грани контрастов : история снимка, [сделанного в девяностых годах прошлого века в Каргопольском районе и] рассказанная во Всемирный день фотографии / Владимир Бербенец ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 19 авг. (№ 124). - С. 8. - (В фокусе)

2095. Березнякова, Лидия.

В начале была песня...: [на Соловках состоялся десятый всероссийский фестиваль авторской песни] / Лидия Березнякова; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 сент. (№ 170/1): спецвып. "Соловки". - С. 10. - (Для души)

2096. Борисова, Татьяна.

Влюбленный в Пинегу: в Гостином дворе Архангельска открылась небольшая выставка живописных работ "Мое Пинежье" карпогорца Владилена [Никифоровича] Бутюкова, знакомца Федора Абрамова / Татьяна Борисова; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 16 июля (№ 118). - С. 31. - (Выставка)

2097. Булгакова М.

Он - нам, мы - Ему! : [о марше "Прощание славянки", написанном сто лет назад русским композитором Василием Ивановичем Агапкиным, на памятник которому собирают средства и хоровые коллективы Плесецкого района] / М. Булгакова // Плесецкие новости. - 2014. - 20 мая (№ 54). - С. 2. - (Акцию назвали "Всем миром!")

2098. Вербицкий, Сергей.

"Похулиганили" - и город стал ярче: [беседа с руководителем Первой региональной школы граффити и стрит-арт искусства в Архангельске Сергеем Вербицким о школе и проекте "Стена памяти"] / беседовал Иван Мозговой; фото из арх. Сергея Вербицкого // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 6. - (Жизнь в красках)

2099. Веригина, Ольга.

Десятый, юбилейный, визборовский: 28 и 29 июня в поселке Кизема (Устьянский район) прошел 10-й фестиваль бардовской песни "Киземские струны", посвященный памяти Юрия Визбора / Ольга Веригина; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 5 июля (№ 100). - С. 4. - (Культур. Северодвинск)

2100. Виктор Панов: "Ничто нас не может вышибить из седла!" : [в Архангельске стартует фестиваль уличных театров] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 23 июня (№ 21). - С. 7. - (Без галстука). - (Подробности)

2101. Гаврилова, Мария.

Охотники за страхами : телевидение продолжает пугать нас страшилками : [в Архангельске побывала съемочная группа программы "Охотники за привидениями", которая

выходит на канале ТВ3] / Мария Гаврилова ; фото авт. // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 23. - (Общество)

2102. Гаврилова, Мария.

Уйма сладкого джаза : в выходные [в поселке Уемский] состоялся третий фестиваль Malina-Jazz / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 25.

2103. Глушкова, Ирина.

В Архангельске ищут хористов для рок-проекта: ["Песочная стена и дыхание ангелов", организатором является группа "Ла Шу"] / Ирина Глушкова // Правда Севера. - 2014. - 11 сент. (№ 159). - С. 8. - (Музыкально)

2104. Глушкова, Ирина.

Под музыку Бориса Гребенщикова : [в рамках проекта "Атлантида Русского Севера" в Архангельской области работает съемочная группа из Москвы - снимают документальный фильм о Севере] / Ирина Глушкова // Правда Севера. - 2014. - 23 июля (№ 123). - С. 3. - (Фильм)

2105. Глушкова, Ирина.

Это было в реальности : День города в Архангельске завершился концертом группы "ДДТ" на площади у мэрии : [о выступлении группы Юрия Шевчука] / Ирина Глушкова ; фото Екатерины Долгобородовой // Правда Севера. - 2014. - 1 июля (№ 107). - С. 1. - (Музыка объединяет)

2106. Гнездов, Сергей.

Ваеньгские амбары : [о северном крестьянском жилище и так называемых амбарных городках] / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 12 авг. (№ 62). - С. 4. - (Наша история)

2107. Головченко, Ольга.

Живая энергия танца : [о юбилейном фестивале танца "Радуга над морем", проходившем в Онеге] / Ольга Головченко ; фото Алексея Крысанова // Онега. - 2014. - 3 мая (№ 49). - С. 12. - (У молодых)

2108. Головченко, Ольга.

Над английским юмором смеялись по-русски : [о новой постановке Онежского народного театра - спектакле "Он, она и окно" по пьесе Рэя Куни] / Ольга Головченко ; фото Сергея Горбунова // Онега. - 2014. - 24 апр. (№ 46). - С. 5. - (Премьера)

2109. Гомзякова, Зоя.

"Вохтяночка" вернулась из "круиза"...: [вокальный коллектив "Вохтяночка" Вохтинского Дома культуры показал односельчанам свою юбилейную программу "По волнам нашей жизни"] / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 29 апр. (№ 31). - С. 4. - (Культура)

2110. Горбаченко, Анастасия.

Свет радости, блеск гордости, цвет Родины : [о районном Празднике песни, на который в 60-й раз собрались артисты со всей Ленской земли] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 18 июня (№ 47). - С. 3, 4. - (Праздник песни, музыки и танца)

2111. Горчакова, Наталья (науч. сотрудник МКЦ "Дом-усадьба худож. А. А. Борисова").

Мечта художника воплотилась в реальность : [в Доме-усадьбе художника А. А. Борисова в Красноборском районе открылась выставка вологодского художника Евгения Молева "Россия, Русь! Храни себя, храни!"] / Наталья Горчакова // Знамя. - 2014. - 11 июля (№ 53). - С. 3. - (Выставки)

2112. Грибанов, Михаил.

Миша Грибанов и его женщины : [беседа с северодвинским пародистом накануне юбилейного сольного концерта] / фото Владимира Тикуса и Валентина Капустина //

Северный рабочий. - 2014. - 31 мая (№ 81). - С. 4. - (Культур. Северодвинск). - (Нелегкий легкий жанр)

2113. Джалилова, Оксана.

А вместе с ним пел весь зал : [в Биржевом зале Гостиного двора выступил музыкант из Норвегии Ула Рокконес] / Оксана Джалилова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 24 сент. (№ 168). - С. 31.

2114. Джалилова, Оксана.

Удивительные каникулы в Котласе: [второй год в Котласе проходила Летняя музыкальная академия, организатором которой является руководитель Архангельского государственного камерного оркестра Владимир Онуфриев] / Оксана Джалилова; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 июля (№ 111). - С. 8. - (Гастроли)

2115. Дорохин, Александр.

РОК-музыка не для всех : [в Вельске состоялся первый открытый фестиваль рок-музыки "Саженцы" : беседа с архангельским музыкантом Александром Дорохиным] / записала Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 16 июля (№ 53). - С. 24.

2116. Журавлев, Валерий.

Расщепление солнечного света в облаках на множество расходящихся лучей : архангельские музыканты вернулись из Крыма, с международного джазового фестиваля : [своими впечатлениями делится барабанщик Валерий Журавлев] / записала Ирина Журавлева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 17 сент. (№ 163). - С. 8, 29. - (Без политики)

2117. Зайцева, Ольга.

"Чтобы ни делал художник, он должен быть искренним..." : [о члене Союза художников России, архитекторе, дизайнере, графике Игоре Борисовиче Скрипкине] / Ольга Зайцева // Правда Севера. - 2014. - 2 июля (№ 108). - С. 13.

2118. Зиновьева, Татьяна.

"Скерцо" - и никаких шуток : шенкурский ансамбль русских народных инструментов "Скерцо" не одно десятилетие радует земляков своим творчеством / Татьяна Зиновьева // Правда Севера. - 2014. - 8 июля (№ 112). - С. 7. - (Душа Поважья)

2119. Зотикова, Анна.

Лето под музыку Летова: [участники няндомской группы принимали участие в концерте, посвященном памяти советского и российского музыканта, поэта, художника-оформителя Егора Летова, проходившем в селе Надпорожье Каргопольского района] / Анна Зотикова // Авангард. - 2014. - 9 авг. (№ 61). - С. 7. - (Музык. событие)

2120. И вновь "Сметанинские встречи" всех приглашают в Красноборск! : [о самобытном музыканте-виртуозе, заслуженном артисте России, гармонисте Сергее Сметанине и фестивале гармони "Сметанинские встречи"] // Знамя. - 2014. - 13 июня (№ 45). - С. 4. - (Фестиваль)

2121. Иванова, Лариса.

Когда душа - на кончике смычка... : [о выпускнике Коряжемской ДШИ Кирилле Зинченко, который включен в состав уникального коллектива - Всероссийского молодежного симфонического оркестра под управлением Юрия Башмета] / Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 28 мая (№ 40/41). - С. 16. - (Знай наших!)

2122. Ильина, Лариса.

У Виолетты две статуэтки "Северного сияния Востока" : [о дважды дипломанте фестиваля "Северное сияние Востока" березничанке Виолетте Дубицкой] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 17 мая (№ 37). - С. 4. - (Победы молодых)

2123. Ионайтис, Елена.

В Архангельске сыграли блюз: [продвижение блюза - новая ступень в истории местной импровизационной музыки: на четыре дня внимание меломанов захватил Девятый международный фестиваль "Архангельск Блюз-2014"] / Елена Ионайтис; фото Андрея Шалева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 2 июня (№ 18). - С. 7. - (Стиль жизни). - (Культура)

2124. Ирха, Елена.

Под впечатлением "Слова" : в Архангельске - театральный праздник : [об особенностях IV фестиваля "Родниковое слово"] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 24 сент. (№ 168). - С. 18.

2125. Ирха, Елена.

Свое "Слово" в русской классике : в Архангельске эта неделя прошла под знаком Театра : [о спектаклях, представленных на IV международном фестивале "Родниковое слово"] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 27 сент. (№ 171). - С. 7.

2126. Истомина, Ольга.

Победитель с улыбкой : [в Вельске состоялся очередной фестиваль деревянной скульптуры "Древо жизни"] / Ольга Истомина // Вельские вести. - 2014. - 24 июня (№ 49). - С. 1. 2-3.

2127. Карпович, Полина.

На вкус и цвет... : [Вельск художественный объединил три мероприятия - открытие выставки и награждение участников четвертого районного конкурса творческих работ "Путешествие по Вельску", отчетную выставку работ ДХШ и мастер-классы по живописи и работе с пастелью] / Полина Карпович // Вельские вести. - 2014. - 27 июня (№ 50). - С. 4-5. - (Творчество)

2128. Кириллов, Антон Михайлович.

Генплан архитектора Кириллова: городская застройка под влиянием. Или под вливанием. Финансов: [беседа с главным архитектором Северодвинска Антоном Михайловичем Кирилловым] / беседовала Наталия Шевцова; фото Андрея Мирошникова // Северный рабочий. - 2014. - 15 июля (№ 105). - С. 3. - (Смотрите, кто пришел!)

2129. Кокорина В. Н. (рук. коллектива "Суренки").

"Суренкам" - 55 : [фольклорный коллектив "Суренки" отметил юбилей] / В. Н. Кокорина // Пинежье. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 11. - (Мероприятия)

2130. Курзенева, Екатерина.

Ку пришельцам с Кин-Дза-Дзы! : огненное шоу северодвинской "Змей Радуги" покорило Россию [на четвертом всероссийском фестивале четырех стихий "WAFEst"] / Екатерина Курзенева ; фото Никиты Малыгина // Северный рабочий. - 2014. - 22 июля (№ 109). - С. 1, 7.

2131. Логинов, Егор.

Магия многослойной акварели : [во Введенской церкви, выставочном зале музея, работает выставка "Мастер и ученик. Школа акварели Сергея Андрияки"] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 28 мая (№ 41). - С. 3. - (Выставки)

2132. Лукина, Анна.

"Джем" в нужном формате : [няндомские коллективы приняли участие в фестивале молодежного искусства "Джем", проходившем в Каргополе] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 23 авг. (№ 65). - С. 1.

2133. Лукина, Анна.

Увлечение длиною в жизнь : [о Михаиле Шелгинском и других участниках няндомского музыкального коллектива "Этюд"] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 30 июля (№ 58). - С. 6. - (Люди. О-во). - (Очерк)

2134. Маглич, Олег.

Искусство внутри и снаружи : [в рамках проекта "Под впечатлением" молодые стрит-артисты (райтеры, как принято называть граффити-художников) нарисовали на стенах музея ИЗО в Архангельске картины известных живописцев] / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 9 авг. (№ 136). - С. 8. - (С улицы)

2135. Максимова И.

Слово об Азопольском хоре : Азопольскому Дому культуры - 90 лет : [история хорового коллектива] / И. Максимова // Север. - 2014. - 1 авг. (№ 31). - С. 8, 9. - (Живет моя деревня)

2136. Мальцев, Александр (рук. "Здарья").

"Гуляньице перед сенокосом" в Вологде: [фольклорный коллектив "Здарье" из Виноградовского района представлял Архангельскую область на Открытом международном конкурсе-фестивале народного творчества "Хоровод Севера" в Вологде] / Александр Мальцев // Двиноважье. - 2014. - 15 июля (№ 54). - С. 5. - (Фестиваль)

2137. Мезенцев, Александр Васильевич.

"Блеска в глазах стало меньше" : директор архангельского клуба "Колесо" и организатор фестиваля "Беломор-Буги" Александр Мезенцев - о том, чем живет сегодняшний архангельский андеграунд : [беседа] / записала Марина Атрощенко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 21 авг. (№ 144). - С. 7.

2138. Мельницкая, Марина (зав. пед. частью Арханг. театра кукол).

Облезлый домик, зажатый шикарными центрами : о действительности и утопии, которыми живет Архангельский театр кукол / Марина Мельницкая ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 24 сент. (№ 168). - С. 24. - (Наболело)

2139. Милькова, Наталья.

Больше спектаклей хороших и разных : [об итогах третьего международного театрального фестиваля для детей и юношества "Тарарам", который проходил в Котласе] / Наталья Милькова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 2 июля (№ 91). - С. 2.

2140. Миронова, Надежда.

"Нужно сбросить пафос" : Надежда Миронова - о фольклоре, попсе и Юрии Шевчуке : [беседа с хормейстером Северного русского народного хора] / записала Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 3-9 сент. (№ 36). - С. 3. - (Гость ред.)

2141. Мирошников, Андрей.

"Тяжелый" остров : в минувшую субботу в Архангельске в третий раз прошел рок-фестиваль / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 16 июля (№ 105). - С. 4. - (Панорама)

2142. Михаленко, Анастасия.

На высокой ноте: на шенкурской земле 14 сентября завершился IV фестиваль народной музыки "Играй и пой, душа Поважья!" / Анастасия Михаленко // Важский край. - 2014. - 19 сент. (№ 38). - С. 1, 2.

2143. Молчан, Галина.

Душевный праздник погодой не испортишь : [о концерте в деревне Большой Бор Онежского района] / Галина Молчан // Онега. - 2014. - 1 июля (№ 73). - С. 5.

2144. Моторина, Ирина.

Живет в народе ремесло: [участники второго районного съезда мастеров декоративно-прикладного творчества встретились с народным мастером, заслуженным работником культуры РФ, лауреатом премии президента РФ в сфере образования Владимиром Николаевичем Бурчевским] / Ирина Моторина; фото авт. // Заря. - 2014. - 9 авг. (№ 89). - С. 1, 3. - (Сохраняя традиции)

2145. Моторина, Ирина.

Фестиваль спектаклей, талантов, эмоций : [в Верхней Тойме проведен районный фестиваль любительских театральных коллективов "Премьера"] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 14 июня (№ 65). - С. 1-2. - (2014 - Год культуры)

2146. Мясоедов, Вениамин Вениаминович.

Доцент, полковник, человек-оркестр: [беседа с доцентом института военных дирижеров Московского военного университета, полковником военно-оркестровой службы, заслуженным артистом России Вениамином Мясоедовым накануне открытия в Архангельске северного фестиваля "Дирекцион-НОРД"] / беседовала Тамара Статикова // Правда Севера. - 2014. - 22 июля (№ 122). - С. 8. - (К нам приедет)

2147. Нетесов, Виталий.

Струны звенят над городом : [о клубе авторской песни "Арион", созданном в Новодвинске в 2002 году] / Виталий Нетесов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 7. - (Клуб)

2148. Ноговицын, Владимир.

Бенефис художника : [Алексея Дмитриевича Титова прошел в центральной детской библиотеке Коряжмы] / Владимир Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 21 мая (№ 38). - С. 3. - (Коряжма культур.). - (Встречи)

2149. Овечкина, Нина.

Закружили "Танцевальные кружева"...: [о выступлении танцевальных коллективов Домов культуры Виледи на районном одиннадцатом хореографическом фестивале народного танца "Танцевальные кружева"] / Нина Овечкина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 29 апр. (№ 31). - С. 3. - (Фестивали)

2150. Овечкина, Нина.

Здесь есть все, чтобы вспомнить друг о друге...: [во втором фестивале православной песни "Пустынь моя Христофорова" приняли участие 16 вокальных ансамблей и 14 солистов] / Нина Овечкина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 17 июня (№ 42). - С. 2. - (Фестивали)

2151. Овечкина, Нина.

И удивительная жизнь предстала перед нами...: [в свет вышел фотоальбом заслуженного работника культуры РСФСР, Почетного вилежанина, бывшего редактора районной газеты Анатолия Федоровича Захарова "До звезды березка достает вершинкой..."] / Нина Овечкина // Знамя труда. - 2014. - 19 авг. (№ 60). - С. 3. - (Новинки)

2152. Овсянникова, Наталья.

"Вдохновение приходит только в Архангельске" : альбом архангельского музыканта [Дениса Стельмаха "Serenity"] попал в десятку самых популярных / Наталья Овсянникова // Правда Севера. - 2014. - 26 сент. (№ 170). - С. 4. - (Открытие)

2153. Овсянникова, Наталья.

За легкое дыхание и редкую гармонию : фильм Андрея Кончаловского "Белые ночи почтальона Алексея Тряпицына" [снятый в Кенозерье] получил "Серебряного льва" 71-го Венецианского кинофестиваля / Наталья Овсянникова // Правда Севера. - 2014. - 9 сент. (№ 157). - С. 1, 2. - (Наше)

2154. Овчинникова, Татьяна.

Олонецкая чудо-роспись : [о мастере Татьяне Юрьевне Савчук, которая занимается возрождением олонецкой росписи на Каргополье] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 14 июня (№ 46). - С. 1. - (К празднику нар. мастеров)

2155. Овчинникова, Татьяна.

Подарили радость творчества : [в ЦНР "Берегиня" в течение всего учебного года проходили обучающие занятия в "Семейной мастерской", вела которые для детей и их родных методист центра Татьяна Сысоева] / Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 24 мая (№ 40). - С. 4. - (В "Берегине")

2156. Овчинникова, Татьяна.

Рукам - работа, душе - праздник : [о мастер-классах на празднике народных ремесел в Каргополе] / Татьяна Овчинникова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 25 июня (№ 49). - С. 3. - (Праздник мастеров)

2157. Очередной успех юных пианистов из Красноборска: [ученики Красноборской школы искусств Семен Марков и Анастасия Тропина побывали на прошедшем в Нижегородской области V Всероссийском конкурсе пианистов им. А. Д. Улыбашева] // Знамя. - 2014. - 6 мая (№ 34). - С. 3. - (Конкурс)

2158. Подойницын, Василий.

"Оборона Заполярья - это сюжет для блокбастера" : архангелогородцы задумали снять художественный фильм о Великой Отечественной войне : [беседа с автором идеи - режиссером Василием Подойницыным] / записала Елена Ирха // Правда Севера. - 2014. - 27 авг. (№ 148). - С. 28-29.

2159. Попов, Антон.

Мои рукодельные радости : авторская выставка Марины Сухих открылась в Доме детского творчества [Новодвинска] / Антон Попов ; фото Сергея Сюрина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 9. - (Культура)

2160. Романовский, Николай.

За юбилеем - гастроли : [о мероприятиях, посвященных 40-летию Шенкурского народного театра] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 15 авг. (№ 33). - С. 7.

2161. Ростова, Надежда.

Смотр талантов : вот и показали, кто на что горазд : [на сцене Октябрьского центрального Дома культуры прошел первый смотр-конкурс художественной самодеятельности среди коллективов организаций и предприятий райцентра] / Надежда Ростова // Устьянский край. - 2014. - 17 мая (№ 52). - С. 2. - (Смотр-конкурс)

2162. Рубина, Яна.

Архангельск в деталях на полотнах двух художников : [в Гостином дворе открылась выставка работ Дмитрия Трубина и Александра Сверчкова "Наш город", приуроченная к 430-летию столицы Поморья] / Яна Рубина ; фото Евгения Креханова // Архангельск. - 2014. - 7 авг. (№ 31). - С. 32. - (Культура)

2163. Рубина, Яна.

Голова Ленина в кустах, агрессивный президент и город-призрак : [в выставочном зале Союза художников прошла творческая встреча с литовским режиссером Эмилией Скарнулите] / Яна Рубина ; фото Алексея Сафонова // Архангельск. - 2014. - 31 июля (№ 30). - С. 26. - (Культура)

2164. Рубина, Яна.

Маленькие истории: из жизни трех фотографов: [в областной библиотеке имени Н. А. Добролюбова открылась выставка фоторабот Екатерины Соболевой, Виктории Аборневой и Анастасии Онучиной - "Маленькие истории"] / Яна Рубина; фото Антона Вахрушева // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 29. - (Выставка)

2165. Рубина, Яна.

Не хлопайте дверью, к нам приехал старейший театр страны : [о гастролях Российского государственного академического театра драмы имени Федора Волкова из Ярославля] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 32. - (Событие)

2166. Рубина, Яна.

От иконы до авангарда : [в Архангельском музее ИЗО открылась экспериментальная выставка] / Яна Рубина ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 18 сент. (№ 164). - С. 8.

2167. Рубина, Яна.

Ребята зазвоздились, почувствовав себя настоящими киношниками : [в деревне Звоз Холмогорского района проходил молодежный фестиваль кино "ЗвозVision"] / Яна Рубина ; фото Александра Перкова // Архангельск. - 2014. - 24 июля (№ 29). - С. 28. - (Фестиваль)

2168. Рязанцев, Глеб.

В ритме улиц: танцевальный лагерь STREET STYLE этим летом вновь собрал любителей танцев и ломаных битов: [в архангельском детском парке "Потешный двор" проходили соревнования мастеров и обучали уличным танцам желающих] / Глеб Рязанцев; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 7. - (Культура)

2169. Савинова, Ольга.

К юбилеям - двойные награды : [в Москве состоялся 40-й международный конкурс-фестиваль творческих коллективов "Единство России", где успешно выступили воспитанники северодвинской хореографической студии "Арабеск"] / Ольга Савинова ; фото И. Коншиной // Северный рабочий. - 2014. - 12 июля (№ 104). - С. 6. - (С фестиваля)

2170. Самойлович, Нина (зав. лит. частью Арханг. театра драмы).

До открытия сезона осталось... : в Архангельском театре драмы прошел традиционный сбор труппы / Нина Самойлович ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 10 сент. (№ 158). - С. 31. - (Подмостки)

2171. Самойлович, Нина.

Заслуженный директор театров, мастер хорошего настроения - словом, Геннадий Казаков : [о заслуженном работнике культуры России Геннадии Петровиче Казакове, бывшем руководителе Архангельского театра кукол] / Нина Самойлович // Правда Севера. - 2014. - 8 авг. (№ 135). - С. 4. - (С юбилеем). - (Культура)

2172. Сергеев, Николай.

В честь "Калинушки" : в Центре культуры [Каргополя] состоялось чествование женского хора "Калинушка" под руководством Елены Лукьяненко по поводу 30-летия этого творческого коллектива / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 21 мая (№ 39). - С. 5. - (В нашем городе)

2173. Скалепова, Светлана (рук. танцев. студии "Виктория").

Из Юрмалы вернулись дипломантами : [об участии средней группы танцевальной студии "Виктория" в III Международном форуме искусств EUROJURMALA-2014] / Светлана Скалепова // Коношский курьер. - 2014. - 1 июля (№ 51). - С. 3. - (Междунар. форум искусств)

2174. Соколова, Светлана.

Мелодия гармони с мелодией дождя : [о втором дне международного фестиваля гармони "Сметанинские встречи" в Красноборске] / Светлана Соколова // Знамя. - 2014. - 4 июля (№ 51). - С. 3. - (Фестиваль)

2175. Сосновская, Ирина.

Архангельск - ты же песня... : [о новом фотоальбоме "Мой Архангельск" известного журналиста и писателя Людмилы Егоровой] / Ирина Сосновская // Правда Севера. - 2014. - 9 июля (№ 113). - С. 9. - (Взгляд)

2176. Статикова, Тамара.

Себя показать, на других посмотреть : [о гала-концерте пятого фестиваля народного творчества "Маргаритинские смотрины"] / Тамара Статикова // Правда Севера. - 2014. - 30 сент. (№ 172). - С. 7.

2177. Сюрин, Сергей.

Атмосферный джаз : новый сезон открыли на свежем воздухе : [в музейном дворике на Поморской состоялся Leo Records Festival in Russia-2014] / Сергей Сюрин // Архангельск. - 2014. - 11 сент. (№ 36). - С. 32.

2178. Сюрин, Сергей.

Пережить "НАШЕствие" : новодвинские поклонники рока вернулись с главного приключения лета : [о фестивале "Нашествие", проходившем в поселке Большое Завидово в Тверской области] / Сергей Сюрин ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 9 июля (№ 27). - С. 16 ; Архангельск. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 23. - (События). - Назв. ст. в газ. "Архангельск": "Нашествие" по-нашему

2179. Сюрин, Сергей.

Эннарис и Гвинианидзе закрыли сезон : ждем дуэли теноров и басов : [о концерте "От оперы до эстрады" с участием звезд мировой оперной сцены Элизабет Эннарис и Давида Гвинианидзе в Новодвинске] / Сергей Сюрин ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 11 июня (№ 23). - С. 16. - (Фоторепортаж)

2180. Табаков, Олег Павлович.

Чтобы долго жить, надо долго любить : [интервью известного актера и режиссера Олега Табакова корреспонденту газеты] / записал Леонид Чебанюк ; фото Алексея Мельницкого // Правда Севера. - 2014. - 4 сент. (№ 154). - С. 8. - (Наше интервью)

2181. Таманин, Сергей.

Поморская "Радеюшка" покорила Умбу: театр фольклора "Радеюшка" принял участие в VII Международном фестивале фольклора Баренцева Евро-Арктического региона и Северо-Западного федерального округа / Сергей Таманин // Правда Севера. - 2014. - 28 июня (№ 106). - С. 2-3. - (Фестиваль)

2182. Тангаличев, Александр.

"Два пути" к сердцам слушателей : новодвинские последователи "Мельницы" готовятся к "Тайболе" : [о фолк-рок группе "Два пути"] / Александр Тангаличев // Новодвинский рабочий. - 2014. - 25 июня (№ 25). - С. 8. - (Культура)

2183. Тарасова, Людмила.

Арт-фестиваль "Тайбола" обрел новый берег : более трех тысяч человек из разных уголков России и зарубежья побывали на фестивале "Тайбола-2014. Новые берега", который прошел с 11 по 13 июля на острове Марилов / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 4. - (Поделюсь впечатлениями)

2184. Тикус, Владимир.

Лучше всех "Метель" : [Северодвинский драматический театр закрыл 77-й творческий сезон] / Владимир Тикус ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 31 мая (№ 81). - С. 4. - (Культур. Северодвинск). - (Закрытие сезона)

2185. Тряпицын, Алексей Васильевич.

Венеция для почтальона : [на 71-м Венецианском кинофестивале будет представлен фильм кинорежиссера Андрея Кончаловского "Белые ночи почтальона Алексея Тряпицына", который снимался в Кенозерье : беседа с главным героем фильма кенозерским почтальоном Алексеем Тряпицыным] / беседовал Александр Логинов // Правда Севера. - 2014. - 23 авг. (№ 146). - С. 1, 8. - (Настоящее)

2186. Тряпицын, Алексей.

Кенозерский лев: почтальон Алексей Тряпицын: "Я долго не мог понять, о чем фильм": фильм Андрея Кончаловского "Белые ночи почтальона Алексея Тряпицына" на Венецианском кинофестивале удостоился "Серебряного льва святого Марка": [главный герой фильма делится своими впечатлениями] / подгот. Наталья Попова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 10-16 сент. (№ 37). - С. 3. - (Личность)

2187. Тюпин, Владимир.

Художник, которого мы не знали: [выставка "Река жизни" в Афанасьевском краеведческом музее открыла имя художника, чьи картины впервые представлены в Верхнетоемском районе - это Николай Никандрович Сюхин, уроженец Пучуги, которого уже нет с нами] / Владимир Тюпин; фото авт. // Заря. - 2014. - 12 авг. (№ 90). - С. 2-3.

2188. Федяева, Надежда.

"Пустынь моя Христофорова..." : [открытый фестиваль православной песни с таким названием состоялся в Вилегодском районе] / Надежда Федяева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 19 июня (№ 22). - С. 1, 2.

2189. Феликсова, Анна.

Путь к себе начинается с "Тайболы" : [на берегу острова Марилов Холмогорского района прошел третий этнофестиваль "Тайбола"] / Анна Феликсова ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 19 июля (№ 108). - С. 7.

2190. Фокина, Галина.

Под звуки задорной гармошки : [о V районном фестивале "Играй, гармонь Верхнетоемская!", прошедшем в Тимошине] / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 24 июля (№ 82). - С. 1, 2. - (Традиции)

2191. Харитонова, Любовь.

Играй гармонь, звени частушка! : [праздник самодеятельных коллективов с таким названием состоялся в Ильинском Доме культуры в рамках фестиваля народного творчества "Вилегодская калачная рассыпуха"] / Любовь Харитонова ; фото Натальи Шевелевой // Вести Виледи. - 2014. - 15 мая (№ 18). - С. 4. - (Время. События. Люди)

2192. Чарупа, Галина.

В гостях у тюленя Севы : [с 18 по 20 июля в Северодвинске проходил II Межрегиональный фестиваль авторской песни и бард-рока "Город мой молодой"] / Галина Чарупа ; фото Андрея Волкова // Северный рабочий. - 2014. - 26 июля (№ 112). - С. 3. - (Культур. Северодвинск). - (Из жизни бардов)

2193. Чебанюк, Леонид.

Саам себе хозяин : [об архангелогородце Алексее Мельницком, который из фотохудожника превратился в художника по изготовлению ножей] / Леонид Чебанюк // Правда Севера. - 2014. - 17 июля (№ 119). - С. 6-7. - (Искусство)

2194. Чернова, Марина.

Театральная Москва : [о поездке в столицу и посещении Театра Луны и театра Сатиры] / Марина Чернова // Авангард. - 2014. - 14 июня (№ 45). - С. 4. - (Клуб путешественников)

2195. Шеметева, Татьяна.

Мир крутится вокруг ребенка : о поездке в Германию [детского танцевального коллектива "Радуга" из Дорогорского] / Татьяна Шеметева // Север. - 2014. - 29 авг. (№ 35). - С. 6-7.

2196. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Чтобы Русская Деревня жила! : [в Кенозерском национальном парке завершился международный фестиваль традиционных знаний "Деревенское детство"] / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 22 июля (№ 80). - С. 3.

2197. Шерстобитова, Анна.

Наталья Шохина: "Мое творчество - источник радости" : первый, но уже такой значительный юбилей отмечает клуб рочегодских рукодельниц "Аленький цветочек" [из Виноградовского района, руководит которым Наталья Шохина] / Анна Шерстобитова // Двиноважье. - 2014. - 12 июля (№ 53). - С. 4. - (Наши рукодельницы)

2198. Юрьева, Елена.

И вновь гармошка правит бал...: [в Красноборске собрались гармонисты со всей России на международный фестиваль гармони "Сметанинские встречи"] / Елена Юрьева, Ольга Романова // Знамя. - 2014. - 1 июля (№ 50). - С. 1, 3. - (Фестиваль)

2199. Юрьева, Елена.

Мир творчества и мастерства : [в Красноборском музее состоялась выставка народных умельцев "Красноборье мастеровое"] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 10 июня (№ 44). - С. 3. - (Выставки)

РЕЛИГИЯ

2200. Абрамова А. Ф.

Первые Артемиевские детские чтения : ["Святые отроки в житийной литературе" состоялись в Верколе, организатором выступил Веркольский приход храма святителя Николая Чудотворца] / А. Ф. Абрамова ; фото Светланы Игнат // Пинежье. - 2014. - 27 авг. (№ 34). - С. 9, 10. - (Мероприятие)

2201. Беднов, Анатолий.

Скучно жить без мифов и тайн : если Гипербореи не было, ее стоило выдумать : [Архангельскую область навестил руководитель организации "Космопоиск" Вадим Чернобров] / Анатолий Беднов ; фото из арх. Е. Курзеневой // Северный рабочий. - 2014. - 5 авг. (№ 117). - С. 2. - (В центре внимания)

2202. Гнездов, Сергей.

Каждый храм ждет своих прихожан : большой праздник состоялся 2 августа, в Ильин день, в Сельцо [Виноградовского района]. Это храмовый праздник всех деревень поселения / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 16 авг. (№ 63). - С. 1, 4. - (Сельцо)

2203. Голенев, Александр.

Золоченая маковка и православный крест : в Курье восстанавливают церковь Сергия Радонежского / Александр Голенев ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 1, 3. - (Вера)

2204. Голубцова, Ольга.

Смирение и терпение. Как я училась иконописи в Мирожском монастыре : [в Пскове] / Ольга Голубцова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 25 сент. (№ 169). - С. 6-7. - (О своем)

2205. Доильницына, Елена.

Патриарх Кирилл: Никогда человечество не было так уязвимо, как сейчас : [о визите на Соловки Патриарха Кирилла и иерархов Русской православной церкви в составе делегации представителей федерального и регионального уровня] / Елена Доильницына // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 1, 16-17. - (Вера)

2206. Журавлева, Анна.

Часовня - украшение Слободы : солнечным днем 7 июля в деревне Слобода [Виноградовского района] состоялось великое событие - открытие и освящение часовни / Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 12 июля (№ 53). - С. 2. - (Вера)

2207. Зиновьева, Татьяна.

А народ-то у нас православный... : [о большом крестном ходе с мощами святых - родителей Богородицы Иоакима и Анны и апостола Варнавы в Архангельске] / Татьяна Зиновьева ; фото Екатерины Долгобородовой // Правда Севера. - 2014. - 28 июня (№ 106). - С. 1, 2-3. - (Глубинное)

2208. Ирха, Елена.

Не бойтесь Соловков... : в Новодвинском музее православной культуры работает стендовая выставка "Соловки. Новомученики и исповедники" : [по материалам беседы с Ольгой Вороновой, которая внесла большой вклад в создание выставки и проводит экскурсии] / Елена Ирха ; фото Сергея Сюрина // Правда Севера. - 2014. - 2 авг. (№ 131). - С. 7. - (Выставка)

2209. Кирилл (Патриарх Московский и всея Руси).

"Никогда еще человечество не было таким слабым и уязвимым" : [проповедь Патриарха Московского и всея Руси Кирилла по окончании богослужения в храме Голгофо-Распятского Анзерского скита Соловецкого монастыря] / фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 сент. (№ 170/1) : спецвып. "Соловки". - С. 2-3. - (Слово Патриарха)

2210. Колобова Е. (гл. специалист отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

О православных святынях КНП узнают в Москве : в Москве [в зале Российского православного университета имени святого апостола Иоанна Богослова] открылась выставка "Наследие Севера", посвященная православным подвижникам, архитектурным памятникам, истории и культуре Каргополья / Е. Колобова // Плесецкие новости. - 2014. - 3 июня (№ 60). - С. 1, 2. - (Люби и знай свой край)

2211. Ледяева, Марина.

А вы спрашиваете, как в монастырь приходят...: насельницы женского подворья Соловецкой обители практически на пустом месте создали и обустроили свой мир: [Радово-Покровская женская монашеская община находится неподалеку от Архангельска] / Марина Ледяева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 30 июля (№ 128). - С. 20-21. - (Свято место)

2212. Ледяева, Марина.

Здесь живет Радость...: шестнадцать лет назад у Соловецкого мужского монастыря впервые в истории появилось женское подворье. Место, где поселились сестры, назвали Радово / Марина Ледяева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 авг. (№ 139/1): спецвып. "Соловки". - С. 1, 8-9. - (Свято место)

2213. Маслов, Михаил.

Поговорим о преображении : [Патриарх Московский и всея Руси Кирилл посетил Соловки] / Михаил Маслов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 19 авг. (№ 142). - С. 1, 4. - (Событие)

2214. Матушка Ольга

Зазвонили колокола : в апреле к общему колокольному звону на Пасху присоединились колокола афанасьевской церкви Вознесения Господня / Матушка Ольга // Заря. - 2014. - 13 мая (№ 51). - С. 3. - (Традиции)

2215. Матушка Ольга (рук. воскрес. шк. и педагог).

И взрослые желают заниматься : [в воскресной школе "Ступеньки" при храме Вознесения Господня в Верхнетоемском районе прошел заключительный открытый урок] / Матушка Ольга // Заря. - 2014. - 5 июня (№ 61). - С. 1. - (Духов. возрождение)

2216. Милькова, Наталья.

"Подвижница Северного края Евдокия" : [презентация одноименного издания состоялась в Котласе по благословению епископа Котласского и Вельского Василия] / Наталья Милькова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 20 авг. (№ 119). - С. 1. - (Кн. новинка)

2217. Овсянкина, Евстолия Ивановна.

Четверть века с храмом : [исполняется 25 лет с того времени, когда стал восстанавливаться храм Зосимы и Савватия в Шенкурске : беседа с первым казначеем возрожденной православной общины Евстолией Ивановной Овсянкиной] / записал Николай Романовский ; фото Николая Романовского // Важский край. - 2014. - 18 апр. (№ 16). - С. 5, 6. - (Православие)

2218. Овсянникова, Наталья.

Объединяющий баран : в городе Каргополе впервые за много лет отметили старинный праздник, посвященный Илье Пророку, "Баранье воскресенье" / Наталья Овсянникова ; фото Александра Голенева // Правда Севера. - 2014. - 5 авг. (№ 132). - С. 1. - (Накормили)

2219. Отец Димитрий

Их жизнь - духовный подвиг : 12 июля православные христиане отметят День святых первоверховных апостолов Петра и Павла : [о том, что известно о них из Священного Писания, как складывалось их земное бытие рассказал клирик Свято-Сретенского храма села Заостровье иерей Димитрий Костюченко] / подгот. Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 10 июля (№ 27). - С. 6. - (Вера)

2220. Отец Димитрий

Их кровью утверждалась христианская Церковь : о новомучениках и исповедниках российских рассказал клирик Свято-Сретенского храма отец Димитрий Костюченко / подгот. Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 17 июля (№ 28). - С. 16. - (Вера)

2221. Отец Димитрий

Самый славный святой: 7 июля - Рождество Иоанна Предтечи: [о православном празднике рассказал клирик Свято-Сретенского храма села Заостровье иерей Димитрий Костюченко] / подгот. Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 3 июля (№ 26). - С. 16. - (Вера)

2222. Отец Иосиф

Суицид: как спасти от убийства? : [интервью отца Иосифа - наместника Свято-Артемиево-Веркольского мужского монастыря] // Пинежье. - 2014. - 18 июня (№ 24). - С. 10, 11. - (Духовное)

2223. Перцева, Наталья.

Под благодатным небом : [о третьем открытом православно-патриотическом фестивале "Благодатное небо", проходившем в поселении Моша Няндомского района] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 23 июля (№ 56). - С. 1.

2224. Першина, Ольга.

Праздник в честь чудотворной иконы : он прошел [впервые за сто лет после закрытия обители вблизи Пинеги] на руинах Красногорского монастыря / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 17 сент. (№ 37). - С. 10. - (Духовное)

2225. Поплавский, Владимир.

В отрыве от мира : люди приходят в обитель разными дорогами, но с одной целью : [о поездке в Антониево-Сийский монастырь] / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 21 авг. (№ 33). - С. 23. - (Колесо истории)

2226. Поплавский, Владимир.

Красота в храме : к празднику Успения Пресвятой Богородицы завершен монтаж уникального иконостаса [в Успенском храме] / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 28 авг. (№ 34). - С. 32. - (Вера)

2227. Равдина, Елизавета.

Спас в Раменье : [жители вельского села возродили традицию проведения крестного хода] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 3 сент. (№ 60). - С. 19. - (Праздники)

2228. Рогозина, Ольга.

Жизнь налаживается : в Бестужево началось строительство храма святого праведного Прокопия Устьянского / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 7 июня (№ 61). - С. 1, 2. - (Духов. возрождение)

2229. Рогозина, Ольга.

С праздничной миссией : в конце апреля, на Радоницу, Устьянский район посетил владыка Василий, епископ Котласский и Вельский / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 17 мая (№ 52). - С. 3. - (Традиции)

2230. Сизов М.

Мать Мария : [по материалам беседы с Марией Никитичной Еремеевой, певчей в Троицком соборе Троице-Сергиевой лавры в Сергиевом Посаде, о ее жизни] / М. Сизов // Вести Виледи. - 2014. - 17 июля (№ 26). - С. 7; 24 июля (№ 27). - С. 4. - (Православие)

2231. Скрозникова, Валентина.

Не упустить время : [о Вознесенском храме в шенкурской деревне Ворбас] / Валентина Скрозникова // Важский край. - 2014. - 29 авг. (№ 35). - С. 8. - (Наше наследие)

2232. Соболева, Светлана.

Живая история : [в Шенкурском музее состоялись І районные православные краеведческие чтения] / Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 25 июля (№ 30). - С. 3.

2233. Статкевич, Зинаида.

Слуги божии на службе людям : [о людях, которые активно помогают Ерцевскому храму Казанской иконы Божией Матери] / Зинаида Статкевич // Коношский курьер. - 2014. - 12 авг. (№ 63). - С. 6. - (Верую)

2234. Субботина С. Н. (сотрудник Сольвычегод. музея).

Во славу Господа - на память о себе! : [исполняется 430 лет со дня освящения Благовещенского собора - первого каменного храма в Сольвычегодске] / С. Н. Субботина // Двинская правда. - 2014. - 22 июля (№ 102). - С. 2. - (Юбилей)

2235. Суворов, Евгений.

Богоявленск на Виледи: [о семье отца Дмитрия Хрусталева, настоятеля прихода святого Евфимия Кочева в селе Вильгорт близ Сыктывкара, и протоиерее Александре Кучерове из села Вилегодского, прежде называвшемся Богоявленским] / Евгений Суворов; фото авт. и отца Дмитрия Хрусталева // Вести Виледи. - 2014. - 14 авг. (№ 30). - С. 5; 21 авг. (№ 31). - С. 5; 28 авг. (№ 32). - С. 5. - (О нас пишут)

2236. Сюрин, Сергей.

Чудо произошло: Покровский храм Новодвинска принял великие православные святыни [мощи родителей Пресвятой Богородицы святых Иоакима и Анны] / Сергей Сюрин; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 2 июля (№ 26). - С. 16. - (Фоторепортаж)

2237. Фокина, Софья.

От этих мест теплеет на душе : часовня святителя Николая Чудотворца является украшением не только Кивики, но и всего Ротковца / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 11 июля (№ 54). - С. 2. - (Возрождение)

2238. Хрычева, Татьяна.

Колокол - живой голос церкви : [в деревне Кивика в Коношском районе установлены и освящены три колокола Никольской часовни] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 19 авг. (№ 65). - С. 1, 2. - (Возрождая духовность)

2239. Чеплагин, Антон.

Новый пастырь Коношской церкви : [о настоятеле храма в честь преподобного Серафима Саровского в поселке Коноша Михаиле Харчуке] / Антон Чеплагин // Коношский курьер. - 2014. - 29 июля (№ 59). - С. 5. - (Дорога к храму). - (Персона)

2240. Что такое вера? / подгот. матушка Ольга // Заря. - 2014. - 26 авг. (№ 96). - С. 3. - (Воскресение)

2241. Шаповалова, Любовь (участник крест. хода и реставрац. отрядов).

День Святой Троицы в Троицкой обители: [на Соезерье Верхнетоемского района доставлена икона Святой Троицы - храмовый образ Троицкой церкви, и совершен крестный ход с ней] / Любовь Шаповалова; фото авт. // Заря. - 2014. - 3 июля (№ 73). - С. 1, 2; 5 июля (№ 74). - С. 2. - (Духов. возрождение)

2242. Шаповалова, Любовь.

Крест над Двиной : 9 августа в Конецгорье [Виноградовского района] состоялся праздник Воздвижения Креста / Любовь Шаповалова // Двиноважье. - 2014. - 26 авг. (№ 66). - С. 3. - (На конецгор. земле)

2243. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

КНП готов помочь : в поселке Поча будет построен храм в честь Спиридона Тримифунтского / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 26 апр. (№ 46). - С. 2. - (Жизнь духовная)

2244. Шиловская, Людмила.

Черевково лишилось храма : [4 июля 2014 года Троицкая церковь в селе Черевково Красноборского района, построенная в 1727 году, рухнула и превратилась в развалины] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 8 июля (№ 52). - С. 1. - (Утерянная святыня)

ПСИХОЛОГИЯ

2245. Павловский, Эрик (практикующий психолог).

Буква "А" у входа в бакалею : [о памяти - хранилище нашего опыта] / Эрик Павловский // У Белого моря. - 2014. - 19 июня (№ 24). - С. 6. - (Любопытно)

2246. Попова, Елена.

Маленький агрессор: как взрослым справиться с агрессивным поведением детей: [рассказывают педагог-психолог детского сада "Снежинка" Елена Попова и педагог-психолог школы № 2 Елена Кардышева - участники заседания методического объединения педагогов-психологов Каргопольского района] / Елена Попова, Елена Кардышева; подгот. Татьяна Овчинникова // Каргополье. - 2014. - 4 июня (№ 43). - С. 3. - (Проблема)

Именной указатель

```
Абрамов. Михаил Иванович
                                   2035.
      Абрамова, А. Ф.
                        2200,
      Абрамова, Александра
                              2036.
      Абрамова, Елена
                         365, 1702,
      Авада, Милена
                       28, 29,
      Авершина. Л.
                     384,
      Авилов, Виктор Васильевич
                                   2081.
      Агафонова, Лиза
                        1911,
      Азадов. М. Ф.
                     1661.
                       302, 711, 712, 1055, 1223, 1334, 1396,
      Азовский, Илья
                     1397.
      Айвазовский
      Аксенов, Алексей Юрьевич
                                  1662.
      Акуленко, Валентина
      Александров, Г.
      Александрова, Анна
                            279.
                            1663,
      Александрова, Лада
      Александрова, Наталья
                               440.
      Александрова, Светлана
                                572, 713,
      Александровская, Светлана
                                   714.
      Алексеев, Александр
                             1913.
      Алистарова, Наталья
                             715.
      Алпеев, В.
                  1768.
      Алферова, Мария
                          1398,
      Ананьин, Юрий
                       1914, 2037,
      Андреев. Николай
                          716, 1915,
      Анисимов, Владимир
                             717, 718, 719, 1224,
      Анисимова, Александра
                               1399.
      Аннин, Андрей Олегович
      Аннюк, Е.
                 2075.
                      390, 1143, 1400,
      Аносова. Анна
                        31, 32, 720, 721, 1470, 1910,
      Антипина, Юлия
      Антонов. Виктор
                        831,
      Антропова, Ирина
                          1401,
      Аргинский, Керим
                         1288,
      Аркадина. Наталья
                           33, 34, 35, 280, 1664,
      Арсеньева, Анна
                        722, 723, 1916,
      Асютченко, Людмила
                             36, 724, 1503, 1638, 1917, 1918,
      Атларов, Виктор Сергеевич
                                   1402,
                          574, 725, 726, 746, 1001, 1144, 1145, 1284, 1403, 1404,
      Атрощенко, Мария
1665, 1666, 1667, 1668, 1669, 1919, 1920, 2038, 2039, 2082, 2083, 2084, 2137,
      Афанасьева, Кристина
                              1670, 2085,
                         37, 1225, 1366, 1671, 1921, 1922, 1923, 1924, 2026, 2115.
      Ахунова, Наталья
                          366, 1405, 1406, 1407, 1408, 1409, 1410, 1411, 1412, 1925,
      Ашиток, Людмила
2086, 2087, 2088, 2089, 2090, 2091, 2092,
      Бабошин, Иван
                       441,
      Баданина, Анна
                        1, 1926, 1927,
      Баева, Ольга
```

1672,

```
Баиловский. Валерий
                             796.
      Байбородин, Николай
                              38.
      Байбородина, Анна
                           575,
      Байбородина, Екатерина
                                 39, 39, 1673,
      Байбородина, Т. М.
                           273,
      Балабанова, Антонина
                               1413,
      Балабанова, Вероника
                               1226,
      Балашов, Роман Викторович
                                    727, 728,
      Бараев, Александр
                           729.
      Барашков, Виталий
                           1674,
      Барашков, Юрий Анатольевич
                                      1675,
      Барышникова, М.
                         1577,
      Баскакова, В.
                     2093.
      Баскакова, В. П.
                        442.
      Батов, Олег Валерьевич
                                1928,
      Батов, Сергей Александрович
                          443. 444. 1414.
      Бебякина, Тамара
      Беднов. Анатолий
                          2, 41, 281, 576, 730, 731, 732, 733, 734, 735, 1146, 1227,
1415, 1416, 1417, 1418, 1891, 1929, 2040, 2201,
      Белова. Светлана
                          1318.
      Белозеров, И.
                      1228.
      Белокоровин, Эрнест
                             1269.
      Беляева, Валентина
                            1419,
      Беляева, Л. А.
                      442,
      Беляева. Наталья
                          901, 1930,
                             12, 120, 151, 152, 153, 156, 157, 165, 166, 217, 266, 274,
      Бербенец, Владимир
287, 344, 373, 429, 644, 697, 918, 957, 959, 961, 1176, 1178, 1183, 1186, 1286, 1287,
1302, 1305, 1306, 1343, 1378, 1382, 1383, 1430, 1465, 1525, 1527, 1639, 1641, 1764,
1931, 1972, 1973, 2094,
      Березин, Александр Генрихович
                                        367.
      Березнякова, Лидия
                            2095.
      Биктимиров, Марс
                          213, 1212,
      Бирюков, Евгений Юрьевич
                                   1367.
      Блинов, Вячеслав
                          2065.
      Блинова. Татьяна
                          282, 577, 738, 1229, 1420, 1676, 2041,
      Бобошина, Марина Владиславовна
                                          42.
      Бобрешова, Ирина
                           407, 845, 1065, 1100, 1196, 1301, 1484, 1550, 1736, 1777,
      Бобылева. Е.
      Богданов, Владимир
                            1333,
                              1467, 2059.
      Богданова. Екатерина
      Богданова, Татьяна
                           2042,
      Боголицын, Константин
                               1678,
      Богомолова, Светлана
                               373, 424,
      Богучарский, Евгений
                              1147,
      Бодухин, Павел
                        2061.
      Бодэ, А.
                1422,
      Божко, Лина
                    578,
      Болдырев, Алексей
                           1932.
      Болдырев, Алексей Юрьевич
                                     1932,
      Бондарева, Тамара Александровна
                                           445,
      Бондаренко, Ольга
                           3, 283, 284, 368, 579, 739, 740, 741, 742, 1007, 1148,
```

1230, 1231, 1423, 2219, 2220, 2221,

Борисов, Сергей Геннадьевич

Борина. Юлия

1232, 1233,

1933,

```
Борисова. Дарья
                  285.
Борисова, Татьяна
                    446, 580, 581, 582, 583, 2096,
Боровков, Илья Владимирович
                                1234,
Бородихин, Леонид
                     1368.
Бородулин, Макс
                  447, 743, 826,
Бороушкина, Лидия
                     448,
Бочечко, Наталья
                   744.
Боярский, Виктор Ильич
Брагина, В.
             1107.
Бральнин, Андрей Владимирович
                                  745.
Братухин, Павел Николаевич
Бренчукова, Галина
Бренчукова, Любовь Дмитриевна
                                  1425,
Бровин. А. В.
               43.
Бронский, Михаил
                    746.
Брыкалов, Владимир Валерьевич
                                  1235,
Бубнова, Мария
                 450.
Буев, Владимир
                 747.
Булатов, Павел
                 702,
Булатова. Галина
                   748.
Булгакова, М.
               254, 584, 585, 1426, 1679, 1680, 2097,
Бутакова, Татьяна
                    749, 1427, 1428, 1934,
Буторина, Галина
                   451.
Быков, Евгений
                 1538,
Быкова, Марина
                  750.
Валеева, О.
              1429,
Валуевич, Ольга Александровна
                                  1682.
Валявкина, Людмила
                      369.
Варламов, Николай
                     7,
Варфоломеев, Юрий Александрович
                                     44, 46, 1236, 45,
Васильев, Иван
                 752, 1150,
Васильев, Петр Александрович
                                287,
Васильева, Алена
                    1430.
Васильева, Елена
                    244, 370, 753,
Васильева, Юлия
                   47,
Васьков, Николай
                   48,
Ватагина, Н.
              1683,
                     1935.
Вахрушев, Алексей
                   2164.
Вахрушев, Антон
Вахрушев, Сергей
                    588.
Вахто, Марина
                49, 50, 453, 515, 1237, 1431, 1432, 1433, 1684, 2043, 2044,
Ведрова, Ирина
                  1685, 1434,
Везонен, Любовь
                   1725,
Вепрев, Андрей
                 754.
Вербицкий, Сергей
                    2098.
Верещагин, Юрий
                   589.
Верещагина, Т.
                 1151,
Веригина, Ольга
                  2099.
Вершинина, Татьяна
                      1998.
Веселов, Иван
                850, 1458, 1459, 1699, 1934, 1939,
Викторова, Наталья
                     1662,
Виноградова, Лидия
                      51, 755, 1435,
```

52, 524, 1936, 1937,

53,

Вишневская, Ольга

Вишнякова, Антонина

1238, Вкурил-Поплыл. Игорь Анатольевич Владимирова, Наталья 1687. Владимирова, Татьяна 288, 1688, Владыкин, Владимир Васильевич Власов, А. 1239, Власов, Роман 592, 454, Войку, Женя 470, Войнаровская, Анна 55, 371, 1012, 1437, 1438, 1690, 1691, Волков, Андрей 2192, Волков, Максим 56, 756, 757, 899, 1096, 1692, Волкова, О. Н. 1240. Волкова, Ольга 1241. Волкова, Светлана 758, 1439, 1886, Волкова, Светлана Владимировна Волов, Максим 759, 1152, Волынкина, Татьяна 1242. Воробьев, Олег Васильевич 1938. Воронина. Ольга 1939. Вороничева, Анна 1440, 760. 761. 911. 1369. Воронов. Дмитрий Воронцов, Василий 2045, Воротынцева, Татьяна 1786. Ворушина, Н. 1390, Вохтомина, Галина 289, 290, 762, 1693, Вторыгина, Надежда 710. 1695, Высотина, О. Габова, Евгения 1452. Гаврилова, Мария 58, 59, 372, 455, 456, 457, 594, 764, 765, 766, 767, 768, 769, 1153, 1154, 1155, 1243, 1370, 1442, 1443, 1444, 1696, 1940, 1956, 2001, 2101, 2102. 483, 770, 801, 863, 895, 1156, 1244, 1245, 1246, 1247, Гаврилова. Светлана Гаева, Мария Александровна 1248, Галасьева, Елена Николаевна 1445. Галашев, Антон 595. Галашев. Иван 1446. 771, Галкин, Олег Гаревских, Алексей Анатольевич 1249, Георгиев, Николай 54, 60, 772, 773, 1250, 1251, 1447, 1448, Герасимова, Светлана 1449. Гернет. Анна 1333. Гернет, Николай 1054, 1074, 875, Гинтов, Валентин Глебов, Алексей 774. Глушкова, Ирина 1157, 1158, 1275, 1450, 1451, 1452, 1453, 1454, 1941, 1942, 2103, 2104, 2105, Гмырин, Е. 585, 1697, Гмырин, Михаил Аркадьевич 775, Гнатюк, Юрий 186, Гневашева, Алена 61, 776, 823, 1252, 1253, 1455, 1658, 1698, 1943, 1961, Гневашева, Наталья 26, 291, 458, 777, 778, 944, 1159, 1254, 1944,

30, 62, 77, 204, 292, 293, 294, 403, 459, 597, 779, 780, 781,

433, 479, 491, 497, 750, 783, 820, 1132, 1161, 1163, 1281,

Гнездов, Сергей

1376,

Гнездова, Ангелина

782, 783, 1134, 1160, 1161, 1162, 1163, 1367, 1456, 2046, 2106, 2202,

```
Гнездова. Валентина
                             90. 204. 481.
                            1457.
     Годовикова, Марина
     Голенев, Александр
                            5, 295, 631, 1164, 2203, 2218,
     Головушкина, Елена
                            1686.
     Головченко, Ольга
                           1458, 1459, 1699, 1700, 1741, 2047, 2107, 2108,
     Головченко, Сергей
                            2034.
     Голубева, Нина
                       63.
     Голубков, Александр
                             598.
     Голубцов, Виктор Борисович
                                    373,
     Голубцова, Ольга
                          296, 2204,
     Гомзяков, Николай
                           64.
                       65, 66, 96, 297, 298, 460, 461, 462, 784, 1372, 1460, 1701,
     Гомзякова. Зоя
1945, 2109, 66,
     Горбатова. Любовь Николаевна
                                       1702.
                               67, 785, 786, 787, 788, 789, 790, 791, 1165, 1461,
     Горбаченко, Анастасия
1703, 2110,
     Горбунов, Сергей
                         68, 183, 792, 1413, 1946, 1947, 2048, 2049, 2108,
      Горулева. Ирина
                         1401.
     Горчакова, Наталья
                            2111,
     Гостев. Игорь
                      599.
                          2112,
     Грибанов, Михаил
      Григорьева, Анна
                         51,
                       1373,
     Гришков, Игорь
     Громак, Валерий
                         1948.
     Громова. З. С.
                      600.
     Грушко, Борис
                      601, 602,
     Губарева, Мария
                         299.
                     100.
     Гуленкова, Т.
     Гунько, Игорь
                     4, 1678, 1704,
      Гусаков, Юрий Вячеславович
                                     793.
      Гусакова, О.
                    1705,
     Гусев, Владимир
                         1255, 1334,
     Гусева, А. В.
                     1706.
     Гусельникова, Анна
                           69, 70, 463, 603, 794, 795, 1081, 1462, 1463, 1464, 1707,
1708, 1709, 2050,
     Гусельникова, Г.
                        2031.
     Давыдов, Руслан Александрович
                                         604.
     Данилов, Леонид
                         113.
     Данилова, Анна
                        464, 796, 1465,
     Данилова. Лариса
                          1949.
                     71, 72, 374, 375, 465, 466, 467, 605, 797, 798, 799, 800, 1256.
     Даценко, Яна
1257, 1258, 1259, 1260, 1466, 1950, 1951,
     Дашина, Марина
                         801, 802, 1261, 1262, 1467, 1710,
     Двоеглазова, Мария
                            468, 2051, 2052,
                     1711,
     Дегтева, Г. Н.
     Дегтярева, Р.
                     376.
     Дедова, Наталья
                         2053,
     Дейнеко, Ирина
                        121,
     Декопольцев, Сергей
                             1468, 2054,
     Дементьев, И. А.
                         804, 803,
     Дементьев, Иван Александрович
                                        805.
     Демидова, Юлия
                         377, 1469,
                        469. 1166.
     Демидова, Юля
```

Демичева, Любовь

73, 806, 1712,

```
Деревянко. Лариса Владимировна
                                   470.
Деснева, Г.
             1714, 1713,
Джалилова, Оксана
                     2113, 2114,
Дикаревская, Н.
                 1828.
Димова, Галина
                 471,
Дмитриев, Валерий
                     808, 809, 1263,
Добрынин, Константин Эдуардович
                                    1264,
Добрынина, Любовь
                     1716,
Добрынина, Любовь Александровна
                                    608.
Добрынский, С. М.
                   810.
                      1037, 1224, 1569, 1576, 2205,
Доильницына, Елена
Дойкова, Анна
                609, 610,
                 74, 378, 472, 473, 1445,
Дойкова, Диана
Докунина, Ольга
                  1717,
Докучаева, Елена
                   75,
Долгобородова, Екатерина
                            216, 1632, 1633, 1942, 2105, 2207,
Долженец, Руслан
                    1345,
Дорохин, Александр
                     2115.
Дорошенко, Галина
                     611, 1719,
Доценко, Елена
                 811.
Драчева, Антонина
                    1265,
Дровнин, Константин
                      87, 89, 478, 493, 855, 1724,
Дубас, Лариса
                2055.
Дугина, Анастасия
                    1470,
Дудина, И.
            1607.
Дураков, Василий
                   300,
Дуракова, Анастасия
                      613,
Дятлев, Роман
                1952,
Дятлов, Александр
                    1167, 812,
Евглевская, Раиса Андреевна
                               1472.
Евменов, Николай Викторович
                               813,
Евстафеев, Геннадий
                       1266.
Егорова, Надежда
                   1473.
Ежкова, О.
             301.
                 1721.
Ежов, Анатолий
Елезов, Александр
                    1953.
Елизарова, Ирина
                   272,
                    614. 1954.
Елфимов, Василий
Емельянова, Дарья
                     76, 615, 814, 815, 816, 1267, 1268, 1269, 1270, 1955,
Епифанов, Павел
                   302.
Епифанова, Ольга Николаевна
                                817,
Еремин, Н.
             1093,
Ермакова, Галина
                   1271.
Ершова, Валентина
                     379,
Есаулова, Ирина Николаевна
                              380.
Жданова, Т. А.
                381.
Железнова, О. Б.
                   1474,
                  818, 819, 1722,
Жиганова, Елена
Жихарев, Михаил
                   2061,
Жук, Марианна
                 1475,
Жуков, Виктор Валерьевич
                            77,
```

1956.

Жукова, Анна

Журавель, А.

1168,

1476.

Журавлев, Андрей Альбертович

```
Журавлев. Валерий
                           2116.
     Журавлев, Константин
                              476, 477,
     Журавлева, Анна
                        6, 91, 137, 382, 478, 479, 480, 481, 482, 820, 821, 1131,
1169, 1281, 1436, 1477, 1478, 1724, 1898, 2206,
                          7, 817, 1009, 2116,
     Журавлева, Ирина
     Журавлева, О.
                      1723,
                          822, 1479,
     Журавлева, Ольга
      Забивкин, Иван Иванович
                                 2056.
      Заботина, Ольга
                        483.
      Завадская, Любовь
                           1359,
      Завьялова, Екатерина
                              1725, 1725,
      Загайнов, Денис 824, 825,
      Заика, Андрей Анатольевич
      Зайкова. Елена
                       1957.
      Зайкова, О.
                   1726.
      Зайнулин, Валерий Газентинович
                                         1272.
      Зайцева, Анна Васильевна
      Зайцева. Лидия
                       78. 383, 384, 458, 484, 827, 828, 829, 830, 831, 832, 833, 834,
1125, 1170, 1727, 1730,
     Зайцева. Ольга
                       1480. 2117.
      Заколупина, Алина
                          1171,
      Заколупина, Ольга
                          1171.
      Заполярный, Иосиф
                            1958.
      Зарапина, Татьяна
                          1481,
      Зарубина, Елена Анатольевна
                                     1273.
      Зарубина, Елена Владимировна
                                       836,
      Зарубина, Н.
                    1728,
      Засецкая, Мария
                        485, 616,
      Засухина, Галина
                         79, 303, 304, 486, 487, 488, 660, 837, 838, 839, 1274,
      Захаров, Валерий Александрович
                                         80,
      Зверева, Светлана Николаевна
                                       1729,
      Звонарев, Иван
                       840,
      Зеленина, Нина
                       81, 82, 105,
      Зиновьева, Татьяна
                           83, 385, 807, 841, 842, 843, 1375, 1482, 1667, 2118, 2207,
      Зинченко. Валерий
                           1275.
      Зинченко, Наталья Николаевна
                                      1730,
      Змеева, Наталья
                        84, 85, 844, 1731, 1732, 1733, 1734,
      Знатных. Лариса
                        1279.
      Зноев, Вячеслав Анатольевич
                                     386,
      Золотикова. Тамила Владимировна
                                           1483.
      Зотикова, Анна
                       2119,
      Зубов, Л. А.
                   1735,
     Иванов, Валентин
                          57, 845, 846, 847, 848, 1288,
     Иванов, Сергей
                       1069,
     Иванова. А.
                   849.
     Иванова, Виктория
                          490, 850, 851,
     Иванова, Лариса
                        400, 763, 987, 1301, 1484, 1736, 1813, 2121,
     Иванова. Н.
                   225, 1067, 1106,
     Иванова, Наталья
                         75, 86, 305, 852, 1044, 1485, 1486,
     Иванова, Татьяна
                         853, 1083,
     Игнат, Светлана
                        2200.
     Иевков, С.
                  149, 203,
     Иевков. Сергей
                       917.
     Иконников, Илья
                        792,
```

Илатовский, Николай Олегович 1276,

Ильина, Лариса 87, 88, 89, 90, 91, 306, 491, 492, 493, 494, 495, 496, 497, 855.

1376, 1385, 1737, 1738, 1739, 1740, 2122,

Ильина, Рита 1277,

Ильинцева, Татьяна 1487,

Ионайтис, Елена 1488, 1871, 2123,

Ионова, Андрианна Орестовна 1741

Ипатова, Янна 2061,

Ирха, Елена 92, 93, 94, 599, 604, 618, 689, 708, 856, 1489, 1490, 1491, 1492,

1493, 2124, 2125, 2158, 2208,

Истомина, Ольга 95, 307, 857, 858, 1494, 1959, 2126,

Кабашова, Наталья 97, 308, 309, 387, 619, 859, 860, 861, 862, 900, 1495,

1743, 1744,

Кадашова, Наталья Александровна 863.

Казарина, Ольга 1903,

Каликина, Нина 98, 99, 310, 445, 865, 866, 867, 868, 869, 870, 871, 1487,

1497, 1498, 1745,

Калинин, Сергей Николаевич 872,

Калинина, Лариса 389,

Калинина. H. C. 1508.

Калинцева, Анна 1960,

Камболин, Юрий Иванович 8,

Камнев, Сергей 140,

Капустин, Валентин 413, 953, 1307, 1468, 1642, 2112,

Капустин, Константин Павлович 873,

Карасев, Сергей Робертович 1961,

Карбасников, Роберт 1399, 1507, 1646,

Каргополова, Екатерина 401,

Кардышева, Елена 2246,

Карельский, Дмитрий 875,

Карманов, Д. 100, 101, 102, 376, 874, 1106,

Карпович, Полина 95, 498, 1278, 1962, 2127,

Келарев, Артем 841, 984, 1666, 1866, 2138, 2166, 2170,

Кийко, Игорь 806, 814, 815, 941, 1076,

Киланов. Анатолий Дмитриевич 1279.

Кимаева, Г. 646,

Кирилл 2209,

Кириллов, Антон Михайлович 2128,

Кириченко, Евгения 1746,

Кисель, Александр Тимофеевич 390,

Кисель, Зоя Петровна 390,

Клим, Надежда 1747,

Климов, Александр 103, 876, 877, 878, 1377, 1553,

Климова, Т. Ф. 879,

Клиндюк, Виктор 2012,

Клюкина, Александра 2057, 391,

Князева, Лариса Евгеньевна 1499

Ковалев, Дмитрий 880, 881, 1280,

Ковалева, Валентина 2061, 2065,

Ковалева, Рита 104, 392, 882, 883, 1424, 1496, 1500, 1501, 1502, 1587, 1589, 1748, 1749, 1750, 1751,

Ковлишенко, Лариса 1503,

Ковпак, В. 148, 190, 226, 967, 1390,

Коголева, Людмила Юрьевна 884,

Кожевникова, Ангелина 88, 275, 393, 782, 1477,

Козлов, Олег Иванович 1281,

Козлова, Антонина 311, 393, 394,

Кокорина, В. Н. 2129,

Кокорина, Надежда 312,

Кокошкин, Геннадий Николаевич 105,

Кокошкин, К. 565,

Кокушин, Александр 1282,

Колесникова, Людмила 80, 395, 547, 885, 886, 1752, 1753, 1754, 1963.

Колобова, Е. 2210,

Колчина, Мария 1755, 1756,

Комозорова, Валентина 2065

Кондаков, Кирилл 1872,

Кондакова, Нина 620,

Кондратьев, Сергей 887,

Конин, Сергей 2058,

Конкка. А. П. 621.

Кононов, Александр Владимирович 888,

Кононов, Николай 313, 889, 890, 891, 892,

Кононов, Павел 9, 10, 94, 106, 107, 108, 314, 315, 316, 347, 353, 422, 440, 446, 524, 581, 582, 583, 604, 618, 663, 727, 728, 746, 793, 842, 863, 893, 894, 895, 896, 897, 898, 910, 923, 943, 1005, 1071, 1104, 1111, 1112, 1119, 1156, 1173, 1174, 1203, 1233, 1244, 1245, 1247, 1255, 1261, 1265, 1272, 1275, 1284, 1289, 1291, 1293, 1294, 1357, 1375, 1758, 1759, 1760, 1805, 1807, 1829, 1831, 1870, 1885, 1896, 1932, 2137,

2209, 2211, 2212, 2213,

Кононова, Вера 1611,

Коншина, И. 2169,

Коптяева, Г. 622,

Копылов, Сергей 1255, 1334,

Кордумова. О. Ф. 1504.

Корелин, Владимир Валентинович 899,

Корелова, Светлана Николаевна 900,

Корельский, Михаил Ильич 317,

Корнишина, М. 1761,

Корнякова. Г. Н. 736.

Коробейников, Сергей 396,

Коробицын, Калестин 1615,

Коробов, Дмитрий 715,

Королева, Елена 1333,

Коротаев, Сергей Иванович 109,

Коротков, Олег 908.

Корякин, Валерий 318,

Космынина, Жанна 319,

Костина, Е. Д. 736,

Котрехова, Анна 1762,

Кошелев, Игорь 623,

Кошелева, Нелля 624,

Кошелева, Нэлля 1505,

Кошуняева, Муза Яковлевна 625,

Кошутин, Алексей 1964,

Кошутина, Елена Николаевна 626,

Кравников, Валерий Георгиевич 901,

Краснопольская, Ирина 435,

Красноруцкая. Юлия 110, 111, 397, 499, 888, 902, 903, 904, 905, 906, 1175, 1285, 1506, Кремлев, Вячеслав 1168, Кренев, Вячеслав 112. Крехалев, Виталий 45, 599, 1262, 1374, Креханов, Евгений 56, 72, 109, 372, 374, 409, 729, 764, 765, 766, 799, 911, 1153, 1154, 1155, 1259, 1409, 1410, 1444, 1586, 1604, 1696, 1990, 2162, Кринин, Александр 1507. Крученков, Дмитрий Александрович 908. Крысанов, Алексей 2107. 388, 398, 628, 907, 909, Крюкова, Елена Кубинская, Наталья 1670, 2085, Кудрявицкий, Э. 1080, 1727, Кудрявицкий, Эдуард 383. Кузнецов, Александр Александрович 910. 911. Кузнецов, В. П. 1508. Кузнецов, Николай Владимирович Кузнецова, Людмила 114, 115, 257, 629, 872, 912, 913, Кузнецова, Мария 116, Кузнецова. Н. 1731. Кузнецова, Надежда 914. Кузнецова, Татьяна 1509. Кузьмин, Виктор 630. Кукина, Надежда 915. Кулакова. Мария 117, 320, 399, 631, 1425, 1763, Кулакова, О. 1873, Кулешов, Александр 1965, 1966, Кульневская, Ольга 1510, Курбатов, Виктор 1967, Курзенева, Екатерина 118, 119, 120, 500, 916, 917, 918, 1176, 1177, 1178, 1286, 1287, 1378, 1764, 1765, 1968, 1969, 1970, 1971, 1972, 1973, 2130, Куцин, Алина 1762, Лазарец, Елена 963. Лайкова, Яна 1125, Лапина. Евгения 121, 122, 123, 501, 1974, Лапина, Екатерина 1675, 1766, 1767, 1850, 1888, Лаптинская, Алла Викторовна 400. Ларионова. Н. 1768. Ларионова, Светлана 1511, Лахтионов. Герман Вячеславович 1288. Лебедев, А. В. 401, Лебедь, Катерина 801, Левачев, Владимир Григорьевич 124. Левинсон, Татьяна 811, Левкина, Г. Л. 502. Легостаев, Евгений 1991, 1373, Легостаева, Е. Легостаева, Евгения 775. Ледяева, Марина 1234, 1255, 1279, 1289, 1290, 1291, 1292, 1293, 1294, 1932, 2035, 2059, 2060, 2211, 2212, Леонюк, Илья 125, 919, Лидин, А. 833. Лимонова, Тамара Гавриловна 503.

Липницкий, Алексей 76, 174, 615, 840, 1002, 1003, 1016, 1267, 1268, 1269,

```
Лисина. Мария
                       1512.
      Литау, Николай
                       657,
      Лихачев, Сергей
                        633.
      Лихачева. Г. И.
                       736.
      Лихая, Марина Валентиновна
                                     1769.
      Личутин, Ф.
                   249,
                       212,
      Лишица, Семен
      Лобанова, Юлия
                        836, 1770,
      Ловцева, Александра
                             702.
      Логвинов, Владимир
                            1126,
      Логинов, Александр
                           2185.
      Логинов, Алексей
                         1333.
      Логинов, Е.
                   963.
                     42, 127, 128, 129, 321, 402, 920, 921, 922, 1295, 1379, 1513.
      Логинов, Егор
2062, 2131,
      Логис, Александр Иванович
                                   403.
      Лозовой, Сергей
                        1653.
      Лойченко, Светлана
                            46, 727, 728, 923, 924, 1179,
      Лощилов, Михаил
                          130, 634, 635, 636,
      Луговская. В.
                     1771.
      Лукина, Анна
                     131, 132, 133, 322, 323, 404, 637, 638, 925, 926, 927, 928, 929,
930, 931, 932, 933, 1296, 1514, 2132, 2133,
      Лукина, Татьяна
                        1515.
      Лукошков, Василий
                           934,
      Лукошкова, Галина
                           639.
      Лучинская, Татьяна Григорьевна
                                        405.
      Львов, Николай
                       935.
      Ляпина, Жанна
                       159. 936.
      Маглич, Олег 11, 135, 136, 406, 640, 937, 1180, 1255, 1380, 1381, 1772, 2083,
2134,
      Майкова, Алевтина
                           1773,
      Макаров, А. А.
                      1520.
      Макаров, Алексей Юрьевич
                                   939. 940.
      Максимов, Игорь
                         1065,
      Максимова. Анастасия
                              357. 1975.
      Максимова, И.
                      2135,
      Макурина, Н.
                     519, 1181,
      Макурина, Наталья
                           1333.
      Маланина, Елена
                         1516, 1517, 1774, 1775,
      Малаховец. Михаил
                            1147.
      Малов, Александр Юльевич
                                   137,
      Малолетов, Александр
                              324,
      Малыгин, Никита
                         2130.
      Малыгина, Л.
                     249,
      Малышева, Елена
                          941.
      Мальцев, Александр
                            2136.
      Мальцева, О.
                     1518,
      Марков, Александр
                           505, 1958,
                      138, 139,
      Маркус, Ольга
      Мартинович, Александр Леонидович
                                           140.
      Мартюшова, Р.
                       1519,
      Маслов, Михаил
                        141, 142, 143, 910, 942, 943, 1297, 2213,
      Маслова, Валентина
```

944,

Матвеев, Юрий Владимирович

Матвеева. О. И. 1520.

Матросова, Наталья 407, 506, 945, 1298, 1299, 1521, 1522, 1776, 1777, 1976,

Матушка Ольга 2214, 2240, 2215,

Медведева. Валентина 1300.

Медведева, Н. 102, 254, 538, 1010, 1098, 1200, 1426, 1680, 1873,

Медведева, Наталья 1679,

Медведников, Алексей 1916,

Мезенцев, Александр Васильевич 2137,

Мелехина, Валентина 1523,

Мельницкая, Лидия 641, 2064, 2081,

Мельницкая, Марина 2138, 144,

Мельницкий, Алексей 2081, 2180,

Меньшакова, В. Н. 590, 591, 666, 681, 694, 642,

Меньшакова, Надежда 408, 507,

Меньшикова, Лариса Ивановна 409,

Меньшикова, Марина 1977, 946,

Мерзлая, Т. 1778,

Меркурьева, Людмила 1182,

Мерющенко, Любовь 145, 146, 508, 884, 947, 948, 949, 950, 1249, 1524, 1779, 1780, 1781, 1782, 2013, 2048.

Мигунова, С. 1783,

Микерова, Елена 1845,

Милькова, Наталья 147, 410, 411, 509, 951, 1182, 1784, 2139, 2216,

Минин, Виталий Геннадьевич 1301,

Минина, Е. 1860,

Минина, Светлана Павловна 1785,

Миронова, Дарья 405,

Миронова, Надежда 2140,

Миронова, Светлана 148, 149,

Мирошников, Андрей 12, 150, 151, 152, 153, 154, 155, 156, 157, 158, 159, 160, 161, 162, 163, 164, 165, 166, 325, 412, 413, 510, 573, 606, 643, 644, 645, 952, 953, 954, 955, 956, 957, 958, 959, 960, 961, 1183, 1184, 1185, 1186, 1214, 1302, 1303, 1304, 1305, 1306, 1307, 1342, 1382, 1383, 1384, 1525, 1526, 1527, 1786, 1787, 1788, 1789, 1978, 2066, 2128, 2141,

Митина. Любовь 962.

Митрохин, Андрей Григорьевич 963.

Михайлина, Екатерина 1187, 1528, 1979,

Михалева, Нина 1088,

Михаленко, Анастасия 414, 964, 2142,

Михеева. О. 1529.

Михов, Иван 965,

Мишуков, Алексей 1110,

Могутов, Алексей Юрьевич 1385,

Можайцева, Надежда 1449,

Мозговой, Иван 2098,

Молканов, Алексей 2034,

Молчан, Галина 2143,

Момотова, Александра 168, 169, 170, 171, 511, 966, 978, 1308, 1790, 1791, 1792, 1793, 1794, 1980,

Монастырских, Николай Семенович 646,

Морев, Виктор Юрьевич 967

Мороз, Марина Викторовна 968,

Морозова, Любовь 1530,

Морозова, Надежда 172, 173,

```
Моршинин. Сергей
                          853.
      Морщихин, Сергей
                          876,
      Мосиенко, Л.
                     1099, 1531,
      Москалев, Андрей Андреевич
                                    415.
      Москвина, Дина
                       969, 1795,
      Мостовой, Андрей
                          174,
      Моськин, Василий Иванович
                                   175.
                     115, 912, 2015,
      Моторина, И.
                         176, 177, 326, 416, 684, 1188, 1532, 1533, 1796, 1797, 1981,
      Моторина, Ирина
2144, 2145,
      Мохнаткина, Марина
                            252, 951,
                         470.
      Мусихина, Алина
      Мусникова. Мария
                          178, 179, 180, 327, 417, 512, 513, 627, 648, 970, 971, 1189,
1273, 1534, 1535, 1798, 1799, 1800, 1801, 1802, 1803, 1804, 1930, 1982, 1983,
      Мухоморова-Ломоносова, Арина Родионовна 972, 1190,
                    973, 974, 975, 1191, 1192, 1309, 1536, 1537,
      Мухоморовы
      Мясоедов, Вениамин Вениаминович
                                           2146.
      Назарова, Арина
                        976, 1805, 1806, 1807,
      Найдина, А.
                    514,
      Напора. Виктор
                       1808.
      Негодяева, Валентина
                              1539, 1540,
      Некрасов
                 181, 977,
      Некрасова, Светлана
                             1810, 1310, 1809,
      Неманова, А.
                     1811,
      Неманова. Екатерина
                             418.
      Немирова, Юлия
                         1812,
      Нестеров, Дмитрий
                           14.
      Нетесов, Виталий
                         2147.
      Неустроева, Н.
                      651.
      Нефедов, Олег Николаевич
                                   978,
      Нефедова, Валентина
                              1541,
      Нехлебаева, Галина
                          48, 109, 182, 276, 328, 358, 409, 729, 979, 980, 1142,
1814.
      Нехорошков, Николай
                             1542.
      Нечаев. Павел Петрович
                                183.
      Нечаев, Сергей
                        1977.
      Нечаева, С.
                    1543,
      Нечаева, Татьяна
                         1544. 1544.
      Нечай, Анна
                    253, 981, 982, 983, 2140,
      Никитин. Антон
                       1043.
      Никитин, Василий
                          1503,
      Никитина, Анна
                       2045,
      Никитина, Елена
                        2072,
      Никитина, Мария
                         1545, 1546, 1547,
      Никифорова. Нина
                          2064.
      Никонова, Наталья Алексеевна
                                      984.
      Никонорова, Татьяна
                             15, 652, 1193, 1984,
      Никулин, Дмитрий
                          1194, 1195,
      Нифанина, М.
                      1548,
      Нифанина, Мария
                          653,
                         184, 185, 186, 1549,
      Новиков, Алексей
      Новиков, Виталий
                         655,
      Новиков, Дмитрий
                          985.
```

Ноговицын, Владимир 16, 419, 420, 656, 847, 986, 1196, 1311, 1386, 1550, 1551, 2067, 2148, Обоимов, Александр 17, 18, 19, 20, 657, 1998, Овечкин, Сергей 1312, Овечкина, Нина 187, 188, 189, 329, 516, 517, 659, 988, 989, 1313, 1552, 1553,

1554, 1555, 1556, 1557, 1815, 1816, 1817, 2149, 2150, 2151,

Оводова, Елена Николаевна 1818,

Овсянкина, Евстолия Ивановна 2217,

Овсянникова, Наталья 21, 990, 991, 1380, 1985, 2152, 2153, 2218,

Овчинникова, Галина 1558,

Овчинникова, Татьяна 175, 317, 330, 518, 519, 520, 521, 522, 940, 963, 992, 993, 994, 995, 996, 997, 998, 1332, 1559, 1681, 1818, 1819, 1820, 1821, 1822, 1823, 1824, 1825, 1826, 1827, 1828, 1884, 2154, 2155, 2156, 2246,

Огаревич, Татьяна 1986,

Одинцова, Ольга Федоровна 190,

Озол, Иосиф 778,

Окулов, А. 661,

Окулов, Н. 653,

Окулова, В. 523,

Окулова, Людмила 662,

Окулова, Ю. 999,

Олешева, Тамара 2034,

Олькин, Иван Петрович 1000,

Олюкова, Л. 1560,

Омельяненко, Виктория 1460,

Онучина, Н. 1761,

Опенков, Михаил Юрьевич 1829,

Опритов, Андрей 1001,

Орефьев, Виктор 1002,

Орехова, Татьяна 1315,

Орлов, Игорь 875,

Орлова, В. 1830,

Орлова, Светлана 421,

Отец Димитрий 2219, 2220, 2221,

Отец Дмитрий 2235,

Отец Иосиф 2222,

Павленко, Владимир Ильич 1003,

Павлов, Андрей 191, 192,

Павлов, Владимир 1272,

Павлов, Иван 1004,

Павлова, Анна 663, 1005, 1006, 1870,

Павловская, Валентина 1197, 1349,

Павловский, Эрик 2245,

Павлухина, Марина 643,

Павлюткин, Иван Владимирович 524,

Падрухина, Наталья 1198,

Пакулова, Татьяна 1561, 1933, 1987, 1988,

Палаева, Людмила 183, 193, 194, 525, 665, 1082, 1989,

Палкин, Андрей Васильевич 195,

Панин, Геннадий 2065,

Паничева, Любовь Александровна 1007,

Парамонов, А. 401,

Парахневич, Наталья 421, 422, 526, 527, 528, 529, 715, 915, 1008, 1009, 1090, 1316, 1338, 1831,

```
Паровозов-Чуйский. Илья Филиппыч
                                           196, 197, 1199,
     Паршев, Александр
                           1644.
     Патокина, Анжела Васильевна
                                      1562.
     Пахолков. Альберт
                          1990, 1991,
     Пахтусова, Ирина
                         1372,
     Пашков, Александр
                           865,
     Пелих, Т.
                 1010,
     Перегудов, Виталий Павлович
                                     1387,
     Перепелкин, А.
                       530.
     Перков, Александр
                          2167.
     Перов, О.
                 251, 771,
     Перов, Олег
                    113, 139, 172, 173,
     Перхулов, Даниил
                          198, 1317,
     Перцева, Марина
                         199,
     Перцева, Наталья
                          40, 1563, 1564, 1992, 2069, 2223,
     Першина, Ольга
                        200, 201, 202, 332, 333, 334, 531, 532, 1011, 1012, 1013,
1014, 1565, 1832, 2070, 2224,
     Пестерева, Алена
                          1388.
     Песьякова, О.
                      1566.
     Петров. Валерий
                         1015.
     Петрова, Нина
                      1201, 1567, 1568,
     Петрова, Ольга
                       1833,
     Петровская, С.
                       336, 335,
     Петровский, Владимир
                              1016.
     Петунина, Марина
                          203.
     Петухов, Руслан
                        1993,
     Петухова, Светлана
                           2036.
     Пиковской, Валерий Николаевич
                                        204.
     Пинаевская, Надежда
                             667.
     Пинегин, Михаил
                         1994.
                       205, 337, 1017,
     Писахов, Антон
     Пластинина, Е.
                       1834.
                     1018, 1021, 1022, 1024, 1025, 1027, 423, 1019, 1020, 1023,
     Плахин. Олег
1026, 1028,
     Подвицкий. Виталий
                            1076.
     Подгородный, Иван
                           1569.
     Подойницын, Василий
                              2158.
     Подоксенов, Константин
                               802, 898, 1105, 1117, 1233, 1284, 1355, 1667, 1710,
     Пожилов, Евгений Аркадьевич
                                     424,
     Поздеев. Сергей
                        1303.
     Позднякова, Ольга
                           1570.
     Ползикова, Т.
                     1677,
     Полоротов, Алексей
                            338, 1571, 1835, 1995,
                           67, 206, 207, 208, 209, 210, 425, 534, 1030, 1389, 1572,
     Помылева, Наталья
1573, 1574, 1693, 1837, 1838, 1935,
     Пономарев, Антон
                          1839,
     Пономарев, П.
                      1151,
     Пономарева, Елена 44, 46, 535, 536, 537, 775, 1031, 1032, 1033, 1034, 1202,
1203, 1318,
     Пономарева, Надежда
                              245, 339, 1300,
                              211, 278, 813, 1035, 1036, 1037, 1038, 1039, 1040,
     Поплавский, Владимир
1041, 1204, 1227, 1250, 1264, 1319, 1320, 1448, 1575, 1576, 1996, 2071, 2225, 2226,
      Попов. Александр
```

613.

190, 212, 213, 1840,

Попов, Анатолий

```
Попов. Анатолий Андреевич
     Попов, Антон
                     562, 1042, 1841, 1842, 2159,
     Попов, Дмитрий
                       1465,
     Попова. Анна
                     1844.
     Попова, Елена
                      2246,
     Попова, Марина
                        1578,
                        214, 359, 386, 669, 1043, 1080, 1864, 1997, 2186,
     Попова, Наталья
     Попова, Ольга
                      1814, 1579,
     Попова, С.
                  1843.
     Попова, Т.
                  1577,
     Попова, Татьяна
                        1044, 1580,
     Поршнев, Владимир
                           908.
                              195, 215, 1045, 1046, 1047, 1048, 1321,
     Посельская, Екатерина
     Поспелова. Наталья
                            216, 1049, 1998,
     Потапова, М.
                     998.
     Потапова, Маргарита
                            340, 341, 1050, 1051, 1052, 1053, 1205, 1322, 1581,
     Потапова, Татьяна
                          1016, 1054, 1323, 1324,
     Преминин, Александр
                             1055,
     Прибыткова, Кристина
                             252, 670, 864, 1582, 1999, 2000,
     Привалова. Ирина
                         217.
     Пригодина, Ольга
                         1583,
     Продан, Олег
                     657.
     Прожерина, Е. Н.
                         1846.
     Пронин, Николай Васильевич
                                    2072,
     Простая. Алена
                       1056.
     Прохорова, Ксения
                          1325, 1585,
     Прус, Юлиана
                      1586, 1847,
     Прус, Юлия
                   218.
     Пунанов, Иван
                      577.
     Пунанов. Юрий
                       1057,
     Пуничева, Галина
                         1206.
     Пшеничная, Надежда
                             539,
     Равдина, Елизавета
                           1848, 1849, 2227,
     Разумова, Ирина
                        1588,
     Раковский, Виктор Иванович
                                    1850.
     Раковций, Владимир
                            1590.
     Рацкевич, Анастасия
                            811,
     Ремез, Александр
                         220.
     Ремчуков, Сергей
                         1059,
     Репчиц. Антон
                      2001.
     Рехова, Фаина Егоровна
                                1851,
     Рогачева, Ирина
                        426,
     Рогозина, Ольга
                        1060, 1061, 1062, 1063, 1592, 1938, 2228, 2229,
     Романова, Валентина
                             540.
     Романова. Мария
                         344, 441, 1326,
     Романова, Ольга
                        1852, 2198,
     Романовский, Николай
                              541, 563, 671, 1064, 1207, 1208, 1483, 1499, 1562,
1591, 1593, 1594, 1595, 1596, 1785, 1812, 1853, 1854, 2160, 2217,
     Ромшина, Евгения
                          542, 1659,
     Ростова, Надежда
                          1597, 1855, 2161,
     Рубина, Юлия
                      1327,
```

Рубина, Яна 22, 221, 222, 672, 1598, 1599, 1600, 1601, 1602, 1603, 1604, 2002, 2003, 2162, 2163, 2164, 2165, 2166, 2167,

Рудаков, Владимир Сергеевич 2004,

Рудаков, Константин 2005,

Рудкина, Валентина 741,

Рудометова, О. 1605,

Рудяшко, Мария 14, 223, 224, 385, 1008, 1049, 1057, 1090, 1216, 1374, 1588,

Рулев, Андрей Сергеевич 1065,

Русанов, А. 673,

Русанова, Мария 225, 939, 1066, 1067, 1126, 1248, 1282, 1333, 1580, 1606,

Рыжкова, Анна 1100, 1856,

Рычкова, Т. 1544,

Рябко, Павел Михайлович 1068,

Рягузов, Сергей 674,

Рягузова, М. 1607,

Рязанцев, Глеб 1069, 1070, 1209, 1608, 1609, 1857, 2168,

Сабонайтис. Валентина 2006.

Сабынин, Андрей 747,

Савельева, Ирина 1896,

Савенко, Любовь 2034,

Савинова, Ольга 226, 2169,

Савойник, Раиса Николаевна 1858.

Савостина, О. 543, 675, 1660, 2032, 2073,

Савченко, Алена 1071, 1072,

Самойлов, Сергей 1171,

Самойлович, Нина 2171, 2170,

Санарова, Татьяна 1329,

Сапегина, Анна 1449,

Сафонов, Алексей 2163,

Сахаров, Андрей 23, 174, 227, 228, 345, 346, 1003, 1073, 1074, 1075, 1076,

1089, 1330, 1331,

Светлая, Ольга 1210,

Светличная, Елена 676,

Светлова, Наталья 2034,

Свинцицкая, Валентина 1859,

Селиванова, И. 1860,

Сенчукова, Наталья 710,

Сергеев. Виктор 426.

Сергеев, Н. 1205,

Сергеев, Николай 427, 1077, 1078, 1079, 1391, 1861, 2172,

Сергеева. Г. 678.

Сидельникова, Юлия 669.

Сидоров. Игорь 2007.

Сидорова, И. 229,

Сидорова, Ирина 1610, 1611,

Сидорова, Н. 1211,

Сидорова, Юлия 1242,

Сизов, М. 2230,

Силантьев, Михаил Сергеевич 1080,

Силинская, Татьяна 2008,

Симаков, Петр 546, 923,

Синах, Наталия Михайловна 1081,

Синдеев, Игорь Анатольевич 1332,

Синицын, Иван 1862,

Синицына, А. 2074,

Синскис, Алина 1872.

Синяева, Наталья 1863,

Ситников, Анатолий 1334,

Скалепова, Светлана 2173,

Скрозникова, Валентина 2231,

Скрозникова, Валентина Павловна 544,

Смагина, Наталья Анатольевна 1082, 1612,

Сметанин, Альберт 875,

Сметанин, Владислав 679, 1613,

Смирнов, Александр Дмитриевич 1864,

Смирнова, Ирина 1212,

Смирнова, Марина 1865,

Смирнова, Мария 1614,

Смирнова, Светлана 24, 428, 1335, 1866, 2009, 2010,

Смушкин, Захар 1083,

Соболева, Светлана 231, 232, 545, 1349, 2232,

Соколов, Владимир 8, 19, 25, 233, 234, 235, 236, 237, 238, 239, 240, 318, 1085, 1867,

Соколов, Игорь 241,

Соколов, Роман 1038,

Соколова, Светлана 1086, 2174,

Соколоенко, Л. 1796,

Соловьева, Ксения 1327, 1337, 1338, 1336, 1339,

Сопочкина, Л. 1868,

Сопочкина, Л. Н. 2075,

Сосновская, Ирина 546, 680, 1087, 1615, 1869, 2076, 2175,

Сосновский, Андрей Иванович 242, 1088,

Спиричева, Татьяна Александровна 1870,

Стариков, Сергей 1089,

Старцев, Дмитрий Анатольевич 1090,

Статикова, Тамара 2146, 2176,

Статкевич, Зинаида 2233,

Стельмах, Захар Семенович 1871,

Стенин, Алексей 1872,

Степаненко, Анна 2011,

Степаненко, Валерий 2012,

Степанишина. Татьяна 525.

Степанова, Г. 1873,

Степкина, Полина 1616,

Столповский, Артем 26,

Страдзе, Н. 1340,

Струженцова, Юлия 1213,

Стрюкова, Алина 1617, 1874,

Субботина, Елена 1875,

Субботина, С. Н. 2234,

Суворов, Евгений 2235,

Суворова, Ольга 1876,

Султанова, Лариса 547,

Сумароков, Ю. А. 1711,

Суханов, Владимир Робертович 245,

Сухановская, Татьяна 772, 1087, 1635, 1653,

Сухопарова, Надежда 246, 1083,

Сынчиков, Павел 2013,

Сысоев, В. 1877, 1878, 682,

Сычева, Галина Петровна 2077,

Сюмкин, Николай 474, 475,

Сюрин. Сергей 59, 245, 339, 395, 885, 979, 980, 1042, 1142, 1754, 1842, 1879, 1882, 1955, 2087, 2159, 2177, 2178, 2179, 2208, 2236, Табаков, Олег Павлович 2180. Таманин, Сергей 1091, 1092, 2181, Тангаличев, Александр 2182, Тараканов, Константин 247, 571, Тараканова, Любовь 248, 1093, Тарасова, Людмила 399, 548, 683, 1094, 1095, 2014, 2183, Тарасова, Надежда Анатольевна 1096. Тарасова, Ольга 1880. 1618, 1619, 1620. Тарбаева, Татьяна Тарнаева, Светлана 1334. Тарунова, Л. 249. Татаринова, Светлана 549. Татарская, Ольга Николаевна 684. Татьяничева, Татьяна 250, 415, 550, 1621, 1622, Таурите-Тауриниш, Кирилл 1872. Тельтевская, Людмила 251. Теплухина, Надежда 551, 685, 2061, 2078, Терентьева, Людмила Леонидовна Терюхин, Николай 253, Тикус, Владимир 552, 1226, 1343, 1344, 1345, 1346, 1881, 2112, 2184, Титов, Г. 1347. Тихомирова, Г. 1098, 1099, Тихомирова, Людмила Тищенко, Дарья 1348, 1882, Ткач, Андрей Александрович 1100, Толкачев, Виктор 1392, 553, Толкачев, Виктор Федорович 686. Торков, Алексей 789. Торопова, Л. 1771, Торопыгина, 3. 687, 1883, Торочков, Владимир Петрович 254. Травин, Александр 1350. Травин. Алексей 1781, Травкин, Тимати 1097, 1101, Третьякова, Нина 1884. Третьякова, Татьяна 255. Третяченко, Марина 347, 354, 526, 793, 1102, 1103, 1104, 1105, 1351, 1352, 1353, 1354, 1355, 1885. Тропников, Николай Васильевич 688. Тропникова, Татьяна 1886. Трофимова, Наталья 287, 429, Трошина, Татьяна Игоревна Трусов, Анатолий Николаевич 1106. Труфанов, Александр 2033. 2186, Тряпицын, Алексей Тряпицын, Алексей Васильевич 2185, Туркевич, Дмитрий Валерьевич 1107, Турундаевский, Александр 1903, Тюкина, Светлана 1758, 1760, Тюпин, Владимир 690, 1624, 1769, 1858, 2015, 2187, 81, 82, 105,

348, 349, 350, 631, 1068, 1625,

Углова, Елена

Угольников, Александр

```
Угрюмов. Олег
                       351, 352, 554, 555, 596, 612, 664, 691, 692, 693, 1461, 1887,
2016,
      Угрюмова, М. А.
                        1626,
      Угрюмова, Ю. Л.
                        1108.
      Ульянов, Владимир
                           2017, 2018,
      Устинова, Римма
                         696,
      Ухаркина, Надежда
                           710,
      Ушаков, Дмитрий
                         2061,
      Федоровский, А.
                        1589.
      Федотов, Альберт Николаевич
                                      1888.
      Федяева, Надежда
                           2188.
                         556, 697, 2019, 2020, 2189,
      Феликсова, Анна
      Фенглер, О.
                    256.
      Филатов. Е.
                    1984.
      Филатова, Наталья
                           1300.
      Фирсова, Е.
                    1889.
      Фишова, Т.
                   1890.
                  114, 257, 684,
      Фокина. Г.
                       257, 430, 698, 1215, 1356, 1628, 1629, 1630, 2190,
      Фокина, Галина
      Фокина. Евдокия Васильевна
                                     557.
      Фокина, Ирина
                       258,
      Фокина, Наталья
                         1891.
      Фокина, Наталья Геннадьевна
                                      1891,
      Фокина, Софья
                       44, 124, 259, 260, 431, 558, 559, 560, 1088, 1314, 1393, 1394,
1631, 1892, 2237,
      Фофанов, Евгений
                          702.
      Фролов, Николай Иванович
                                   1110,
      Фролов, Сергей Борисович
                                   353,
      Хабаров, Артем
                        1814,
      Харитонов. В.
                      2021.
      Харитонова, Любовь
                            2191,
      Хлестачева, Елена
                           286, 354, 355, 356, 968, 984, 1008, 1111, 1112, 1113,
1114, 1115, 1116, 1117, 1216, 1357, 1632, 1633, 1634, 1635, 2022,
      Ходаков, Владимир
                           2079.
      Холодов, Александр Николаевич
                                        357.
      Христофоров, В.
                        755, 983, 1864,
      Хрычева, Татьяна
                          242, 261, 561, 1358, 1636, 1637, 1893, 2080, 2238,
      Худовеков, Евгений
                            1928.
      Худовердиева, Л. Е.
                            470,
                             262, 263, 264, 265, 1894,
      Худякова. Анастасия
      Худякова, Н.
                     2032,
      Худякова, Наталья Александровна
                                          358,
      Цареградцева, Наталья
      Цветкова, Елена
                         1118, 1119, 1120,
      Цвиль, Владимир Сергеевич
                                    1359.
      Чанчиков, Андрей Борисович
                                     1638,
      Чаплыгин, Максим
                           1360.
      Чапурин, С.
                    538, 585, 699, 1531,
      Чарупа, Галина
                       266, 367, 700, 1121, 1171, 1472, 1527, 1639, 1640, 1641,
1642, 1643, 1644, 1788, 1895, 2192,
      Чебанюк, Леонид
                         267, 2180, 2193,
      Чекмарев, Андрей
                          1298, 1976,
      Челпанова, Галина Александровна
                                          562.
      Чеплагин, Антон 268, 269, 270, 1957, 2023, 2024, 2239,
```

```
Чеплагина. Любовь
                          124, 270, 701, 1122, 1123, 1124,
     Червонцева, А.
                      1361.
     Черкасова, Ирина
                         359,
     Чернова. Марина
                        2194.
     Чертова, Ольга
                       1645,
     Чесноков, Игорь Александрович
                                      1896,
     Чирков, Сергей
                      271, 271,
     Чирцов, Алексей
                        272, 360, 361, 1612,
     Чураков, Андрей Анатольевич
                                      1858,
     Чурова, Тамара Александровна
     Чухина, Павла Андреевна
                                 563.
     Шабалдина, Галина
     Шавкунова, Александра
     Шалев, Андрей
                      2123.
                    1217, 1362, 2025,
     Шалев, Иван
     Шаповалова, Любовь
                            2241, 2242, 2241,
     Шарапов, Александр
                            2026.
     Шевелев, Сергей Витальевич
                                    362.
                           38, 273, 805, 1127, 1128, 1129, 1276, 1328, 1363, 1647,
     Шевелева, Наталья
1897, 2027, 2028, 2191,
     Шевелева, Т. И.
                       1126.
     Шевцова, Наталия
                         274, 2128,
     Шелехова, Г.
                    564, 703, 1771,
     Шеметева, Татьяна
                          2195,
                    432, 565, 1648, 2196, 2243,
     Шептунов. А.
     Шергин, Валерий
                        2065,
     Шерстобитова, Анна
                           275, 306, 433, 434, 480, 492, 494, 495, 566, 873, 1109,
1130, 1131, 1132, 1649, 1650, 1898, 2029, 2197,
     Шестаков, Владимир Вениаминович 276,
     Шилов. Иван
                    277, 1133,
     Шилова, Надежда
                         363, 27,
                            567, 1218, 1651, 1899, 2244,
     Шиловская, Людмила
     Шипицина, Марина
                          1900.
                        1901,
     Шипицына, М. В.
     Широков. Евгений
                         704, 705,
     Ширшиков, Александр
                             1902, 2037,
     Шитов, Андрей
                      364.
     Шишманов, Олег Анатольевич
                                     1134.
     Школьник, Леонид Донович
                   622, 706, 568, 1395,
     Шкрябин. А.
     Шлекта, Гинтарас
                         1409,
     Шолмов, Константин
                           1652, 1653,
     Шульгин, Лев
                    702.
     Шульгина, И.
                    1654.
     Шульгина, Мария
                        708.
     Шульгина, Н.
                    707,
                        2030,
     Шунина, Татьяна
     Шурындина, Людмила
                             967.
     Щербакова, Полина
                           1219,
     Юдина, Татьяна
                       1578,
     Юркина, Любовь
                        1655,
     Юрков, Анатолий
                        1364,
     Юрьева, Елена
                      436, 437, 438, 439, 569, 570, 1136, 1137, 1138, 1139, 1140,
```

1141, 1220, 1221, 1235, 1656, 1904, 1905, 1906, 1907, 1908, 1909, 2198, 2199,

Яглинская, Любовь 1657, Ягнитева, Г. 1695, Яковенко, Наталья 1365, Яковлев, Сергей 23, 946, Ярославцева, Елена Александровна 1142, Яскорский, Дмитрий Станиславович 278.

Географический указатель

1963,

Австрия

```
1831.
      Анапа. г.
                 8, 11, 17, 18, 19, 21, 24, 25, 233, 657, 1003, 1073, 2012,
      Арктика
                         2, 36, 41, 44, 48, 51, 54, 56, 58, 60, 71, 73, 76, 78, 81, 82, 92,
      Архангельск, г.
105, 109, 116, 121, 122, 125, 130, 136, 140, 142, 174, 182, 184, 185, 186, 191, 192, 196,
211, 214, 216, 218, 219, 221, 222, 223, 224, 228, 234, 235, 236, 237, 238, 239, 240, 245,
247, 253, 258, 262, 263, 264, 265, 278, 354, 356, 372, 383, 385, 386, 401, 406, 440, 447,
455, 456, 457, 465, 466, 467, 484, 501, 524, 526, 527, 553, 571, 572, 573, 576, 606, 636,
669, 711, 715, 719, 730, 733, 746, 760, 764, 766, 768, 777, 797, 798, 799, 800, 802, 816,
817, 818, 819, 830, 831, 832, 833, 834, 840, 915, 935, 941, 972, 973, 975, 980, 983, 985,
1001, 1002, 1005, 1006, 1008, 1016, 1055, 1057, 1074, 1076, 1085, 1089, 1092, 1102,
1103, 1105, 1111, 1119, 1133, 1135, 1157, 1158, 1159, 1168, 1170, 1183, 1199, 1216,
1224, 1232, 1233, 1250, 1257, 1258, 1259, 1260, 1261, 1264, 1267, 1268, 1270, 1275,
1277, 1289, 1294, 1318, 1323, 1324, 1325, 1327, 1331, 1342, 1344, 1352, 1353, 1355,
1362, 1396, 1403, 1404, 1408, 1409, 1416, 1418, 1435, 1442, 1443, 1444, 1447, 1451,
1488, 1489, 1490, 1491, 1492, 1503, 1536, 1546, 1547, 1549, 1584, 1586, 1598, 1600,
1601, 1602, 1603, 1611, 1615, 1616, 1632, 1633, 1635, 1638, 1655, 1666, 1667, 1668,
1669, 1674, 1675, 1678, 1702, 1704, 1710, 1711, 1730, 1735, 1766, 1767, 1772, 1811,
1814, 1829, 1831, 1847, 1850, 1864, 1865, 1866, 1871, 1881, 1888, 1894, 1917, 1919,
1928, 1932, 1942, 1944, 1950, 1974, 1990, 1993, 2002, 2003, 2004, 2005, 2007, 2038,
2054, 2082, 2083, 2084, 2087, 2088, 2091, 2092, 2096, 2098, 2100, 2101, 2103, 2105,
2113, 2117, 2123, 2124, 2125, 2134, 2137, 2138, 2141, 2146, 2152, 2158, 2162, 2163,
2164, 2165, 2166, 2168, 2170, 2171, 2175, 2177, 2193, 2207, 2226,
      Архангельская губ.
                             160, 580, 634, 635,
      Архангельская обл.
                             3, 13, 14, 26, 29, 37, 93, 94, 123, 143, 243, 281, 286, 293,
307, 316, 331, 334, 337, 342, 345, 353, 355, 362, 365, 370, 374, 384, 389, 409, 413, 418,
421, 422, 423, 458, 483, 528, 529, 537, 546, 551, 552, 589, 605, 616, 679, 712, 713, 717,
718, 725, 726, 729, 732, 734, 735, 751, 752, 753, 755, 757, 759, 765, 767, 769, 770, 773,
774, 793, 806, 807, 809, 811, 812, 813, 814, 826, 827, 841, 842, 853, 856, 863, 875, 876,
887, 893, 895, 897, 898, 910, 911, 914, 939, 940, 943, 944, 946, 949, 952, 956, 968, 979,
982, 984, 990, 991, 1003, 1004, 1009, 1017, 1018, 1019, 1020, 1021, 1022, 1023, 1024,
1025, 1026, 1027, 1028, 1029, 1038, 1040, 1043, 1046, 1047, 1049, 1054, 1058, 1072,
1073. 1075. 1080. 1084. 1090. 1091. 1104. 1110. 1112. 1113. 1116. 1117. 1118. 1120.
1125, 1137, 1141, 1142, 1145, 1147, 1154, 1155, 1156, 1169, 1172, 1173, 1174, 1180,
1185, 1194, 1198, 1202, 1203, 1204, 1219, 1223, 1227, 1234, 1236, 1238, 1243, 1244,
1245, 1246, 1247, 1251, 1255, 1256, 1265, 1269, 1272, 1279, 1291, 1297, 1300, 1304,
1309, 1315, 1319, 1320, 1330, 1334, 1335, 1336, 1339, 1346, 1357, 1359, 1370, 1374,
1375, 1381, 1397, 1410, 1415, 1450, 1466, 1482, 1493, 1512, 1585, 1618, 1619, 1620,
1624, 1634, 1652, 1663, 1665, 1712, 1727, 1787, 1805, 1806, 1848, 1867, 1870, 1885,
1896, 1909, 1921, 1924, 1956, 1969, 1971, 1973, 1977, 1985, 1998, 2039, 2040, 2061,
2071, 2086, 2089, 2102, 2104, 2115, 2140, 2176, 2181, 2185, 2186, 2201,
      Африка
                 1925.
      Бали, о-в
                   441,
      Баренцево море
                          1382,
      Болгария
                   2008,
      Бразилия
                   2001,
```

Вельский р-н 95, 197, 198, 313, 324, 338, 363, 498, 829, 857, 858, 889, 890, 891, 892, 1225, 1278, 1317, 1366, 1494, 1571, 1636, 1671, 1755, 1756, 1835, 1849, 1876, 1922, 1923, 1959, 1962, 1964, 1966, 1995, 2009, 2026, 2053, 2126, 2127, 2227, Венгрия 1963.

Верхнетоемский р-н 53, 114, 115, 168, 169, 170, 171, 176, 177, 229, 257, 326, 381, 416, 430, 442, 452, 504, 511, 523, 530, 540, 568, 595, 622, 629, 673, 677, 684, 690, 698, 706, 707, 872, 912, 913, 966, 978, 1188, 1215, 1308, 1356, 1361, 1395, 1429, 1471, 1508, 1518, 1532, 1533, 1628, 1629, 1630, 1654, 1713, 1714, 1715, 1718, 1723, 1729, 1742, 1769, 1778, 1783, 1790, 1791, 1792, 1793, 1794, 1796, 1797, 1830, 1834, 1858, 1890, 1980, 1981, 2015, 2031, 2055, 2074, 2093, 2144, 2145, 2187, 2190, 2214, 2215, 2241,

Вилегодский р-н 38, 39, 43, 64, 65, 66, 96, 103, 134, 187, 188, 189, 230, 273, 282, 297, 298, 329, 377, 408, 443, 444, 460, 461, 462, 469, 507, 516, 517, 557, 574, 575, 577, 590, 591, 613, 620, 621, 625, 642, 659, 666, 681, 688, 694, 738, 784, 803, 804, 805, 877, 878, 879, 987, 988, 989, 1127, 1128, 1129, 1166, 1201, 1222, 1229, 1240, 1241, 1276, 1313, 1328, 1337, 1363, 1372, 1377, 1414, 1420, 1441, 1460, 1474, 1516, 1517, 1523, 1552, 1553, 1554, 1555, 1556, 1557, 1567, 1568, 1647, 1662, 1673, 1676, 1701, 1774, 1775, 1815, 1816, 1817, 1836, 1863, 1872, 1897, 1945, 1953, 2006, 2027, 2028, 2041, 2068, 2109, 2149, 2150, 2151, 2188, 2191, 2235,

Виноградовский р-н 6, 30, 62, 77, 87, 88, 89, 90, 91, 137, 204, 275, 292, 294, 306, 311, 382, 393, 394, 403, 433, 434, 459, 470, 478, 479, 480, 481, 482, 489, 491, 492, 493, 494, 495, 496, 497, 566, 597, 685, 710, 750, 778, 779, 781, 782, 783, 820, 821, 855, 873, 1108, 1109, 1130, 1131, 1132, 1134, 1160, 1161, 1162, 1163, 1169, 1281, 1367, 1376, 1385, 1421, 1436, 1456, 1477, 1478, 1515, 1543, 1579, 1623, 1649, 1650, 1657, 1689, 1724, 1737, 1738, 1739, 1740, 1898, 1952, 2029, 2046, 2078, 2106, 2122, 2136, 2197, 2202, 2206, 2242,

Вологда, г. 1948, 2136,

Вологодская обл. 965,

Германия 600,

Израиль 1167,

Кабардино-Балкарская Республика 1931,

Камчатка 749,

Каргопольский р-н 42, 75, 84, 85, 86, 127, 128, 129, 175, 225, 299, 305, 317, 321, 330, 335, 336, 340, 341, 402, 427, 518, 519, 520, 521, 522, 565, 844, 852, 920, 921, 922, 963, 992, 993, 994, 995, 996, 997, 998, 1044, 1050, 1051, 1052, 1053, 1066, 1067, 1077, 1078, 1079, 1126, 1205, 1248, 1262, 1282, 1295, 1332, 1333, 1379, 1391, 1405, 1411, 1422, 1476, 1485, 1486, 1513, 1559, 1566, 1577, 1580, 1581, 1583, 1605, 1606, 1681, 1683, 1705, 1726, 1731, 1732, 1734, 1762, 1818, 1819, 1820, 1821, 1822, 1823, 1824, 1825, 1826, 1827, 1828, 1833, 1840, 1843, 1861, 1884, 1970, 2062, 2119, 2131, 2132, 2154, 2155, 2156, 2172, 2196, 2210, 2218, 2246,

Каргопольский уезд 601, 674, 2056,

Карелия 637,

Кировская обл. 103.

Коношский р-н 98, 99, 124, 205, 242, 250, 259, 260, 261, 268, 269, 270, 288, 310, 415, 431, 445, 448, 505, 536, 550, 558, 559, 560, 561, 609, 610, 667, 701, 865, 866, 867, 868, 869, 870, 871, 924, 1088, 1122, 1123, 1124, 1206, 1314, 1358, 1388, 1393, 1394, 1399, 1419, 1457, 1479, 1487, 1497, 1498, 1507, 1621, 1622, 1631, 1636, 1637, 1645, 1646, 1685, 1688, 1745, 1869, 1892, 1893, 1903, 1957, 1958, 2023, 2024, 2048, 2049, 2050, 2058, 2069, 2076, 2080, 2173, 2233, 2237, 2238, 2239,

Котлас, г. 31, 32, 47, 195, 252, 388, 410, 411, 628, 714, 745, 758, 864, 951, 1439, 1582, 1784, 1886, 1999, 2114, 2139, 2216,

Котласский р-н 16, 57, 147, 215, 246, 300, 380, 398, 400, 407, 419, 420, 450, 506, 509, 656, 670, 720, 721, 743, 761, 763, 845, 846, 847, 848, 907, 909, 945, 986, 987, 1045, 1048, 1056, 1065, 1087, 1100, 1182, 1196, 1254, 1288, 1298, 1299, 1301, 1311,

1321, 1386, 1436, 1452, 1470, 1484, 1521, 1522, 1550, 1551, 1653, 1733, 1736, 1776, 1777, 1813, 1856, 1976, 2000, 2025, 2043, 2067, 2121, 2148, 2234,

Красноборский р-н 436, 437, 438, 439, 454, 567, 569, 570, 592, 607, 736, 822, 854, 942, 1086, 1136, 1138, 1139, 1140, 1141, 1218, 1220, 1221, 1235, 1293, 1401, 1510, 1651, 1656, 1852, 1899, 1904, 1905, 1906, 1907, 1908, 2111, 2120, 2157, 2174, 2198, 2199, 2244,

Краснодарский край 1951,

Крым, п-ов 527, 1917, 1996,

Латвия 2173,

Ленинград, г. 687,

Ленинградская обл. 614, 1217, 2047,

Ленский р-н 67, 206, 207, 208, 209, 210, 289, 290, 351, 352, 425, 471, 534, 554, 555, 588, 596, 612, 664, 691, 692, 693, 762, 785, 786, 787, 788, 789, 790, 791, 1030, 1165, 1377, 1389, 1461, 1475, 1570, 1572, 1573, 1574, 1578, 1626, 1686, 1693, 1694, 1703, 1837, 1838, 1859, 1887, 1900, 1901, 1935, 2016, 2110.

Лешуконский р-н 1097,

Литва 600, 2163,

Мезенский р-н 15, 104, 248, 249, 392, 468, 474, 475, 502, 611, 633, 652, 653, 662, 702, 882, 883, 1075, 1093, 1193, 1211, 1424, 1496, 1500, 1501, 1502, 1526, 1529, 1544, 1548, 1587, 1589, 1610, 1617, 1670, 1695, 1706, 1719, 1720, 1748, 1749, 1750, 1751, 1757, 1844, 1868, 1874, 1960, 1984, 2051, 2052, 2063, 2075, 2085, 2135, 2195, Молотовск, г. 700.

Монголия 1926,

Москва, г. 1989, 2194,

Мурманская обл. 1608,

Ненецкий автономный округ 20, 46, 291, 812, 916,

Новая Земля, арх. 1369, 1392,

Новодвинск, г. 28, 80, 244, 395, 547, 562, 756, 824, 825, 885, 886, 899, 974, 1042, 1069, 1070, 1096, 1101, 1348, 1608, 1609, 1692, 1752, 1753, 1754, 1841, 1842, 1857, 1879, 1882, 2045, 2147, 2159, 2179, 2182, 2208, 2236,

Норвегия 476, 477, 856, 1168,

Няндомский р-н 33, 34, 35, 40, 69, 70, 97, 110, 111, 131, 132, 133, 178, 179, 180, 199, 280, 308, 309, 322, 323, 327, 347, 357, 387, 390, 397, 404, 417, 463, 499, 512, 513, 535, 601, 602, 603, 619, 627, 637, 638, 648, 794, 795, 836, 859, 860, 861, 862, 888, 900, 902, 903, 904, 905, 906, 925, 926, 927, 928, 929, 930, 931, 932, 933, 962, 970, 971, 1081, 1143, 1175, 1189, 1266, 1273, 1285, 1296, 1371, 1400, 1462, 1463, 1464, 1495, 1506, 1514, 1534, 1535, 1561, 1563, 1564, 1613, 1664, 1707, 1708, 1709, 1743, 1744, 1768, 1770, 1798, 1799, 1800, 1801, 1802, 1803, 1804, 1808, 1933, 1982, 1983, 1987, 1988, 1992, 2042, 2050, 2065, 2132, 2133, 2223,

Олонецкая губ. 646,

Онежский р-н 27, 52, 68, 74, 112, 145, 146, 183, 193, 194, 272, 360, 361, 369, 378, 379, 405, 426, 472, 473, 490, 508, 514, 525, 542, 578, 614, 630, 665, 716, 744, 749, 754, 792, 849, 850, 851, 884, 947, 948, 950, 1015, 1082, 1239, 1242, 1249, 1350, 1398, 1413, 1427, 1428, 1445, 1449, 1458, 1459, 1473, 1481, 1511, 1524, 1530, 1539, 1540, 1541, 1612, 1659, 1672, 1682, 1687, 1699, 1700, 1717, 1722, 1725, 1741, 1779, 1780, 1781, 1782, 1809, 1810, 1851, 1862, 1915, 1927, 1934, 1936, 1937, 1939, 1946, 1947, 1954, 1986, 2034, 2079, 2107, 2108, 2143,

Пермский край 1975,

Пинежский р-н 55, 200, 201, 202, 332, 333, 371, 531, 532, 586, 587, 593, 617, 632, 641, 647, 649, 650, 654, 658, 668, 695, 780, 1000, 1011, 1012, 1013, 1014, 1149, 1187, 1434, 1437, 1438, 1446, 1467, 1504, 1509, 1520, 1528, 1542, 1565, 1590, 1607, 1661, 1690, 1691, 1832, 1880, 1920, 1929, 1979, 2035, 2036, 2059, 2060, 2064, 2070, 2096, 2129, 2200, 2222, 2224,

Плесецкий р-н 100, 101, 102, 254, 256, 301, 376, 432, 538, 543, 564, 565, 585, 651, 661, 675, 678, 682, 687, 699, 703, 874, 999, 1010, 1098, 1099, 1106, 1151, 1200, 1338, 1340, 1347, 1426, 1531, 1648, 1660, 1677, 1679, 1680, 1697, 1761, 1771, 1839, 1860, 1865, 1873, 1877, 1878, 1883, 2021, 2032, 2073, 2097, 2196, 2243,

Польша 1949,

Прага, г. 2019,

Приморский край 1290,

Приморский р-н 72, 144, 181, 255, 271, 283, 284, 314, 318, 346, 366, 368, 396, 428, 485, 579, 704, 705, 731, 739, 740, 741, 742, 772, 937, 969, 981, 1007, 1035, 1037, 1115, 1144, 1146, 1148, 1152, 1153, 1181, 1191, 1195, 1209, 1230, 1231, 1351, 1354, 1406, 1407, 1417, 1423, 1545, 1588, 1795, 1891, 2211,

Псков, г. 2204,

Республика Адыгея 1941,

Республика Алтай 1968,

Республика Беларусь 1450,

Республика Карелия 126, 1107, 1386, 1912,

Республика Коми 241, 1452,

Республика Крым 1918, 2116,

Республика Мордовия 770, 1036, 1039, 1041,

Российская Федерация 45, 167, 285, 342, 343, 435, 439, 724, 737, 747, 801, 808, 815, 835, 977, 1071, 1083, 1190, 1192, 1263, 1271, 1280, 1283, 1284, 1316, 1329, 1341, 1360, 1364, 1365, 1390, 1721, 1807, 1875, 2090.

Россия 584, 594, 655, 689,

Русский Север 599, 604,

Санкт-Петербург, г. 1150, 1310, 1994,

Северо-Запад России 375,

Северодвинск, г. 12, 59, 73, 108, 113, 118, 119, 120, 130, 135, 138, 139, 148, 149, 150, 151, 152, 153, 154, 155, 156, 157, 158, 159, 161, 162, 163, 164, 165, 166, 172, 173, 190, 203, 212, 213, 217, 220, 226, 251, 266, 274, 277, 287, 296, 325, 344, 367, 373, 412, 424, 429, 451, 464, 500, 510, 556, 640, 643, 645, 672, 697, 771, 775, 796, 908, 917, 918, 936, 953, 954, 955, 957, 958, 959, 960, 961, 967, 1121, 1171, 1176, 1177, 1178, 1184, 1186, 1212, 1213, 1226, 1286, 1287, 1302, 1303, 1305, 1306, 1326, 1343, 1345, 1373, 1378, 1383, 1384, 1430, 1465, 1468, 1472, 1525, 1526, 1527, 1575, 1599, 1639, 1640, 1641, 1642, 1643, 1644, 1764, 1765, 1786, 1788, 1789, 1895, 1902, 1911, 1914, 1972, 1978, 1991, 2020, 2037, 2072, 2094, 2112, 2128, 2130, 2169, 2184, 2192,

Соловки 9, 23, 106, 446, 581, 582, 583, 618, 663, 676, 680, 708, 727, 728, 896, 901, 976, 1031, 1032, 1448, 1480, 1569, 1576, 1758, 1760, 2095, 2205, 2208, 2209, 2212, 2213,

Сочи, г. 1930, 2011, 2013,

CCCP 267, 644, 1368, 1387,

Сыктывкар, г. 1614, 1686,

Тверская обл. 2178,

Украина 465, 493, 495, 553, 756, 765, 768, 867, 968, 1009, 1111, 1113, 1133, 1147, 1155, 1159, 1170, 1175, 1179, 1210, 1214, 1216, 1450, Урал 1965.

Устьянский р-н 49, 50, 61, 79, 141, 276, 279, 303, 304, 312, 453, 486, 487, 488, 503, 515, 533, 539, 623, 624, 626, 660, 722, 723, 748, 776, 810, 823, 837, 838, 839, 923, 938, 1033, 1034, 1060, 1061, 1062, 1063, 1114, 1228, 1237, 1252, 1253, 1274, 1431,

1432, 1433, 1455, 1505, 1519, 1560, 1592, 1597, 1627, 1658, 1684, 1698, 1728, 1846, 1855, 1016, 1038, 1040, 1043, 1055, 1061, 1007, 2022, 2044, 2009, 2161, 2228, 2229

1855, 1916, 1938, 1940, 1943, 1955, 1961, 1997, 2022, 2044, 2099, 2161, 2228, 2229, Финляндия 589,

Франция 1746, 2010,

Холмогорский р-н 5, 10, 22, 83, 107, 117, 295, 302, 315, 319, 320, 328, 339, 348, 349, 350, 358, 364, 391, 399, 449, 548, 598, 631, 683, 686, 709, 828, 894, 1068,

1094, 1095, 1164, 1292, 1312, 1412, 1425, 1440, 1453, 1454, 1537, 1604, 1625, 1696, 1759, 1763, 1773, 2014, 2017, 2018, 2057, 2167, 2183, 2189, 2203, 2225,

Чехия 1963,

Чеченская Республика 1322,

Шенкурский р-н 227, 231, 232, 414, 541, 544, 545, 549, 563, 608, 639, 671, 696, 843, 934, 964, 1064, 1197, 1207, 1208, 1349, 1402, 1483, 1499, 1538, 1558, 1562, 1591, 1593, 1594, 1595, 1596, 1716, 1747, 1785, 1812, 1845, 1853, 1854, 1967, 2030, 2033, 2077, 2118, 2142, 2160, 2217, 2231, 2232,

Шпицберген, арх. 1.

Список газет, материалы из которых отражены в «Летописи газетных статей» за 3 кв. 2014 года

	Газета	Период, за который газета включена в
		указатель
1.	Авангард : Няндомская районная газета. – г. Няндома	4 июня (№ 42) – 27 сент. (№ 75).
2.	Аргументы и факты в Архангельске	2-8 июля (№ 27) – 24-30 сент. (№ 39).
3.	Арктический вектор : Издание Северного Арктического федерального университета	Май (№ 3).
4.	Архангельск : Городская ежедневная газета	3 июля (№ 26) – 25 сент. (№ 38).
5.	Бизнес-Класс Экспресс : Еженедельник деловых кругов Архангельской области	26 мая (№ 17) – 25 авг. (№ 29).
6.	Важский край: Шенкурская районная еженедельная газета. – г. Шенкурск	18 апр. (№ 16) – 26 сент. (№ 39).
7.	Вельские вести : Районная газета. – г. Вельск	24 июня (№ 49) – 3 сент. (№ 60).
8.	Вести Виледи: Независимая народная газета – Ильинско-Подомское	8 мая (№ 17) – 25 сент. (№ 36).
9.	Волна: Газета администрации Архангельской области и областного Собрания депутатов. – Архангельск	1 июля (№ 25) – 30 сент. (№ 38).
10.	Двиноважье: Виноградовская массовая газета. – п. Двинской Березник	3 мая (№ 34) — 30 авг. (№ 67).
11.	Двинская правда: Котласская газета. – г. Котлас	1 июля (№ 90) — 19 сент. (№ 137).
12.	Заря: Районная газета Верхняя Тойма	1 мая (№ 48) — 30 авг. (№ 98).
13.	Знамя: Красноборская районная газета. – с. Красноборск	6 мая (№ 34) — 18 июля (№ 55).
14.	Знамя труда: Вилегодская районная газета. – Ильинско-Подомское	26 aпр. (№ 30) – 2 сент. (№ 64).
15.	Каргополье : Районная газета. – г. Каргополь	19 апр. (№ 30) – 30 июля (№ 59).
16.	Коношский курьер: Коношская районная общественно-политическая газета. – п. Коноша	27 мая (№ 41) — 29 авг. (№ 68).
17.	Коряжемский муниципальный вестник. – г. Коряжма	7 мая (№ 35) — 11 июня (№ 45).
18.	Лесной регион : Архангельская областная отраслевая газета. – Архангельск.	30 мая (№ 9) — 18 авг. (№ 12).
19.	Маяк: Ленская районная газета. – с. Яренск	2 мая (№ 35) – 27 июня (№ 50).
20.	Медик Севера : Газета Северного государственного медицинского университета. – Архангельск	Май-июнь (№ 5/6).
21.	Моряк Севера. – Архангельск	18 июня (№ 21) – 6 авг. (№ 24).
22.	Новодвинский рабочий: Городская массовая газета. – Новодвинск	11 июня (№ 23) – 9 июля (№ 27).
23.	Онега: Районная газета. – Онега	15 апр. (№ 42) — 2 авг. (№ 86).

- 1		
24.	Пинежье: Районная массовая газета. –	18 июня (№ 24) – 24 сент. (№ 38).
	с. Карпогоры	
25.	Плесецкие новости: Районная газета. –	26 апр. (№ 46) – 24 июля (№ 81).
	Плесецк	1 ()
26.	Правда Севера: Архангельская областная	27 июня (№ 105) – 30 сент. (№ 172).
	газета. – Архангельск	
27.	Правда Северо-Запада:	9 июля (№ 23) – 24 сент. (№ 34).
	Общественно-политический еженедельник	
	Архангельск.	
28.	Промышленность региона:	13 июня (№ 10) – 18 авг. (№ 12).
	Специализированное издание Архангельской	, , ,
	области - Архангельск	
29.	Рыбак Севера / Архангельская база	26 июня (№ 4/5).
	тралового флота. – Архангельск	
30.	Север: Мезенская районная газета. –	23 мая (№ 21) – 5 сент. (№ 36).
	г. Мезень	
31.	Северный рабочий: Северодвинская	31 мая (№ 81) — 20 авг. (№ 125).
	городская общественно-политическая газета.	
	Северодвинск	
32.	У Белого моря: Еженедельная газета. –	11 июня (№ 23) — 17 июля (№ 28).
	Архангельск	
33.	Устьянский край: Районная газета. –	6 мая (№ 48) – 28 июня (№ 69).
	п. Октябрьский	
34.	Холмогорская жизнь : Районная	5 июня (№ 22) – 4 сент. (№ 35).
	еженедельная газета. – с. Холмогоры	, , ,